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- - - EN LA CIUDAD DE CHILPANCINGO, CAPITAL DEL ESTADO DE GUERRERO, 

SIENDO LAS OCHO HORAS CON CUATRO MINUTOS DEL DÍA SIETE DE JUNIO 

DEL AÑO DOS MIL QUINCE, ATENTO A LO DISPUESTO POR EL ARTÍCULO 182, 

DE LA LEY NÚMERO 483 DE INSTITUCIONES Y PROCEDIMIENTOS 

ELECTORALES DEL ESTADO DE GUERRERO, EN EL DOMICILIO UBICADO EN 

LAS OFICINAS ALTERNAS DE ESTE INSTITUTO ELECTORAL, EN BOULEVARD 

VICENTE GUERRERO KILOMETRO 273, NÚMERO 108, FRACCIONAMIENTO LA 

CORTINA, ESTA CIUDAD CAPITAL, EL CONSEJO GENERAL DEL INSTITUTO 

ELECTORAL Y DE PARTICIPACIÓN CIUDADANA DEL ESTADO, CONVOCADO 

POR SU PRESIDENTE, CIUDADANA MARISELA REYES REYES, PARA 

CELEBRAR LA TRIGÉSIMA PRIMERA SESIÓN EXTRAORDINARIA 

(PERMANENTE), Y CON FUNDAMENTO EN EL ARTÍCULO 183 DE LA LEY 483 

DE INSTITUCIONES Y PROCEDIMIENTOS ELECTORALES DEL ESTADO DE 

GUERRERO, QUIEN INSTRUYE EN ESTE ACTO AL CIUDADANO PEDRO PABLO 

MARTÍNEZ ORTIZ, SECRETARIO DEL CONSEJO GENERAL, A PASAR LISTA DE 

ASISTENCIA.------------------------------------------------------------------------------------------ 

- - - SEGUIDAMENTE, EL SECRETARIO DEL CONSEJO GENERAL, MANIFESTÓ: 

CON SU PERMISO SEÑORA PRESIDENTA, PASE DE LISTA, C. MARISELA 

REYES REYES, CONSEJERA PRESIDENTA, CONSEJEROS ELECTORALES: 

ALMA DELIA EUGENIO ALCARAZ; ROSIO CALLEJA NIÑO, JORGE VALDEZ 

MÉNDEZ, LETICIA MARTÍNEZ VELÁZQUEZ, RENÉ VARGAS PINEDA, Y FELIPE 

ARTURO SÁNCHEZ MIRANDA; REPRESENTANTES DE LOS PARTIDOS 

POLÍTICOS; VALENTIN ARELLANO ÁNGEL, DE ACCIÓN NACIONAL; HÉCTOR 

APREZA PATRÓN, DEL REVOLUCIONARIO INSTITUCIONAL; RAMIRO ALONSO 

DE JESÚS, DE LA REVOLUCIÓN DEMOCRÁTICA; MARCOS ZALAZAR 

RODRIGUEZ, DEL TRABAJO; JUAN MANUEL MACIEL MOYORIDO, DEL VERDE 

ECOLOGISTA DE MÉXICO (AUSENTE); JESÚS TAPIA ITURBIDE, DE 

MOVIMIENTO CIUDADANO; GERARDO ROBLES DÁVALOS, DE NUEVA 

ALIANZA; RUBÉN CAYETANO GARCÍA, DE MORENA, JOSÉ NOÉ CONTRERAS 

ALANÍS, DE HUMANISTA, BENJAMIN RUIZ GALEANA, DE ENCUENTRO SOCIAL 

(AUSENTE); RICARDO ÁVILA VALENZO, DE LOS POBRES DE GUERRERO 

(AUSENTE); ASIMISMO INFORMA A LA PRESIDENCIA SOBRE LA ASISTENCIA 

DE LA MAYORÍA DE LOS INTEGRANTES DEL CONSEJO Y DECLARÓ QUÓRUM 

LEGAL (VOTACIÓN) Y VÁLIDAS LAS RESOLUCIONES, ACUERDOS Y DEMÁS 

DETERMINACIONES QUE EMITA EL CONSEJO GENERAL. ------------------------- 

- - - LA CONSEJERA PRESIDENTA, MARISELA REYES REYES: SOLICITÓ A LOS 

SEÑORES INTEGRANTES PRESENTES EN ESTA SESIÓN NOS PONGAMOS DE 

PIE PARA TOMAR PROTESTA AL CIUDADANO REPRESENTANTE DEL 

PARTIDO REVOLUCIONARIO INSTITUCIONAL,  CIUDADANO HÉCTOR APREZA 

PATRÓN: PROTESTA GUARDAR Y HACER GUARDAR LA CONSTITUCIÓN 

POLÍTICA DE LOS ESTADOS UNIDOS MEXICANOS LA CONSTITUCIÓN 
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POLÍTICA DEL ESTADO LIBRE Y SOBERANO DE GUERRERO, LAS LEYES 

DECRETOS Y ACUERDOS QUE DE UNA U OTRA EMANEN, REGIDOS SIEMPRE 

POR LOS PRINCIPIOS DE CERTEZA, LEGALIDAD, INDEPENDENCIA, 

IMPARCIALIDAD Y OBJETIVIDAD AL CARGO DE REPRESENTANTE 

PROPIETARIO ANTE ESTE CONSEJO GENERAL QUE EL COMITÉ DIRECTIVO 

ESTATAL DEL PARTIDO REVOLUCIONARIO INSTITUCIONAL LE HA 

CONFERIDO –SI PROTESTO- SI NO LO HICIERA ASÍ QUE EL COMITÉ 

DIRECTIVO ESTATAL DE SU PARTIDO Y LA SOCIEDAD DE GUERRERO SE LO 

DEMANDEN BIENVENIDO.-------------------------------------------------------------------------- 

 - - - LA CONSEJERA PRESIDENTA: UNA VEZ QUE SE HA DADO CUENTA DEL 

PASE DE LISTA SE HA CERTIFICADO EL QUÓRUM LEGAL SE HA TOMADO LA 

PROTESTA AL SEÑOR REPRESENTANTE DECLARÓ FORMALMENTE 

INICIADOS LOS TRABAJOS DE LA 31ª SESIÓN EXTRAORDINARIA 

CORRESPONDIENTE A LA JORNADA ELECTORAL Y LE SOLICITÓ AL 

SECRETARIO DE ESTE CONSEJO PROCEDA A DAR CUENTA DE LOS PUNTOS 

DEL ORDEN DEL DÍA PARA ESTA SESIÓN.--------------------------------------------------- 

- - - ACTO SEGUIDO EL SECRETARIO DEL CONSEJO GENERAL Y CON 

FUNDAMENTO EN EL ARTÍCULO 191 FRACCIÓN II DE LA LEY 483 DE 

INSTITUCIONES Y PROCEDIMIENTOS ELECTORALES DEL ESTADO DE 

GUERRERO, SE SOMETE A LA CONSIDERACIÓN DE LOS INTEGRANTES DEL 

CONSEJO GENERAL DEL INSTITUTO ELECTORAL Y DE PARTICIPACIÓN 

CIUDADANA, EL SIGUIENTE ORDEN DEL DÍA: -----------------------------------------------

- - - 1.- INFORME 127/SE/07-06-2015, RELATIVO A LA CONCLUSIÓN DE LA 

ETAPA DE PREPARACIÓN DE LA ELECCIÓN EN EL PRESENTE PROCESO 

ELECTORAL DE GOBERNADOR, DIPUTADOS Y AYUNTAMIENTOS 2014 – 2015.- 

- - - 2.- DECLARATORIA DE INSTALACIÓN Y DESARROLLO DE LA SESIÓN 

PERMANENTE.------------------------------------------------------------------------------------------- 

- - - 3.- INFORME 128/SE/07-06-2015, RELATIVO AL FENECIMIENTO DEL 

TÉRMINO DE LEY, PARA IMPUGNAR EL ACUERDO APROBADO EN LA 

VIGÉSIMA SEXTA SESIÓN EXTRAORDINARIA DE FECHA DOS DE JUNIO DEL 

AÑO 2015.------------------------------------------------------------------------------------------------- 

- - - 4.- INFORME 129/SE/07-06-2015, RELATIVO A LOS HECHOS ACONTECIDOS 

EL DÍA 06 DE JUNIO DEL 2015,  EN LA LOCALIDAD DE OCOTEQUILA 

PERTENECIENTE AL MUNICIPIO DE COPANATOYAC,  RESPECTO A LA 

SUSTRACCIÓN  DEL  PAQUETE  ELECTORAL EN EL DOMICILIO DEL 

PRESIDENTE DE LA MESA DIRECTIVA DE CASILLA  DE LA SECCION 0873 

CONTIGUA 1, CORRESPONDIENTE AL DISTRITO 26 CON CABECERA EN 

ATLIXTAC.-------------------------------------------------------------------------------------------------- 

- - - 5.- INFORME 130/SE/07-06-2015, RELATIVO A LA RELACIÓN DE PERSONAS 

FÍSICAS Y MORALES ACREDITADAS POR EL INSTITUTO NACIONAL 
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ELECTORAL PARA LA REALIZACIÓN DE ENCUESTAS DE SALIDA Y CONTEOS 

RÁPIDOS, DURANTE LA JORNADA ELECTORAL DEL 7 DE JUNIO DEL 2015.------ 

- - - 6.- INFORME 131/SE/07-06-2015, RELATIVO A LAS SENTENCIAS RECAIDAS 

A LOS MEDIOS DE IMPUGNACIÓN INTERPUESTOS EN CONTRA DE ACTOS 

DEL INSTITUTO ELECTORAL Y DE PARTICIPACIÓN CIUDADANA DEL ESTADO 

DE GUERRERO. ----------------------------------------------------------------------------------------- 

- - - 7.- ACUERDO 170/SE/07-06-2015, RELATIVO AL SORTEO DE DIEZ 

PAQUETES ELECTORALES DE LAS CASILLAS INSACULADAS EN LAS 

SECCIONES ELECTORALES DEL ESTADO, CON EL OBJETO DE QUE LOS 

CONSEJOS DISTRITALES ELECTORALES VERIFIQUEN LA AUTENTICIDAD DE 

LAS BOLETAS A UTILIZARSE EN LA ELECCION DE GOBERNADOR, 

DIPUTADOS Y AYUNTAMIENTOS 2014 -2015. APROBACIÓN EN SU CASO.-- 

- - - 8.- ACUERDO 171/SE/07-06-2015, MEDIANTE EL CUAL SE DECLARA 

INVALIDA LA DOCUMENTACIÓN CORRESPONDIENTE A LA SECCION 

ELECTORAL 0873 CONTIGUA 1 DEL DISTRITO ELECTORAL 26, CON 

CABECERA EN ATLIXTAC, GUERRERO, LA CUAL FUE SUSTRAIDA DEL 

DOMICILIO DEL PRESIDENTE DE LA MESA DIRECTIVA DE CASILLA, DE LA 

LOCALIDAD DE OCOTEQUILA PERTENECIENTE AL MUNICIPIO DE 

COPANATOYAC, GUERRERO. APROBACIÓN EN SU CASO.----------------------------- 

- - - EL REPRESENTANTE DE MORENA, RUBÉN CAYETANO GARCÍA: NO NOS 

CIRCULARON LOS DOCUMENTOS, QUE VAN A APROBAR.---------------------------- 

- - - REPRESENTANTE DEL PARTIDO DE LA REVOLUCIÓN DEMOCRÁTICA, 

RAMIRO ALONSO DE JESÚS: EL SEÑOR REPRESENTANTE DE MORENA ESTÁ 

UN TANTO DESFASADO PORQUE  EL DÍA DE AYER EN LA REUNIÓN PREVIA 

TOMAMOS EL ACUERDO  EN RELACIÓN A ESTA  SESIÓN DE INSTALACIÓN,  

SIN EMBARGO NO LO DIGO EN DEMÉRITO DE SU PETICIÓN ES CORRECTO 

QUE SE LOS HAGAN LLEGAR, ES UNA SESIÓN DE INSTALACIÓN.------------------- 

- - - LA CONSEJERA PRESIDENTA: SE ESTÁN CIRCULANDO LOS 

DOCUMENTOS,  SE LES DARÁ LECTURA  EN LOS TÉRMINOS EN QUE HEMOS 

SESIONADO EN OTRAS OCASIONES CUANDO LOS DOCUMENTOS SE 

INTEGRAN POR CUESTIONES DE TRABAJO LOGÍSTICO Y AGENDA.-------------- 

- - - EL REPRESENTANTE DE MORENA, RUBÉN CAYETANO GARCÍA: ESTÁN 

CIRCULANDO LOS DOCUMENTOS DE LA SESIÓN, INDEPENDIENTEMENTE 

DEL CARÁCTER OFICIOSO DEL REPRESENTANTE DEL PARTIDO DE LA 

REVOLUCIÓN DEMOCRÁTICA ES UNA FORMALIDAD, Y PARA DEJAR 

CONSTANCIA QUE SE ESTÁN RECIBIENDO EN ESTE MOMENTO.------------------- 

- - - EL SECRETARIO DEL CONSEJO GENERAL, PEDRO PABLO MARTÍNEZ 

ORTIZ: SE SOMETE A LA CONSIDERACIÓN Y APROBACIÓN DE LOS SEÑORAS 

Y SEÑORES CONSEJEROS EL ORDEN DEL DÍA DEL QUE SE HA DADO 

CUENTA QUIÉNES ESTÉN POR SU APROBACIÓN SÍRVANSE MANIFESTARLO 
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LEVANTANDO  LA MANO POR FAVOR, APROBADO POR UNANIMIDAD EL 

ORDEN DEL DÍA DEL QUE SE HA DADO CUENTA SEÑORA PRESIDENTA.--------- 

- - - ACTO CONTINUO, EL SECRETARIO DEL CONSEJO GENERAL DEL 

INSTITUTO, DIO LECTURA AL PUNTO NÚMERO UNO  DEL ORDEN DEL DÍA, 

CORRESPONDIENTE AL INFORME 127/SE/07-06-2015, RELATIVO A LA 

CONCLUSIÓN DE LA ETAPA DE PREPARACIÓN DE LA ELECCIÓN EN EL 

PRESENTE PROCESO ELECTORAL DE GOBERNADOR, DIPUTADOS Y 

AYUNTAMIENTOS 2014 – 2015.-------------------------------------------------------------------- 

- - - ACTO CONTINUO, EL SECRETARIO DEL CONSEJO GENERAL DEL 

INSTITUTO, DIO LECTURA AL PUNTO NÚMERO DOS DEL ORDEN DEL DÍA, 

CORRESPONDIENTE AL DECLARATORIA DE INSTALACIÓN Y DESARROLLO 

DE LA SESIÓN PERMANENTE.---------------------------------------------------------------------- 

- - - LA CONSEJERA PRESIDENTA, MARISELA REYES REYES:  SEÑORAS Y 

SEÑORES CONSEJEROS ELECTORALES SEÑORES REPRESENTANTES DE 

LOS PARTIDOS COMPAÑEROS DE LOS MEDIOS DE COMUNICACIÓN, A LOS 

MEXICANOS A LA COMUNIDAD INTERNACIONAL A LOS GUERRERENSES A 

NOMBRE DEL INSTITUTO ELECTORAL Y DE PARTICIPACIÓN CIUDADANA DEL 

ESTADO DE GUERRERO, LES DA LA MÁS CORDIAL BIENVENIDA A ESTA SEDE 

EN LA QUE HEMOS CONCURRIDO PARA LLEVAR ESTA SESIÓN 

EXTRAORDINARIA DEL CONSEJO GENERAL RELATIVA AL DESARROLLO DE 

LA JORNADA ELECTORAL DE GOBERNADOR, DIPUTADOS LOCALES 

INTEGRANTES DE LOS AYUNTAMIENTOS ESTA INTEGRACIÓN DEL 

ORGANISMO LOCAL ASUMIÓ CON RESPONSABILIDAD LA TAREA DE 

ORGANIZAR EL PROCESO ELECTORAL QUE ESTE DÍA ALCANZA SU CLÍMAX Y 

EN EL QUE SE HACE POSIBLE QUE MÁS DE 2.400.000 CIUDADANOS PUEDAN 

EXPRESARSE EN LAS URNAS A FAVOR DE LA PLURALIDAD DE PROPUESTAS 

DE GOBIERNO SIN PRECEDENTES, 11 PARTIDOS POLÍTICOS PRESENTARON 

NUEVE CANDIDATOS Y CANDIDATAS A LA GUBERNATURA DEL ESTADO, 259 

PARA OCUPAR 46 CURULES EN LA CÁMARA DE DIPUTADOS EN EL 

CONGRESO LOCAL Y 655 CANDIDATOS A OCUPAR LOS DIVERSOS CARGOS 

DE LAS 81 PRESIDENCIAS MUNICIPALES A LOS QUE SE SUMAN AQUELLOS 

QUE POR LA VÍA DE LA REPRESENTACIÓN ACCEDERÁN A 86 SINDICATURAS 

588 REGIDURÍAS Y 18 DIPUTACIONES LOCALES, ASIMISMO CONCURREN LA 

ELECCIÓN DE NUEVE DIPUTADOS FEDERALES PARA INTEGRAR Y SUMAR AL 

CONGRESO DE LA UNIÓN A CARGO DEL INSTITUTO NACIONAL ELECTORAL, 

ESAS SON LAS CIFRAS DETRÁS DE ELLAS Y DE ELLOS HAY HISTORIAS 

PERSONALES, SE DESTACAN LOS ESFUERZOS HISTÓRICOS POR LOGRAR 

LA PARIDAD DE GÉNERO QUE ENCUENTRA HOY SU MEJOR POSIBILIDAD 

PARA ROMPER CON EL PARADIGMA DE LA DESIGUALDAD ENTRE HOMBRES 

Y MUJERES EN EL ESPACIO PÚBLICO, NO SE TRATA DE UNA GUERRA DE 

SEXOS, SINO DEL EQUILIBRIO DE LAS CONDICIONES DE IGUALDAD Y 
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JUSTICIA PARA MUJERES Y HOMBRES, HABRÁ QUE SEGUIR TRABAJANDO 

SOBRE EL TEMA HASTA LOGRAR LA TRANSFORMACIÓN CULTURAL DE 

FONDO Y LOGRAR REVERTIR LA DESIGUALDAD EN LA REPRESENTACIÓN 

POLÍTICA, SEGUIMOS CON DETENIMIENTO LA FIGURA DE LOS CANDIDATOS 

INDEPENDIENTES EN LOS CASOS DE LA CONTIENDA POR LAS ALCALDÍAS 

DE AHUACUOTZINGO, PEDRO ASCENCIO DE ALQUISIRAS Y CUETZALA DEL 

PROGRESO, SE ABRIERON ESPACIOS EN LA CONTIENDA PARA CANDIDATOS 

QUE HABIENDO CUMPLIDO CON LOS REQUISITOS DE LEY SE CONVIERTEN 

EN LAS PRIMERAS EXPERIENCIAS EN EL CASO DE CANDIDATOS 

INDEPENDIENTES PARA EL ESTADO DE GUERRERO, COMO OPCIONES 

POLÍTICO ELECTORALES AJENAS A LOS PARTIDOS POLÍTICOS EXPERIENCIA 

QUE SIN DUDA DEJARÁ MENSAJES POSITIVOS ESTOY SEGURA Y SERÁN 

OBJETO DE ANÁLISIS Y POSTERIOR DESARROLLO, DE IGUAL FORMA EL 

PRESENTE PROCESO ELECTORAL COINCIDENTE EN LOS ÁMBITOS FEDERAL 

Y LOCAL SE PRESENTA EN UN ESQUEMA GENERALIZADO LAS 

AUTORIDADES NACIONAL HOMBRO A HOMBRO CON HOMBRES Y CON 

MUJERES EN EL ORGANISMO ELECTORAL LOCAL HEMOS COORDINADO 

ESFUERZOS PARA REALIZAR NUESTRA FUNCIÓN CONSTITUCIONALMENTE 

ENCOMENDADA CON EL PROPÓSITO DE HACER EFECTIVOS LOS DERECHOS 

POLÍTICOS DE LAS CIUDADANAS Y CIUDADANOS GUERRERENSES PARA 

AQUELLOS QUE NO SE EJERCERÁN ELEGIR A SUS REPRESENTANTES Y 

AQUELLOS CIUDADANOS QUE LOGRARON SER POSTULADOS POR LOS 

PARTIDOS POLÍTICOS CON REGISTRO NACIONAL Y LOCAL Y QUE ASPIRAN 

ACCEDER A LOS ESPACIOS DEL PODER PÚBLICO, FUIMOS CAUTOS EN EL 

DESARROLLO DE NUESTRA FUNCIÓN INSTITUCIONAL PARA PROCURAR QUE 

LOS PRINCIPIOS DE CERTEZA, LEGALIDAD, INDEPENDENCIA, 

IMPARCIALIDAD Y EQUIDAD Y OBJETIVIDAD SE REFLEJEN EN UNA 

CONTIENDA CIVILIZADA A LA ALTURA DE LAS CIRCUNSTANCIAS QUE ESTA 

ENTIDAD EXIGE, ESTA TAREA FUE ARDUA, FUERON MUCHOS LOS RETOS EL 

CONTEXTO SOCIAL, POLÍTICO Y ECONÓMICO DE NUESTRA ENTIDAD 

PRESENTARON CONDICIONES ADVERSAS PARA LA ORGANIZACIÓN DE 

ESTAS ELECCIONES, SIN EMBARGO CADA DECISIÓN FUE PENSADA Y 

CONSENSUADA PARA LOGRAR EL MEJOR RESULTADO, ELLO IMPLICÓ 

ESFUERZOS EXTRAORDINARIOS Y RIESGOS SORTEADOS CON 

DETERMINACIÓN Y CON FIRMEZA CON LA CONVICCIÓN DE QUE LA VÍA 

ELECTORAL ES EL MEJOR CAMINO PARA LOGRAR LA PAZ SOCIAL Y EL 

CAMBIO QUE DEMANDA LA SOCIEDAD GUERRERENSE, AQUÍ ME PERMITO 

REALIZAR MI RECONOCIMIENTO PARA TODOS AQUELLOS CIUDADANOS QUE 

DE MANERA DECIDIDA HAN PARTICIPADO Y HAN HECHO POSIBLE ESTA 

JORNADA ELECTORAL, MENCIÓN ESPECIAL MERECE MIS COMPAÑERAS Y 

COMPAÑEROS DEL INSTITUTO ELECTORAL Y DE PARTICIPACIÓN 
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CIUDADANA A TODOS ELLOS GRACIAS POR SU COLABORACIÓN 

INSTITUCIONAL, PARA LOS FUNCIONARIOS DE MESAS DE CASILLA, PARA 

LOS CAPACITADORES ASISTENTES ELECTORALES, PARA LOS 

SUPERVISORES, PARA LOS ANALISTAS, CONSEJEROS DISTRITALES 

SECRETARIOS TÉCNICOS, PRESIDENTES DE LOS ÓRGANOS 

DESCONCENTRADOS, TAMBIÉN A QUIENES INTEGRAN LAS ÁREAS 

TÉCNICAS DEL INSTITUTO Y POR SUPUESTO A CADA UNO DE LOS 

INTEGRANTES DE ESTE CONSEJO GENERAL, NO PODEMOS DEJAR DE 

HACER MENCIÓN QUE LOS HECHOS REGISTRADOS EN SEPTIEMBRE 

PASADO HAN MARCADO ESTE PROCESO ELECTORAL Y DESENCADENADO 

UNA SERIE DE PROTESTAS Y MOVIMIENTOS POLÍTICOS Y SOCIALES EN 

DEMANDA DE JUSTICIA PARA LOS DESAPARECIDOS ESTUDIANTES 

NORMALISTAS, ASÍ COMO DE SEGURIDAD PÚBLICA NUESTRA COMUNIDAD 

GUERRERENSE, SIN DUDA TODAS SON CAUSAS JUSTAS, LOABLES, SIN 

EMBARGO ESTE INSTITUTO CREE FIRMEMENTE QUE LOS MEDIOS O 

MECANISMOS EMPLEADOS PARA ESTOS BALUARTES DEBEN SER 

ENCAUZADOS POR LOS CAMINOS IGUALMENTE JUSTOS, PACÍFICOS, DE 

RESPETO Y RECONOCIMIENTO HACIA LA OTRA O EL OTRO,  POR EL 

PRÓJIMO, POR LA VÍA DE LA LEGALIDAD, POR EL RESPETO AL DERECHO Y 

LAS INSTITUCIONES, NINGUNA CAUSA DEBE SER DEVALUADA AL NIVEL DE 

LA DESTRUCCIÓN, DE LA AMENAZA, DE LA VIOLENCIA O DE LAS 

VEJACIONES Y MUCHO MENOS DEL CAOS, NOS PRONUNCIAMOS POR EL 

RESPETO A LA VIDA Y A LA INTEGRIDAD DE LAS PERSONAS VALIOSAS POR 

SÍ MISMAS CUANDO NOS ASUMIMOS COMO SERES HUMANOS, PEDIMOS A 

LOS GUERRERENSES LA CONFIANZA EN EL ÁRBITRO ELECTORAL POR 

CUANTO QUE HEMOS CUMPLIDO EN LA ORGANIZACIÓN DE ELECCIONES 

LIBRES, AUTÉNTICAS Y PERIÓDICAS, HEMOS PROCURADO DE LA MANO DE 

LAS AUTORIDADES ESTATALES Y FEDERALES LAS CONDICIONES MÁS 

ÓPTIMAS PARA EL EJERCICIO CONSCIENTE Y LIBRE DEL VOTO, APUNTO 

TAMBIÉN QUE UNA VEZ GENERADA LA REPRESENTACIÓN POLÍTICA ES 

RESPONSABILIDAD DE TODOS Y TODAS NOSOTROS COMO CIUDADANOS 

GUERRERENSES INVOLUCRARNOS Y PARTICIPAR EN LA GESTIÓN DE 

GOBIERNOS HONESTOS Y COMPROMETIDOS CON EL DESARROLLO DE 

NUESTRA COMUNIDAD, OCUPÉMONOS URGENTEMENTE DE RESTABLECER 

LA PAZ Y LA PROSPERIDAD DE NUESTRO ESTADO, A ELLO  DECIMOS QUE 

LOS EJERCICIOS DEMOCRÁTICOS NO SON EN SÍ MISMO UNA RESPUESTA A 

LA PROBLEMÁTICA, SINO FUENTE DEL CAMBIO Y LA TRANSFORMACIÓN A LA 

QUE SE LLEGA CON LA PARTICIPACIÓN POLÍTICA, CONSTANTE Y FIRME DE 

LOS CIUDADANOS EN TODA LA EXTENSIÓN DE LA PALABRA, LA PAZ SOCIAL 

SE CONSTRUYE CON LA PARTICIPACIÓN DE TODOS Y TODAS OJALÁ O EN 

LOS MÁS DE 2,4 MILLONES DE CIUDADANOS CONCURRAMOS A LAS URNAS.- 
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- - - EL REPRESENTANTE DEL PARTIDO ACCIÓN NACIONAL, VALENTÍN 

ARELLANO ÁNGEL: CONSEJEROS, CONSEJERAS, REPRESENTANTES DE LOS 

POLÍTICOS ACREDITADOS ANTE ESTE ÓRGANO ELECTORAL Y PÚBLICO 

PRESENTE, A NOMBRE DEL PARTIDO ACCIÓN NACIONAL, INVITÓ A TODOS 

LOS CIUDADANOS A QUE SALGAN A EJERCER SU VOTO LIBRE Y 

REFLEXIONADO EN ESTAS ELECCIONES CONCURRENTES DONDE SE 

ELEGIRÁN GOBERNADOR, AYUNTAMIENTOS Y DIPUTADOS LOCALES Y 

FEDERALES, ES POR ELLO QUE HOY SE VERÁ REFLEJADO TODO EL 

TRABAJO QUE REALIZARON TANTO EL INSTITUTO NACIONAL ELECTORAL 

COMO INSTITUTO ELECTORAL DE PARTICIPACIÓN CIUDADANA EN LA 

PREPARACIÓN DEL PRESENTE PROCESO ELECTORAL 2014-2015, EN 

BENEFICIO DE LA DEMOCRACIA EN GUERRERO, ASIMISMO INVITO A QUE 

TODOS LOS PARTIDOS POLÍTICOS A TRAVÉS DE SUS REPRESENTANTES 

AQUÍ PRESENTES, A QUE NOS CONDUZCAMOS CON RESPETO PARA ASÍ 

PODER LLEVAR A CABO UNA JORNADA ELECTORAL LIMPIA, 

TRANSPARENTE, PERO SOBRE TODO QUE DÉ A LOS CIUDADANOS 

CERTEZA,  DE QUE LA ELECCIÓN SERÁ CON ESTRICTO APEGO AL MARCO 

DE LA LEGALIDAD.-------------------------------------------------------------------------------------- 

- - - EL CONSEJERO ELECTORAL, RENÉ VARGAS PINEDA: EL PRINCIPIO 

FUNDAMENTAL DEL PENSAMIENTO DEMOCRÁTICO SIEMPRE HA SIDO LA 

LIBERTAD ENTENDIDA COMO AUTONOMÍA PARA QUE HAYA DEMOCRACIA 

BASTA EL CONSENSO DE LA MAYORÍA, PERO PRECISAMENTE EL 

CONSENSO DE LA MAYORÍA IMPLICAN QUE EXISTE UNA MINORÍA QUE 

DISIENTE, NORBERTO BOBBIO EL FUTURO DE LA DEMOCRACIA, SEÑORAS Y 

SEÑORES INTEGRANTES DE ESTE CONSEJO GENERAL, COMPAÑERAS Y 

COMPAÑEROS TRABAJADORES, MEDIOS DE COMUNICACIÓN, A LA 

SOCIEDAD DE GUERRERO, EL VOTO UNIVERSAL, LIBRE, SECRETO, 

DIRECTO, PERSONAL E INTRANSFERIBLE ES LA GÉNESIS DE LA 

DEMOCRACIA Y ES A TRAVÉS DE ESTE DERECHO FUNDAMENTAL QUE EL 

CIUDADANO DEPOSITA SU VOLUNTAD Y CAPACIDAD DE DECISIÓN EN UNA 

PERSONA Y POR LO TANTO LA SUMA DE LA MAYORÍA DE VOLUNTADES ES 

PRECISAMENTE NO SÓLO LO QUE CONSTITUYE LA ELECCIÓN Y FORTALEZA 

DE QUIENES DETENTARAN EL PODER PÚBLICO, SINO QUE LO LEGITIMA 

PARA QUE LAS DECISIONES TOMADAS POR ÉSTE, ESTÉN DISEÑADAS PARA 

EL BIEN COMÚN, ENTENDIDO SEGÚN ALFONSO REYES, EL BIEN COMÚN, 

COMO UN IDEAL DE JUSTICIA Y DE VIRTUD QUE PUEDE IMPONERNOS EL 

SACRIFICIO DE NUESTROS ANHELOS Y AÚN DE NUESTRA FELICIDAD O DE 

NUESTRA PROPIA VIDA, PUES ES ALGO COMO UNA FELICIDAD MÁS AMPLIA 

Y QUE ABARCA A TODA LA ESPECIE HUMANA, LA CUAL VALEN MENOS LAS 

FELICIDADES PERSONALES DE CADA UNO DE NOSOTROS HASTA AQUÍ LA 

CITA,  HAY QUE SER PRECISOS Y SEÑALAR TAMBIÉN QUE NO ES UN AXIOMA 
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EL QUE UN GOBIERNO ELEGIDO DEMOCRÁTICAMENTE NECESARIAMENTE 

TIENE QUE SER UN GOBIERNO DEMOCRÁTICO Y ES AQUÍ DONDE PODEMOS 

HALLAR UNA ACEPCIÓN MÁS DE LA DEMOCRACIA PORQUE ÉSTA NO 

SOLAMENTE DEBE SER EXPRESADA MEDIANTE LA LIBERTAD DEL 

SUFRAGIO, SINO QUE DEBE MEDIAR EN TODAS LAS DIMENSIONES DE LA 

VIDA HUMANA, LA IGUALDAD EN LA CONDICIÓN INTEGRAL DEL HOMBRE, 

AQUÍ CONCURRE UNA RESPONSABILIDAD MÁS DE NUESTRA SOCIEDAD, EN 

ESTE SENTIDO LOS PROCESOS ELECTORALES SON EL INSTRUMENTO POR 

EXCELENCIA MEDIANTE EL CUAL EL CIUDADANO LIBRE HACE USO DEL 

DERECHO A DECIDIR SOBRE QUIÉNES DIRIGIRÁN EL DESTINO DE LA 

SOCIEDAD, DESDE EL 11 OCTUBRE PASADO EN QUE INICIÓ ESTE PROCESO 

ELECTORAL HASTA EL DÍA DE AYER, HAN TRANSCURRIDO 239 DÍAS Y CON 

ELLO HA CULMINADO LA PRIMERA ETAPA QUE ES LA PREPARACIÓN DE LA 

ELECCIÓN QUE SE TRADUCE EN LOS TRABAJOS POR GARANTIZAR LA 

BOLETA ELECTORAL A LOS 2’404.593 CIUDADANOS QUE ESTARÁN EN 

CONDICIONES DE SUFRAGAR SU VOTO Y CABE RESALTAR QUE AÚN EN LAS 

CONDICIONES SOCIALES CONOCIDAS POR TODOS SIEMPRE SE TRABAJÓ 

PARA CUMPLIR EN TIEMPO Y FORMA CON LA SUMA DE LAS TAREAS PARA 

LLEGAR HASTA EL DÍA DE HOY, ES IMPORTANTE SEÑALAR QUE ESTA 

PRIMERA ETAPA SE RESUME LA CONCURRENCIA DE LOS ESFUERZOS DE LA 

SOCIEDAD, DE LOS PARTIDOS POLÍTICOS, DE LOS CANDIDATOS, DE LOS 

INTEGRANTES DE ESTE CONSEJO GENERAL Y SOBRE TODO EL TRABAJO Y 

DEDICACIÓN DE NUESTROS COMPAÑEROS TRABAJADORES QUE SON EL 

MOTOR DE ESTE INSTITUTO ELECTORAL, POR LO ANTERIOR Y CON EL 

INICIO DE ESTA SESIÓN ESTAMOS DANDO PASO A LA SEGUNDA ETAPA DEL 

PROCESO ELECTORAL, LA JORNADA ELECTORAL QUE ES EL DÍA EN QUE 

LOS CIUDADANOS PODRÁN EJERCER SU DERECHO AL VOTO HOY POR LO 

TANTO, LA SOCIEDAD GUERRERENSE ESTARÁ TOMANDO EN UN PRIMER 

MOMENTO LA DECISIÓN SOBRE EL FUTURO DE NUESTROS NIÑOS, DE 

NUESTROS JÓVENES, DE NUESTROS HOMBRES Y MUJERES Y DE 

NUESTROS ADULTOS MAYORES, PERO LA PARTICIPACIÓN NO DEBE 

QUEDAR SOLAMENTE EN LA DELEGACIÓN DE NUESTRA VOLUNTAD, SINO 

QUE A PARTIR DE AQUÍ SE TIENE QUE FOMENTAR UNA PARTICIPACIÓN 

ACTIVA EN LOS ASUNTOS PÚBLICOS, EN LOS ASUNTOS QUE TIENEN QUE 

VER CON EL DESARROLLO SOCIAL ECONÓMICO Y POLÍTICO DE NUESTRO 

ESTADO, PORQUE DE AQUÍ PARTE EL FUTURO QUE HABREMOS DE DAR A 

LAS GENERACIONES VENIDERAS, TRANSITAR PUES DE UNA DEMOCRACIA 

EXCLUSIVAMENTE REPRESENTATIVA A UNA DEMOCRACIA PARTICIPATIVA, 

POR PRIMERA VEZ EN LA HISTORIA POLÍTICO-ELECTORAL DEL ESTADO, EN 

UN SOLO PROCESO ELECTORAL SE ELEGIRÁN AL TITULAR DEL PODER 

EJECUTIVO DEL ESTADO, A LOS INTEGRANTES DEL PODER LEGISLATIVO 
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LOCAL Y A LOS 81 AYUNTAMIENTOS QUE CONFORMAN LA DIVISIÓN 

POLÍTICA DE GUERRERO Y TAMBIÉN A QUIENES NOS REPRESENTARÁN EN 

LA CÁMARA DE DIPUTADOS FEDERAL, EL ÉXITO DE ESTA JORNADA 

ELECTORAL REQUIERE EN PRIMERA INSTANCIA DE LA PARTICIPACIÓN 

DECIDIDA DE LA SOCIEDAD, YA SEA COMO FUNCIONARIO DE MESA 

DIRECTIVA DE CASILLA O EN SU FORMA FUNDAMENTAL QUE SE EXPRESA 

EN HACER VALER SU DERECHO AL VOTO Y REQUIERE TAMBIÉN DE MANERA 

PUNTUAL DE LA RESPONSABILIDAD Y EL RESPETO A LA LEY DE LOS 

PARTIDOS POLÍTICOS, DE LOS CANDIDATOS Y DEL RESTO DE ACTORES 

SOCIALES Y POLÍTICOS QUE CONFLUYEN EN ESTE PROCESO ELECTORAL, 

EL BIEN COMÚN COMO UN IDEAL DE JUSTICIA Y DE VIRTUD DEBE SER LA 

CONSTANTE EN TODO SISTEMA DEMOCRÁTICO.----------------------------------------- 

 - - - EL REPRESENTANTE DEL PARTIDO REVOLUCIONARIO INSTITUCIONAL, 

HÉCTOR APREZA PATRÓN: CONSEJERAS, CONSEJEROS, REPRESENTANTES 

DE LOS PARTIDOS POLÍTICOS, AMIGAS Y AMIGOS DE LOS MEDIOS DE 

COMUNICACIÓN HOY GUERRERO TIENE LA OPORTUNIDAD HISTÓRICA NO 

SOLAMENTE DE RENOVAR A SUS AUTORIDADES, NO SOLAMENTE DE 

ACUDIR A VOTAR PARA EJERCER LIBREMENTE LA VOLUNTAD DE MUJERES 

Y HOMBRES DE GUERRERO, SINO QUE TIENE LA OPORTUNIDAD DE HACER 

UN CORTE DE CAJA HISTÓRICO DERIVADO DE LOS ACONTECIMIENTOS Y DE 

LA SITUACIÓN QUE VIVE NUESTRO ESTADO, SIN DUDA Y HA SIDO 

EXPRESADO POR LOS DISTINTOS ACTORES POLÍTICOS Y SOCIALES EN 

NUESTRO ESTADO, VIVIMOS UNA CRISIS DE GOBERNABILIDAD SIN 

PRECEDENTE, UNA CRISIS POLÍTICA QUE HA PUESTO AL BORDE DEL 

ESTALLIDO SOCIAL A NUESTRO QUERIDO ESTADO, HAY QUE DECIRLO TAL 

CUAL, LOS PARTIDOS POLÍTICOS HEMOS SIDO DESACREDITADOS POR LA 

SOCIEDAD, HAY QUE DECIRLO CON TODAS SUS PALABRAS, PARECIERA SIN 

SENTIDO, PERO TAMBIÉN DEBEMOS DE DECIR QUE LOS PARTIDOS 

POLÍTICOS Y LOS GOBERNANTES TENEMOS MUCHA CULPA DE QUE LA 

CIUDADANÍA HAYA DEJADO DE CREER EN NOSOTROS, SIN DUDA EXISTE UN 

DIVORCIO ENTRE EL GOBIERNO Y LA SOCIEDAD, UNA COSA ES LO QUE 

DICE, UNA COSA ES LO QUE PLANTEAN LOS GOBERNANTES Y OTRA LA 

REALIDAD COTIDIANA QUE VIVE NUESTRA GENTE, HOY ANTE ESTÁ 

OPORTUNIDAD HISTÓRICA, CREO QUE LAS CIUDADANAS Y LOS 

CIUDADANOS PUEDEN SIN DUDA CON SU VOTO CAMBIAR EL RUMBO DE LAS 

COSAS, ES INCREÍBLE QUE EN UNA JORNADA DE ESTA NATURALEZA 

TODAVÍA LOS ACTORES POLÍTICOS Y SOCIALES ESTEMOS 

CONFRONTADOS, ES INCREÍBLE QUE EN LUGAR DE ESTAR ABONANDO AL 

REENCUENTRO, A LA RECONCILIACIÓN ESTEMOS PROMOVIENDO 

DESCALIFICACIONES Y PROMOVIENDO EL ODIO Y EL RENCOR ENTRE 

NOSOTROS, HOY ES UNA OPORTUNIDAD HISTÓRICA QUE SIN DUDA 
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DEBEMOS APROVECHAR, YO A NOMBRE DEL PARTIDO REVOLUCIONARIO 

INSTITUCIONAL QUIERO HACER ÉNFASIS EN LO SIGUIENTE, UN 

RECONOCIMIENTO TOTAL A LA ORGANIZACIÓN DE LAS ELECCIONES EN 

CONDICIONES ADVERSAS, UN RECONOCIMIENTO A LAS CONSEJERAS Y A 

LOS CONSEJEROS Y DESDE LUEGO A LOS REPRESENTANTES DE LOS 

PARTIDOS, HOY RECONSTRUIR LA PAZ DE GUERRERO NO ES UNA 

RESPONSABILIDAD DE UN PARTIDO POLÍTICO, ES RESPONSABILIDAD DE 

TODOS LOS ACTORES POLÍTICOS Y SOCIALES DE ESTE ESTADO, OJALÁ 

QUE ESTEMOS A LA ALTURA DE LAS CIRCUNSTANCIAS, RECONSTRUIR 

GUERRERO EN TODOS LOS ÓRDENES ES UN ESFUERZO COMPARTIDO Y 

DEBEMOS DE TENER MUY CLARO QUE QUIENES RESULTEN GANADORES DE 

ESTA CONTIENDA DEMOCRÁTICA DEBERÁN DE GOBERNAR PARA TODOS, 

NECESITARÁN DE TODOS LUEGO ENTONCES, PARA QUÉ LA 

DESCALIFICACIÓN, PARA QUÉ ABONAR AL ODIO, AL RENCOR, PARA QUÉ 

HACER SEÑALAMIENTOS QUE SI SE LLEVAN 10 AÑOS DE GOBIERNO DE UN 

PARTIDO, DEBEMOS DE TENER CLARO LOS PROBLEMAS DE GUERRERO 

LOS VAMOS A RESOLVER LOS GUERRERENSES, Y LO HABREMOS DE HACER 

EN LA MEDIDA EN QUE TENGAMOS LA CAPACIDAD DE PONERNOS DE 

ACUERDO ENTRE TODOS DEJAR ATRÁS NUESTRAS DIFERENCIAS Y PONER 

POR DELANTE NUESTRAS COINCIDENCIAS, AQUÍ EN ESTE SENTIDO LA 

CAMPAÑA DE LOS CANDIDATOS Y LOS CANDIDATAS DEL PRI SE HA HECHO 

EN UN MARCO DE RESPETO A LA LEY,  PONIENDO EN EL CENTRO DE SUS 

PROPUESTAS LOS ANHELOS DE LA MAYORÍA DE MUJERES Y HOMBRES DE 

GUERRERO Y CUÁLES SON ESTAS DEMANDAS CENTRALES, VIVIR EN 

ORDEN CON AUTORIDADES ALEJADOS DE LA CORRUPCIÓN Y LA IMPUNIDAD 

TAMBIÉN ES UNA DEMANDA CIUDADANA QUE SUS HIJOS SALGAN A LA 

ESCUELA  O AL TRABAJO Y REGRESEN VIVOS, TAMBIÉN QUE LA VIOLENCIA 

Y LA DELINCUENCIA NO SEA DESTINO MANIFIESTO DE GUERRERO, EN 

SUMA PIDEN UN GUERRERO CON ORDEN Y PAZ,  HACEMOS UN LLAMADO A 

LOS CIUDADANOS A VOTAR Y A TODOS LOS ACTORES POLÍTICOS Y 

SOCIALES A INICIAR URGENTEMENTE LA RECONCILIACIÓN SOCIAL DE 

GUERRERO.----------------------------------------------------------------------------------------------- 

 - - - LA CONSEJERA ELECTORAL, ROSIO CALLEJA NIÑO:  INICIARÉ MI 

PARTICIPACIÓN CITANDO AL GRAN DEMÓSTENES, QUE EL NAVÍO ESTÁ A 

SALVO, YA SEA UNO GRANDE O PEQUEÑO ENTONCES ES EL MOMENTO 

PARA QUE EL MARINERO Y EL TIMONEL Y TODOS LOS DEMÁS CARGOS 

MUESTREN SU EMPEÑO Y TENGAN CUIDADO DE QUE NO ZOZOBRE POR LA 

MALICIA O NEGLIGENCIA,  PERO CUANDO EL MAR LO HA SUPERADO 

ENTONCES EL EMPEÑO ES INÚTIL,  BUENOS DÍAS COMPAÑERAS Y 

COMPAÑEROS CONSEJEROS, REPRESENTANTES DE PARTIDOS POLÍTICOS, 

COMPAÑEROS ASISTENTES A ESTA SESIÓN PÚBLICA, COMO NO HAY FECHA 
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QUE NO LLEGUE NI PLAZO QUE NO SE CUMPLAN, HOY LLEGA A QUE TODAS 

Y TODOS DEBEMOS EJERCER NUESTRO DERECHO AL VOTO, CONSAGRADO 

EN LA LEY SUPREMA DE LA NACIÓN, MI INTERVENCIÓN ES PARA HACER UN 

LLAMADO FRATERNO, UN LLAMADO A QUE EN TODO LOS DÍAS, PERO 

PRINCIPALMENTE HOY TRANSITEMOS EN ARMONÍA DEMOSTRANDO 

NUESTRAS CUALIDADES COMO CIUDADANOS, COMPARTIMOS UN 

ENTORNO, ANHELAMOS UN ESTADO MEJOR, UN ESTADO EN EL QUE NOS 

HERMANEMOS PARA CONSECUCIÓN DE OPORTUNIDADES MEJORES PARA 

TODAS Y TODOS EN IGUALDAD DE CIRCUNSTANCIAS, HOY RECONOZCO Y 

VALORO EL TRABAJO ARDUO Y TRANSPARENTE DE CADA UNO DE LOS QUE 

CONFORMAMOS EL INSTITUTO ELECTORAL Y DE PARTICIPACIÓN 

CIUDADANA DEL ESTADO, DE CARA A LA SOCIEDAD EN LA PREPARACIÓN 

DE LA JORNADA ELECTORAL, DESEO MANIFESTAR Y PEDIR A TODOS LOS 

CIUDADANOS PRINCIPALMENTE A LOS GUERRERENSES QUE TENGAN LA 

PLENA CERTEZA QUE ESTE ÓRGANO ELECTORAL HA ACTUADO DESDE LA 

TOMA DE NUESTRO ENCARGO COMO CONSEJEROS CON BASE A LOS 

PRINCIPIOS RECTORES QUE NORMAN LA ACTIVIDAD ELECTORAL, PORQUE 

SOMOS CIUDADANOS AL IGUAL QUE TODOS LOS HABITANTES DE ESTE 

BELLO ESTADO DE GUERRERO, QUEREMOS QUE IMPERE LA CIVILIDAD Y 

DEBEMOS DAR MUESTRAS DE QUE SOMOS UNA SOCIEDAD INFORMADA, 

QUE DECIDE A TRAVÉS DEL SUFRAGIO A QUIENES LES DAREMOS LA 

OPORTUNIDAD DE SERVIRNOS COMO GOBERNANTES, CIERTAMENTE 

ESTAS ELECCIONES SON ATÍPICAS POR UNA PARTE HUBO REFORMAS EN 

MATERIA POLÍTICO-ELECTORAL PARA MEJORAR NUESTRO SISTEMA 

ELECTORAL MEXICANO, ESTAMOS ANTE UN NUEVO MODELO, ESTAMOS 

ADEMÁS ANTE HECHOS VIOLENTOS QUE NOS HAN DOLIDO Y QUE NO 

QUEREMOS QUE SUCEDA JAMÁS, PERO AUN ASÍ DEBEMOS DAR NUESTRO 

VOTO DE CONFIANZA PORQUE LA VIOLENCIA JAMÁS SE COMBATIRÁ CON 

MÁS VIOLENCIA, SI, ES DIFÍCIL PEDIR LA CONFIANZA A UN PUEBLO HERIDO 

E INCRÉDULO DE SUS AUTORIDADES EN TODOS LOS ÁMBITOS, PERO 

TODAS Y TODOS LOS QUE SOMOS SERVIDORES PÚBLICOS EN ESTE 

INSTITUTO SABREMOS CONDUCIRNOS CON APEGO SIEMPRE A LA LEY PARA 

QUE IMPERE LA VOLUNTAD DEL ELECTORADO, COMO DIJO EL GRAN 

SÓCRATES EL MAR DE LO MALO NO NOS HA SUPERADO, HAY MUCHA 

GENTE TRABAJADORA, HONESTA, PREPARADA, INFORMADA Y AÚN HAY 

ESPERANZA DE RECOBRAR LA CONFIANZA, EN ELLO LAS Y LOS 

CONSEJEROS DE ESTE INSTITUTO EN COORDINACIÓN CON LAS 

AUTORIDADES ELECTORALES FEDERALES ESTAMOS ABONANDO PARA QUE 

SE LLEVE A BUEN TÉRMINO ESTA ELECCIÓN, LES PEDIMOS SU CONFIANZA, 

LES PEDIMOS QUE SALGAN A VOTAR LIBREMENTE SIN DEJARSE 

COACCIONAR, ES NUESTRO MOMENTO DE ELEGIR ES AHORA SOMOS 
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NOSOTROS LOS QUE DECIDIMOS EN NUESTRAS MANOS ESTÁ CONSOLIDAR 

LA DEMOCRACIA POR NUESTRA PARTE EXISTE LA TRANSPARENCIA Y 

LEGALIDAD EN TODOS Y CADA UNO DE LOS ACTOS REALIZADOS AL SENO 

DE ESTE INSTITUTO ELECTORAL, EL LLAMADO TAMBIÉN SE DA EN CUANTO 

A LA REBELDÍA, PERO ENTIÉNDASE QUE ESA REBELDÍA COMO UN GRITO DE 

LA INTELIGENCIA, DE LA VOLUNTAD PARA DECIR, NO ME DA LA GANA 

QUEDARME SIN VOTAR, PARA DECIRLE AL MUNDO HAY VOLUNTADES QUE 

PUEDEN SER VENDIDAS POR EL SIMPLE HECHO QUE NO PUEDEN SER 

COMPRADAS, ESA REBELDÍA ES A LA QUE INVOCAMOS EL DÍA DE HOY, 

TODOS Y CADA UNO DE LOS CIUDADANOS GUERRERENSES, SALGAMOS A 

VOTAR PARA QUE PODAMOS ELEGIR A NUESTROS GOBERNANTES.------------- 

- - - EL REPRESENTANTE DEL PARTIDO DE LA REVOLUCIÓN DEMOCRÁTICA, 

RAMIRO ALONSO DE JESÚS:  CONSEJERAS Y CONSEJEROS, COMPAÑEROS 

REPRESENTANTES DE LOS PARTIDOS POLÍTICOS, AL PUEBLO DE 

GUERRERO, A LOS MEDIOS DE COMUNICACIÓN ESCRITOS Y 

ELECTRÓNICOS, COMO ES DEL CONOCIMIENTO PÚBLICO, NACIONAL E 

INTERNACIONAL EN GUERRERO HOY LE TOCAN HABLAR LAS URNAS, COMO 

FUENTE ORIGINARIA DEL PODER PÚBLICO ADEMÁS DE CONSTITUIR EL 

ÁGORA DE LA DEMOCRACIA QUE EN SU MÁS GENUINA DEFINICIÓN QUE SE 

INTERPRETABA COMO EL PODER DEL PUEBLO Y A PARTIR DE ESTA 

CONNOTACIÓN EL PRD BUSCA SER DEL ESTADO UN ESPACIO DONDE 

FLOREZCA EL BIEN COLECTIVO Y COMBATIR EL ENGAÑO Y LA 

INMORALIDAD, ESTOY SEGURO QUE HOY VAMOS A DEMOSTRAR NUESTRA 

VOCACIÓN COMPROMETIDA CON LOS PRINCIPIOS Y VALORES DE LA 

PLURALIDAD BASADOS EN LA MORAL, LA ÉTICA POLÍTICA Y LA 

COINCIDENCIA DE UN MODELO QUE TRANSFORMEN Y AYUDE A SUCUMBIR 

LAS CONDICIONES PAUPÉRRIMAS E INFRAHUMANAS DE PUEBLOS 

ANCLADOS EN EL ABANDONO, LAS Y LOS GUERRERENSES HEMOS SIDO 

RESTAURADORES DE LA REPÚBLICA INDEPENDENTISTA, REVOLUCIONARIA, 

REFORMADORA Y AHORA BAJO ESTE PARADIGMA NOS TOCA DECIR SI A LA 

TRANSFORMACIÓN SOCIAL POR LA VÍA PACÍFICA, SI A LA GOBERNABILIDAD 

EN FUNCIÓN DE LA LEGITIMIDAD Y EFICACIA PARA QUE RENAZCA LA 

CONFIANZA CIUDADANA Y SE PRENDA LA LUZ DE LA ESPERANZA DE ESTA 

JORNADA ELECTORAL, ESTA CONTIENDA POLÍTICO-ELECTORAL SIN DUDA 

ENCIERRA EL HARTAZGO Y EL RECHAZO DE QUIENES HAN COMPARTIDO 

LAS POLÍTICAS ANTIPOPULARES Y POR EL CONTRARIO EL PARTIDO DE LA 

REVOLUCIÓN DEMOCRÁTICA LUCHA PORQUE LA RIQUEZA Y LA POBREZA 

TENGAN EQUIDAD CON EL DECORO DE CADA UNO DE LAS Y LOS 

GUERRERENSES Y QUE ADEMÁS ASPIRAMOS LA ARTICULACIÓN DE UN 

GOBIERNO HACEDOR DE POLÍTICAS DE CORTE SOCIAL, NO QUEREMOS UN 

GOBIERNO DOGMÁTICO, CÍNICO Y PERVERSO QUE PONGA EL PODER 
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PÚBLICO AL SERVICIO DE LOS PODERES FÁCTICOS EMERGENTES COMO 

SON LA DELINCUENCIA ORGANIZADA, CRIMINALES QUE ACTÚAN CON 

GUANTE BLANCO ENCUBIERTOS EN UNA HONESTIDAD MALÉFICA, POR ELLO 

ES FUNDAMENTAL E IMPOSTERGABLE EJERCER NUESTROS DERECHOS 

CRUZANDO LA BOLETA ELECTORAL EN EL EMBLEMA DEL PARTIDO DE SU 

PREFERENCIA QUE COMPARTA SU PLATAFORMA DE GOBIERNO, EN EL 

MARCO DE ESTE PROCESO Y DE LA JORNADA ELECTORAL TENEMOS UNA 

FRACTURA EN LA VÉRTEBRA DE LA NACIÓN, MÁS ALLÁ DE UNA CRISIS 

POLÍTICA Y ECONÓMICA ESTAMOS FRENTE AL DISLOQUE ENTRE EL 

SISTEMA DE GOBIERNO Y EL PUEBLO QUE HA RETIRADO TODA CONFIANZA 

A LAS INSTANCIAS GUBERNAMENTALES, EN GUERRERO SE SINTETIZAN LAS 

ASIMETRÍAS MÁS ESPANTOSAS Y CONDENABLES, LAS CONDUCTAS 

OPROBIOSAS SIN ESCRÚPULOS, CULTIVAN Y RECREAN EL DESORDEN Y 

RESQUEBRAJAR LA PAZ A CONTRARIO SENSU EL PARTIDO DE LA 

REVOLUCIÓN DEMOCRÁTICA PROPONE UN GOBIERNO DE HONESTIDAD Y 

FIRMEZA, HOY LA REPÚBLICA Y PARTICULARMENTE GUERRERO ESTÁN 

HERIDOS AL INTERIOR DEL PAÍS Y EN EL MUNDO SE APARECE EL 

FANTASMA DE AGUAS BLANCAS, EL CHARCO Y LA FALTA DE LOS 43 

NORMALISTAS Y QUE POR TAL MOTIVO DIFERENTES ORGANIZACIONES 

SOCIALES CLAMAN JUSTICIA Y ASPIRAN A ENCONTRARLOS CON VIDA, POR 

ELLO DESDE ESTA TRIBUNA ELECTORAL VAYA NUESTRA SOLIDARIDAD Y 

APOYO AL MOVIMIENTO QUE MANTIENE VIVA LA PROTESTA DERIVADO DE 

ELLO NOS ENCONTRAMOS INMERSOS EN UNA DESAFIANTE CONVULSIÓN 

SOCIAL QUE SE HA GESTADO A PARTIR DE ENGAÑOS DE ABUSO DE PODER 

Y DE VIOLENCIA CONTRA EL PUEBLO CANSADO DE SER MARGINADO Y 

LANZADO A LA MISERIA, FRENTE A ESTAS DESAVENENCIAS Y FRACTURAS 

VISIBLES, EL GOBIERNO, EL PUEBLO, EL PRD HACE EL LLAMAMIENTO PARA 

QUE NO DEMOS TREGUA A LA INTOLERANCIA, AL REGRESO AL PASADO A 

LA COMPRA DEL VOTO, HOY DIGAMOS NO,  CON NUESTRO SUFRAGIO EN LA 

URNA, TENEMOS QUE DECIR NO AL GOBIERNO Y A LA ECONOMÍA DEL 

EXCLUSIÓN Y LA INEQUIDAD, NO GOBIERNO Y LA ECONOMÍA QUE MATA, 

HOY TODO ENTRA DENTRO EL JUEGO DE LA COMPETITIVIDAD ELECTORAL 

Y DE LA LEY, DIGAMOS NO A LA LEY DEL MÁS FUERTE, NO AL MÁS 

PODEROSO QUE ABUSA Y SE COME AL MÁS DÉBIL, VOTEMOS POR UNA 

VISIÓN DE ESTADO SOCIAL, INCLUIDOS LOS MOVIMIENTOS POPULARES EN 

TORNO A LAS CAUSAS DE LA CRECIENTE DESIGUALDAD Y EL AUMENTO DEL 

EXCLUSIÓN EN TODO EL PAÍS Y EN EL MUNDO, VAMOS A PROPONER 

ALTERNATIVAS PARA ENFRENTAR LOS PROBLEMAS DE HAMBRE, MISERIA, 

DESEMPLEO, DESPLAZAMIENTO Y EXCLUSIÓN CON LA PERSPECTIVA DE 

CONSTRUIR UN GUERRERO PACÍFICO, LIBRE Y JUSTO, VAMOS TODOS A 

VOTAR, LAS URNAS RECLAMAN NUESTRA PRESENCIA PARA TENER UN 
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GOBERNADOR LEGÍTIMO, UN LEGISLATIVO QUE HONRE Y DEFIENDA A SU 

PUEBLO, AYUNTAMIENTOS EFICACES CERCANOS A SUS REPRESENTADOS, 

DEMOCRACIA YA, PATRIA PARA TODOS.----------------------------------------------------- 

- - - EL CONSEJERO ELECTORAL, JORGE VALDEZ MÉNDEZ: COMPAÑEROS 

CONSEJEROS ELECTORALES, COMPAÑERAS CONSEJERAS ELECTORALES, 

SEÑORES REPRESENTANTES DE LOS PARTIDOS POLÍTICOS INTEGRANTES 

DE ESTE PLENO, SEÑORES REPRESENTANTES DE LOS MEDIOS QUE HOY 

DÍA NOS ACOMPAÑAN, BIENVENIDOS SEAN USTEDES, COMPAÑEROS 

TRABAJADORES DEL INSTITUTO ELECTORAL Y DE PARTICIPACIÓN 

CIUDADANA DE GUERRERO, ENHORABUENA, EL DÍA DE HOY, CON EL INICIO 

DE LA JORNADA ELECTORAL CONCLUYEN LARGOS MESES DE INTENSO 

TRABAJO DESARROLLADO EN LA PREPARACIÓN DE LA ELECCIÓN 

CONFORME A LOS NUEVOS PROCEDIMIENTOS ELECTORALES DERIVADOS 

DE LA REFORMA ELECTORAL DEL 2014, EL PROCESO ELECTORAL 2014-2015, 

SE CARACTERIZA POR LA PUESTA EN MARCHA DE ESTA ÚLTIMA REFORMA 

ELECTORAL Y POR LLEVARSE A CABO EN UN CONTEXTO POLÍTICO Y 

SOCIAL ACOMPAÑADO POR LOS RESULTADOS DE LOS GRAVES SUCESOS 

OCURRIDOS EN SEPTIEMBRE DE 2014, EN IGUALA DE LA INDEPENDENCIA, 

HASTA HACE UNOS MOMENTOS LA CONDUCCIÓN DE LA ELECCIÓN 

DESCANSÓ PRIMORDIALMENTE EN EL ÓRGANO CENTRAL Y EN LOS 

ÓRGANOS DESCONCENTRADOS DEL INSTITUTO, AL INICIO DE ESTA 

MAÑANA HA COMENZADO LA INSTALACIÓN DE LAS CASILLAS CON LA 

PARTICIPACIÓN DE MÁS DE 43.000 HOMBRES Y MUJERES QUE HABITAN EN 

UN SINNÚMERO DE COMUNIDADES, BARRIOS Y COLONIAS EN TODO EL 

ESTADO, INTEGRANDO EL ÓRGANO ELECTORAL MÁS IMPORTANTE DE LA 

JORNADA ELECTORAL, LA MESA DIRECTIVA DE CASILLA FORMADA POR 

CIUDADANOS QUE DAN CITA EN DETERMINADO LUGAR PARA DAR 

CUMPLIMIENTO A UNO DE LOS DEBERES CÍVICOS DE MAYOR 

TRASCENDENCIA EN ESTE PAÍS, HACER POSIBLE EL VOTO LIBRE Y 

SECRETO DE QUIENES EXIGIRÁN A SUS REPRESENTANTES Y 

GOBERNANTES PARA LOS PRÓXIMOS 3 Y 6 AÑOS, A ELLOS LOS 

FUNCIONARIOS DE CASILLA ENCARGADOS DE RECIBIR, CLASIFICAR, 

CONTAR Y REGISTRAR LOS VOTOS DE SUS VECINOS EN ESTA JORNADA 

CÍVICA LES EXPRESO MI MAYOR RECONOCIMIENTO Y GRATITUD, LA 

ELECCIÓN ESTÁ NUEVAMENTE EN MANOS DE LOS CIUDADANOS QUIENES 

AL ACUDIR A LAS URNAS A EXPRESAR SU VOLUNTAD Y EJERCER EL 

DERECHO AL VOTO ACTUALIZAN TAMBIÉN LA CONVICCIÓN DE UN PUEBLO 

DECIDIDO A CONSERVAR LA VIDA DEMOCRÁTICA Y PACÍFICA PARA 

CONDUCIR SU VIDA, DEMOCRACIA QUE GENERACIONES DE MEXICANOS Y 

GUERRERENSES HAN CONSTRUIDO A LO LARGO DE DÉCADAS, DE LUCHA 

SOCIAL, RECUERDO CON MUCHA EMOCIÓN QUE FUE AQUÍ EN 
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CHILPANCINGO, CAPITAL DEL ESTADO DE GUERRERO, DONDE 

PRÁCTICAMENTE DA INICIO EL ARDUO CAMINO HACIA LA DEMOCRACIA EN 

EL PAÍS, CUANDO EN ABRIL DE 1977 RECONOCIDO PERSONAJE, ARTÍFICE 

DE LA APERTURA POLÍTICA PRONUNCIÓ AQUEL MEMORABLE DISCURSO 

ANUNCIANDO LA LIBERALIZACIÓN POLÍTICA DEL PAÍS CONVOCADO A TODAS 

LAS FUERZAS POLÍTICAS Y EXPRESIONES IDEOLÓGICAS PARA QUE A 

TRAVÉS DEL SISTEMA DE PARTIDOS Y EL VOTO TUVIERAN PRESENCIA Y 

PARTICIPACIÓN EFECTIVA EN LA VIDA PÚBLICA Y LOS DIFERENTES 

ÓRGANOS DE GOBIERNO, QUIENES ESTAMOS REUNIDOS AQUÍ EN ESTA 

MESA AUTORIDADES ELECTORALES Y REPRESENTANTES DE LOS 

PARTIDOS POLÍTICOS SABEMOS BIEN QUE LA TRANSICIÓN DE MÉXICO A LA 

DEMOCRACIA SE LOGRÓ A TRAVÉS DE LAS REFORMAS A LA LEY 

ELECTORAL Y EL PERFECCIONAMIENTO DE LAS INSTITUCIONES 

ELECTORALES POR ESO NUESTRA PUESTA ES POR PRESERVAR EL VOTO 

EN LAS URNAS COMO EL MEDIO FUNDAMENTAL PARA DIRIMIR NUESTRAS 

DIFERENCIAS, EL COMPROMISO DE NOSOTROS ES FORTALECER LA 

REALIZACIÓN PERIÓDICA DE ELECCIONES AUTÉNTICAS, LIBRES 

COMPETIDAS Y LEGÍTIMAS A LA VISTA DEL ELECTORADO DESDE 

CHILPANCINGO TESTIGO DE LOS ALBORES DE LA DEMOCRACIA EN EL PAÍS 

INVITAMOS A LAS CIUDADANÍA A  SALIR A VOTAR ESTE DÍA, A EXPRESAR 

LIBREMENTE SU VOLUNTAD Y EL REFRENDO DE UN ACTIVO SOCIAL 

FUNDAMENTAL, LAS ELECCIONES QUE SON PATRIMONIO DE TODOS.----------- 

- - - EL SEÑOR REPRESENTANTE DEL PARTIDO DEL TRABAJO, MARCOS 

ZALAZAR RODRÍGUEZ:  BIEN ES DIFÍCIL CONCEPTUALIZAR ESTE ASUNTO, 

PERO HACEN FALTA 43 Y ESOS VOTOS PUEDEN HACER LA DIFERENCIA,  EL 

ASUNTO ES QUE LA DEMOCRACIA TIENE UNA REFORMA Y ESA REFORMA 

TRAE  CONSECUENCIAS QUE DUELEN, HOY ESTAMOS AQUÍ Y ESOS VOTOS 

NOS FALTAN, A MI ME DUELE,  SON VIDAS, SON SERES HUMANOS, Y QUE 

QUISIERAN ESTAR EN ESTA MESA, PARA EXPRESAR SU VOLUNTAD SU 

DECISIÓN DE UN CAMBIO REAL DESGRACIADAMENTE NO ES ASÍ, LA 

REFORMA ELECTORAL TRAE UN CAMINO ESCABROSO, Y ENRIQUE PEÑA 

NIETO NOS QUIERE LLEVAR A UN CAMINO DIFÍCIL, NO PODEMOS SOSLAYAR, 

NO PODEMOS TIENE MUCHAS ARISTAS EN ESTA REFORMA ELECTORAL Y 

AHÍ NOS LLEVA A TODOS PORQUE LA VIDA ES ASÍ, ENRIQUE PEÑA NIETO 

HOY QUIERE PONER A PRUEBA ESA REFORMA ELECTORAL PORQUE CREE 

QUE CON ESO VA A INSTAURAR UN SISTEMA DE GOBIERNO Y ELECTORAL 

QUE LA VA HACER EFECTIVA, PERO NO ES CIERTO, EN LA MEDIDA QUE NO 

DECLARE, EN LA MEDIDA QUE NO SUSTENTE LAS GARANTÍAS QUE NOS DA 

LA REFORMA ELECTORAL QUE NOS LLEVO A ESTA SITUACIÓN HOY EL 

ELECTORADO ESTÁ AL MARGEN, ESTÁ INMISCUIDO EN EL CRIMEN 

ORGANIZADO, HOY LO DEBO DECIR QUE EL VOTO ESTÁ CONDICIONADO, 
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QUIEN NO VOTE POR Z O X  ES UN GRAN DILEMA, YO LES DIGO PORQUE 

ESTO ESTÁ PASANDO EN TODO GUERRERO, NO NADA MÁS  EN UN 

ESPACIO, EN TODO GUERRERO, EL CRIMEN ORGANIZADO SE HA METIDO EN 

EL PROCESO ELECTORAL Y CON ESTA REFORMA NOS  ESTÁ DANDO LA 

PAUTA Y SEGUIMIENTO DE QUE SI LOS CIUDADANOS DE MÉXICO NO NOS 

ORGANIZAMOS NO VAMOS A LIMPIAR MÉXICO, TENEMOS QUE LUCHAR, 

TENEMOS QUE LEVANTARNOS LOS CIUDADANOS PARA LIMPIAR ESTA 

REFORMA Y ESTE PROCESO ELECTORAL, HOY LO CIUDADANOS QUE 

SALGAN A VOTAR NO ES POR VOLUNTAD PROPIA, ES PORQUE LOS 

CONDICIONARON Y ESO LO EXPRESO AQUÍ Y ANTE LOS MEDIOS AUNQUE 

NO LO PUBLIQUE PORQUE ES DIFÍCIL, EL MEDIO QUE PUBLIQUE UNA COSA 

DIFÍCIL ES EL MEDIO QUE NO PASA PORQUE PASA POR UN FILTRO, 

PALABRAS O DILEMAS NO PASAN,  PORQUE ATACAN PORQUE DAÑAN LOS 

INTERESES DE UN SISTEMA, PERO ESTA REFORMA ELECTORAL NO APLICA 

HOY EN MÉXICO Y EN LOS 17 ESTADOS DONDE ESTAMOS LLEVANDO EL 

PROCESO ELECTORAL, Y EN EL 2018, OJALA QUE LOS CIUDADANOS NOS 

ORGANICEMOS Y ECHEMOS ATRÁS ESTA REFORMA, PORQUE NO 

CONVIENE A LOS INTERESES DE MÉXICO Y EN PARTICULAR DE GUERRERO, 

NO ES CONVENIENTE SEGUIR TRABAJANDO CON ESTA REFORMA, LOS QUE 

ESTAMOS AQUÍ ESTAMOS FORZADOS Y OBLIGADOS A TRANSITAR CON EL 

PUEBLO PARA ORGANIZARNOS NO ES CORRECTO CAMINAR 

CONTRARREFORMA O QUE INTERESES OBSCUROS EL VOTO, EL VOTO DE 

HOY  ESTÁ CONDICIONADO A UN SOLO INTERÉS Y SE LLAMA CRIMEN 

ORGANIZADO DESDE LA PRESIDENCIA DE LA REPÚBLICA, DESDE EL 

MOMENTO QUE SE MILITARIZA EL SISTEMA ELECTORAL DESDE ALLÍ SE 

ESTÁN CUBRIENDO LOS INTERESES DE UN SISTEMA DE GOBIERNO.------------ 

- - -  LA CONSEJERA ELECTORAL, LETICIA MARTÍNEZ VELÁZQUEZ: BUENOS 

DÍAS SEÑORES CONSEJEROS ELECTORALES, SEÑORES REPRESENTANTES 

DE LOS PARTIDOS POLÍTICOS, MEDIOS DE COMUNICACIÓN, PÚBLICO EN 

GENERAL, EL DÍA 11 OCTUBRE DE 2014 EL CONSEJO GENERAL DEL 

INSTITUTO ELECTORAL DECLARÓ EL INICIO FORMAL DEL PROCESO 

ELECTORAL DE AYUNTAMIENTOS, DIPUTADOS LOCALES Y GOBERNADOR 

2014-2015 POR LO QUE EN EL ÁMBITO DE SU RESPONSABILIDAD ESTE 

ÓRGANO ELECTORAL DIO INICIO CON LA PREPARACIÓN DE LA ELECCIÓN, 

DESARROLLANDO TODAS Y CADA UNA DE LAS ACTIVIDADES QUE SE 

ENCUENTRAN ESTABLECIDAS EN LA CONSTITUCIÓN, ASÍ COMO EN LA LEY 

DE INSTITUCIONES Y PROCEDIMIENTOS ELECTORALES DE NUESTRO 

ESTADO, DANDO PASO EL DÍA DE HOY 7 JUNIO A LA JORNADA ELECTORAL 

MISMA QUE DIO INICIO A PARTIR DE LAS OCHO DE LA MAÑANA CON LA 

INSTALACIÓN DE LAS MESAS DIRECTIVAS DE CASILLA A LAS CUALES 

PODRÁN ACUDIR LOS CIUDADANOS A EJERCER SU DERECHO AL VOTO Y 
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DECIDIR LIBREMENTE POR EL CANDIDATO DE SU PREFERENCIA PARA QUE 

DE ESTA MANERA SE PUEDAN RENOVAR LOS PODERES PÚBLICOS, EL DÍA 

DE HOY ES UN DÍA DE FIESTA CÍVICA EN DONDE PARTICIPAN AUTORIDADES 

ELECTORALES, PARTIDOS POLÍTICOS Y CIUDADANÍA POR LO QUE HAGO 

VOTOS QUE ÉSTA SE REALICE EN PAZ Y NO HAYA HECHOS QUE LAMENTAR, 

RECONOCIENDO ADEMÁS EL TRABAJO DE TODAS Y CADA UNA DE LAS 

ÁREAS TÉCNICAS OPERATIVAS, ASÍ COMO DE TODO EL PERSONAL DE ESTE 

ÓRGANO ELECTORAL QUE HA HECHO POSIBLE QUE LLEGUEMOS A ESTE 

DÍA DE LA JORNADA ELECTORAL, ÉXITO TODOS.------------------------------------------ 

 - - - EL REPRESENTANTE DEL PARTIDO VERDE ECOLOGISTA DE MÉXICO, 

JUAN MANUEL MACIEL MOYORIDO: SEÑORAS CONSEJERAS, CONSEJEROS 

ELECTORALES, COMPAÑEROS DE LOS DIFERENTES PARTIDOS POLÍTICOS 

ACREDITADOS ANTE ESTE ÓRGANO ELECTORAL, SEÑORES 

REPRESENTANTES DE LOS MEDIOS DE COMUNICACIÓN, PÚBLICO EN 

GENERAL, MUY BUENOS DÍAS A TODOS, EL DÍA DE HOY SE DESARROLLA LA 

JORNADA ELECTORAL EN NUESTRO ESTADO DE GUERRERO, EN LA CUAL 

LAS CIUDADANAS Y CIUDADANOS VAMOS A TENER LA OPORTUNIDAD DE 

ELEGIR CON NUESTRO SUFRAGIO DIPUTADOS FEDERALES, GOBERNADOR 

DEL ESTADO, DIPUTADOS LOCALES Y PRESIDENTES MUNICIPALES, Y NO 

QUIERO DEJAR PASAR LA OPORTUNIDAD PARA RECONOCER EL TRABAJO Y 

EL ESFUERZO DE ESTE ÓRGANO ELECTORAL DURANTE LA ETAPA DE 

PREPARACIÓN DE ESTA JORNADA ELECTORAL, NUESTRO 

RECONOCIMIENTO AL PERSONAL TÉCNICO OPERATIVO DE OFICINAS 

CENTRALES, A LOS COMPAÑEROS DE LOS 28 CONSEJOS DISTRITALES A 

LOS CAPACITADORES ASISTENTES ELECTORALES Y DE MANERA MUY 

ESPECIAL A LAS MUJERES Y HOMBRES GUERRERENSES QUE 

PARTICIPARÁN EL DÍA DE HOY COMO FUNCIONARIOS DE CASILLA PARA 

RECEPCIONAR EL VOTO DE TODOS LOS GUERRERENSES Y QUE DESDE 

HACE MOMENTOS  SE ENCUENTRAN INSTALANDO SUS CASILLAS, HACEMOS 

UN LLAMADO DE MANERA RESPETUOSA A LA SOCIEDAD GUERRERENSES 

PARA QUE ACUDAN A LA MESA DIRECTIVA DE CASILLA QUE DE ACUERDO A 

SU SECCIÓN ELECTORAL LES CORRESPONDA A EMITIR SU VOTO DE 

MANERA LIBRE RAZONADA Y CON LA CONFIANZA DE QUE ESTE ÓRGANO 

ELECTORAL GARANTIZARÁ QUE SU VOTO SE CUENTE Y SE CUENTE BIEN 

CON SU PARTICIPACIÓN NO SÓLO ESTARÁN EJERCIENDO UN DERECHO 

CONSTITUCIONAL, TAMBIÉN ESTARÁN CONTRIBUYENDO AL 

FORTALECIMIENTO DE LA DEMOCRACIA DE NUESTRO ESTADO, SEÑORA 

CONSEJERA ESTAREMOS ATENTOS EN ESTA JORNADA ELECTORAL Y 

DENUNCIAREMOS CUALQUIER ANOMALÍA QUE SE PRESENTEN EN EL 

DESARROLLO DE LA MISMA HAGAMOS EN ESTE DÍA UNA FIESTA CÍVICA 

PARA TODOS LOS GUERRERENSES, ENHORABUENA.----------------------------------- 
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- - - EL REPRESENTANTE DE MOVIMIENTO CIUDADANO, JESÚS TAPIA 

ITURBIDE:  COMPAÑEROS CIUDADANOS CONSEJEROS ELECTORALES, 

COMPAÑEROS REPRESENTANTES DE PARTIDOS, REPRESENTANTES DE 

LOS MEDIOS, PÚBLICOS EN GENERAL,  PARA NADIE ES AJENO QUE LA 

SITUACIÓN QUE ESTAMOS VIVIENDO EN EL ASPECTO POLÍTICO, SOCIAL ES 

MUY ADVERSO, QUE ESTE PROCESO ELECTORAL HA CAMINADO POR 

CONDICIONES MUY DIFÍCILES PARA TODOS, QUE LOS RECLAMOS DE 

JUSTICIA HAN ESTADO PATENTES TODOS LOS DÍAS EN LA MENTE DE LA 

GRAN MAYORÍA DE LOS CIUDADANOS, SABEMOS QUE TODOS TENEMOS 

QUE PONER NUESTRO MAYOR ESFUERZO PARA EL EJERCICIO 

DEMOCRÁTICO QUE HOY ASUME ESTA NUEVA ETAPA FUNDAMENTAL QUE 

ES LA JORNADA ELECTORAL Y EN LA QUE LA DECISIÓN CIUDADANA VA A 

QUEDAR PLASMADA EN CÓMO QUEDE INTEGRADA LA REPRESENTACIÓN 

POPULAR, CONSIDERAMOS QUE NO QUEDA  MÁS QUE HACER UN LLAMADO, 

UNA INVITACIÓN A TODOS LOS CIUDADANOS, PARA QUÉ PARTICIPE 

ABUNDANTEMENTE, QUE SEPAN QUE LA SOLUCIÓN ESTÁ EN SUS MANOS, 

QUE SI BIEN LAS COSAS NO SE RESOLVERÁN DE INMEDIATO HOY SE PUEDE 

DAR EL PRIMER PASO PARA QUE LOS GOBIERNOS QUE EMERJAN DEL 

PROCESO ELECTORAL QUE NOS OCUPA, SE ENCUENTRAN LEGITIMADOS Y 

SE PUEDA IR DE LA MANO CON LA SOCIEDAD, CON LOS CIUDADANOS PARA 

PODER IR SENTANDO LAS BASES QUE GENEREN LA SOLUCIÓN A ESTA 

PROBLEMÁTICA QUE HAY, QUE SE VAYA GENERANDO UNA ACTITUD DE 

CONFIANZA DE NUEVA CUENTA HACIA LAS INSTITUCIONES Y HACIA LOS 

ACTORES POLÍTICOS, LA GOBERNABILIDAD ES RESPONSABILIDAD DE 

TODOS, YO CREO QUE TODOS HAY QUE ABONAR PARA QUÉ SE VAYA 

GENERANDO LAS CONDICIONES Y NO SIGA HUNDIÉNDOSE NUESTRO 

ESTADO EN ESA CONFRONTACIÓN QUE HOY ES NOTICIA DÍA A DÍA, 

HACEMOS VOTOS PUES PARA QUÉ EL EJERCICIO DE HOY SE LLEVE EN 

BUENA FORMA QUE LOS CIUDADANOS ACUDAN A LAS URNAS, QUE AHÍ 

MANIFIESTEN SU VOLUNTAD Y MANIFIESTAN SU RECHAZO O SU 

PREFERENCIA POR LA OPCIÓN POLÍTICA QUE CONSIDEREN Y QUE CON 

ELLO VAYAMOS CAMINANDO PARA QUE VOLVAMOS A CREER EN 

NOSOTROS MISMOS Y EN CONSECUENCIA VOLVAMOS A CREER EN 

GUERRERO PARA SACARLO ADELANTE. ----------------------------------------------------- 

- - - EL CONSEJERO ELECTORAL, FELIPE ARTURO SÁNCHEZ MIRANDA: BUEN 

DÍA A TODOS LOS PRESENTES EN ESTA SESIÓN EXTRAORDINARIA DE ESTE 

CONSEJO ELECTORAL Y DE PARTICIPACIÓN CIUDADANA EN EL ESTADO, EN 

ESTA MAÑANA SE HAN VERTIDO IDEAS Y CIFRAS RESPECTO DE LA 

ORGANIZACIÓN DEL PROCESO ELECTORAL PARA RENOVAR LOS 81 

AYUNTAMIENTOS AL PODER LEGISLATIVO LOCAL, Y NOMBRAR LA 

CIUDADANÍA GUERRERENSE A QUIEN DEBERÁ OCUPAR LA TITULARIDAD DE 
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LA GUBERNATURA DEL ESTADO DE GUERRERO A TRAVÉS DE LAS Y LOS 

CONTENDIENTES VÍA LOS DIVERSOS PARTIDOS POLÍTICOS ACREDITADOS 

EN ESTE CONSEJO GENERAL, DE LAS OCHO ELECCIONES EN LAS QUE 

FELIPE ARTURO SÁNCHEZ MIRANDA HA PARTICIPADO COMO FUNCIONARIO 

ELECTORAL, SIETE EN EL INSTITUTO FEDERAL ELECTORAL Y UNA EN ESTE 

INSTITUTO ELECTORAL Y DE PARTICIPACIÓN CIUDADANA, EN TODAS ELLAS 

HEMOS TENIDO EL COMÚN DENOMINADOR DE LA ORGANIZACIÓN EFICAZ Y 

EFICIENTE PARA DOTAR A LAS CIUDADANAS Y LOS CIUDADANOS 

GUERRERENSES DEL MEDIO PARA QUE PUEDAN EXPRESAR SU DECISIÓN 

DE CONFORMAR LOS DIVERSOS PODERES PÚBLICOS, PERO SIN DUDA DE 

TODAS ESTAS EXPERIENCIAS LA MÁS ENRIQUECEDORA PARA MÍ HA SIDO 

LA QUE HOY ESTAMOS LLEVANDO EN ESTE ESLABÓN DE LA JORNADA 

ELECTORAL Y LO HA SIDO POR CUANTO A LA ORGANIZACIÓN A NIVEL 

ESTATAL, ANTERIORMENTE PARTICIPABA COMO PRESIDENTE DE UN 

CONSEJO DISTRITAL DEL INE, CON CABECERA EN CHILAPA DE ÁLVAREZ, 

GUERRERO Y ERA UN ÁMBITO ACOTADO ÚLTIMAMENTE A 14 MUNICIPIOS, 

HOY MI PARTICIPACIÓN EN UN ÁMBITO ESTATAL EN 81 MUNICIPIOS Y ESO 

PARA MÍ LO HACE DIFERENTE Y MUY INTERESANTE, MUY ENRIQUECEDORA 

COMO EXPERIENCIA DE VIDA PERSONAL, PERO TAMBIÉN SIN DUDA HA SIDO 

LA EXPERIENCIA MÁS ENRIQUECEDORA PORQUE REVELA QUE   COMO AQUÍ 

SE HA DICHO OTRO DE LOS DIVERSOS PARTICIPACIÓN ES QUE HEMOS 

LOGRADO UN UNA ORGANIZACIÓN TÉCNICA PARA DAR Y DOTAR DE ESE 

EJERCICIO CIUDADANO, LO ES POR LAS CIRCUNSTANCIAS EN LA 

PARTICIPACIÓN CIUDADANA, PERO NO COMO LA QUISIÉRAMOS QUE 

CONTRIBUYERAN A LA SUMA DE VOLUNTADES PARA RENOVAR A LOS 

PODERES PÚBLICOS A LOS QUE ME REFERIDO EN ESTA ENTIDAD 

FEDERATIVA EN FORMA PACÍFICA Y ELLO SE HA REVELADO EN LA 

PARTICIPACIÓN, LA CONFRONTACIÓN DE GRUPOS Y DE CIUDADANAS Y 

CIUDADANOS QUE ESTÁN INCONFORMES CON LO QUE ELLOS APRECIAN 

COMO DÉFICITS EN LOS GOBIERNOS TANTO MUNICIPALES COMO ESTATAL 

Y A NIVEL FEDERAL Y ESTO ATAÑE TAMBIÉN A USTEDES REPRESENTANTES 

DE LOS PARTIDOS POLÍTICOS, ATAÑE A TODOS, ATAÑE A LA SOCIEDAD, 

ATAÑE A LAS INSTITUCIONES, PORQUE ESTA CONFRONTACIÓN Y ESTE IR 

EN CONTRA DE LA ACTUACIÓN DE LAS AUTORIDADES ELECTORALES TANTO 

NACIONAL COMO A NIVEL ESTATAL NOS HABLA DEL HARTAZGO,  DE LA 

INCONFORMIDAD DE SECTORES IMPORTANTES DE LA POBLACIÓN, QUE 

HOY  DE OÍR CUESTIONAN LOS RESULTADOS Y LA ACTUACIÓN DE LAS 

INSTITUCIONES PÚBLICAS EN GENERAL, ESTE DEBE SER UN LLAMADO DE 

ATENCIÓN HOY A TODOS NOSOTROS PORQUE HOY ESTÁ EN JUEGO EL 

RESULTADO DE LA PARTICIPACIÓN CIUDADANA PARTICULARMENTE POR EL 

INSTITUTO ELECTORAL Y DE PARTICIPACIÓN CIUDADANA, NOSOTROS 



20 de 158    
 

COMO LO HAN COMENTADO AQUÍ CONSEJERAS, CONSEJEROS, 

REPRESENTANTES DE PARTIDOS POLÍTICOS, HEMOS HECHO LO QUE 

ESTAMOS OBLIGADOS A LO QUE NOS COMPROMETIMOS CUANDO 

TOMAMOS PROTESTA EN OCTUBRE DEL AÑO PASADO, A CUMPLIR Y HACER 

CUMPLIR LA CONSTITUCIÓN POLÍTICA DEL ESTADOS UNIDOS MEXICANOS, 

LA CONSTITUCIÓN POLÍTICA DEL ESTADO LIBRE Y SOBERANO DE 

GUERRERO, LAS LEYES REGLAMENTARIAS QUE DE ELLAS EMANAN, EN 

PARTICULAR LA LEY ELECTORAL DE PARTICIPACIÓN CIUDADANA, DEBEMOS 

TOMAR NOTA DE LA INCONFORMIDAD DE LAS CIUDADANAS Y LOS 

CIUDADANOS, YO HAGO LA INVITACIÓN A USTEDES REPRESENTANTES DE 

LOS PARTIDOS POLÍTICOS A QUE A TRAVÉS DE LOS ESCAÑOS QUE LOGREN 

HOY ESPERO AL CULMINAR LA JORNADA ELECTORAL AZAROSA QUE 

ESTAMOS RECIBIENDO NOTICIAS, SE ESTÁ LLEVANDO A CABO EN ALGUNOS 

PUNTOS DEL ESTADO DE GUERRERO A TRAVÉS DE LOS RESULTADOS QUE 

SE VIERTAN PARA LA ELECCIÓN DE LA GUBERNATURA Y DE LOS 

AYUNTAMIENTOS QUE PUEDAN USTEDES INFLUIR EN QUIENES RESULTEN 

ELECTOS Y ELECTAS EN LOS CARGOS PÚBLICOS PARA QUE HAYA 

CONGRUENCIA ENTRE LAS PROPUESTAS REALIZADAS Y LOS PROGRAMAS 

DE TRABAJO QUE DEBERÁN ASUMIR EN SUS DIVERSOS ÁMBITOS DE 

RESPONSABILIDAD, ELLO HABRÁ DE SUMAR EL CUMPLIMIENTO Y LA 

CONGRUENCIA ENTRE EL DECIR Y EL PENSAR Y EL HACER AL RETORNAR 

AL ESTADO DE GUERRERO  POR EL CAMINO DE LA CONCORDIA, POR LA 

PAZ Y POR LA CONSTRUCCIÓN CONJUNTA, PERO QUE TOME  EN CUENTA  A 

LAS Y LOS CIUDADANOS QUE ELLOS SIENTAN QUE LOS GOBIERNOS 

ELEGIDOS REALMENTE LE SIRVEN A ELLOS Y NO LAS CÚPULAS DE 

INTERESES FÁCTICAS  O DE GRUPO Y QUE USTEDES YA SIENDO 

GOBIERNOS PUEDAN HONRAR LA PALABRA PARA SERVIR A LAS Y LOS 

GUERRERENSES.--------------------------------------------------------------------------------------- 

- - - EL REPRESENTANTE DEL PARTIDO NUEVA ALIANZA, GERARDO ROBLES 

DÁVALOS: GRACIAS POR EL USO DE LA VOZ, SALUDO RESPETUOSAMENTE 

A LAS SEÑORAS Y SEÑORES CONSEJEROS, ASÍ COMO AL SEÑOR 

SECRETARIO EJECUTIVO DE ESTE ÓRGANO ESTATAL ELECTORAL, SALUDO 

SOLIDARIAMENTE A TODO EL PERSONAL DIRECTIVO Y ADMINISTRATIVO 

QUE HAN SIDO SUSTENTO BÁSICO DE LA FORTALEZA DE ESTÉ INSTITUTO 

ELECTORAL DE PARTICIPACIÓN CIUDADANA DEL ESTADO DE GUERRERO, 

SALUDO FRATERNALMENTE A MIS COMPAÑEROS REPRESENTANTES DE 

LOS DIVERSOS INSTITUTOS POLÍTICOS ACREDITADOS ANTE ESTA 

AUTORIDAD ELECTORAL Y APROVECHO PARA DARLE LA MÁS CORDIAL DE 

LAS BIENVENIDAS AL DIPUTADO HÉCTOR APREZA PATRÓN, 

REPRESENTANTE DEL PARTIDO REVOLUCIONARIO INSTITUCIONAL, SALUDO 

A LAS DISTINGUIDAS PRESENCIAS DE LOS REPRESENTANTES DE LOS 
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MEDIOS DE COMUNICACIÓN QUIENES CON SU PRESENCIA DAN SINGULAR 

REALCE A ESTA SESIÓN PROTOCOLARIA, GRACIAS POR ESTAR 

ACOMPAÑÁNDONOS HOY, AMIGAS Y AMIGOS GUERRERENSES, UNO DE LOS 

SIGNOS BÁSICOS DEL ESTADO DEMOCRÁTICO LIBERAL ES EL DE LA LIBRE 

COMPETENCIA POR EL PODER, ES DECIR EL DE LA ELECCIÓN DISPUTADA 

LIBRE, PACÍFICA, PERIÓDICA Y ABIERTA POR LOS ELECTORES DE 

GUERRERO Y DE MÉXICO, TANTO DE LAS PERSONAS COMO DE LOS 

PROGRAMAS O PARTIDOS A LOS QUE PERTENECEN LOS CANDIDATOS, EL 

SIGNO INEQUÍVOCO DE LA DEMOCRACIA PLURALISTA ES LA ARTICULACIÓN 

DE ESTE PROCEDIMIENTO QUE EJERCEREMOS EL DÍA DE HOY MEDIANTE 

EL CUAL LOS CIUDADANOS CONCURRIMOS PERIÓDICAMENTE A LA 

ELECCIÓN DE UNA LÍNEA POLÍTICA DETERMINADA, ES DECIR A TRAVÉS DEL 

SUFRAGIO LOS CIUDADANOS COADYUVAMOS COMO MIEMBROS DEL 

ESTADO O COMUNIDAD A LA CONFORMACIÓN DEL ESTADO APARATO Y EN 

CONSECUENCIA A LA INTEGRACIÓN FUNCIONAL DE TODA LA SOCIEDAD 

POLÍTICA, POR MEDIO DEL SUFRAGIO LOS CIUDADANOS EJERCEMOS EL 

DERECHO RECONOCIDO EN LA NORMA CONSTITUCIONAL A PARTICIPAR EN 

LA DETERMINACIÓN DE LA ORIENTACIÓN POLÍTICA GENERAL MEDIANTE LA 

DESIGNACIÓN DE NUESTROS REPRESENTANTES O MEDIANTE LA VOTACIÓN 

DE AQUELLAS PROPUESTAS QUE NOS SON SOMETIDAS, CUMPLE ASÍ DOS 

FUNCIONES FUNDAMENTALES QUE HAN HECHO QUE EL SUFRAGIO SE 

ARROGUE EL LUGAR PREEMINENTE EN LA VIDA POLÍTICA DEL ESTADO 

DEMOCRÁTICO LIBERAL, LA FUNCIÓN ELECTORAL QUE SIRVE PARA 

DESIGNAR A LOS REPRESENTANTES Y LA FUNCIÓN NORMATIVA QUE SE 

EMPLEA PARA INICIAR UNA LEY, ESTAS FUNCIONES SE RESUMEN EN 

PRODUCIR REPRESENTACIÓN, PRODUCIR GOBIERNO Y OFRECER 

LEGITIMACIÓN, POR ELLO EL PARTIDO NUEVA ALIANZA PIDE A LA 

CIUDADANÍA GUERRERENSE QUE ASISTA A VOTAR POR EL PARTIDO 

POLÍTICO, CANDIDATO O PRINCIPIOS IDEOLÓGICOS CON LOS QUE SE 

IDENTIFIQUEN HASTA ESTA ETAPA DEL PROCESO ELECTORAL HA SIDO 

CLARIFICADA CON LA MAYOR AMPLITUD POSIBLE, NUEVA ALIANZA HA 

HECHO SU PARTE PARA QUE ESTA JORNADA ELECTORAL SEA EJEMPLAR 

PARA QUE SE LOGRE UNA PLENA CREDIBILIDAD, CONTRIBUIMOS AL 

FORTALECIMIENTO DE NUESTRA DEMOCRACIA TRABAJANDO CON 

ESTRICTO APEGO A LA LEY A TRAVÉS DEL RESPETO ABSOLUTO AL VOTO, 

LEGALIDAD EN TODAS LAS FASES DEL PROCESO ELECTORAL, PLENO 

RESPETO A LOS CANDIDATOS Y A LOS PARTIDOS MILITANTES Y 

SIMPATIZANTES, NUEVA ALIANZA POR MEDIO DE ESTA REPRESENTACIÓN 

ESTÁ VIGILANTE Y SERÁ INTRANSIGENTE PARA DESCALIFICAR LOS 

ARGUMENTOS QUE BUSQUEN CUESTIONAR CUALQUIERA DE ESTAS TRES 

ELECCIONES, EL HECHO DE QUE LLEVEMOS A CABO LA CONTABILIDAD DE 
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LA VOTACIÓN CON OPORTUNIDAD ESTE DÍA Y QUE TENGAMOS 

RESULTADOS OPORTUNOS PARA QUE A CIENCIA CIERTA SEPAMOS QUIÉN 

GANÓ Y QUIÉN PERDIÓ EN ESTA JORNADA ELECTORAL DE MANERA EFICAZ 

Y CONFIABLE, QUEREMOS QUE LAS ELECCIONES SE EXPRESEN CON 

FIDELIDAD QUE EXPRESEN LA VOLUNTAD DE LOS CIUDADANOS EN TODAS 

Y CADA UNA DE LAS OCHO REGIONES DE GUERRERO, EN TODOS Y CADA 

UNO DE LOS 28 DISTRITOS ELECTORALES Y LOS 81 MUNICIPIOS QUE LO 

CONFORMAN, PERO QUE TAMBIÉN LA ACEPTACIÓN DE LOS RESULTADOS 

POR CADA UNO DE LOS PARTIDOS POLÍTICOS Y LOS CANDIDATOS NO 

DEPENDA DE SU DERROTA O DE SU VICTORIA, PORQUE NO ES 

DEMOCRÁTICO SÓLO ACEPTAR LOS RESULTADOS ELECTORALES CUANDO 

SE TRIUNFA Y RECHAZARLOS CUANDO SE PIERDE, NUEVA ALIANZA 

CONCIBE AL ESTADO COMO EL PRODUCTO DE UN CONTRATO SOCIAL QUE 

EXPRESA LA VOLUNTAD DE LOS CIUDADANOS, CONSIDERAMOS QUE LA 

SOBERANÍA EMANA DEL PUEBLO Y QUE ES Y QUE SE EXPRESA A TRAVÉS 

DE LAS FORMAS DE REPRESENTACIÓN DE LA VOLUNTAD POPULAR, CREER 

EN LA DEMOCRACIA ES RESPETAR LAS REGLAS DE LA COMPETENCIA, ES 

ALENTAR EL DEBATE, ES ALENTAR LA DELIBERACIÓN Y ES ACEPTAR LOS 

RESULTADOS DE LA VOLUNTAD POPULAR COMO EL ÚNICO MÉTODO 

LEGÍTIMO PARA CONSTITUIR GOBIERNOS, POR ELLO LA PARTICIPACIÓN 

CORRESPONSABLE DE TODOS ES FUNDAMENTAL, TODOS LOS ESFUERZOS 

Y TODAS LAS VOLUNTADES CUENTAN, MIS RESPETOS A TODOS Y SUERTE A 

LOS PARTIDOS POLÍTICOS, ACCIÓN NACIONAL, REVOLUCIONARIO 

INSTITUCIONAL, DE LA REVOLUCIÓN DEMOCRÁTICA, DEL TRABAJO, VERDE 

ECOLOGISTA DE MÉXICO, MOVIMIENTO CIUDADANO, MORENA, HUMANISTA, 

ENCUENTRO SOCIAL, DE DE LOS POBRES DE GUERRERO Y POR SUPUESTO 

NUEVA ALIANZA DESEO ÉXITO A LA DEMOCRACIA, ÉXITO A GUERRERO Y 

ÉXITO A MÉXICO.---------------------------------------------------------------------------------------- 

 - - - EL REPRESENTANTE DE MORENA, RUBÉN CAYETANO GARCÍA:  

GRACIAS CONSEJERA, DESDE QUE NOS SENTAMOS EN ESTA MESA 

REITERAMOS EN DIVERSAS OCASIONES QUE MORENA ALZARÍA LA VOZ 

ANTE LAS VIOLACIONES A LA LEY, ANTE LAS ARBITRARIEDADES Y ASÍ LO 

HEMOS VENIDO HACIENDO, SOMOS EL ÚNICO PARTIDO CON LA CALIDAD 

MORAL PARA HACER ESTE TIPO DE SEÑALAMIENTOS, YA QUE NO HEMOS 

PACTADO CON NADIE NUESTRO COMPROMISO ES CON LOS MEXICANOS, 

DESDE EL TEMA DEL PARTIDO VERDE ECOLOGISTA DE MÉXICO POR TODOS 

CONOCIDO Y SUS MÚLTIPLES Y CONSTANTES VIOLACIONES A LA 

NORMATIVIDAD ELECTORAL, PASANDO POR LA VALIDACIÓN DE LA COMPRA 

DEL VOTO A TRAVÉS DE LA ENTREGA DE TELEVISIONES POR PARTE DEL 

GOBIERNO FEDERAL SIN OLVIDAR LA DESIGNACIÓN FACCIOSA Y A MODO 

DE LOS CONSEJEROS DE LOS ORGANISMOS PÚBLICOS ELECTORALES 
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LOCALES Y EL INE SE VIO COMPLETAMENTE REBASADO EN PARTE DE LA 

ACUMULACIÓN DE FUNCIONES Y EN PARTE PORQUE FUE CÓMPLICE DE 

ACTOS QUE MANCHARON O QUE MANCHAN EL PROCESO ELECTORAL, LA 

DEMOCRACIA QUE TENEMOS ES SIMULADA, ES INCIPIENTE Y LO PEOR ES 

QUE ESTA SECUESTRADA Y PARA MUESTRA UN BOTÓN, AQUÍ MISMO LO 

QUE DEBIERA DE SER UN ÓRGANO CIUDADANO AUTÓNOMO ES MÁS BIEN 

UN CUARTEL, NO UN ÓRGANO ELECTORAL EN LA DEFINICIÓN PLENA DEL 

DERECHO Y DE LA POLÍTICA, DESDE EL DENOMINADO PACTO DE CIVILIDAD 

CONVOCADO POR EL GOBERNADOR ORTEGA Y LA SECRETARÍA DE 

GOBERNACIÓN QUE VIENEN REPLICANDO LO QUE ES EL PACTO CONTRA 

MÉXICO QUE DENOMINARON PACTO POR MÉXICO PRI-AN-RD, EN ESTE 

PACTO DE CIVILIDAD APERGOLLARON AL INSTITUTO ELECTORAL Y DE 

PARTICIPACIÓN CIUDADANA Y AL INE, ESE PACTO ES UNA GRAN 

REGRESIÓN, UNA GRAVE REGRESIÓN EN MATERIA DE DEMOCRACIA Y DE 

SOBERANÍA EN EL RÉGIMEN DE LOS PINOS CREEN QUE AÚN ESTÁN EN LA 

DÉCADA DE LOS OCHENTAS PUES FUE HASTA 1990 CUANDO LA 

SECRETARÍA DE GOBERNACIÓN CONTROLABA LAS ELECCIONES EN MÉXICO 

A TRAVÉS DE LA COMISIÓN NACIONAL DE ELECCIONES HOY SE PRETENDE 

HACER LO MISMO, DE HECHO REPLICAN TODO LO MALO, EL PROPIO 

MENSAJE DEL CANDIDATO DEL PRI HÉCTOR ASTUDILLO FLORES ORDEN Y 

PAZ NO ES MÁS QUE UNA RÉPLICA DE LO QUE PROMOVÍA EL PORFIRIATO, 

NOSOTROS ADVERTIMOS EN PARTICULAR ANDRÉS MANUEL LÓPEZ 

OBRADOR EN EL 2012, EL COPETON IRRESPONSABLE NOS IBA A LLEVAR AL 

DESPEÑADERO, EL RETORNO DEL PRI A LA PRESIDENCIA DE MÉXICO ES 

COMO EL RETORNO DE ANTONIO LÓPEZ DE SANTA ANNA QUE SE ASUMIÓ 

COMO SU ALTEZA SERENÍSIMA Y VENDIÓ MÁS DE LA MITAD DEL 

TERRITORIO NACIONAL, HOY CON LA ENTREGA DE NUESTROS RECURSOS, 

NUESTRAS RIQUEZAS ENERGÉTICAS NOS ENCONTRAMOS ANTE UN 

ESCENARIO AÚN PEOR, EL PRI DICE QUE ES UN CORTE DE CAJA LAS 

ELECCIONES, EFECTIVAMENTE ELLOS HACEN CORTES DE CAJA CADA TRES 

AÑOS PORQUE NO SON PARTIDOS POLÍTICOS, SON EMPRESAS, SON 

INSTRUMENTOS DE LA OLIGARQUÍA PARA PRETENDER ASUMIR AL PODER A 

TRAVÉS DE LA COMPRA DEL VOTO, LA COACCIÓN DE LA VOLUNTAD 

CIUDADANA, CORTES DE CAJA COMO LA CASA BLANCA DE PEÑA EN LAS 

LOMAS, LOS MOCHES A PEÑA NIETO, LAS DÁDIVAS ESO LOS CORTES DE 

CAJAS QUE QUIERA HACER EL PRI EN ESTE PROCESO ELECTORAL, DICEN 

QUE VAN A ESTAR A LA ALTURA, EL QUE ESTÁ A LA ALTURA DE LOS 

GUERRERENSES ES EL PUEBLO DE GUERRERO, PURO DISCURSO 

DEMAGÓGICO Y SIN SENTIDO, PURA PARAFERNALIA Y LOS DEMÁS 

PARTIDOS PACTISTAS SIGUIÉNDOLE LA RUTA SIN REALMENTE 

REPRESENTAR UNA AUTÉNTICA DEMOCRACIA, CONMUEVE LA POSTURA 



24 de 158    
 

DEL REPRESENTANTE DEL PARTIDO DEL TRABAJO Y ES CONTUNDENTE 

CUANDO REFIERE LO DEL ASUNTO DE LA DELINCUENCIA, PERO EN 

REALIDAD CUALQUIER BANDA PRESIDENCIAL PERDÓN DELINCUENCIAL O 

CABECILLA, YA LO  HEMOS DICHO ES UN NIÑO DE PECHO COMPARADO CON 

EL CARTEL DE LOS PINOS, QUE SE ROBAN AL AÑO A LO MENOS 400.000 

MILLONES DE PESOS EN DETRIMENTO DE LOS MEXICANOS MÁS POBRES, 

ESA SI ES DELINCUENCIA ORGANIZADA Y VIERAN CÓMO SE REALIZAN CON 

EL EJÉRCITO, A NUESTRO ESTADO LO TIENEN MILITARIZADO, YO SOY 

CANDIDATO A DIPUTADO FEDERAL POR MORENA EN EL DISTRITO OCHO DE 

COSTA CHICA, RETENES EN LAS MESAS MUNICIPIO DE SAN MARCOS, CRUZ 

GRANDE, EL CRUCERO A BARRA VIEJA, MARQUELIA,  OMETEPEC, AYUTLA,  

EN TODOS LOS RETENES PIDIÉNDONOS LOS DATOS EN EL MOMENTO EN 

QUE LO VEN A UNO QUE ES CANDIDATO Y BAJE TODO LO QUE TRAE 

ADENTRO,  PARA REVISARLO, PORQUÉ NO TRAE ESCOLTA, LA SEGURIDAD 

NO ES PARA LOS CANDIDATOS, LA SEGURIDAD DEBERÍA SER PARA TODOS 

LOS GUERRERENSES, PARA TODOS LOS CIUDADANOS, PARA TODOS LOS 

MEXICANOS, SINO VIVIRÍAMOS COMO UNA CIUDADANÍA COMO UN PUEBLO 

DE EXCEPCIÓN EN REGIONES, POR ESO NOSOTROS MANIFESTAMOS 

DESDE HACE BUEN RATO QUE ESTA ES UNA ELECCIÓN DE ESTADO, NO 

ESTÁN DADAS LAS CONDICIONES DE GOBERNABILIDAD DE PAZ, DE 

JUSTICIA SOCIAL EN GUERRERO PARA TENER ELECCIONES QUE VAYAN EN 

TÉRMINOS DE LO QUE ESTABLECE EL ARTÍCULO 41 DE LA CONSTITUCIÓN, 

QUE EN MÉXICO LAS ELECCIONES DEBERÍAN SER LIBRES Y AUTÉNTICAS, 

AHORITA EN LA TELEVISIÓN VIOLENCIA, VIOLENCIA, VIOLENCIA, EL PARTIDO 

DE FÚTBOL TODO ESO NOS LO VAN A RECETAR DURANTE LA JORNADA 

ELECTORAL PARA INHIBIR LA PARTICIPACIÓN CIUDADANA PARA HACER 

SENTIR AL PUEBLO QUE NO TIENE CASO VOTAR, QUE NO TIENE CASO 

PARTICIPAR, QUE LOS  POLÍTICO SON MÁS DE LO MISMO, AHORITA QUE 

HABLABA EL REPRESENTANTE DEL PRI DECÍA NOSOTROS LOS PARTIDOS 

POLÍTICOS, QUE HABLE POR EL DE ÉL, A NOSOTROS NO NOS METAN EN EL 

MISMO COSTAL, NO HEMOS SIDO GOBIERNO, TODAVÍA TENEMOS  

AUTORIDAD MORAL PARA SEÑALAR LO QUE VIENE HACIÉNDOSE DE 

MANERA INDEBIDA, DE MANERA INCORRECTA EN LA COSA PÚBLICA EN 

MÉXICO, NOSOTROS CONSIDERAMOS QUE EL PUEBLO DE GUERRERO POR 

LAS CIRCUNSTANCIAS QUE SE VIVEN NO EJERCERÁ AUTÉNTICAMENTE SU 

DECISIÓN A VOTAR, ES MUCHO YA LA PRESENCIA DEL EJÉRCITO, LA 

PRESENCIA DEL EJÉRCITO ES COACTIVA, COERCITIVA, IMPERATIVA DEL 

ESTADO MEXICANO, EL PRINCIPAL Y MÁXIMO RESPONSABLE DE LO QUE 

OCURRIÓ EN IGUALA EL 26 Y 27 SEPTIEMBRE, Y POR ESO NOSOTROS 

VAMOS A ESTA ELECCIÓN LO DECIMOS BAJO PROTESTA POR LAS 

CIRCUNSTANCIAS EN LAS QUE OCURRE EL PROCESO ELECTORAL, PORQUE 
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SABEMOS QUE EL PUEBLO NO EJERCERÁ PLENAMENTE SU DERECHO 

CIUDADANO A VOTAR, NO ES TANTO COMO LO DICEN AQUÍ QUE LLEGAMOS 

DE MANERA ROMÁNTICA EJERCER EL VOTO CON TESIS, CITAS, COMO DE 

ALGUNOS PENSADORES QUE MIS RESPETOS PARA ELLOS, PERO EN UN 

MOMENTO DADO CUANDO LAS EXPRESARON NO LAS HUBIERAN 

EXPRESADO SI SE HUBIERAN IMAGINADO UN ESTADO COMO EL QUE 

TENEMOS EN DESGRACIA EN GUERRERO SINCERAMENTE, DONDE LOS 

CANDIDATOS Y CANDIDATOS NI SIQUIERA HAN PODIDO REALIZAR CAMPAÑA 

EN UN ESCENARIO NORMAL POR LAS CONDICIONES QUE EL GOBIERNO HA 

GENERADO Y QUE EL MISMO GOBIERNO ESTÁ APROVECHANDO PARA 

INHIBIR LA PARTICIPACIÓN CIUDADANA, ASÍ LE CONVIENE AL RÉGIMEN ASÍ 

LE CONVIENE, QUE ESTE EL ESTADO DE GUERRERO PARA DESPACHARSE A 

SU GUSTO LAS ELECCIONES 38% DEL PUEBLO DE GUERRERO A LOS MÁS 

DE 40% VOTA, ESO LE FAVORECE AL RÉGIMEN, SI VOTARA EL 100% DE 

NUESTRO ESTADO DE GUERRERO, EL TOTAL DE LOS ELECTORES PIERDE 

EL RÉGIMEN, PIERDE LA MAYORÍA EN EL CONGRESO DE LA UNIÓN, PORQUE 

NI MODO QUE EL PUEBLO DE GUERRERO VOTE POR SUS VERDUGOS, VOTE 

POR SUS OPRESORES, SERÍA ALGO INVEROSÍMIL, ES COMO EN EL 2012 

QUE DICEN QUE GANÓ PEÑA, COMO SI LOS MEXICANOS HUBIERAN VISTO 

EN PEÑA A SU REDENTOR,  IMAGÍNENSE PERSONAJE QUE NO SE SABE NI 

LAS CAPITALES DE LOS ESTADOS, PARECIERAN QUE FUÉRAMOS TONTOS, 

TONTO ES EL QUE PIENSA QUE EL PUEBLO ES TONTO, ASÍ DE SENCILLO,  

NOSOTROS VAMOS A ESTA ELECCIÓN SEÑOR REPRESENTANTES DE LOS 

PARTIDOS POLÍTICOS, SEÑORAS CONSEJERAS, SEÑORES CONSEJEROS,  

SEÑORES DE LOS MEDIOS DE COMUNICACIÓN, EN ESTAS CONDICIONES 

PORQUE SOMOS UN PARTIDO POLÍTICO, PORQUE ELEGIMOS LA VÍA 

PACÍFICA Y ELECTORAL, PORQUE NO COMPARTIMOS LA OTRA VÍA QUE 

EXISTE PARA CAMBIAR UN PAÍS, UNA NACIÓN, QUE ES LA VÍA DE LAS 

ARMAS, NOSOTROS NO COMPARTIMOS ESA VÍA, NOSOTROS ESTAMOS AQUÍ 

PORQUE QUEREMOS LUCHAR POR UNA AUTÉNTICA DEMOCRACIA, PERO 

AUTÉNTICA NO SIMULADA NO COMO LA QUE SE PREGONA, PERO QUE NO 

ES CIERTO ES UNA AUTÉNTICA SIMULACIÓN ESTE PROCESO ELECTORAL 

PARA USTEDES COMO CONSEJEROS, NOSOTROS COMO PARTIDOS 

POLÍTICOS, CANDIDATAS Y CANDIDATOS ES VERGONZANTE.--------------------- 

- - - LA CONSEJERA ELECTORAL, ALMA DELIA EUGENIO ALCARAZ:  BUEN DÍA 

A TODOS, COMPAÑERAS, COMPAÑEROS CONSEJEROS ELECTORALES, 

SEÑORES REPRESENTANTES DE PARTIDOS POLÍTICOS, COMPAÑEROS DEL 

INSTITUTO ELECTORAL Y DE PARTICIPACIÓN CIUDADANA DEL ESTADO DE 

GUERRERO, HOY 7 JUNIO SE MANIFIESTA UNA VEZ MÁS LA MÁXIMA 

EXPRESIÓN DEMOCRÁTICA EN EL ESTADO, MILLONES DE GUERRERENSES 

ACUDIREMOS ELEGIR A NUESTROS GOBERNANTES A ELLOS A LAS 
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PERSONAS, A LOS CIUDADANOS Y A LAS CIUDADANAS QUE REGIRÁN LOS 

PODERES PÚBLICOS EN LA ENTIDAD FEDERATIVA Y A QUIENES EN ÉL 

ALCANCE A NUESTROS DERECHOS HABREMOS DE EXIGIR EL 

CUMPLIMIENTO DE SUS COMPROMISOS, LA TRANSPARENCIA EN SU  

ACTUAR Y LA RENDICIÓN DE CUENTAS, EL COMPROMISO DEL INSTITUTO 

ELECTORAL Y DE PARTICIPACIÓN CIUDADANA DEL ESTADO DE GUERRERO, 

SE REFLEJA HOY DONDE MILES DE MUJERES Y HOMBRES EN EL EJERCICIO 

DE SUS DERECHOS POLÍTICOS A SU RESPONSABILIDAD CIUDADANA ESTÁN 

INSTALANDO LAS MESAS DIRECTIVAS DE CASILLA Y DURANTE LAS 

PRÓXIMAS 10 HORAS RECEPCIONARAN EL SUFRAGIO EN RESPUESTA A 

ELLO HAGO UN LLAMADO PARA QUE ESTE ESFUERZO SE VEA 

COMPLEMENTADO CON EL PLENO EJERCICIO Y RESPETO DEL VOTO LIBRE, 

ES INNEGABLE QUE ESTE PROCESO ELECTORAL NO ES IGUAL QUE OTROS, 

SEPTIEMBRE DEL 2014 NO SE OLVIDA NI SE OLVIDARA, POR ELLO HOY  

COMO NUNCA REQUERIMOS CAMINAR JUNTOS, SIN AMBIGÜEDADES PARA 

DECIRLE A GUERRERO QUE LAS URNAS SON LA VÍA PARA FORTALECER 

NUESTRAS INSTITUCIONES Y CAMBIAR ACTOS Y ACTITUDES QUE HAN 

PUESTO EN DUDA SU EFICACIA, SERÁ ESTA JORNADA ELECTORAL UNA 

NUEVA OPORTUNIDAD PARA LOS ACTORES POLÍTICOS Y GOBERNANTES, 

SERÁ ESTA JORNADA ELECTORAL EL REFLEJO DEL SENTIR DE UN PUEBLO 

ESCUCHÉMOSLO Y TRANSFORMEMOS NO HAY TIEMPO PARA DILACIONES 

NI TITUBEOS, HOY CON PLENO RESPETO A LAS VOCES DISIDENTES CON LA 

RESPONSABILIDAD Y FIRME CONVICCIÓN DE INTEGRANTE DEL ORGANISMO 

ELECTORAL ENCARGADO DE ORGANIZAR LAS ELECCIONES HAGO UN 

LLAMADO A TI CIUDADANA, A TI CIUDADANO PARA QUE ACUDAN A LAS 

URNAS Y VOTA QUE NADIE DECIDA POR TI.------------------------------------------------- 

- - - EL REPRESENTANTE DEL PARTIDO HUMANISTA, JOSÉ NOÉ CONTRERAS 

ALANÍS: SEÑORAS Y SEÑORES CONSEJEROS, SECRETARIO EJECUTIVO, 

SEÑORES REPRESENTANTES DE LOS PARTIDOS POLÍTICOS AQUÍ 

ACREDITADOS, SEÑORES DE LA PRENSA, COMPAÑEROS TRABAJADORES 

QUE NOS ACOMPAÑAN, MUY BUENOS DÍAS TENGAN TODOS (..) PARA ESTE 

EFECTO Y ESTOS TRABAJOS HAN EXISTIDO INCIDENCIAS, CONTRATIEMPOS 

QUE HASTA CIERTO PUNTO SE PUEDEN CONSIDERAR NATURALES DADA LA 

IMPORTANCIA Y TRASCENDENCIA QUE TIENEN ESTOS MISMOS TRABAJOS 

POR EL FUTURO DEL ESTADO DE GUERRERO, EL PARTIDO HUMANISTA A 

TRAVÉS DE ESTA REPRESENTACIÓN HACE UNA INVITACIÓN A LOS 

CIUDADANOS PARA LLEVAR A CABO UNA JORNADA ELECTORAL PACÍFICA, 

COMO UN ACTO DEMOCRÁTICO TENIENDO EL SUFRAGIO EFECTIVO COMO 

LA ÚNICA HERRAMIENTA PARA ERIGIR A QUIENES NOS VAN A GOBERNAR, 

ASÍ PUES EL PARTIDO HUMANISTA EXHORTA PARA SALIR A VOTAR COMO 

UN ACTO DE RESPONSABILIDAD EN PLENO EJERCICIO DEL DERECHO 
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GARANTIZADO EN NUESTRA CARTA MAGNA, PARA PODER PROPICIAR LAS 

CONDICIONES Y TENER EL VOTO DE CONFIANZA HACIA LAS INSTITUCIONES 

QUE NOS HABRÁN DE REPRESENTAR EN EL FUTURO, PARTICIPACIÓN Y 

PROSPERIDAD.----------------------------------------------------------------------------------------- 

- - - EL REPRESENTANTE DE ENCUENTRO SOCIAL, BENJAMÍN RUIZ 

GALEANA: BUENOS DÍAS CONSEJEROS, COMPAÑEROS REPRESENTANTES, 

AMIGOS DE LA PRENSA, PÚBLICO EN GENERAL, EL DÍA DE HOY SIN DUDA 

ALGUNA ES UN DÍA QUE MARCARÁ EL RUMBO EN EL ESTADO DE 

GUERRERO, DECIR NO HA SIDO FÁCIL, HAN SIDO DÍAS, MESES LARGOS CON 

PROBLEMAS, TANTO EN LOS PARTIDOS, EN EL ÓRGANO, LAS 

MANIFESTACIONES TODO LO QUE SE HA IDO SUSCITANDO Y QUE YA  CADA 

UNO DE NOSOTROS SABEMOS, SIN EMBARGO ESTAMOS HASTA ESTE 

PUNTO Y CREO QUE ESPEREMOS QUE TODO SALGA BIEN, A SU MOMENTO 

SE REFERÍA EL REPRESENTANTE DEL PRI Y DECÍA QUE LOS PARTIDOS 

SOMOS LOS RESPONSABLES DE LOS CIUDADANOS YA NO CREAN EN LOS 

PARTIDOS, CREO QUE NO DEBERÍA DE GENERALIZAR POR QUÉ AL MENOS 

ENCUENTRO SOCIAL Y MIS DEMÁS COMPAÑEROS QUE SOMOS Y QUE 

SOMOS PARTIDOS NUEVOS, PUES NO HEMOS SIDO GOBIERNO Y POR LO 

TANTO NO NOS TIENEN QUE INCLUIR EN ESAS MALAS ADMINISTRACIONES 

QUE SE HAN LLEVADO A CABO, POR OTRO LADO HA SIDO DIFÍCIL LLEGAR 

HASTA ESTE MOMENTO,  SIN EMBARGO MIENTRAS NOSOTROS NOS 

ENCONTRAMOS AQUÍ EN SESIÓN DECIRLES QUE ALLÁ AFUERA SE 

ENCUENTRAN LAS COSAS DIFÍCILES, ESTÁN QUEMANDO MATERIA 

ELECTORAL, SIN EMBARGO ESPEREMOS QUE TODO SALGA BIEN, QUE EL 

PUEBLO SEA QUIEN DECIDA Y ENCUENTRO SOCIAL TIENE LA SEGURIDAD 

QUE LOS CIUDADANOS EN EL ESTADO DE GUERRERO EL DÍA DE HOY 

SALDRÁN A VOTAR.----------------------------------------------------------------------------------- 

- - - EL REPRESENTANTES DEL PARTIDO DE LOS POBRES DE GUERRERO, 

RICARDO ÁVILA VALENZO:  BUENOS DÍAS A TODOS LOS AQUÍ PRESENTES, 

EL DÍA DE HOY TERMINA LA JORNADA ELECTORAL, SIN EMBARGO EL 

PUEBLO DE GUERRERO HA DESPERTADO EMITIRÁN UN VOTO RAZONADO Y 

TAMBIÉN NOSOTROS QUEREMOS DEJAR CLARO QUE NOS PIDEN UNA 

POLÍTICA DE ALTURA, SOLAMENTE QUE NOS PRESTE SU AVIÓN HÉCTOR 

ASTUDILLO PARA TENER UNA POLÍTICA DE ALTURA,  HABLAN DE QUE LOS 

PARTIDOS NUEVOS DESCALIFICAMOS, NO DESCALIFICAMOS SEÑORES 

DECIMOS LA VERDAD, ESE CANDIDATO FUE PRESIDENTE MUNICIPAL DE 

CHILPANCINGO Y YO SOY DE CHILPANCINGO, SUFRIMOS SECUESTROS, 

ROBOS, YA ESTAMOS HARTOS Y POR PRIMERA VEZ EN GUERRERO 

TENDREMOS UNA GOBERNADORA QUE HARÁ LAS COSAS BIEN.------------------- 

- - - ACTO CONTINUO, EL SECRETARIO DEL CONSEJO GENERAL DEL 

INSTITUTO, DIO LECTURA AL PUNTO NÚMERO TRES  DEL ORDEN DEL DÍA, 
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CORRESPONDIENTE AL INFORME 129/SE/07-06-2015, RELATIVO A LOS 

HECHOS ACONTECIDOS EL DÍA 06 DE JUNIO DEL 2015,  EN LA LOCALIDAD DE 

OCOTEQUILA PERTENECIENTE AL MUNICIPIO DE COPANATOYAC,  

RESPECTO A LA SUSTRACCIÓN  DEL  PAQUETE  ELECTORAL EN EL 

DOMICILIO DEL PRESIDENTE DE LA MESA DIRECTIVA DE CASILLA  DE LA 

SECCION 0873 CONTIGUA 1, CORRESPONDIENTE AL DISTRITO 26 CON 

CABECERA EN ATLIXTAC.--------------------------------------------------------------------------- 

- - - ACTO CONTINUO, EL SECRETARIO DEL CONSEJO GENERAL DEL 

INSTITUTO, DIO LECTURA AL PUNTO NÚMERO CUATRO DEL ORDEN DEL DÍA, 

CORRESPONDIENTE AL INFORME 126/SE/06-06-2015, RELATIVO A LOS 

HECHOS ACONTECIDOS EL DÍA DE LA FECHA DURANTE EL TRASLADO DE 

PAQUETES ELECTORALES DE LAS SECCIONES 2505 BÁSICA Y CONTIGUA Y 

2504 BÁSICA Y CONTIGUA DEL MUNICIPIO DE TIXTLA DE GUERRERO, 

GUERRERO. ---------------------------------------------------------------------------------------------- 

- - - EL REPRESENTANTE DEL PARTIDO DEL TRABAJO, MARCOS ZALAZAR 

RODRÍGUEZ: PREGUNTAR QUÉ TANTO REFLEJA ESTE INCIDENTE EN 

RELACIÓN A LA VOTACIÓN QUE SE VA A REALIZAR EN  ESE MUNICIPIO.------- 

- - - EL REPRESENTANTE DEL PARTIDO DE LA REVOLUCIÓN DEMOCRÁTICA, 

RAMIRO ALONSO DE JESÚS:  LAS DIFICULTADES DE ESTA COMUNIDAD DE 

OCOTEQUILA MUNICIPIO COPANATOYAC,  ESTA REPLICADA EN MUCHAS 

PARTES DEL ESTADO Y ESO ES PREOCUPANTE, SIN EMBARGO NO DEJÓ DE 

TENER CONFIANZA DE QUE LA ELECCIÓN SE VA A LLEVAR A FELIZ 

TÉRMINO,  PERO SÍ QUISIERA MENCIONAR, APROVECHAR EL PUNTO 

PORQUE SON DE LAS DIFICULTADES AL IGUAL QUE EN OCOTEQUILA EN 

OTRAS PARTES DEL ESTADO COMO ES EL MUNICIPIO DE COYUCA DE 

CATALÁN, ESPERO QUE EL SECRETARIO NOS HAGA FAVOR DE TOMAR 

NOTA,  EN LA COMUNIDAD DE MONTE GRANDE MUNICIPIO DE COYUCA DE 

CATALÁN, ÚNICAMENTE LLEGARON LAS PAPELETAS DE DIPUTADO 

FEDERAL, FALTAN LAS PAPELETAS NUESTRAS DE GOBERNADOR, 

AYUNTAMIENTOS Y DIPUTADOS LOCALES Y LLAMA LA ATENCIÓN PORQUE 

LOS PAQUETES SON ENTREGADOS A LA MISMA AUTORIDAD QUE LLEVÓ LA 

PAQUETERÍA DEL DIPUTADO FEDERAL Y LLAMA AÚN MÁS LA ATENCIÓN 

PORQUE LOS DOS CANDIDATOS SIN DEMÉRITO DE LOS DEMÁS 

CANDIDATOS, LOS DOS CANDIDATOS PUNTEROS DEL PRD Y PRI SON 

JUSTAMENTE EN ESA COMUNIDAD DE MONTE GRANDE, SON PRIMOS 

HERMANOS Y BUENO NO SABEMOS QUÉ ESTÁ PASANDO AHÍ, PERO NO HAY 

NINGUNA BOLETA PRESIDENTA DE LA ELECCIÓN NUESTRA ÚNICAMENTE LA 

DE DIPUTADO FEDERAL,  EN CUTZAMALA DE PINZÓN, PRÁCTICAMENTE 

ESTÁ EN ESTADO DE SITIO, PERO NO DEL EJERCITO NI DE NINGÚN CUERPO 

DE SEGURIDAD, ESTÁ EN ESTADO DE SITIO POR LOS OTROS AMIGOS QUE 

ESTÁN NO PERMITIENDO LA INSTALACIÓN DE CASILLAS EN ARROYO 
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GRANDE, SACAPUATO, NUEVO GALEANA, QUE ES UNA PARTE, CAMUTLA, LA 

FLORIDA ES UN ENTORNO COMO SI FUERA UNA PENÍNSULA, UNA 

PENÍNSULA DONDE HAY DIFICULTADES Y QUE DESDE ANTES LA CANDIDATA 

A PRESIDENTA Y EL CANDIDATO A DIPUTADO LOCAL Y FEDERAL HABÍAN 

PLANTEADO RECORRIDOS JUSTAMENTE DE ALGÚN CUERPO DE 

SEGURIDAD NO PARA RESGUARDAR LA CASILLA SI NO TENER RECORRIDOS 

Y TRATAR DE GARANTIZAR QUE SE INHIBIERA LA PARTE DE ESTOS AMIGOS, 

QUE NO INFLUYERAN EN LA PREFERENCIA ELECTORAL Y QUE ADEMÁS NO 

PERMITIERA QUE NO SE INSTALARÁ, MÁS BIEN DE GARANTIZAR A TRAVÉS 

DE SUS CUERPOS DE SEGURIDAD QUE SE INSTALARAN LAS CASILLAS, HAY 

MUCHAS CASILLAS QUE NO SE HAN INSTALADO EN ESA PARTE SEÑOR 

SECRETARIO PARA QUE SE TOME NOTA Y SE HABLE CON EL CONSEJO 

DISTRITAL NÚMERO 18 AL CUAL PERTENECEN,  AQUÍ EN CHILPANCINGO 

HASTA HOY FECHA Y DÍA, LA 1212 NO SE HA INSTALADO, LA 1216 TAMPOCO 

SE HA INSTALADO, LA QUE ESTÁ EN EL MERCADO PORQUE LOS 

LOCATARIOS NO DEJAN, LO CUAL QUIERE DECIR QUE SE HIZO UN MAL 

RECORRIDO PARA UBICACIÓN DE CASILLAS DE PARTE DEL INE Y POR 

TANTO TAMBIÉN FALTAN FUNCIONARIOS QUE NO HAN LLEGADO Y LOS 

POCOS QUE HAY NO DEJAN LOS LOCATARIOS QUE SE INSTALE LA CASILLA 

PARA QUE SE VERIFIQUE Y SE FORME UNA COMISIÓN Y EN TODO CASO 

PEDIR EL REPORTE A LOS CONSEJOS DISTRITALES TANTO DEL UNO COMO 

DEL DOS,  DE AQUÍ DE CHILPANCINGO LA CAPITAL DEL ESTADO.------------------ 

- - - EL SECRETARIO DEL CONSEJO GENERAL, PEDRO PABLO MARTÍNEZ 

ORTIZ:  ÚNICAMENTE PARA PRECISAR CON RELACIÓN AL COMENTARIO DEL 

REPRESENTANTE DEL PARTIDO DE LA REVOLUCIÓN DEMOCRÁTICA 

RESPECTO DE LA CASILLA DEL MUNICIPIO DE COYUCA DE CATALÁN ES UN 

PROBLEMA QUE QUEDÓ RESUELTO, HUBO AHÍ POR CUESTIÓN DE LA 

COMODIDAD DE EL TRASLADO DE LOS PAQUETES LLEGÓ PRIMERO EL 

PAQUETE DE LA ELECCIÓN FEDERAL Y POSTERIORMENTE FUE LA 

PRESIDENTA A SU DOMICILIO POR EL OTRO PAQUETE DE LA ELECCIÓN 

LOCAL,  ENTIENDO QUE FUE UN MALENTENDIDO EL QUE SE DIO,  PERO 

ESTÁ RESUELTO.----------------------------------------------------------------------------------- 

- - - EL REPRESENTANTE DEL PRI, HÉCTOR APREZA PATRÓN: LOS 

REPORTES QUE TENEMOS ES EL QUE ADICIONALMENTE A ESTO QUE 

OPORTUNAMENTE ES UN ASUNTO QUE YA SE CORRIGIÓ ES QUE EN LA 

COMUNIDAD DE CHAUTIPAN DE AQUÍ DE CHILPANCINGO LOS HABITANTES 

NO DEJARON QUE SE INSTALARA LA CASILLA, POR OTRO LADO, EN CORRAL 

DE PIEDRA Y OJO DE AGUA MUNICIPIO DE HELIODORO CASTILLO, LA LISTA 

NOMINAL ESTÁ MAL, ESTA INTERCAMBIADA, HAGO DEL CONOCIMIENTO 

PARA LOS EFECTOS CONDUCENTES.---------------------------------------------------------- 
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- - - EL REPRESENTANTE DE MORENA, RUBÉN CAYETANO GARCÍA:   APENAS 

SON LAS DIEZ DE LA MAÑANA Y YA SE ESTÁN DANDO LAS INCIDENCIAS Y LO 

VOY A SEGUIR RATIFICANDO, NO SE VAYAN A ENFADAR DURANTE TODA LA 

SESIÓN PERMANENTE QUE LA CULPA ES DE LOS MALOS GOBIERNOS DEL 

PRI, DEL PRD CON EL CONTUBERNIO  DEL PAN, PORQUE ESA ES LA 

VERDAD, SI LAS INSTITUCIONES ESTUVIERAN BIEN NOSOTROS 

ESTUVIÉRAMOS MAL, PERO LAS INSTITUCIONES ESTÁN MAL Y LA CRÍTICA A 

UN QUEHACER PUBLICO TANTO LEGÍTIMO ESTÁ FUNDADO, YO QUISIERA 

QUE ME RINDIERA SEÑOR SECRETARIO UN INFORME EN ESE MOMENTO DE 

LAS INCIDENCIAS QUE HAN OCURRIDO HASTA ESTE MOMENTO 10 DE LA 

MAÑANA CON CUATRO MINUTOS Y TAMBIÉN UN CORTE DE LAS DE 

INSTALACIÓN DE LAS CASILLAS QUE HASTA ESTE MOMENTO SE HAYAN 

REALIZADO, ENTIENDO QUE HAY PUNTOS QUE SE TIENEN QUE IR 

DESAHOGANDO, PERO ENTIENDO QUE ES UNA SESIÓN PERMANENTE QUE 

TAMBIÉN DEBE DE IR ELLO ATENDIENDO DE MANERA INMEDIATA LO QUE SE 

VA DESARROLLANDO Y TAMBIÉN QUIERO DESIGNAR COMO SUPLENTE DEL 

DISTRITO DOS A EDUARDO MARTÍNEZ PONCE PARA QUE SE HAGA, SE DÉ 

SU AUTORIZACIÓN DE ESTE MOMENTO CON LAS FACULTADES QUE ME 

CONFIEREN LA LEGALIDAD COMO REPRESENTANTE DE MORENA, DESIGNÓ 

COMO SUPLENTE DEL DISTRITO DOS A ESTA PERSONA, SI SE PUEDE, QUE 

NO LE MOLESTE AL SEÑOR.------------------------------------------------------------------------  

- - - LA CONSEJERA PRESIDENTA, MARISELA REYES REYES: SE ESTÁN 

TOMANDO EN CUENTA LAS OBSERVACIONES QUE SE HAN HECHO, 

TENEMOS EL REPORTE QUE ARROJA EL SISTEMA DE INFORMACIÓN DE LA 

JORNADA ELECTORAL, PERO LA PROPUESTA ES DE CONTINUAR Y DAR 

CUENTA AL FINAL DE ESTE REPORTE.--------------------------------------------- 

- - - EL SECRETARIO DEL CONSEJERO GENERAL: CON RELACIÓN A LOS 

REPORTES QUE IBA GENERAR O QUE ESTÁ GENERANDO EN ESTE 

MOMENTO EL SISTEMA INFORMACIÓN DE LA JORNADA ELECTORAL, EL DÍA 

DE AYER EN LA REUNIÓN PREVIA ESTA REUNIÓN SE ACORDÓ QUE SE IBA 

HACER UN CORTE A LAS 10:30 DE LA MAÑANA DE TODO LO QUE HUBIERA 

TANTO LOS REPORTES DE INSTALACIÓN DE LAS CASILLAS ELECTORALES Y 

LAS INCIDENCIAS EN ESE SENTIDO, YO PROPONGO QUE NOS SUJETEMOS A 

ESA PROPUESTA QUE TENÍAMOS PARA GENERAR EL REPORTE QUE 

TENGAMOS A LAS 10:30 TANTO DE INSTALACIÓN COMO DE INCIDENCIAS 

QUE SE ESTÉN DANDO EN LA JORNADA ELECTORAL Y POR CUANTO HACE A 

LAS INCIDENCIAS QUE USTEDES NOS ESTÁN REPORTANDO 

PROCEDEREMOS A VERIFICARLAS Y PROPORCIONARLES A USTEDES LA 

INFORMACIÓN QUE NOSOTROS TENGAMOS EN EL MOMENTO EN QUE ESTA 

NOS SEA SUMINISTRADA.--------------------------------------------------------------------------- 
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- - - (MOCIÓN) DEL REPRESENTANTE DE MORENA: QUE SE ME INDIQUE SI EN 

OMETEPEC SE INSTALÓ LA CASILLA ESPECIAL, PORQUE NO SE HABÍA 

INSTALADO HACE 15 MINUTOS NO SE HABÍA INSTALADO LA CASILLA 

ESPECIAL EN OMETEPEC.---------------------------------------------------------------------------  

- - - EL REPRESENTANTE DEL PRI, HÉCTOR APREZA PATRÓN: CON EL ÁNIMO 

DE SEGUIR BRINDANDO INFORMACIÓN QUE PERMITA TOMAR LAS 

PREVISIONES ADECUADAS, TENGO REPORTE QUE LA CASILLA DE LA 138 

ACAPULCO, EL DIRECTOR DE LA ESCUELA PRIMARIA NO DEJÓ INSTALAR LA 

CASILLA Y QUE ESTA FUE MOVIDA DE LUGAR, POR OTRO LADO EN LA 1251 

DE CHILPANCINGO QUE ESTA POR LA UPN, NO HAY BOLETAS PARA 

PRESIDENTE MUNICIPAL ES EL REPORTE QUE TENEMOS EN ESTE 

MOMENTO, YO GRADEZCO QUE SE ME DÉ LA OPORTUNIDAD DE 

MANIFESTARLO.----------------------------------------------------------------------------------------- 

 - - - LA CONSEJERA PRESIDENTA:  A RESERVA DE VERIFICAR ESTA 

INFORMACIÓN DECIRLES QUE SEGÚN DATOS PROPORCIONADOS POR EL 

PROPIO INSTITUTO NACIONAL ELECTORAL LA AUTORIDAD COMPETENTE 

PARA LA UBICACIÓN DE LAS MESAS DIRECTIVAS DE CASILLA DE LAS 4806 

CASILLAS QUE SE TENÍAN PENSADA ORIGINALMENTE INSTALAR EL DÍA DE 

LA JORNADA ELECTORAL 28% ESTABAN EN ESCUELAS, PERO EN TODAS 

LOS CASOS DE ESTE 28% SE TENÍA UN PLAN B, PARA QUE EN AQUELLOS 

SUPUESTOS EN DONDE POR CUALQUIER CIRCUNSTANCIA NO SE PUDIERAN 

INSTALAR LAS CASILLAS EN LAS ESCUELAS EN QUE PREVIAMENTE HABÍAN 

SIDO INFORMADAS YA SE TENÍA UN PLAN B DE UBICACIÓN PARA MOVER 

ESTAS CASILLAS.--------------------------------------------------------------------------------------- 

- - - (MOCIÓN) DEL REPRESENTANTE DE MORENA: CONSEJERA, NOSOTROS 

HEMOS INSISTIDO MUCHO EN QUE ESTE ÓRGANO DEBE DE EJERCER 

PLENAMENTE SUS FACULTADES, SUS ATRIBUCIONES, YO LE HAGO UN 

RESPETUOSO LLAMADO EN EL SENTIDO DE QUE CUANDO NOS INFORME NO 

SE DESLINDE DICIENDO QUE ESTO ES FACULTAD Y ATRIBUCIÓN DEL INE,  

HAY UNA COADYUVANCIA Y UNA COORDINACIÓN QUE DEBE EXISTIR ENTRE 

AMBOS ÓRGANOS ELECTORALES AQUÍ TENEMOS ELECCIÓN AL CONGRESO 

DE GUERRERO, AYUNTAMIENTOS Y GOBERNADOR, NO ES 

RESPONSABILIDAD NADA MÁS DE ELLOS, ESTE ÓRGANO ES AUTÓNOMO Y 

EJÉRZANLA A CABALIDAD, ESA AUTONOMÍA.----------------------------------------------- 

- - - LA CONSEJERA PRESIDENTA: SEÑOR REPRESENTANTE SIN ÁNIMO DE 

POLEMIZAR, NO ES UN DESLINDE SON LAS FACULTADES Y REGLAS QUE 

USTEDES SEÑORES REPRESENTANTES DE LOS PARTIDOS POLÍTICOS EN 

SU MAYORÍA ACORDARON EN EL ÁMBITO DE SU FACULTAD LEGISLATIVA, 

SOLAMENTE ESTAMOS DICIENDO QUE EN TODOS LOS ÁMBITOS ESTOS 

SUPUESTOS ESTABAN PREVISTOS, NO ACEPTO LA MOCIÓN PARA 

CONTINUAR CON LA SESIÓN CORRESPONDIENTE.--------------------------------------- 
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- - - ACTO CONTINUO, EL SECRETARIO DEL CONSEJO GENERAL DEL 

INSTITUTO, DIO LECTURA AL PUNTO NÚMERO CINCO DEL ORDEN DEL DÍA, 

CORRESPONDIENTE AL INFORME 130/SE/07-06-2015, RELATIVO A LA 

RELACIÓN DE PERSONAS FÍSICAS Y MORALES ACREDITADAS POR EL 

INSTITUTO NACIONAL ELECTORAL PARA LA REALIZACIÓN DE ENCUESTAS 

DE SALIDA Y CONTEOS RÁPIDOS, DURANTE LA JORNADA ELECTORAL DEL 7 

DE JUNIO DEL 2015.----------------------------------------------------------------------------------- 

- - - EL REPRESENTANTE DE MORENA: DE TIXTLA ME REPORTA EL 

CANDIDATO A LA PRESIDENCIA MUNICIPAL DE MORENA Y LO HAGO 

MENCIÓN AQUÍ PARA LOS EFECTOS DEL INFORME QUE HE SOLICITADO, 

QUE EN 28 SECCIONES DE LAS 54 HAN SIDO QUEMADAS LAS BOLETAS, QUE 

YA VIENE REPRESENTANDO MÁS DEL 50% DEL TOTAL DE ESE MUNICIPIO 

PARA QUE SE VERIFIQUE.------------------------------------------------------------------------ 

- - - ACTO CONTINUO, EL SECRETARIO DEL CONSEJO GENERAL DEL 

INSTITUTO, DIO LECTURA AL PUNTO NÚMERO SEIS DEL ORDEN DEL DÍA, 

CORRESPONDIENTE AL INFORME 131/SE/07-06-2015, RELATIVO A LAS 

SENTENCIAS RECAIDAS A LOS MEDIOS DE IMPUGNACIÓN INTERPUESTOS 

EN CONTRA DE ACTOS DEL INSTITUTO ELECTORAL Y DE PARTICIPACIÓN 

CIUDADANA DEL ESTADO DE GUERRERO.-------------------------------------------------- 

- - - EL REPRESENTANTE DE MORENA: PRESIDENTA PARA REPÓRTALE QUE 

EN LA CASILLA 1251 NO TIENEN LAS BOLETAS DE CHILPANCINGO.--------------- 

- - - ACTO CONTINUO, EL SECRETARIO DEL CONSEJO GENERAL DEL 

INSTITUTO, DIO LECTURA AL PUNTO NÚMERO SIETE DEL ORDEN DEL DÍA, 

CORRESPONDIENTE AL ACUERDO 170/SE/07-06-2015, RELATIVO AL SORTEO 

DE DIEZ PAQUETES ELECTORALES DE LAS CASILLAS INSACULADAS EN LAS 

SECCIONES ELECTORALES DEL ESTADO, CON EL OBJETO DE QUE LOS 

CONSEJOS DISTRITALES ELECTORALES VERIFIQUEN LA AUTENTICIDAD DE 

LAS BOLETAS A UTILIZARSE EN LA ELECCION DE GOBERNADOR, 

DIPUTADOS Y AYUNTAMIENTOS 2014 -2015. APROBACIÓN EN SU CASO.-------- 

- - - LA CONSEJERA PRESIDENTA: SE VAN A IR INTRODUCIENDO EN EL 

RECIPIENTE DISTRITO POR DISTRITO LAS BOLETAS PREVISTAS, ES 

SECCIÓN Y TIPO DE CASILLA.--------------------------------------------------------------------- 

- - - EL SECRETARIO DEL CONSEJO GENERAL, PEDRO PABLO MARTÍNEZ 

ORTIZ: EN EL SOBRE ESTÁN  INCLUIDAS EL NÚMERO DE LAS SECCIONES 

CORRESPONDIENTES AL DISTRITO ELECTORAL LOCAL UNO LAS CUALES SE 

INTRODUCIR EN LA ESFERA Y ASÍ LO HAREMOS POR CADA UNO DE LOS 

DISTRITOS ELECTORALES LOCALES,  DISTRITO ELECTORAL LOCAL DOS, 

DISTRITO ELECTORAL NÚMERO TRES CON SEDE EN ACAPULCO, LOS DOS O 

TRES SON DE ESTA CIUDAD CAPITAL, DISTRITO ELECTORAL CUATRO, 

DISTRITO ELECTORAL CINCO, DISTRITO ELECTORAL SEIS, DISTRITO 

ELECTORAL NÚMERO SIETE, 39 SECCIONES,  DISTRITO ELECTORAL OCHO 
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TOTAL DE SECCIONES 81, DISTRITO ELECTORAL NÚMERO NUEVE 62 

SECCIONES POR DISTRITO, CONCLUYEN LOS DISTRITOS CON CABECERA 

EN ACAPULCO, DISTRITO ELECTORAL DIEZ CON CABECERA EN TECPAN DE 

GALEANA 126 SECCIONES, DISTRITO ELECTORAL CON CABECERA EN 

ZIHUATANEJO DE AZUETA 111 SECCIONES, DISTRITO ELECTORAL 12 CON 

CABECERA EN ZIHUATANEJO DE AZUETA 103 SECCIONES, DISTRITO 

ELECTORAL CATORCE CON CABECERA EN SAN MARCOS 113 SECCIONES, 

DISTRITO ELECTORAL 14 CON CABECERA AYUTLA DE  LOS LIBRES 100 

SECCIONES, DISTRITO ELECTORAL 15 DE SAN LUIS ACATLÁN 105 

SECCIONES, DISTRITO ELECTORAL 16 CON CABECERA EN UN OMETEPEC 77 

SECCIONES, DISTRITO ELECTORAL 17 CON CABECERA EN COYUCA DE 

CATALÁN 164 SECCIONES,  DISTRITO ELECTORAL 18 CON CABECERA EN 

CIUDAD ALTAMIRANO 159 SECCIONES, DISTRITO ELECTORAL 19 CON 

CABECERA EN EDUARDO NERI 100 SECCIONES, DISTRITO ELECTORAL 20 

CON CABECERA EN TELOLOAPAN 210 SECCIONES, DISTRITO ELECTORAL 21 

CON CABECERA EN TAXCO DE ALARCÓN CON 134 SECCIONES, DISTRITO 

ELECTORAL 22 CON CABECERA EN IGUALA AL DE LA INDEPENDENCIA 70 

SECCIONES,  Y DISTRITO ELECTORAL 23 DE IGUALA DE LA INDEPENDENCIA 

112 SECCIONES, DISTRITO ELECTORAL 24 CON CABECERA EN TIXTLA DE 

GUERRERO 125 SECCIONES, DISTRITO ELECTORAL 25 CON CABECERA EN 

CHILAPA DE ÁLVAREZ 85 SECCIONES, DISTRITO ELECTORAL 26 CON 

CABECERA EN ATLIXTAC 120 SECCIONES, DISTRITO ELECTORAL 27 CON 

CABECERA EN TLAPA DE COMONFORT 96 SECCIONES, DISTRITO 

ELECTORAL 28 CON CABECERA TLAPA DE COMONFORT 102 SECCIONES Y 

SERÍA CUÁNTO, ESTÁN AQUÍ CONTENIDAS LAS 4806. EL NÚMERO DE LAS 

CASILLAS QUE 2749 SECCIONES PARA LOS QUE PREGUNTABAN EN LOS 

PRIMEROS CASOS DE LOS DISTRITOS DE CHILPANCINGO, EL DISTRITO UNO 

CON CABECERA EN CHILPANCINGO 47 SECCIONES, DISTRITO 2 CON 

CABECERA EN CHILPANCINGO 57 SECCIONES, DISTRITO 3 CON CABECERA 

EN ACAPULCO 70 SECCIONES, DISTRITO 4 ACAPULCO 79 SECCIONES, 

DISTRITO 5 ACAPULCO 58 SECCIONES, DISTRITO 6 ACAPULCO 53 

SECCIONES, QUE SON LAS QUE COMPLETARÍAN ESTAS 2749 SECCIONES 

QUE DAN CUENTA DE 4806 CASILLAS QUE ORIGINALMENTE SE TENÍAN 

PREVISTAS INSTALAR EN ESTA ENTIDAD GUERRERENSE.---------------------------- 

- - - EL SECRETARIO DEL CONSEJO GENERAL:  A CONTINUACIÓN SEÑORA 

PRESIDENTA, PROCEDEREMOS A LA EXTRACCIÓN DE LOS DIEZ PAPELITOS 

CON LOS NÚMEROS QUE SERÁN LOS NÚMEROS DE LAS BOLETAS QUE 

SERÁN VERIFICADAS,  CASILLA DEL DISTRITO 26 UBICADA EN 

COPANATOYAC PERTENECIENTE A LA SECCIÓN 880 CASILLA BÁSICA, EN 

SEGUNDO LUGAR OTRA CASILLA DEL DISTRITO ELECTORAL 26 UBICADA EN 

EL MUNICIPIO DE ZAPOTITLÁN TABLAS SECCIÓN 2694, TERCER LUGAR ES 
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UNA CASILLAS DEL DISTRITO ELECTORAL LOCAL NÚMERO 3 CON 

CABECERA EN ACAPULCO DE JUÁREZ SECCIÓN 217 CASILLA CONTIGUA 

UNO, CUARTO LUGAR TENEMOS UNA CASILLAS DEL DISTRITO ELECTORAL 

LOCAL 25 UBICADA EN EL MUNICIPIO DE CHILAPA DE ÁLVAREZ LA SECCIÓN 

ES LA 1151 Y LA CASILLA ES EXTRAORDINARIA UNO,  QUINTO LUGAR 

TENEMOS UNA CASILLAS DEL DISTRITO ELECTORAL 19 UBICADA EN 

EDUARDO NERI SECCIÓN 1324 CASILLA BÁSICA, EN SEXTO LUGAR DEL 

DISTRITO ELECTORAL LOCAL UNO UBICADO EN CHILPANCINGO DE LOS 

BRAVO LAS SECCIONES LAS 1238 Y LA CASILLAS LA CONTIGUA DOS, A 

CONTINUACIÓN EL SÉPTIMO LUGAR EXTRAEMOS UNA CASILLAS DEL 

DISTRITO ELECTORAL 8 UBICADA EN COYUCA DE BENÍTEZ SECCIÓN 

ELECTORAL 903 Y LA CASILLA ES UNA CASILLA BÁSICA,  EN OCTAVO LUGAR 

TENEMOS UNA CASILLA DEL DISTRITO ELECTORAL 24 UBICADA EN ZITLALA, 

LA SECCIÓN  2756 Y LA CASILLA ES BÁSICA,  EN NOVENO LUGAR TENEMOS 

UNA CASILLA DEL DISTRITO ELECTORAL 28 UBICADA EN EL MUNICIPIO DE 

COCHOAPA EL GRANDE SECCIÓN ELECTORAL 1759 Y LA CASILLA ES UNA 

CASILLA BÁSICA,  Y POR ÚLTIMO TENEMOS UNA CASILLA DEL DISTRITO 

ELECTORAL 15 UBICADA EN EL MUNICIPIO DE MARQUELIA  SECCIÓN 762 

CASILLA CONTIGUA UNO, ASÍ DARÍAMOS POR TERMINADO EL SORTEO 

SEÑORA PRESIDENTA.--------------------------------------------------------------------------- 

- - - LA CONSEJERA PRESIDENTA: HECHO EL SORTEO Y DETERMINADAS LAS 

10 CASILLAS,  EN DONDE LOS CONSEJOS DISTRITALES PROCEDERÁN A 

VERIFICAR LA AUTENTICIDAD DE LAS BOLETAS CON LAS MEDIDAS DE 

SEGURIDAD YA REFERIDAS,  SOLICITÓ AL SECRETARIO DE ESTE CONSEJO 

PROCEDA A PONER A CONSIDERACIÓN Y EN SU CASO LA APROBACIÓN EL 

ACUERDO QUE NOS OCUPA.--------------------------------------------------------------------- 

- - - POSTERIORMENTE EL SECRETARIO DEL CONSEJO GENERAL,  SOMETIÓ 

A CONSIDERACIÓN EL ACUERDO SEÑALADO ANTERIORMENTE, SIENDO 

APROBADO POR UNANIMIDAD DE VOTOS.----------------------------------------------------

- - - ACTO CONTINUO, EL SECRETARIO DEL CONSEJO GENERAL DEL 

INSTITUTO, DIO LECTURA AL PUNTO NÚMERO OCHO DEL ORDEN DEL DÍA, 

CORRESPONDIENTE AL ACUERDO 171/SE/07-06-2015, MEDIANTE EL CUAL SE 

DECLARA INVALIDA LA DOCUMENTACIÓN CORRESPONDIENTE A LA 

SECCION ELECTORAL 0873 CONTIGUA 1 DEL DISTRITO ELECTORAL 26, CON 

CABECERA EN ATLIXTAC, GUERRERO, LA CUAL FUE SUSTRAIDA DEL 

DOMICILIO DEL PRESIDENTE DE LA MESA DIRECTIVA DE CASILLA, DE LA 

LOCALIDAD DE OCOTEQUILA PERTENECIENTE AL MUNICIPIO DE 

COPANATOYAC, GUERRERO. APROBACIÓN EN SU CASO.---------------------------- 

- - - EL REPRESENTANTE DE MORENA, RUBÉN CAYETANO GARCÍA: PARA 

INFORMARLE QUE EN LA CADENA O EMPRESA SIGA TV MANIFESTARON QUE 

HÉCTOR ASTUDILLO FUE VOTAR, PERO NO COMO UNA NOTICIA 
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DIALOGARON COMO SPOTS ESTÁ DE MANERA PERMANENTE CONSTANTE 

DE QUE HÉCTOR ASTUDILLO FUE A VOTAR, FUE A VOTAR Y ES UN SPOT,  

ENTONCES LE SOLICITAMOS DE MANERA MUY ATENTA SE RECONVENGA A 

ESTA EMPRESA PARA QUE SE ABSTENGA DE VOLVER UN SPOT 

PUBLICITARIO EN PLENA JORNADA ELECTORAL A UNA ACTIVIDAD QUE 

REALIZA EL CANDIDATO DEL PRI A LA GUBERNATURA DE GUERRERO, QUE 

EN REALIDAD SE CONVIERTE EN UN SPOT PUBLICITARIO Y QUE VIOLA LA 

EQUIDAD EN EL PROCESO ELECTORAL.----------------------------------------------------- 

- - - EL REPRESENTANTE DEL PRI: EN RELACIÓN CON LO EXPUESTO POR EL 

REPRESENTANTE DE MORENA, SOLAMENTE UNA PRECISIÓN EL 

LICENCIADO HÉCTOR ASTUDILLO FLORES, NO SOLAMENTE ES CANDIDATO 

DEL PARTIDO REVOLUCIONARIO INSTITUCIONAL, SINO TAMBIÉN DEL 

PARTIDO VERDE ECOLOGISTA DE MÉXICO.------------------------------------------------ 

- - - EL REPRESENTANTE DEL PARTIDO DEL TRABAJO, MARCOS ZALAZAR 

RODRÍGUEZ: EN EL DISTRITO 25 EN LAS COMUNIDADES DE AHUIHUIYUCO, 

ZOMPELTEPEC Y AHUIXTLA, MOTIVOS POR LOS CUALES NO SE INSTALARON 

LAS CASILLAS.----------------------------------------------------------------------------------------- 

- - - CONSEJERA PRESIDENTA, MARISELA REYES REYES: SE TOMA NOTA 

DEL SEÑOR  REPRESENTANTE.----------------------------------------------------------------- 

- - - EL REPRESENTANTE DE MORENA, RUBÉN CAYETANO GARCÍA:  QUE NO 

HAGAN OÍDOS SORDOS DE LO QUE NOSOTROS DECIMOS, PORQUE NI 

SIQUIERA AL MENOS EN LO QUE ACABO DE DENUNCIAR SE DICE SE VA A 

ATENDER, SE VA A LLAMAR A LA EMPRESA NADA, EL SEÑOR 

REPRESENTANTE DEL PRI NADA MÁS PRECISAR QUE SU CANDIDATO VA 

POR DOS PARTIDOS SON LO MISMO, ESO QUE VA POR DOS AHORITA 

OCUPAN AL VERDE PORQUE EL PRI SE LES ECHÓ A PERDER, QUIEN VA A 

PRESUMIR A  PEÑA EN ESTE PROCESO ELECTORAL, NO LES FUNCIONA, 

ECHAN A ANDAR AL VERDE CON LAS MOCHILAS, LAS DÁDIVAS QUE HAN 

LLEGADO AL TRAVÉS DEL SERVICIO POSTAL MEXICANO, PERO DENUNCIÓ Y 

NI SIQUIERA UNA MENCIÓN,  ESTO NO ES PARA EL CORTE ES UNA ACCIÓN 

INMEDIATA QUE SE TIENE QUE LLEVAR A CABO AHORITA QUE SE LE LLAME 

AL EMPRESA, QUE ESTÁ PASANDO ESTA APARENTE NOTICIA QUE ES UN 

SPOT PUBLICITARIO, DEBE DE SER CON TODA LA INMEDIATEZ.-------------------- 

- - - LA CONSEJERA PRESIDENTA, MARISELA REYES REYES: HAY 

INDICACIONES PREVIAS Y  LAS ÁREAS TÉCNICAS ESTÁN MONITOREANDO 

LOS MEDIOS DE COMUNICACIÓN Y SABEN PERFECTAMENTE LO QUE 

TIENEN QUE HACER Y DE REPORTAR.------------------------------------------------------- 

- - - EL REPRESENTANTE DE MORENA, RUBÉN CAYETANO GARCÍA:  LA 

RESPONSABILIDAD ES DEL CONSEJO NO DE LAS ÁREAS TÉCNICAS 

CONSEJERA, YO ESTOY HACIENDO UNA DENUNCIA AQUÍ Y USTEDES 

TIENEN QUE TOMAR UNA DECISIÓN EN UN CASO ESPECÍFICO, CONCRETO, 
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PARTICULAR, SEÑALADO, NO ES UN ASUNTO GENERALIZADO DE QUE LAS 

ÁREAS TÉCNICAS ESTÁN ATENDIENDO EL PROBLEMA, LOS ASUNTOS, EL 

MONITOREO PARA QUE AL FINAL YA CUANDO EL DAÑO ESTE HECHO COMO 

CUANDO PASO CON TODOS LOS SPOTS Y LO QUE PUBLICÓ EL VERDE YA 

CUANDO EL DAÑO ESTÁ HECHO YA NO HAY REMEDIO, ENTONCES YO 

SOLICITO QUE SE ATIENDA DE MANERA INMEDIATA ESTAMOS 

DENUNCIANDO EN ESTE MOMENTO QUE HAY UN SPOT PUBLICITARIO EN 

ESTA EMPRESA QUE ROMPE CON LOS PRINCIPIOS DEL PROCESO Y QUE 

DEBE ATENDERSE, NO ME DÉ EL AVIÓN CON EL ASUNTO DE QUE YA ESTÁN 

LOS ÓRGANOS ALLÁ MONITOREANDO, NO, NO, NO, ES UN ASUNTO DE ESTE 

CONSEJO DE ASUMIR ESTE CONSEJO LA  RESPONSABILIDADES Y PARAR 

ESE ASUNTO, PRIMERO VERIFICARLO DESDE LUEGO, ESTOY DE ACUERDO 

PERO VERIFÍQUELO Y ORDÉNENLO EN ESTE MOMENTO CON FACULTADES 

DE ESTE CONSEJO.---------------------------------------------------------------------------------- 

- - - LA CONSEJERA PRESIDENTA: DEL SEÑALAMIENTO QUE HACE, DE LA 

DENUNCIA QUE HACE Y ES JUSTAMENTE EL PRIMER PASO QUE TIENEN 

INDICADOS VERIFICAR SI ESTO ES CIERTO O NO.--------------------------------------- 

- - - EL REPRESENTANTE DEL PARTIDO VERDE ECOLOGISTA DE MÉXICO:  LO 

QUE PASA PRESIDENTA, ES QUE LOS MEDIOS DE COMUNICACIÓN ESTÁN 

ATENTOS DE QUIÉN SERÁ EL PRÓXIMO GOBERNADOR DEL ESTADO DE 

GUERRERO Y QUE SERÁ HÉCTOR ASTUDILLO FLORES ESTÁ HACIENDO USO 

DE SU DERECHO, ACUDIÓ A LA URNA A EMITIR SU VOTO, REPITO LOS 

MEDIOS ESTÁN CON QUIEN SERÁ EL PRÓXIMO GOBERNADOR DEL ESTADO 

DE GUERRERO, LO QUE EL PARTIDO VERDE HIZO FUE SIMPLEMENTE DE 

INFORMAR DE LOS LOGROS DE LOS COMPROMISOS QUE SE HICIERON EN 

LA CAMPAÑA ELECTORAL DEL AÑO 2012,  SIMPLEMENTE SE ESTÁ DANDO 

DIFUSIÓN A UN DERECHO QUE TODOS TENEMOS NUESTRO CANDIDATO 

ACUDIÓ A EMITIR SU VOTO Y SE ESTÁ DANDO DIFUSIÓN DE QUE NUESTRO 

CANDIDATO ACUDIÓ EJERCER SU DERECHO COMO TODOS LOS 

CIUDADANOS LO ESTÁN HACIENDO EN ESE MOMENTO.------------------------------- 

- - - LA CONSEJERA PRESIDENTA, MARISELA REYES REYES: SEÑORES 

REPRESENTANTES ES UNA SESIÓN PERMANENTE SE DAN CUENTA DE 

TODOS LOS INCIDENTES, PERO LES PIDO  AJUSTAR LAS PARTICIPACIONES 

EN LOS TÉRMINOS DEL REGLAMENTO DE SESIONES Y A LOS ACUERDOS 

QUE SE TIENEN PREVISTOS, LE INSISTO SE TOMA CUENTA DEL 

SEÑALAMIENTO QUE HACE EL SEÑOR REPRESENTANTE MORENA PARA 

QUE SE VERIFIQUE Y EN SU CASO SE ATIENDA.----------------------------------------- 

- - - EL CONSEJERO ELECTORAL, RENÉ VARGAS PINEDA: RESPECTO A ESTE 

SEÑALAMIENTO, DENUNCIA QUE HACE EL REPRESENTANTE DE MORENA, 

PRIMERO TENEMOS QUE VERIFICAR CON LAS ÁREAS TÉCNICAS QUE 

EFECTIVAMENTE ESTA SUCEDIENDO ESTO, ES LO QUE SE ESTA HACIENDO, 
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SI ME PERMITE CONTINUAR SEÑOR REPRESENTANTE SE LO 

AGRADECERÍA.---------------------------------------------------------------------------------------- 

- - - LA CONSEJERA PRESIDENTA, MARISELA REYES REYES: SEÑORES 

ESCUCHÉMONOS POR FAVOR, EL REGLAMENTO DE SESIONES PROHÍBE 

LAS INTERRUPCIONES SALVO EN CASO QUE SEAN MOCIONES Y ÉSTAS 

PUEDEN SER ACEPTADAS O NO POR EL LOS SEÑORES QUE HACEN USO DE 

LA PALABRA, ADELANTE SEÑOR CONSEJERO.-------------------------------------------- 

- - - EL CONSEJERO ELECTORAL, RENÉ VARGAS PINEDA: TENEMOS 

ENTENDIDO QUE YA EL ÁREA TÉCNICA ESTÁ HACIENDO LA VERIFICACIÓN 

DE ESTA DENUNCIA QUE HACE EL REPRESENTANTE DE MORENA, LA LEY 

ESTABLECE ES MUY CLARA DE CÓMO TIENE QUE COMPORTARSE LOS 

MEDIOS DE COMUNICACIÓN EN ESTOS CASOS Y EN EL CASO DE QUE 

RESULTARA CIERTA ESTA DENUNCIA, PUES ESE CONSEJO GENERAL 

TOMARA UNA DETERMINACIÓN AL RESPECTO.------------------------------------------- 

- - - EL CONSEJERO ELECTORAL, JORGE VALDEZ MÉNDEZ: SEÑORES 

REPRESENTANTES DE LOS PARTIDOS POLÍTICOS AQUÍ DENTRO DEL 

ÓRGANO ELECTORAL, LOS  CONSEJEROS Y CONSEJERAS  SOMOS 

RESPETUOSOS Y ATENTOS A LA INFORMACIÓN QUE SE SOLICITA DE PARTE 

DE TODOS USTEDES, POR SUPUESTO DE LAS DIFERENTES INCIDENCIAS 

QUE VAMOS CONOCIENDO TANTO PARTIDOS POLÍTICOS COMO LAS ÁREAS 

DIRECTIVAS Y TÉCNICAS ESTÁN TAMBIÉN DANDO SEGUIMIENTO AL 

MONITOREO DE LA JORNADA ELECTORAL Y EN SU OPORTUNIDAD EN 

CUMPLIMIENTO DE LA OBJETIVIDAD Y CERTEZA QUE NOS OBLIGA COMO 

PRINCIPIOS RECTORES A ESTE ÓRGANO ELECTORAL ESTAREMOS DANDO 

RESPUESTA CABAL CADA UNA DE LAS INQUIETUDES DE TODOS USTEDES.--- 

- - - EL REPRESENTANTE DEL PARTIDO DE LOS POBRES DE GUERRERO, 

RICARDO ÁVILA VALENZO: YO ESPERO QUE  CHEQUEN ESE ASUNTO YA 

QUE DURANTE TODO EL PROCESO ELECTORAL EL CANDIDATO DE SIEMPRE 

SALÍA EN PRIMERA PLANA EN EL DIARIO DE GUERRERO, CON CONVENIOS 

MILLONARIOS QUE CELEBRARON CON ESTE MEDIO DE COMUNICACIÓN 

IMPRESO Y ESPERAMOS HAYA UNA RESPUESTA A ESTO. ---------------------------- 

- - - EL REPRESENTANTE DEL PARTIDO DE LA REVOLUCIÓN DEMOCRÁTICA, 

RAMIRO ALONSO DE JESÚS: VA A VER GUERRA DE DECLARACIONES, 

GUERRA SUCIA, LA GUERRA DE LOS OTROS AMIGOS QUE ES LO QUE MÁS 

PREOCUPA, ESTO NO DEJAN SER MANIFESTACIONES MEDIÁTICAS, EL 

SENTIDO DEL VOTO Y LA RESPONSABILIDAD DE LOS GUERRERENSES NO 

LA VA HACER CAMBIAR NADIE, EXPRESIONES TRIUNFALISTAS NO HACEN 

OTRA COSA MÁS QUE MANIFESTAR EL TEMOR QUE PUEDAN TENER AL 

INTERIOR DE PERDER, YO ME VOY A ESPERAR AL JUICIO DE LAS URNAS, 

LAS URNAS YA EMPEZARON A HABLAR Y VAN A DAR SU VEREDICTO FINAL A 

PARTIR DE LAS SEIS DE LA TARDE EN ADELANTE, LO HAGO TÉRMINOS MUY 
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POSITIVOS CONSEJERA PRESIDENTA,  POR QUÉ NO QUIERO QUE DESDE 

ESTE ÓRGANO SE SIEMBRE LA CONFUSIÓN, DEBE SER UN ÓRGANO QUE 

DEBE REMITIR OPINIONES CIERTAS, BASADAS Y FUNDAMENTADAS 

JUSTAMENTE EN LA INFORMACIÓN QUE LAS ÁREAS TÉCNICAS ESTÉN 

RECIBIENDO PARA PODER VENIR A ESTABLECER UNA RESPUESTA 

DEFINITIVA EN LAS COSAS QUE SE ESTÁN DANDO ALLÁ, HAY UN INFORME 

QUE NOS ACABAN DE DAR, QUISIERA PLANTEAR PARA QUE ESTE CUADRO 

QUEDE MÁS CHIQUITO, QUE SE HAGA LA LETRA MÁS CHIQUITA Y QUE 

QUEDE EN LA HOJA MÁS ESPACIO, PARA QUE HAYA MÁS ESPACIO EN 

BLANCO PORQUE LO QUE QUIEREN PRIVILEGIAR ES QUE NO SE VEA, 

ENTONCES HAY QUE HACERLO MÁS CHIQUITO PARA QUE LA HOJA QUEDE 

MÁS ESPACIO MÁS BLANCO. ES CUANTO.--------------------------------------------------- 

- - - POSTERIORMENTE EL SECRETARIO DEL CONSEJO GENERAL,  SOMETIÓ 

A LA APROBACIÓN EL ACUERDO SEÑALADO ANTERIORMENTE, SIENDO 

APROBADO POR UNANIMIDAD DE VOTOS.---------------------------------------------------- 

- - - LA CONSEJERA PRESIDENTA, MARISELA REYES REYES: SE HAN 

DESAHOGADO LOS PUNTOS DEL ORDEN DEL DÍA, PROCEDEREMOS A DAR 

CUENTA DEL CORTE PREVISTO DESDE AYER,  EL CORTE QUE ESTÁN 

REPORTANDO, LE SOLICITÓ AL SEÑOR SECRETARIO DAR LA EXPLICACIÓN 

DE ESTE CORTE QUE YA HA SIDO CIRCULADO ENTRE LOS INTEGRANTES 

DEL CONSEJO GENERAL Y PRECISAR EXACTAMENTE LA HORA DE 

IMPRESIÓN Y EN EL QUE SE ESTABLECEN EL CORTE RESPECTIVO.-------------- 

- - - EL SECRETARIO DEL CONSEJO GENERAL: CON SU AUTORIZACIÓN 

SEÑORA PRESIDENTA EL CORTE QUE ESTÁ ARROJANDO EL SISTEMA DE 

INFORMACIÓN DE LA JORNADA ELECTORAL IMPLEMENTADO POR EL 

INSTITUTO NACIONAL ELECTORAL DE LAS 10:30 HORAS NOS DA QUE DE UN 

TOTAL DE 4800 CASILLAS APROBADAS SE HAN INSTALADOS 2492 LO QUE 

REPRESENTA UN 51.92%, EN EL DOCUMENTO, EN EL REPORTE QUE TIENEN 

EN SUS MANOS SE DA CUENTA DE LOS AVANCES QUE SE ESTÁN DANDO 

TANTO POR DISTRITO ELECTORAL LOCAL COMO POR CADA UNO DE LOS 

AYUNTAMIENTOS, DE QUE ACABO DE DAR LECTURA  ES EL TOTAL DE 

INSTALACIÓN DE CASILLAS HASTA ESTE MOMENTO, ES IMPORTANTE 

HACER MENCIÓN QUE LO QUE ESTÁ REPORTANDO EL SISTEMA SON LOS 

DATOS DE LA INSTALACIÓN DE LAS CASILLAS REPORTADAS ANTE LOS 

CONSEJOS DISTRITALES HASTA ESTE MOMENTO, PUEDE SER QUE EXISTAN 

CASILLAS YA INSTALADAS, PERO QUE NO SE HAYAN REPORTADO HASTA LA 

HORA DEL CORTE.------------------------------------------------------------------------------------- 

- - - LA CONSEJERA PRESIDENTA: EL REPORTE QUE SE LES CÍRCULO 

QUEDA A LA CONSIDERACIÓN SEÑORES INTEGRANTES.------------------------------ 

- - - EL REPRESENTANTE DEL PARTIDO NUEVA ALIANZA: ÚNICAMENTE 

SOMETER A LA CONSIDERACIÓN  POR EJEMPLO ESTE INFORME DE LO QUE 
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CUMPLEN EN EL CASO PARTICULAR DE NUEVA ALIANZA LO TENEMOS QUE 

ESCANEAR Y SOCIALIZAR CON NUESTRAS DIRIGENCIAS Y NUESTRAS 

ESTRUCTURAS EN CADA UNO DE LOS MUNICIPIOS, NO SERÍA POSIBLE QUE 

NOS LO REMITIERA INDEPENDIENTEMENTE DE QUE NOS LO PROPORCIONE 

IMPRESO, QUE NOS LOS REMITIERA A LOS CORREOS ELECTRÓNICOS 

INSTITUCIONALES.------------------------------------------------------------------------------------- 

- - - LA CONSEJERA PRESIDENTA:  SE ATIENDE SU SOLICITUD SEÑOR 

REPRESENTANTE, ALGUIEN TIENE ALGUNA PARTICIPACIÓN SOBRE EL 

CORTE QUE ESTÁ CIRCULANDO, SE LES ESTÁ PASANDO TAMBIÉN UN 

CORTE POR MUNICIPIO CON HORA 10:32 DE LA MAÑANA,  INSISTIR EN QUE 

SON REPORTES DE CASILLAS INSTALADAS, LAS CONDICIONES QUE 

CONOCEMOS TODOS DEL ESTADO DE GUERRERO A VECES IMPIDEN LA 

COMUNICACIÓN, ESO NO SIGNIFICA QUE LAS CASILLAS NO ESTÉN 

INSTALADAS A ESTÁ HORA, ES EL REPORTE QUE ARROJA EL SISTEMA DE 

INFORMACIÓN DE LA JORNADA ELECTORAL, SEÑORES LA AGENDA ESTABA 

DESDE LAS 9:30 DE LA MAÑANA, SE CONSULTÓ CON LA PRESIDENTA DE LA 

COMISIÓN DEL PROGRAMA DE RESULTADOS ELECTORALES PRELIMINARES 

LA POSIBILIDAD CUMPLIR CON ESA HORA PARA HACER UN RECESO, SE 

PIDIÓ QUE SE CONCLUYERA CON LOS PUNTOS A DESAHOGAR,  Y DAR 

CUENTA DE LAS INCIDENCIAS QUE USTEDES COMO REPRESENTANTES HAN 

EXPRESADO EN ESTA MESA Y LA PROPUESTA ES QUE PODAMOS HACER UN 

RECESO PARA PROCEDER A LA LIMPIEZA DE LA BASE DE DATOS DEL 

PROGRAMA DE RESULTADOS ELECTORALES PRELIMINARES.----------------------- 

- - - EL CONSEJERO ELECTORAL,  FELIPE ARTURO SÁNCHEZ MIRANDA: ME 

INFORMAN QUE TENEMOS INVITADOS EXTRANJEROS E INVITADOS 

ESPECIALES EN ESTA SESIÓN DEL CONSEJO Y A NOMBRE DEL CONSEJO 

GENERAL DEL INSTITUTO ELECTORAL Y DE PARTICIPACIÓN CIUDADANA  A 

ELLOS LES DAMOS LA MÁS CORDIAL BIENVENIDA PORQUE ESTÁN 

OBSERVANDO NUESTROS TRABAJOS, TENGO AQUÍ QUE TENEMOS AL 

CIUDADANO AGUSTÍN ESPINO GONZÁLEZ, MAGISTRADO PRESIDENTE DEL 

PRIMER TRIBUNAL DE JUSTICIA DE PANAMÁ, LUIS ORLANDO BETANCOURT 

DIRECTOR DE PROTOCOLO Y RELACIONES INTERNACIONALES DE LA 

CORTE SUPREMA DE JUSTICIA LA REPÚBLICA DE PANAMÁ, INVITADOS 

ESPECIALES EL LICENCIADO URIEL PÉREZ GARCÍA, DEL INSTITUTO 

ELECTORAL DE OAXACA, AL MAESTRO ARMANDO SERRANO LÓPEZ DEL 

INSTITUTO ESTATAL ELECTORAL DE OAXACA, DE MANUEL LÓPEZ 

INSTITUTO ESTATAL ELECTORAL DE OAXACA Y DE LA COMISIÓN 

ELECTORAL DE TAILANDIA Y A RIESGO DE NO COMETER ERRORES EN LA 

LECTURA DE LOS NOMBRES QUE ESTÁN AQUÍ ESCRITOS Y QUE NO SON 

COMUNES PARA MI PRONUNCIARLOS, TAMBIÉN LA MÁS CORDIAL DE LAS 

BIENVENIDAS.-------------------------------------------------------------------------------------------- 
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- - - LA CONSEJERA PRESIDENTA: SEÑORES VISITANTES BIENVENIDOS A 

ESTA JORNADA ELECTORAL Y NADA PRECISAR QUE LOS VISITANTES QUE 

INTEGRAN LA COMISIÓN ELECTORAL DE TAILANDIA FUERON RECIBIDOS 

AYER EN EL PUERTO DE ACAPULCO SE LES DIO UNA EXPLICACIÓN Y TENGO 

ENTENDIDO QUE DESPUÉS SE TRASLADARON A OTRO LUGAR BIENVENIDOS 

TODOS USTEDES.-------------------------------------------------------------------------------------- 

- - - EL REPRESENTANTE DE MORENA: INDEPENDIENTEMENTE DE QUE EL 

CORTE TENGA EFICACIA, SEA VERAZ  POR EL ASUNTO DE LAS 

CONDICIONES QUE DICE QUE SE VIVEN EN GUERRERO ESTÁ LAS 10:30 DE 

LA MAÑANA Y HAY UN TIEMPO PARA LA INSTALACIÓN DE CASILLAS QUE ES 

10 DE LA MAÑANA, ENTONCES YO SI SOLICITO QUE SE ESMEREN UN POCO 

MÁS EN VERIFICAR POR TODOS LOS MEDIOS NO SOLAMENTE LOS 

ELECTRÓNICOS DEL REPORTE PARA REVISAR EL NÚMERO DE CASILLAS 

INSTALADAS, SI ESTAMOS HABLANDO DE QUE A LAS DIEZ Y MEDIA HAY UN 

CORTE Y QUE EL LÍMITE ES A LAS 10 DE LA MAÑANA Y QUE APENAS Y DIGO 

APENAS PORQUE SERÍA MUY LAMENTABLE QUE SOLAMENTE 50% LAS 

CASILLAS FUERON INSTALADAS, SI ME PREOCUPA QUE VAYAN A EMANAR 

GOBIERNOS ILEGÍTIMOS QUE NO ESTÉN  DEBIDAMENTE LEGITIMADOS POR 

LA CIRCUNSTANCIA DE QUE NO SE INSTALARON LAS CASILLAS,  ES UN 

ASUNTO DE RESPONSABILIDAD DE ESTE CONSEJO POR ESO HAGO LA 

PETICIÓN A EFECTO DE QUE SE VERIFIQUE NO SOLAMENTE POR LOS 

INSTRUMENTOS QUE ARROJE UN SISTEMA, SINO POR OTROS COMO ES EL 

TELÉFONO, EL WHATSAPP Y TODOS LOS INSTRUMENTOS PARA TENER UNA 

INFORMACIÓN MUCHO MÁS CERTERA DE LO QUE SE NOS ESTÁ PONIENDO 

A CONSIDERACIÓN EN ESTE CORTE, INSISTO REPORTAR EL 51% DE LAS 

CASILLAS INSTALADAS A LAS 10:30 DE LA MAÑANA O ES INEFICIENCIA DEL 

SISTEMA DE REPORTE O VAMOS A TENER GOBIERNOS ABSOLUTAMENTE 

DESLEGITIMADOS SIN NINGUNA LEGITIMIDAD PARA ASUMIR EL PODER 

PÚBLICO O REPRESENTACIONES, POR ESO CUESTIONA DESDE AHORA ESA 

CIRCUNSTANCIA EL GOBIERNO PODRÍA ASUMIR UNA RESPONSABILIDAD 

PÚBLICA CON APENAS LA MITAD DE LA PARTICIPACIÓN DE LOS ELECTORES,  

SOLICITÓ QUE SE VERIFIQUE Y OJALÁ Y NO ME VAYAN A BATEAR 

DICIÉNDOME QUE PARA DESPUÉS DEL RECESO, YO QUISIERA QUE SE 

PUDIERA DAR AL MENOS EN UNA MEDIA HORA A MÁS TARDAR LOS TIEMPOS 

AQUÍ SON IMPORTANTES, USTEDES LO SABEN, TIENEN MÁS EXPERIENCIA 

QUE SE VERIFIQUE Y QUE PUDIERA DARSE UN CORTE A LAS 10:40 HORAS 

PROPONGO, 11:40 PERDÓN DE LA MAÑANA AFECTO QUE TENGAN 30 

MINUTOS PARA PODER VERIFICAR CON MAYOR CERTEZA, CON MAYOR 

PRECISIÓN CUÁNTAS CASILLAS Y QUE NO HAYA LA JUSTIFICACIÓN DE QUE 

ES QUE LAS CONDICIONES QUE VIVIMOS PARA ESTO SE PREPARARON 

PARA ESO SE CONTRATÓ PERSONAL PARA ESTO SE CUENTA CON UN 
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PRESUPUESTO, PARA ESTO SE INSTALARON LOS SISTEMAS PARA QUÉ LA 

INFORMACIÓN FLUYERA CON MEDIA HORA DESPUÉS DE QUE A LAS DIEZ DE 

LA MAÑANA LO ESTABLECE LA LEY, YO CREO QUE MEDIA HORA ES 

SUFICIENTE PARA QUE FLUYA INFORMACIÓN PARA QUE USTEDES NOS DEN 

UNA INFORMACIÓN MUCHO MÁS ACERTADA SIN ESA JUSTIFICACIÓN DE 

QUE A LO MEJOR YA ESTÁN INSTALADAS OTRAS, PERO PUES NO SE SABE 

POR LAS CONDICIONES, EL PRINCIPIO DE CERTEZA ES EL QUE DEBEMOS 

DE PRIVILEGIAR EN ESTE TIPO DE INFORMACIÓN YA PASAN LAS 11 DE LA 

MAÑANA, YA PASÓ MÁS DE UNA HORA DE LA ESTABLECIDA EN LA LEY Y YO 

CREO QUE MERECEMOS ESA INFORMACIÓN, ES CUANTO.--------------------------- 

- - - EL REPRESENTANTE DEL PARTIDO DEL TRABAJO: LES HICE UNA 

PREGUNTA, NO SÉ SI SE HA MONITOREADO EL DISTRITO 25, DICE QUE NO 

LE DUELE NADA, PERO SI ESTA APERGOLLADO AHÍ, LA CASILLA DE SAN 

JERÓNIMO AHUIXTLA Y AHUIHUIYUCO, CUÁL ES LA SITUACIÓN AHORITA, 

HAY FUNCIONARIOS O NO HAY FUNCIONARIOS, QUÉ PASA AHÍ.-------------------- 

- - - EL SECRETARIO DEL CONSEJO GENERAL: SE ESTA VERIFICANDO EN 

ESTE MOMENTO TODA LA INFORMACIÓN Y REPORTES QUE USTEDES 

TIENEN Y QUE  NOS HAN HECHO DEL CONOCIMIENTO, EN UN MOMENTO 

MÁS COMO LO PROPONE EL REPRESENTANTE MORENA SE ESTARÁ 

GENERANDO UN REPORTE NUESTRO, NO DEL SISTEMA, DE LA 

VERIFICACIÓN QUE ESTAMOS HACIENDO DE ESTAS INCIDENCIAS.--------------- 

- - - LA CONSEJERA ELECTORAL, ROSIO CALLEJA NIÑO:  A MODO DE QUE NO 

SUENE A UNA JUSTIFICACIÓN, SINO PARA QUE NO SE PRESTE A 

CONFUSIÓN DE LA CIUDADANÍA LOS QUE ESTAMOS PRESENTES EN ESTA 

SESIÓN PÚBLICA, ES DE HACER DE CONOCIMIENTO QUE HAY UN MODELO 

DE CASILLA ÚNICA DEL QUE NOSOTROS PARTIMOS QUE FUE APROBADO 

POR EL INSTITUTO NACIONAL ELECTORAL, RECUERDEN USTEDES QUE 

ESTE ÓRGANO ELECTORAL LOCAL NO TIENE LA FUNCIÓN DE EJERCER AL 

100% LO QUE ES LA INTEGRACIÓN LA INSTALACIÓN DE LAS CASILLAS 

ELECTORALES, REPITO, NO ES UNA JUSTIFICACIÓN ESTAMOS 

ENTREGANDO REPORTES QUE A LA VEZ TAMBIÉN NOS ESTÁN TENIENDO LA 

JUNTA LOCAL DEL INSTITUTO NACIONAL ELECTORAL EN EL ESTADO DE 

GUERRERO, ESTO OBEDECE LO DICE EL FORMATO, DICE EL PROCESO 

ELECTORAL EN 2014-2015, DICE CASILLAS CAPTURADAS ESTAMOS 

BAJANDO LA INFORMACIÓN DE UN SISTEMA QUE SE DIO A CONOCER AL 

PLENO DE ESTE CONSEJO GENERAL QUE CONOCÍAMOS TODOS Y DE LA 

FORMA DE OPERACIÓN, AHÍ SE ESTABLECE QUE CASILLAS CAPTURADAS 

QUE ES LO QUE NOS PERMITE A NOSOTROS TENER A CIENCIA CIERTA LO 

QUE ESTÁ INSTALADO, NO QUIERE DECIR QUE NO ESTÁN AL 100% 

INSTALADAS TODAS LAS CASILLAS, DONDE HAY INCIDENTES SE ESTÁ 

REPORTANDO Y OBEDECE ESTE INFORME AL TIEMPO DE CAPTURA QUE 
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ESTÁ LLEVANDO DE LA INFORMACIÓN QUE SE BAJA DE CADA UNO DE LOS 

DISTRITOS DE LOS NUEVE DISTRITOS DE LAS JUNTAS DISTRITALES, 

ENTONCES DE ESA INFORMACIÓN ESTAMOS HACIENDO ACOPIO Y NO ES 

QUE EL ÓRGANO NO QUIERA HACER MÁS, SIMPLEMENTE QUE ESTAMOS 

OBEDECIENDO A UN MODELO DE CASILLA ÚNICA, QUE COMO SE HABÍA 

DICHO ES UNA APROBACIÓN O UNA FACULTAD QUE SE LE OTORGÓ AL 

INSTITUTO NACIONAL ELECTORAL A NIVEL CONSTITUCIONAL, QUE MAS 

DIÉRAMOS NOSOTROS COMO ÓRGANO LOCAL DE TENER EL CONTROL 

ABSOLUTO DE LO QUE FUERA UNA CASILLA, ESTO NOS PERMITIRÍA 

IMPLEMENTAR NUESTROS PROPIOS MECANISMOS DE INFORMACIÓN, LOS 

CAPACITADORES ASISTENTES ELECTORALES RECUERDEN QUE ESTÁN 

TRABAJANDO EN ÁREAS INHÓSPITAS DONDE EN OCASIONES NO HAY 

COBERTURA INMEDIATA DE TELÉFONO, ENTONCES SE HACEN LLEGAR DEL 

INFORMACIÓN POR LOS MEDIOS MÁS RÁPIDOS QUE SE PUEDA TENER.-------- 

- - - LA CONSEJERA PRESIDENTA: SI NO HAY MÁS PARTICIPACIONES YO 

INSISTIRÍA EN QUE HICIÉRAMOS UN RECESO PARA IR A LA LIMPIEZA DE LA 

BASE DE DATOS DEL PROGRAMA DE RESULTADOS ELECTORALES 

PRELIMINARES, ESTAMOS EN ESE SENTIDO SE DECLARA UN RECESO ES 

UNA FACULTAD DE ESTA PRESIDENCIA DECLARAR UN RECESO.------------------ 

- - - EL REPRESENTANTE DE MORENA:  TODAVÍA ESTAMOS EN TERCERA 

RONDA QUE NO LE VAYA A SALIR ALGÚN AUTORITARISMO CONSEJERA, 

MIREN, NO CONSEJERA, NO ES UNA JUSTIFICACIÓN DESDE LUEGO ES 

INCOMPETENCIA CONSEJERA ROSÍO, LOS DATOS NO SE ESTÁN DANDO EN 

TIEMPO REAL COMO DICE EL REPRESENTANTE DEL PT Y POR ESO 

NUESTRO RECLAMO, NO SE ESTA HACIENDO EFICIENTE, YO NO VOY A 

PEDIR AHORITA CUÁNTO SE INVIRTIÓ POR EJEMPLO PARA TENER UN 

INFORMACIÓN EN TIEMPO REAL, PORQUE ES RECURSO PÚBLICO, PORQUE 

NOSOTROS ESTAMOS PLENAMENTE LEGITIMADOS COMO PARTIDOS 

POLÍTICOS PARA ESTAR DEBIDAMENTE INFORMADOS ESO POR UN LADO, 

YO INSISTIRÍA EN QUE SE NOS DÉ UNA INFORMACIÓN ANTES DE QUE SE 

DECRETE EL RECESO Y TAMBIÉN QUE SE NOS DIGA O QUE SE INFORME A 

ESTA REPRESENTACIÓN QUE SEA HECHO CON EL ASUNTO DE SIGA-TV,  

AQUÍ ME ESTÁN INFORMANDO SI QUIEREN VER NUESTROS MENSAJES 

SIGUE SALIENDO EN SIGA-TV EL SPOT DE HÉCTOR ASTUDILLO YENDO A 

VOTAR, USTEDES NO HACEN NADA, LUEGO DICEN ES QUE SON 

FACULTADES DEL INE, YA SE DESLINDARON DESDE AHORITA, PARA QUE 

SEA EL INE QUE LLEVE A CABO EL PROCESO ELECTORAL, DE POR SI LOS 

APERGOLLARON  A USTEDES DESDE GOBIERNO FEDERAL, DEL GOBIERNO 

DEL ESTADO Y EL INE USTEDES LO SABEN ESO, COMO LOS HA TRATADO, 

LOS HA MENOSPRECIADO Y AHORITA EN PLENO PROCESO ELECTORAL SE 

ESTÁ VIENDO LO QUE YO HE VENIDO SEÑALANDO SE ESTÁ 
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MATERIALIZANDO AQUÍ, ENTONCES YO SI INSISTO QUE SE NOS DÉ 

INFORMACIÓN DE ESTA NATURALEZA Y QUE TAMBIÉN SE ME INFORME 

ANTES DE QUE SE DECLARE EL RECESO QUE PASÓ CON EL ASUNTO DE 

SIGA-TV AQUÍ EN CHILPANCINGO.---------------------------------------------------------------  

- - - LA CONSEJERA PRESIDENTA: SE HA SOLICITADO YA LAS GRABACIONES 

DE ESTA TELEVISORA CABLERA PARA TENER LA EVIDENCIA SOBRE LAS 

TRASMISIONES A LA AUTORIDAD COMPETENTE Y SE ESTÁ BUSCANDO 

ENTABLAR COMUNICACIÓN CON LOS DIRECTIVOS DE SIGA-TV,  ESA ES LA 

INFORMACIÓN, DECLARAMOS UN RECESO PARA IR A LA LIMPIEZA DE LA 

BASE DE DATOS DEL PROGRAMA DE RESULTADOS ELECTORALES 

PRELIMINARES, ANTES LA CONSEJERA LETICIA MARTÍNEZ PRESIDENTE DE 

LA COMISIÓN DEL PREP.---------------------------------------------------------------------------- 

- - - LA CONSEJERA ELECTORAL, LETICIA MARTÍNEZ VELÁZQUEZ:  INVITAR A 

LOS INTEGRANTES DE ESTE PLENO ASÍ COMO A LOS COMPAÑEROS DE LA 

PRENSA PARA QUE NOS ACOMPAÑEN A LAS INSTALACIONES DEL PREP 

PARA QUE OBSERVEN LA LIMPIEZA DE LA BASE DE DATOS DE DICHO 

SISTEMA PARA VERIFICAR QUE NO EXISTE NINGÚN DATO EN EL MISMO, 

PARA QUE A PARTIR DE QUE EMPIECEN A LLEGAR LOS PAQUETES 

ELECTORALES DE LOS CONSEJOS DISTRITALES SE DÉ INICIO CON LA 

CAPTURA DE LOS RESULTADOS DE LAS ACTAS DE ESCRUTINIO Y CÓMPUTO 

DE LAS TRES ELECCIONES Y SE EMPIECEN A GENERAR LOS RESULTADOS 

PRELIMINARES EN EL CENTRO DE CÓMPUTO ESTATAL, ES CUANTO 

PRESIDENTA.------------------------------------------------------------------------------------------- 

- - - LA CONSEJERA PRESIDENTA, MARISELA REYES REYES: REANUDAMOS 

SESIÓN A LAS ONCE HORAS CON CUARENTA MINUTOS.----------------------------- 

- - - LA CONSEJERA PRESIDENTA: SEÑORAS CONSEJERAS, SEÑORES 

CONSEJEROS, PARA REANUDAR ESTA VIGÉSIMA PRIMERA SESIÓN 

EXTRAORDINARIA, CORRESPONDIENTE A LA JORNADA ELECTORAL DEL 7 

DE JUNIO, LE SOLICITO AL SEÑOR SECRETARIO, DE CUENTA DE LOS 

ASISTENTES A ESTE ÓRGANO COLEGIADO.--------------------------------------------- 

- - - EL SECRETARIO DEL CONSEJO GENERAL: CON SU AUTORIZACIÓN 

SEÑORA PRESIDENTA, EN ESTE MOMENTO ESTÁN PRESENTES DOS 

REPRESENTANTES DE PARTIDOS POLÍTICOS Y SIETE  CONSEJEROS 

ELECTORALES, CONSECUENCIA, EXISTE EL QUÓRUM PARA SESIONAR 

LEGAL  VÁLIDAMENTE Y CONTINUAR CON EL DESAHOGO DE LA PRESENTE 

SESIÓN ININTERRUMPIDA DE LA JORNADA ELECTORAL.----------------------------- 

- - - LA CONSEJERA PRESIDENTA: GRACIAS SEÑOR SECRETARIO, PARA DAR 

CUENTA DE LA RESPUESTA A LOS INCIDENTES DADOS A CONOCER POR 

DIVERSOS REPRESENTANTES DE LOS PARTIDOS POLÍTICOS, LE SOLICITO 

AL SEÑOR SECRETARIO PUEDA DAR CUENTA DE LOS MISMOS.-------------------- 
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- - - EL SECRETARIO DEL CONSEJO GENERAL: CON SU AUTORIZACIÓN 

SEÑORA PRESIDENTA, ME PERMITIRÉ DAR CUENTA DE LA RESPUESTA A 

ALGUNAS INCIDENCIAS HECHAS DEL CONOCIMIENTO DE ESTE CONSEJO 

GENERAL POR  DISTINTOS REPRESENTANTES DE PARTIDOS POLÍTICOS, EN 

PRIMER LUGAR ME PERMITO DAR CUENTA DE UNA INCIDENCIA REPORTADA 

EN LA SECCIÓN ELECTORAL 1,251, LA CASILLA CONTIGUA 1, QUE 

CORRESPONDE AL DISTRITO ELECTORAL 2 CON CABECERA EN ESTA 

CIUDAD DE CHILPANCINGO, EL INCIDENTE QUE TENÍAMOS  REPORTADO ES 

QUE NO EXISTÍAN BOLETAS DE LAS ELECCIONES LOCALES Y FUE 

REPORTADO POR EL REPRESENTANTE DE MORENA ANTE ESTE CONSEJO 

GENERAL, EL TRATAMIENTO QUE SE LE DIO A ESTE ASUNTO FUE EL 

SIGUIENTE: LA PRESIDENTA DEL CONSEJO DISTRITAL  SOLICITO QUE SE LE 

CORROBORARA LA INFORMACIÓN DEL SUPERVISOR LUIS FRANCISCO 

SALGADO SEVILLA, AL RESPECTO, SE INFORMÓ QUE NO SE CONTABA 

ÚNICAMENTE CON LAS BOLETAS DE LA ELECCIÓN DE AYUNTAMIENTOS, LA  

PRESIDENTA, ENVÍO TARJETA INFORMATIVA CORROBORANDO LA 

INFORMACIÓN Y ENVÍO VÍA CORREO EL ACUSE DE LAS BOLETAS 

ENTREGADAS AL PRESIDENTE DE LAS MESAS DIRECTIVAS DE CASILLA, EN 

DONDE SE HACE CONSTAR LA CANTIDAD DE 503 BOLETAS DE LA ELECCIÓN 

DE AYUNTAMIENTOS CON LOS FOLIOS DEL 121, 324 AL 122, 053 DEBO 

AGREGAR SEÑORA PRESIDENTA QUE SE ESTÁN TOMANDO MEDIDAS, SE 

ESTÁ REALIZANDO LA INVESTIGACIÓN CORRESPONDIENTE, PORQUE 

EFECTIVAMENTE HACEN FALTA LAS BOLETAS DE LA ELECCIÓN DE 

AYUNTAMIENTOS, ESTABAN LAS BOLETAS DE LA ELECCIÓN DE DIPUTADOS 

Y DE GOBERNADOR QUE TAMBIÉN FORMA PARTE DEL PAQUETE 

ELECTORAL QUE DEBIÓ RECIBIR O QUE RECIBIÓ EL PRESIDENTE DE LA 

MESA DIRECTIVA DE CASILLA Y SE ESTÁ HACIENDO LA INVESTIGACIÓN 

DADO QUE SE PRESUME LA RESPONSABILIDAD DE ALGUNO DE LOS 

FUNCIONARIOS ELECTORALES YA SEA DE AMBAS FUNCIONARIOS, SERÍA 

CUANTO POR LO QUE RESPECTA A ESTE INCIDENTE, ENSEGUIDA DOY 

CUENTA DE UN INCIDENTE DE LA CASILLA 1,813 ESPECIAL 1.------------------------  

- - - LA CONSEJERA PRESIDENTA: CON QUÉ OBJETO SEÑOR 

REPRESENTANTE.--------------------------------------------------------------------------------- 

- - - EL REPRESENTANTE DE MORENA: PARA DAR RAZÓN TAMBIÉN DE 

PORQUE SE INICIÓ EL PROCESO DE VOTACIÓN, SI FALTABA LA DE 

AYUNTAMIENTO, TODA VEZ DE QUE YA LOS TUVIERON COMO VOTANTES, 

NO VOTARON POR LA ELECCIÓN DE SU MUNICIPIO, SOLO VOTARON POR 

LAS DEMÁS ELECCIONES, VOTARON POR TRES, YO CREO QUE ESO ES LO 

QUE DEBE TAMBIÉN ANALIZARSE NO SOLAMENTE ES CUESTIÓN  DE 

RESPONSABILIDAD POR PARTE DE QUIENES RETUVIERON O NO HICIERON 

LLEGAR LAS BOLETAS EN TIEMPO SINO POR QUIENES PERMITIERON QUE 
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LA VOTACIÓN INICIARA SIN  UNA DE LAS BOLETAS, EN ESTE CASO, LA DE 

AYUNTAMIENTO, YA ELLOS YA LES MARCARON SU DEDO, YA NO VAN A 

PODER VOTAR, AHÍ ESA CASILLA USTEDES DEBEN DE ANALIZAR EN UN 

MOMENTO DADO DE QUE SE DECLARE LA NULIDAD RESPECTO A ESTA 

ELECCIÓN DE AYUNTAMIENTO, A MÍ ME PARECE MUY GRAVE, NO 

SOLAMENTE POR LA OMISIÓN, SINO POR QUIENES EN ALGUNO MOMENTO 

DADO  AUTORIZARON QUE LA VOTACIÓN SE INICIARÁ SIN UNA DE LAS 

BOLETAS, QUE ES LA DE AYUNTAMIENTO.--------------------------------------------------- 

- - - EL SECRETARIO DEL CONSEJO GENERAL: SI, SEÑORA PRESIDENTA, SI 

ME LO PERMITE DARÍA CUENTA CON LOS DEMÁS INCIDENTES Y AL FINAL 

DARÉ RESPUESTA A LO QUE EL REPRESENTANTE DE MORENA ESTÁ 

HACIENDO NOTAR ANTE ESTA MESA, EN EL CASO.------------------------------------ 

- - - LA CONSEJERA PRESIDENTA: ESA SERÍA LA PETICIÓN QUE 

PUDIÉRAMOS DAR CUENTA DE TODOS LOS INCIDENTES ELECTORALES Y AL 

FINAL ABRIR LAS RONDAS DE PARTICIPACIÓN QUE CORRESPONDA.------------ 

- - - EL SECRETARIO DEL CONSEJO GENERAL: A CONTINUACIÓN DOY 

CUENTA CON EL REPORTE RESPECTO AL INCIDENTE SUSCITADO EN LA 

SECCIÓN ELECTORAL 1,813 DEL DISTRITO ELECTORAL 16, LA CASILLA QUE 

SE REPORTA EN ESE CASO, ES LA ESPECIAL 1, UBICADA EN EL MUNICIPIO 

DE OMETEPEC, QUE EN ESTE CASO, EL REPRESENTANTE DE MORENA 

INFORMÓ QUE NO SE HABÍA INSTALADO LA CASILLA ESPECIAL EN ESE 

MUNICIPIO, LA ACCIÓN QUE SE TOMO ES QUE LA PRESIDENTA NOS 

INFORMÓ QUE LA CASILLA ESPECIAL ESTABA INSTALADA SIN PROBLEMA 

ALGUNO, INFORMACIÓN REPORTADA POR LA ANALISTA DE ORGANIZACIÓN, 

OPERADORA DE LA CASILLA ESPECIAL, EN TERCER LUGAR, REPORTO LA 

OBSERVACIÓN QUE SE HIZO RESPECTO DE LA CASILLA BÁSICA DE LA 

SECCIÓN 982 DEL DISTRITO ELECTORAL 17, UBICADA EN LA LOCALIDAD 

MONTE GRANDE MUNICIPIO DE COYUCA DE CATALÁN, GRO., SE REPORTÓ 

QUE EN LA CAJA CONTENEDORA DEL MATERIAL ELECTORAL DE ESA 

CASILLA NO CONTENÍA LAS BOLETAS DE LAS ELECCIONES DE 

GOBERNADOR, PRESIDENTE MUNICIPAL, EN ESTE CASO SE COMISIONO 

POR PARTE DE LA JUNTA DISTRITAL 1 DEL INSTITUTO NACIONAL 

ELECTORAL, A LA SUPERVISORA CITLALI VEGA CRUZ, PARA QUE SE 

TRASLADARÁ A LA LOCALIDAD DE MONTE GRANDE PARA EFECTOS DE 

CERCIORARSE DE LA INFORMACIÓN PROPORCIONADA EN EL SENTIDO DE 

LA INEXISTENCIA DE LAS BOLETAS REFERIDAS INFORMANDO LA 

SUPERVISORA QUE LAS BOLETAS FUERON OLVIDADAS EN EL DOMICILIO 

DEL PRESIDENTE DE LA MESA DIRECTIVA DE CASILLA, POR LO QUE UNA 

VEZ QUE FUE A TRAERLAS SE SOLUCIONÓ EL INCIDENTE DE MÉRITO, EN 

CUARTO LUGAR DOY CUENTA CON EL INCIDENTE SUSCITADO EN LAS 

CASILLAS BÁSICAS Y CONTIGUAS DE LAS SECCIONES 1128, 1151, 1161, 
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CORRESPONDIENTES AL DISTRITO ELECTORAL 25 Y UBICADAS EN LAS 

LOCALIDADES DE AHUIHUIYUCO, XONPETEPEC Y HAUIXTLA, SI DEL 

MUNICIPIO DE CHILAPA, EL REPRESENTANTE DEL PARTIDO DEL TRABAJO 

ANTE EL CONSEJO GENERAL, REPORTO QUE NO SE INSTALARON DICHAS 

CASILLAS, SE SOLICITÓ A LA PRESIDENTA DEL CONSEJO DISTRITAL 25 QUE 

SE CORROBORARÁ ESA INFORMACIÓN Y LA PRESIDENTA DEL DISTRITO 

ELECTORAL 25 INFORMÓ QUE SE INSTALARON SI PROBLEMA ALGUNO LAS 

CASILLAS A LAS QUE SE HA HECHO REFERENCIA, SERÍAN LOS REPORTES 

QUE HASTA AHORITA TENEMOS POR LAS INCIDENCIAS PLANTEADAS EN 

ESTA MESA DEL CONSEJO GENERAL, SEÑORA PRESIDENTA Y SI ME LO 

PERMITE DARÍA RESPUESTA AL PLANTEAMIENTO DEL REPRESENTANTE DE 

MORENA, EN PRIMER LUGAR POR CUANTO HACE A QUE AL NO TENERSE 

LAS BOLETAS DE LA ELECCIÓN DE AYUNTAMIENTO, DEBIERA HABERSE 

SUSPENDIDO LAS DEMÁS ELECCIONES EN ESA CASILLA EN PARTICULAR, 

DEBE DECIRSE QUE LA LEY NO DISPONE QUE ESO SEA ASÍ, AQUÍ EL 

PRINCIPIO DE CERTEZA Y OBVIAMENTE LA PRESERVACIÓN AL DERECHO 

DEL EJERCICIO DEL SUFRAGIO DE LOS CIUDADANOS REGISTRADOS EN LA 

LISTA NOMINAL CORRESPONDIENTE A ESA CASILLA, OBLIGABA A QUE ESA 

CASILLA CONTINUARÁ CON EL RESTO DE LAS ELECCIONES, NO HAY QUE 

OLVIDAR QUE EN ESE MOMENTO  SE ESTÁN ELIGIENDO AYUNTAMIENTO, 

DIPUTADOS LOCALES Y GOBERNADOR DEL ESTADO Y DIPUTADOS 

FEDERALES, CONSECUENTEMENTE, EL HECHO DE QUE HUBIERA UNA 

IRREGULARIDAD EN ALGUNA DE LAS CUATRO ELECCIONES QUE EN ESTE 

MOMENTO SE ESTÁN LLEVANDO A CABO, NO PODRÍA SEGUIR LA SUERTE 

DE QUE SE IMPIDIERA LA VOTACIÓN DEL RESTO DE LAS ELECCIONES, NO 

HAY QUE OLVIDAR QUE SON ELECCIONES DISTINTAS JURÍDICAS,  SON 

CUATRO ACTOS DISTINTOS LOS QUE SE ESTÁN LLEVANDO A CABO, SON 

CUATRO ÓRGANOS QUE SE ESTÁN EN ESTE MOMENTO ELIGIENDO EN EL 

ESTADO DE GUERRERO, POR CUANTO HACE A LA NULIDAD EL 

REPRESENTANTE DE MORENA, PRETENDE QUE ESTE CONSEJO GENERAL 

DECLARE POR DECIR QUE LA LEY ELECTORAL, EL MARCO LEGAL, 

CONTEMPLA QUE LA CALIFICACIÓN DE LA ELECCIÓN ES UN 

PROCEDIMIENTO QUE SE LLEVA A CABO POSTERIORMENTE A LA ETAPA DE 

LA JORNADA ELECTORAL, LA JORNADA CONCLUYE EL DÍA DE HOY A LAS 6 

DE LA TARDE, AL MOMENTO QUE SE CONCLUYAN LAS ACTIVIDADES DE LAS 

MESAS DIRECTIVAS DE CASILLA, POSTERIORMENTE, PASAMOS A UNA 

ETAPA DE RESULTADOS DE LA ELECCIÓN, QUE TRASCURRIRÁ HASTA EL 

MOMENTO EN QUE SE CELEBREN LOS CÓMPUTOS DISTRITALES Y EL 

ESTATAL, EN EL CASO DE LA ELECCIÓN DE GOBERNADOR, Y FINALMENTE 

LA ETAPA DE LA CALIFICACIÓN DE LA ELECCIÓN, ETAPA CON LA CUAL LA 

AUTORIDAD COMPETENTE PODRÁ DECLARAR QUE UNA ELECCIÓN ES 
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VÁLIDA O NO, O EN SU CASO, LA NULIDAD CORRESPONDIENTE, SERÍA 

CUÁNTO A UNA RESPUESTA.----------------------------------------------------------------------  

- - - LA CONSEJERA PRESIDENTA: GRACIAS, SE HA DADO CUENTA DE LOS 

INCIDENTES PLANTEADOS ANTES DE IR AL RECESO, AHORA SI ABRIMOS 

RONDAS DE PARTICIPACIÓN, LES PIDO AJUSTARSE EN TÉRMINOS DE 

REGLAMENTO A LOS TÉRMINOS ESTABLECIDOS Y RESPETAR LOS TURNOS 

EVITAR LAS MOCIONES EN LA MEDIDA QUE NO SEAN TAN RECURRENTES, 

PARA QUE ESTO NO SE VUELVA UN DIÁLOGO, ADELANTE SEÑOR 

REPRESENTANTE DE MORENA.----------------------------------------------------------------- 

- - - EL REPRESENTANTE DE MORENA: GRACIAS CONSEJERA PRESIDENTA, 

NO ES NECESARIO QUE NOS ADVIERTA CUANDO EL LEGÍTIMO DERECHO 

QUE TENEMOS NOSOTROS COMO REPRESENTANTE PARA HACER LAS 

MOCIONES QUE LA LEY ESTABLEZCA, QUE LA LEY PERMITA Y LAS 

PARTICIPACIONES, BUENO PUES, ACORDE A LO QUE ESTABLECE EL 

REGLAMENTO, SI NO CUMPLIMOS CON EL REGLAMENTO USTED TIENE LA 

FACULTAD LEGAL PARA LLAMARNOS LA ATENCIÓN, LUEGO DE LA 

DOGMÁTICA Y ATENTA EXPLICACIÓN DEL SECRETARIO, LO TEÓRICO QUE 

NOS EXPLICA  DE QUE NO PUEDE SEGUIR LA SUERTE DE LA ELECCIÓN DE 

AYUNTAMIENTOS AQUÍ EN CHILPANCINGO, LA ELECCIÓN DE GOBERNADOR, 

LA ELECCIÓN DE DIPUTADOS FEDERALES Y DIPUTADOS LOCALES, DESDE 

LUEGO QUE ESO O LO PLANTEE, EN NINGÚN MOMENTO, SI HUBIERA 

IMPEDIDO LA ELECCIÓN DE LOS DEMÁS, YO NO LO PLANTEE ASÍ, NO HABLO 

DE QUE SE LE IMPIDA POR EL HECHO DE QUE HACE FALTA UNA BOLETA, 

SINO QUE SE EJERZA POR TODOS LOS CIUDADANOS QUE OCURREN POR 

EL DERECHO DE VOTAR POR TODAS LAS ELECCIONES QUE HAY, LAS 

CUATRO, NO NADA MÁS PORQUE FALTARON DOS, CONFÓRMENSE CON LAS 

QUE HAY, LAS OTRAS QUIEN SABE DÓNDE QUEDARON, NO, YO ESTOY 

PLANTEANDO UN ASUNTO DE RESPONSABILIDAD PORQUE DONDE QUEDO 

LA BOLETA DE AYUNTAMIENTO, AQUÍ EN CHILPANCINGO, DE ESA BOLETA 

QUE ESTAMOS HABLANDO Y QUE DEBIÓ DE GARANTIZARSE POR PARTE 

DEL ÓRGANO RESPECTIVO UNA RESPONSABILIDAD, EL EJERCICIO A VOTAR 

DE LOS CIUDADANOS QUE ACUDIERON AHÍ PARA TODAS LAS ELECCIONES, 

ES MUY SIMPLÓN, NADA MÁS VENIR Y DECIR QUE PUES NO ESTABA UNA 

BOLETA, QUE QUERÍAS QUE HICIERA NI MODO QUE SE ANULARAN LAS 

DEMÁS, NO, YO NO PLANTEO DE ESA MANERA, LA RESPONSABILIDAD DE UN 

ÓRGANO ELECTORAL QUE DEBE DE PERMITIR EL VOTO DE TODAS LAS 

ELECCIONES, ASÍ LO PLANTEE Y NO PERMITO QUE SE ME DIGA QUE SE 

TERGIVERSE EN EL SENTIDO DE QUE PARECIERA QUE NO QUISIERAN QUE 

VOTARAN POR LOS DEMÁS, EL ASUNTO ES EN TIEMPO Y FORMA SE DEBE 

DE GARANTIZAR EL EJERCICIO DE TODAS LAS ELECCIONES Y NO DE QUE 

SIGAN LA SUERTE DE LA BOLETA AUSENTE, LAS BOLETAS O LAS 
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ELECCIONES PRESENTE, HAGO ESA MOCIÓN PORQUE SI ME INTERESA QUE 

SE DESLINDEN RESPONSABILIDADES, NOSOTROS ESTAMOS EJERCIENDO, 

TENEMOS CANDIDATOS, EL DERECHO A VOTAR DE LOS CIUDADANOS EN 

TODAS LAS CASILLAS, POR ESO MORENA REGISTRÓ CANDIDATOS A 

PRESIDENTES MUNICIPALES, LOS 81 MUNICIPIOS, LOS 28 DISTRITOS 

LOCALES, LA DE GOBERNADOR Y LA DE LOS 300 DISTRITOS FEDERALES Y 

ESO IMPLICA QUE NOSOTROS CON NUESTRO TRABAJO GARANTIZAMOS, 

AUN SIENDO UN PARTIDO NUEVO QUE NUESTRA BOLETA ESTUVIERA EN 

TODAS LAS CASILLAS Y EN TODAS LAS ELECCIONES Y NO ADMITIMOS QUE 

DE BUENAS A PRIMERAS NO ESTÉ UNA BOLETA, ESO ES LO QUE 

CUESTIONAMOS, ES CUÁNTO.------------------- ----------------------------------------------- 

- - - LA CONSEJERA PRESIDENTA: GRACIAS SEÑOR REPRESENTANTE DE 

MORENA, TIENE LA PALABRA EL REPRESENTANTE DEL PRD.---------------------- 

- - - EL REPRESENTANTE DEL PARTIDO DE LA REVOLUCIÓN DEMOCRÁTICA: 

GRACIAS CONSEJERA PRESIDENTA, ES GRAVÍSIMO ESTE INCIDENTE O 

ESTE ERROR, LAMENTABLE Y OBVIAMENTE ALGUIEN ES EL RESPONSABLE, 

NO PODEMOS DECIR AÚN CON ACTOS QUE SEAN POR SEPARADO DE CADA 

ELECCIÓN, DECIR DESPUÉS LO VEMOS LA BOLETA DEL AYUNTAMIENTO O 

EL VOTO DEL AYUNTAMIENTO ES, LO QUE MÁS SIENTE LA GENTE, LO QUE 

MÁS LE INTERESA, PORQUE AHÍ ESTÁN LAS GESTIONES, AHÍ ESTÁN LOS 

PROGRAMAS, ES UNA ELECCIÓN DE LOS AYUNTAMIENTOS, DE LOS 81, DE 

LO MÁS COMPETITIVO, COMO NUNCA COMO AHORA, NO PODEMOS PRIVAR 

A LOS CIUDADANOS DE VOTAR POR EL AYUNTAMIENTO, APARTE HABRÍA 

QUE VER QUIÉN ES EL QUE INCURRIÓ EN RESPONSABILIDAD, SI FUERON 

LOS FUNCIONARIOS DE LAS MESAS DIRECTIVAS O SI FUERON QUIENES 

ARMARON LOS PAQUETES ELECTORALES DESDE EN UN INICIO EN LOS 

CONSEJOS DISTRITALES, DEBE HABER UN RESPONSABLE Y DEBE HABER 

FIRMA DE RECIBIDO DE LOS PAQUETES Y SABER DÓNDE QUEDO ESE 

PAQUETE, MI PREGUNTA ES YA SE PROCEDIÓ A LEVANTAR LA DEMANDA 

CORRESPONDIENTE PARA QUIEN RESULTE RESPONSABLE SOBRE LA 

FALTA DE ESE PAQUETE, LA FALTA DE ESTAS BOLETAS EN ESTA CASILLA 

VA A IMPACTAR EN EL RESULTADO Y PUEDE SER DETERMINANTE, EN EL 

SUPUESTO QUE SEA UNA ELECCIÓN CERRADÍSIMA, VAMOS A DEJAR PASAR 

ESTO, A MÍ DE QUE ME SIRVE LLEVAR A BUEN  JUICIO AL TRIBUNAL SI ME 

ROBARON YA LA ELECCIÓN CON ESTE, DE QUE ME SIRVE EL CASO MONEX, 

EL CASO SORIANA, DESPUÉS SE DIGA ES RESPONSABLE, PERO NO HAY 

DELITO, YA EL SEÑOR ESTÁ EN LOS PINOS DESPACHANDO, COMO IMPACTA 

EN LA ELECCIÓN EN TODO CASO, PARA QUE LA ELECCIÓN EN TODO CASO 

O SE ANULEN, PERO LO PRIMERO QUE DEBE HACER, PREGUNTO, YA SE 

PUSO LA DENUNCIA CORRESPONDIENTE DE PARTE DEL ÓRGANO 

ELECTORAL O EN QUÉ ESTADO GUARDA LA PERDIDA DE ESTOS PAQUETES, 
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ES UNA PÉRDIDA O ES UN ROBO, DELITO ELECTORAL, EL MÁXIMO COMO 

ESTÁN LAS DEMÁS PAPELETAS Y ESTÁN NO APARECIERON, ES RARO NO? 

PREGUNTO PRESIDENTA, SI YA SE PRESENTÓ LA DENUNCIA 

CORRESPONDIENTE.---------------------------------------------------------------------------------  

- - - EL SECRETARIO DEL CONSEJO GENERAL: SOBRE LA PREGUNTA DEL 

REPRESENTANTE DEL PRD, EN ESTE MOMENTO LO QUE ESTAMOS 

HACIENDO ES RECABAR LA INFORMACIÓN NECESARIA PARA PROCEDER 

LEGALMENTE, ESO ES LO QUE SE ESTÁ HACIENDO EN ESTE MOMENTO, HAY 

QUE RECORDAR QUE EL ESQUEMA BAJO EL CUAL FUNCIONA LA CASILLA, 

ES UN ESQUEMA DE CASILLA ÚNICA, LO QUE CORRESPONDE A LAS 

ELECCIONES LOCALES ES UNA PARTE QUE NOSOTROS APORTAMOS EN 

CASO DE QUE DOCUMENTACIÓN Y MATERIAL ELECTORAL AL INSTITUTO 

NACIONAL ELECTORAL, A TRAVÉS DE SU JUNTA DISTRITAL Y ELLOS A SU 

VEZ HACEN AL DISTRIBUCIÓN A LOS CAPACITADORES ASISTENTES 

ELECTORALES, QUE SON QUIENES  HACEN LLEGAR A SU VEZ LA 

DOCUMENTACIÓN A LOS FUNCIONARIOS DE LAS MESAS DIRECTIVAS DE 

CASILLA, EN ESE SENTIDO LA PARTICIPACIÓN DE VARIOS FUNCIONARIOS 

ELECTORALES Y LO QUE SE ESTÁ HACIENDO AHORITA ES PRECISAMENTE 

RECABAR TODA ESA INFORMACIÓN, TODO ESE TRAMO QUE EXISTE DE 

DOCUMENTACIÓN Y MATERIAL ELECTORAL, HASTA LLEGAR A LA MESA 

DIRECTIVA DE CASILLA PARA PODER COMPLEMENTAR LA DOCUMENTACIÓN 

NECESARIA PARA PROCEDER LEGALMENTE, DEFINITIVAMENTE DEBEMOS 

PROCEDER LEGALMENTE Y LO VAMOS HACER EN ESTE CASO, COMO EN 

CUALQUIER OTRO QUE SE SUSCITE DURANTE LA JORNADA ELECTORAL, ES 

CUÁNTO SEÑORA PRESIDENTA.------------------------------------------------------------------ 

- - - LA REPRESENTANTE DE MOVIMIENTO CIUDADANO, OLGA SOSA GARCÍA: 

GRACIAS SEÑORA PRESIDENTA, NO INFORMAN QUE LA CASILLA 2695 

BÁSICA QUE CORRESPONDE A ZAPOTITLÁN TABLAS, AQUÍ EN EL ENCARTE 

TENEMOS UN DOMICILIO Y QUISIERA SOLICITAR QUE NOS INFORMEN SI SE 

INSTALÓ AHÍ LA CASILLA O SE INSTALÓ EN DIFERENTE LUGAR PORQUE NOS 

REPORTAN QUE NO ESTÁ INSTALADA EN EL LUGAR QUE SEÑALA EL 

ENCARTE, CORRESPONDE AL DISTRITO 26.---------------------------------------------  

- - - LA CONSEJERA PRESIDENTA: SE TOMA EN CUENTA EL PLANTEAMIENTO 

HECHO PARA QUE EL ÁREA TÉCNICA VERIFIQUE QUE LO 

CORRESPONDIENTE EN EL ORDEN TIENE LA PALABRA EL SEÑOR 

REPRESENTANTE DEL PRI.--------------------------------------------------------------------- 

- - - EL REPRESENTANTE DEL PARTIDO REVOLUCIONARIO INSTITUCIONAL: 

GRACIAS SEÑORA PRESIDENTA, QUIERO DEJAR CONSTANCIA EN ESTE 

CONSEJO GENERAL DE UN GRAVE ASUNTO QUE ESTÁ PASANDO EN 

TLALCHAPA, QUE NO TIENE QUE VER SOLAMENTE CON QUE NO ESTÉN LAS 

BOLETAS LO CUAL YA ES GRAVE, SINO QUE TIENE QUE VER CON UN 
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ASUNTO TODAVÍA MÁS GRAVE, Y ES A LAS NUEVE DE LA MAÑANA DEL DÍA 

DE HOY SE PRESENTARON TRES CAMIONETAS AL DOMICILIO DEL 

PRESIDENTE DEL COMITÉ MUNICIPAL DEL PRI, BARRIOS VALLEJO Y FUE 

LEVANTADO, SE LO LLEVARON, PERO LO GRAVE ES UN HECHO MUY GRAVE, 

PERO TAMBIÉN EL CELULAR QUE ÉL TIENE EN DONDE ESTÁN LOS 

NÚMEROS TELEFÓNICOS DE TODA LA ESTRUCTURA ELECTORAL DEL PRI 

EN ESE MUNICIPIO, ESTÁ SIENDO UTILIZADO PARA INTIMIDAR A LAS 

COMPAÑERAS Y A LOS COMPAÑEROS QUE ESTABAN PARTICIPANDO EN 

ESTA FIESTA CÍVICA, QUIERO  DEJAR CONSTANCIA QUE TENEMOS LOS 

VIDEOS, SE ESTÁN PRESENTANDO LAS DENUNCIAS CORRESPONDIENTES 

ANTE LAS INSTANCIAS LEGALMENTE AUTORIZADAS PARA ELLO, PERO 

TAMBIÉN ES IMPORTANTE DESTACAR AQUÍ, QUE ESTE TIPO DE 

SITUACIONES NO ABONA A LA DEMOCRACIA.-------------------------------------------- 

- - - LA CONSEJERA PRESIDENTA: EL NOMBRE, ENTIENDO QUE ES EL 

PRESIDENTE DEL COMITÉ MUNICIPAL DEL PRI EN TLALCHAPA.------------------- 

- - - EL REPRESENTANTE DEL PARTIDO REVOLUCIONARIO INSTITUCIONAL: 

ODELÍN BARRIOS VALLEJO.----------------------------------------------------------------------  

- - - EL REPRESENTANTE DEL PARTIDO DE LA REVOLUCION DEMOCRATICA: 

GRACIAS SEÑORA PRESIDENTA, PARA PREGUNTAR SEÑOR SECRETARIO SI 

NO HAY REPORTES DEL MUNICIPIO DE CUTZAMALA, DONDE POR LA 

MAÑANA, YO INSISTÍ MUCHO DESDE ANTES SE MANDARÁ SEGURIDAD A ESA 

CORDILLERA, LA PENÍNSULA, A RÍO GRANDE, CAMUTLA, ES UNA ZONA QUE 

YO CONOZCO MUY BIEN, HABÍA PROBLEMAS GRAVES DE INSEGURIDAD Y 

QUE EL DÍA DE HOY POR LA MAÑANA TODAS ESAS PARTES DE LA CASILLA, 

TENÍAN DIFICULTADES PARA INSTALARSE, Y ALGUNA QUE OTRA QUE 

ESTABA INSTALADA, HABÍA DIFICULTADES PARA PODER EJERCER EL 

DERECHO CIUDADANO DE LOS LUGAREÑOS, POR HOMBRES ARMADOS 

DELINCUENCIA ORGANIZADO COMÚN, SI QUISIERA SABER EL REPORTE 

PUNTUAL, PORQUE ME HAN ESTADO LLAMANDO GENTE QUE HABRÍA 

PROBLEMAS EN ESA PARTE DEL MUNICIPIO DE CUTZAMALA.-----------------------  

- - - LA CONSEJERA PRESIDENTA: SOBRE CUETZALA, TENEMOS ALGUNA 

INFORMACIÓN. SI NO LE PEDIRÍA AL ÁREA TÉCNICA QUE TOME NOTA Y SE 

REPORTE CON EL PRESIDENTE DE NUESTRO CONSEJO DISTRITAL 

CORRESPONDIENTE, ENTIENDO SERÍA EL DE PUNGARABATO O EL DE 

COYUCA DE CATALÁN, ES DEL 18 CON CABECERA EN CIUDAD ALTAMIRANO.  

- - - EL REPRESENTANTE DEL PARTIDO REVOLUCIONARIO INSTITUCIONAL: 

YO CREO QUE LOS TRABAJOS REALIZADOS POR ESTE ÓRGANO ELECTORAL 

HAN SIDO MUY IMPORTANTES, EVIDENTEMENTE RECONOCEMOS QUE NO 

TODO ESTÁ BAJO SU CONTROL, PORQUE NO LE COMPETE, USTEDES HAN 

CUMPLIDO UN PAPEL MUY IMPORTANTE HASTA ESTE MOMENTO Y AHORA 

COMO LO DECÍA UNO DE LOS CONSEJEROS QUE INTERVINO EL ASUNTO YA 
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ESTÁ EN MANOS DE LOS CIUDADANOS, LO ENTENDEMOS, PERO TAMBIÉN 

QUISIERA PLANTEAR LO SIGUIENTE: HAY CASILLAS DONDE NO SE ESTÁ 

LLEVANDO A CABO LA ELECCIÓN PORQUE FUE SUSTRAÍDA LA 

INFORMACIÓN POR DIVERSAS RAZONES, LO QUE CREO QUE ES, YA SE 

TIENE CONSTANCIA DE LOS INCIDENTES GRAVES, LO QUE CREO SERÍA DE 

LA MAYOR IMPORTANCIA ES QUE SE RINDA UN INFORME PORMENORIZADO 

DE ESTE ASUNTO, A EFECTO DE QUE NO AL RATO ESAS, EN DONDE 

VENGAN LOS FOLIOS DE LAS BOLETAS, CON EL FIN DE QUE NO AL RATO 

ESAS BOLETAS VAYAN A APARECER EN ALGÚN OTRO LADO Y ESO GENERE 

MAYOR CONFUSIÓN EN TÉRMINOS DEL DESARROLLO DE ESTA ELECCIÓN, 

YO AMABLEMENTE SOLICITO Y HAGO ESTE PLANTEAMIENTO, MUCHAS 

GRACIAS.------------------------------------------------------------------------------------------------- 

- - - LA CONSEJERA PRESIDENTA: GRACIAS: SEÑOR REPRESENTANTE DEL 

PRI, SE TOMA NOTA DE SU PLANTEAMIENTO PARA QUE EN EL CASO DE LAS 

BOLETAS DE LAS QUE SE HA DADO CUENTA, QUE HAGAN FALTA, SE TENGA 

PRECISIÓN SOBRE LOS FOLIOS DE ESAS BOLETAS Y SE PROCEDA, 

ENTIENDO POR LA MISMA RUTA LEGAL CON LA QUE HEMOS PROCEDIDO 

PARA INVALIDAR LAS BOLETAS CORRESPONDIENTES. SI ALGUIEN MÁS 

TIENE UNA PARTICIPACIÓN. EN EL ORDEN, TIENE LA PALABRA EL SEÑOR 

REPRESENTANTE DE MORENA.-------------------------------------------------------------------  

- - - EL REPRESENTANTE DE MORENA: GRACIAS SEÑORA PRESIDENTA, QUE 

LA ELECCIÓN YA ESTÁ EN MANOS DE LOS CIUDADANOS, FALSO, OJALA Y 

ESTUVIERA EN MANOS DE LOS CIUDADANOS, SI HUBIERA CONDICIONES DE 

GOBERNABILIDAD, UNO, Y QUE NO SE ESTUVIERAN EXTRAVIANDO LAS 

BOLETAS, LA ELECCIÓN ES UNA ELECCIÓN DE ESTADO, CON LOS ÓRGANOS 

ELECTORALES APERGOLLADOS POR EL GOBIERNO DEL ESTADO Y POR LA 

SECRETARÍA DE GOBERNACIÓN, ESE FAMOSO PACTO DE CIVILIDAD, ES 

UNA ELECCIÓN DE ESTADO, PORQUE LOS ORGANISMOS ELECTORALES NO 

EJERCEN LA AUTONOMÍA QUE DEBERÍAN DE EJERCER PARA QUE EL VOTO 

SEA GENUINO, AUTENTICO, LIBRE, ADEMÁS DE SECRETO, DE TIXTLA, YO 

TENGO INFORMES, SEÑOR SECRETARIO, PERO YO LO PLANTEE, YO HABLE 

DE 28 CASILLAS Y ESTÁ SI NO REPITE EL AUDIO  DE ANTES DE QUE SE 

REANUDARÁ LA SESIÓN, A MÍ EL CANDIDATO A PRESIDENTE MUNICIPAL DE 

MORENA EN TIXTLA, ME INFORMA QUE SON 28 Y AQUÍ NOS REPORTAN 22 

INCIDENTES, EN EL DISTRITO 24, PERO 22 INCIDENTES DE TODO EL 

DISTRITO, YO NADA MÁS LE HABLO DE LA PURO TIXTLA, ENTONCES 

CONSIDERO QUE HAY UNA OMISIÓN AHÍ NO SE ME ATENDIÓ MI PETICIÓN Y 

ES UN MUNICIPIO QUE ESTAMOS HABLANDO QUE ESTÁ EN UNA SITUACIÓN, 

LA MÁS GRAVE DE TODA LA ELECCIÓN HASTA ESE MOMENTO, OJALA Y NO 

SE PRESENTEN SITUACIONES MÁS GRAVES, SOLICITARLE MUY 

ATENTAMENTE UNA EXPLICACIÓN PORQUE NO SE ME DA A MÍ LA 
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INFORMACIÓN, UNO Y DOS, QUE ANTES DE QUE VAYAN A DECRETAR OTRO 

RECESO, SE NOS INFORME DEL ASUNTO DE TIXTLA, PORQUE A MÍ ESTÁN 

POR MANDARME YA LOS DOCUMENTOS DE LAS CASILLAS CONCRETAS, 

NUESTROS REPRESENTANTES EN ESAS CASILLAS YA NO ESTÁN ALLÁ LOS 

28, ESTÁN EN TIXTLA PORQUE YA NO HAY CASILLAS, ESTO ME LO COMENTA 

EL CANDIDATO A PRESIDENTE MUNICIPAL DE TIXTLA, ENTONCES NO 

GENEREN ESPECULACIONES USTEDES MISMOS E INFÓRMENOS DE TODAS 

LAS INCIDENCIAS QUE YO COMENTE, LA MÁS DELICADA, PERO NO SE 

QUIERE ATENDER, EL INE IGUAL ESTÁ INFORMANDO,  ALLÁ NOS ESTÁ 

REPORTANDO NUESTRO COMPAÑERO REPRESENTANTE  QUE NADA MÁS 

HAY 22 REPORTADAS, PERO QUE SON 28, ENTONCES NO VAYAN A ESTAR 

FORZANDO UNA ELECCIÓN DONDE YA SI EN TODO CASO, ESTÁN 

REBASÁNDOSE LAS QUE ESTABLECE LA LEY PONIENDO EN RIESGO A LA 

CIUDADANÍA PARA QUE VAYAN A VOTAR EL RESTO DE LAS CASILLAS 

DONDE YA  LEGALMENTE EN UN MOMENTO DADO YA NO PROCEDE, 

INDEPENDIENTEMENTE DE QUE VAN A DECIR QUE ES UNA ELECCIÓN A 

GOBERNADOR, DIPUTADOS Y LAS DEMÁS, PERO LA MUNICIPAL, AHÍ 

AUNQUE NO HUBIERAN APARECIDO LAS BOLETAS PARECE QUE YA ES 

NULA, ENTONCES INFÓRMENOS EN CUANTO A ESO.----------------------------------  

- - - EL REPRESENTANTE DEL PARTIDO DE LA REVOLUCIÓN DEMOCRÁTICA: 

PARA PREGUNTARLE EN PRINCIPIO HASTA DONDE ES VERDAD O MENTIRA 

DE QUE HA CIRCULADO EN LOS MEDIOS DE COMUNICACIÓN UNA 

DECLARACIÓN DE USTED CONSEJERA PRESIDENTA, DONDE SE REFIERE A 

LA NULIDAD PRÁCTICAMENTE DE LA ELECCIÓN DE TIXTLA, SI ES ASÍ ESO ES 

GRAVÍSIMO NUEVAMENTE DE MUCHÍSIMA RESPONSABILIDAD DE PARTE DE 

USTED, PORQUE PUDIERA SER EL AYUNTAMIENTO PERO ADEMÁS NO SE 

HAN AGOTADO LAS PARTES LEGALES, JURÍDICAS, PARA PODER 

DETERMINAR EN CONSECUENCIA LA NULIDAD DE LA ELECCIÓN DE 

AYUNTAMIENTO, PERO ESTO ES UN MAL MENSAJE PORQUE SIEMBRA LA 

CONFUSIÓN, SEGURAMENTE EN TIXTLA O EN OTROS MUNICIPIOS QUE 

FUERA EL CASO, VA A VER CASILLAS INSTALADAS Y PUDIERA HACER FALTA 

LA DE PRESIDENTE MUNICIPAL, PERO NO LA DE GOBERNADOR, NI 

AYUNTAMIENTOS Y ESO IMPACTA, ME ACABAN DE HABLAR MUY ENOJADOS 

LA GENTE DE MI PARTIDO QUE HA SEMBRADO USTED A TRAVÉS DE ESA 

DECLARACIÓN, CONFUSIÓN GRAVÍSIMA EN EL ELECTORADO, Y QUE YA LAS 

POCAS CASILLAS QUE HAY INSTALADAS, NO HAY QUE IR PORQUE YA LA 

PRESIDENTA MANIFESTÓ QUE TIXTLA ESTÁ ANULADA LA ELECCIÓN, YO 

QUISIERA QUE PRECISARÁ ANTE ESTE ÓRGANO ELECTORAL Y HASTA 

DONDE EL ALCANCE JURÍDICO DE LA DECLARACIÓN QUE USTED HACE, EN 

EL CASO DE QUE HAYA HECHO LA DECLARACIÓN,  ES CUÁNTO, CONSEJERA 

PRESIDENTA.-------------------------------------------------------------------------------------------- 
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- - - EL CONSEJERO RENÉ VARGAS PINEDA: CON SU PERMISO PRESIDENTA, 

DERIVADO DE TODAS LOS CUESTIONAMIENTOS QUE HEMOS ESTADO 

ESCUCHANDO AQUÍ, YO SOLICITARÍA PRESIDENTA QUE AUN CUANDO 

SABEMOS EL MARCO ELECTORAL EN EL QUE NOS ENCONTRAMOS Y DE 

QUE VAMOS CON UNA CASILLA ÚNICA, EL PROCESO DE CAPACITACIÓN LO 

LLEVA A CABO EL INSTITUTO NACIONAL ELECTORAL, YO SI SOLICITARÍA DE 

QUE PUDIÉRAMOS SOLICITAR A LOS 28 CONSEJOS DISTRITALES DE ESTE 

INSTITUTO, UN INFORME DIGÁMOSLE ASÍ FUERA DEL INFORME QUE 

TENEMOS DEL SISTEMA DE LA JORNADA ELECTORAL, ESTO PARA IR 

DÁNDOLE UN POQUITO MÁS CERTEZA A LOS COMPAÑEROS DE LOS 

PARTIDOS POLÍTICOS, TAMBIÉN ME PARECE MUY NECESARIA LO QUE 

COMENTA EL REPRESENTANTE DEL PARTIDO REVOLUCIONARIO 

INSTITUCIONAL, QUE PODAMOS TENER YA A LA BREVEDAD EL NÚMERO DE 

FOLIOS DE AQUELLAS CASILLAS QUE YA EFECTIVAMENTE SABEMOS QUE 

NO FUERON INSTALADAS, DE TAL MANERA DE QUE PODAMOS, ASÍ COMO LO 

PLANTEA EL REPRESENTANTE, PUES DECLARAR INVÁLIDAS ESAS BOLETAS 

ELECTORALES.--------------------------------------------------------------------------------------  

- - - EL SECRETARIO DEL CONSEJO GENERAL: ANTES PARA DEJAR 

CONSTANCIA EN EL ACTA DE LA PRESENTE SESIÓN, INICIAMOS LA SESIÓN 

CON LOS REPRESENTANTES DE MORENA Y ENCUENTRO SOCIAL Y SE HAN 

INCORPORADO LOS REPRESENTANTES DEL PAN, PRI, PRD, DEL PT, DE 

MOVIMIENTO CIUDADANO, DE NUEVA ALIANZA, REPRESENTANTE DEL 

PARTIDO HUMANISTA Y DEL PARTIDO DE LOS POBRES DE GUERRERO, EN 

SEGUIDA SEÑORA PRESIDENTA CON SU AUTORIZACIÓN  DARÍA CUENTA 

DEL CORTE DE LAS 13:15 HORAS QUE GENERA EL SISTEMA DE LA JORNADA 

ELECTORAL QUE DEBO ACLARAR QUE NO ES LA INFORMACIÓN OFICIAL,  ES 

LA INFORMACIÓN QUE REPORTA LOS FUNCIONARIOS DE LAS MESAS 

DIRECTIVAS DE CASILLA A TRAVÉS DE LOS CAPACITADORES ASISTENTES 

ELECTORALES A LAS JUNTAS DISTRITALES DEL INE Y ESTOS A SU VEZ LO 

SUBEN AL SISTEMA DEL QUE ESTAMOS DANDO CUENTA, EL TOTAL DE 

CASILLAS INSTALADAS Y REPORTADAS A LAS 13:15 HORAS ES DE 4250 QUE 

REPRESENTAN UN 88.54%, EL NÚMERO DE INCIDENTES REPORTADOS EN 

LA TOTALIDAD DE LA ENTIDAD Y QUE ESTÁN RECOPILADOS EN EL SISTEMA 

DE LA JORNADA ELECTORAL ES DE 72 INCIDENCIAS DE DIFERENTE 

NATURALEZA, ME PERMITIRÍA HACER UN DESGLOSE POR MUNICIPIO DE LAS 

CASILLAS INSTALADAS PARA MAYOR PRECISIÓN Y DONDE TOCARÍAMOS EL 

TEMA DE TIXTLA, EN EL CASO DE ACAPULCO DE UN TOTAL DE 988 CASILLAS 

AL REPORTE DE LAS 13:15 HORAS HAY 930 CASILLAS INSTALADAS, LO QUE 

REPRESENTA EL 94.13%, EN EL MUNICIPIO DE AHUACUOTZINGO DE N 

TOTAL DE 38 CASILLAS EXISTEN 38 CASILLAS INSTALADAS LO QUE 
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REPRESENTA UN 100%, EN EL CASO DE AJUCHITLÁN DEL PROGRESO DE 57 

CASILLAS.------------------------------------------------------------------------------------------------- 

- - - (MOCIÓN) DEL REPRESENTANTE DEL PARTIDO NUEVA ALIANZA: PARA 

AGILIZAR LA SITUACIÓN, VA A DAR LECTURA  A LOS 81 MUNICIPIOS, 

PORQUE NO FOTOCOPIAN ESE DOCUMENTO Y LO CIRCULAN PARA QUE 

ESTEMOS NOSOTROS HACIENDO EL ANÁLISIS CORRESPONDIENTE, POR 

QUE VA A LEER LOS 81 Y SE VA A LLEVAR UNOS TREINTA MINUTOS MAS O 

MENOS, PARA AGILIZAR ESA SITUACIÓN.--------------------------------------------------- 

- - - EL SECRETARIO DEL CONSEJO: LE PEDIRÍAMOS AL LICENCIADO 

GRANDA QUE NOS PUEDA CIRCULAR EL REPORTE DE LAS 13:15 HORAS QUE 

ES AL QUE ESTAMOS DANDO LECTURA A LOS REPRESENTANTES DE LOS 

PARTIDOS POLÍTICOS Y CONSEJEROS, LA IDEA ERA NO ESTAR GENERANDO 

COPIAS DE ESE DOCUMENTO, PORQUE  MINUTO A MINUTO ESTA 

CAMBIANDO Y EN CINCO MINUTOS VARIARÍA, PERO LO CIRCULAMOS EL 

ULTIMO CORTE Y  PARA DAR RESPUESTA A LO QUE PLANTEABA EL 

REPRESENTANTE DE MORENA RESPECTO DEL MUNICIPIO DE TIXTLA EL 

DATO QUE TENEMOS NOSOTROS REPORTADO AQUÍ A TRAVÉS DEL 

SISTEMA DE INFORMACIÓN DE LA JORNADA ELECTORAL ES DE QUE EN 

TIXTLA DE GUERRERO RESPECTO DE LA ELECCIÓN MUNICIPAL EXISTEN 50 

CASILLAS APROBADAS DE LAS CUALES, 24 FUERON INSTALADAS, LO QUE 

REPRESENTA EL 48%.------------------------------------------------------------------------------- 

- - -  LA CONSEJERA PRESIDENTA: EL RESTO DE CASILLAS COMO NO 

INSTALADAS QUE TENEMOS Y EN RELACIÓN A TIXTLA TENEMOS 22 

CASILLAS NO INSTALADAS, 4 DE ELLAS QUE CORRESPONDEN A DOS 

SECCIONES ELECTORALES QUE FUERON DE LOS ROBOS DE AYER DE LOS 

PAQUETES ELECTORALES, 18 CASILLAS QUE CORRESPONDEN A 8 

SECCIONES ELECTORALES NO SE INSTALARON EN ALGUNOS CASOS 

TAMBIÉN LO IMPIDIERON POR LA FUERZA Y EN OTROS CASOS LOS 

FUNCIONARIOS DE LAS MESAS DIRECTIVAS DE CASILLA ENTREGARON LOS 

PAQUETES Y EN RELACIÓN A UNAS DECLARACIONES QUE YO DI A LOS 

MEDIOS DE COMUNICACIÓN HACE UN RATO SOBRE LAS CASILLAS NO 

INSTALADAS Y ME PREGUNTARON QUÉ ERA LO QUE LA LEY DECÍA SOBRE 

LA NULIDAD DE LA ELECCIÓN, DIJE QUE ESTÁ ESTABLECIDO EN LA LEY, 

QUE LA LEY ESTABLECE LA NULIDAD DE LA ELECCIÓN CON 20% DE LAS 

SECCIONES NO INSTALADAS PERO CON UNA CASILLA QUE SE HUBIESE 

INSTALADO EN LA SECCIÓN ESTO NO ENTRARÍA EN LA NULIDAD, HE DADO 

LOS DATOS Y HE DADO CUENTA DE LO QUE TENEMOS OFICIALMENTE Y 

CONFIRMADO SOBRE LA NO INSTALACIÓN DE CASILLAS, SIN EMBARGO 

TAMBIÉN DIJE QUE ESTÁBAMOS EXPLORANDO EL ANÁLISIS JURÍDICO Y LA 

RUTA LEGAL DE ESTA SITUACIÓN, NO CORRESPONDE A ESTE ÓRGANO 

ADMINISTRATIVO DECLARARSE COMPETENTE SOBRE LA NULIDAD DE LA 
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ELECCIÓN QUE IMPLICA OTRO PROCEDIMIENTO U OTRA ETAPA DEL 

PROCESO ELECTORAL EN SI, ESTAMOS INICIAMOS DESDE LAS 8 DE LA 

MAÑANA HASTA LAS 6 DE LA TARDE DE LA CLAUSURA DE LAS CASILLAS LA 

ETAPA DE LA JORNADA ELECTORAL, A ESTA ETAPA TENDRÁ QUE VENIR EL 

ESCRUTINIO Y COMPUTO, LOS CÓMPUTOS DISTRITALES, EL COMPUTO 

ESTATAL Y SERÁ EN OTRO MOMENTO PROCESAL CUANDO SE DECLARE LA 

VALIDEZ O NO DE LAS ELECCIONES QUE CORRESPONDE.------------------- 

- - - EL REPRESENTANTE DEL PARTIDO REVOLUCIONARIO INSTITUCIONAL, 

HÉCTOR APREZA PATRÓN: EL ASUNTO DE TIXTLA SIN DUDA VA A SEGUIR 

GENERANDO UNA SERIE DE PERCEPCIONES, DE VISIONES TANTO EN ESTE 

CONSEJO GENERAL COMO HACIA AFUERA, Y ME PARECE CIUDADANAS 

CONSEJERAS, CIUDADANOS CONSEJEROS QUE ES DE LA MAYOR 

IMPORTANCIA QUE DE CONFORMIDAD CON LO ESTABLECIDO EN LOS 

NUMERALES 13 Y DEMÁS RELATIVOS DE LA LEY DE INSTITUCIONES Y 

PROCEDIMIENTOS ELECTORALES DEL ESTADO DE GUERRERO, Y EN 

CONCORDANCIA CON LO ESTABLECIDO EN EL NUMERAL 80 FRACCIONES I Y 

II DE LA LEY DEL SISTEMA DE IMPUGNACIÓN EN MATERIA ELECTORAL DEL 

ESTADO DE GUERRERO, QUE HASTA EN TANTO NO SE TENGAN LOS 

INCIDENTES, DOCUMENTALES DEL MUNICIPIO REFERIDO NO SE PUEDE 

DETERMINAR LA NULIDAD DE LA ELECCIÓN PORQUE SIMPLE Y 

SENCILLAMENTE ESTARÍAMOS APARTÁNDONOS DEL MARCO LEGAL 

TENEMOS ESOS REPORTES PERO HASTA EN TANTO NO TENGAMOS LA 

DOCUMENTACIÓN PROBATORIA SERÍA SALIRNOS DEL MARCO LEGAL Y 

CREO QUE EN TODO MOMENTO ESTE ÓRGANO ELECTORAL HA VENIDO 

PRIVILEGIANDO COMO ES SU DEBER, LA APLICACIÓN DE LA LEY Y POR ESO 

HAGO ESA SOLICITUD DE QUE NO SE DECLARE LA NULIDAD HASTA EN 

TANTO NO SE TENGA LA DOCUMENTACIÓN PROBATORIA.---------------------------- 

- - - EL REPRESENTANTE DE MORENA: OBVIO QUE HASTA QUE SE TENGAN 

ELEMENTOS SE PUEDE ACTUAR, NOSOTROS TENEMOS YA LA 

INFORMACIÓN Y LA VOY A PONER A DISPOSICIÓN EN CUANTO A CASILLAS 

QUE SON EN TIXTLA, QUE SON 32 LAS QUE NO SE INSTALARON, YO 

ENTIENDO QUE A LO MEJOR USTEDES QUIEREN GENERAR LUEGO DE 

CIERTAS POSTURAS QUE HABRÁN FIJADO DE MANERA PÚBLICA ALGÚN 

OTRO CLIMA, PERO EL ASUNTO EN TIXTLA EN GRAVE, PORQUE NUESTROS 

REPRESENTANTES YA NO ESTÁN EN ESTAS CASILLAS TOMANDO EN 

CUENTA NO FUERON INSTALADAS Y LE VOY A PASAR LA INFORMACIÓN AL 

SECRETARIO PARA QUE COTEJE Y TENGAMOS CERTEZA EN CUANTO A LO 

QUE NOSOTROS TENEMOS COMO INFORMACIÓN Y LO QUE USTEDES ESTÁN 

MANEJANDO, PORQUE YO VEO QUE VAN MUY ATRASADOS USTEDES EN 

INFORMACIÓN, LE ESTÁN DANDO CORTES MUY DESFASADOS, LO MISMO 

PASO A LAS 10.30 DE LA MAÑANA Y POR ESA RAZÓN CONSIDERO QUE ES 
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IMPORTANTE ADEMÁS DE QUE NO SE NOS HA DICHO OTRO INCIDENTE QUE 

TAMBIÉN PLANTEAMOS QUE ES EL ASUNTO DE SIGA-TV, PORQUE NADA 

MAS QUE SE ESTÁ ATENDIENDO Y YO TENGO AQUÍ INFORMACIÓN QUE SE 

SIGUE TRASMITIENDO EL QUE ASTUDILLO FUE A VOTAR Y YA ES UN SPOT 

NO ES UNA NOTICIA, ENTONCES URGIMOS A ESTE ÓRGANO ELECTORAL A 

QUE ACTÚE, SI NO ACTÚAN USTEDES QUIEN, NO AL RATO VAN A DECIR QUE 

ESO LE TOCA AL INE.-------------------------------------------------------------------------------- 

- - - EL REPRESENTANTE DEL PARTIDO DE LA REVOLUCIÓN DEMOCRÁTICA, 

RAMIRO ALONSO DE JESÚS: LA DECLARACIÓN DE USTED ASÍ COMO LA HA 

MANIFESTADO EFECTIVAMENTE SI SIEMBRA CONFUSIÓN, YO PLANTEARÍA 

QUE SEAMOS CUIDADOSOS, NO PORQUE HAYA CONSIGNA O QUERAMOS 

ESCONDER LA VERDAD, LOS SUCESOS DE TIXTLA O LAS CONTINGENCIAS 

DE TIXTLA TODO MUNDO LAS CONOCEMOS, NO SE TIENE PORQUE 

OCULTAR NADA, DE LO QUE QUEREMOS EN REALIDAD ES QUE NO SE 

SIEMBRE MAS LA CONFUSIÓN MAS ALLÁ DE LA REALIDAD, LA CONFUSIÓN 

MAS ALLÁ DE LA REALIDAD ME REFIERO A QUE SI BIEN ES CIERTO QUE HAY 

CASILLAS QUE NO FUERON INSTALADAS POR X MOTIVO, PORQUE SE 

PROHIBIÓ LA INSTALACIÓN, PORQUE SE ROBARON LAS URNAS PORQUE 

LAS HAYAN QUEMADO, PERO HAY OTRAS CASILLAS QUE SI SE INSTALARON, 

ENTONCES ESAS SE TIENE QUE VOTAR Y VA A CONTAR PARA 

GOBERNADOR, DIPUTADO LOCAL O FEDERAL, QUE SEAMOS CUIDADOSOS 

CON LA PARTE DE LAS DECLARACIONES PORQUE LA INFORMACIÓN FLUYE 

Y CUANDO ES UNA DECLARACIÓN POR EL ÓRGANO ELECTORAL MÁXIME 

POR SU PRESIDENTA, PUES TIENE MAYOR IMPACTO, TIENE MAYOR 

CIRCULACIÓN Y SIEMBRA MAS LA CONFUSIÓN, ESA ES LA PARTE QUE YO 

PLANTEO QUE SEAMOS CUIDADOSOS, POR OTRO LADO SEÑOR 

SECRETARIO QUE SE PONGA ATENCIÓN AL DISTRITO 27 DE TLAPA EN LAS 

SECCIÓN 2567, LA SECCIÓN 2572 AL PARECER HUBO UNA QUEMA DE UN 

VEHÍCULO DISTINTO A LAS CONTINGENCIAS DE LAS CUALES ESTAMOS 

ACOSTUMBRADOS Y QUE HAY LA INCERTIDUMBRE DE LEVANTAR LA 

CASILLA Y YO ESPERO QUE HABLES CON LOS FUNCIONARIOS Y CON EL 

ÓRGANO DISTRITAL PARA QUE FINALMENTE SIGA FLUYENDO LA VOTACIÓN 

COMO LO ESTABA, Y HABRÍA QUE CHECAR LA 2590 QUE SE DICE QUE NO SE 

INSTALÓ ES EL REPORTE QUE TENGO Y QUE DE ALGUNA MANERA TLAPA 

COMO CUALQUIER OTRO MUNICIPIO SON MUNICIPIOS DE MUCHA DISPUTA 

ELECTORAL.---------------------------------------------------------------------------------------------- 

- - - EL SECRETARIO DEL CONSEJO GENERAL: PRESIDENTA, SOBRE EL 

PLANTEAMIENTO HECHO POR EL REPRESENTANTE DE MORENA DECIRLE 

QUE SE LLAMO A LOS DIRECTIVOS DE SIGA-TV CHILPANCINGO QUE ES UNA 

EMPRESA LOCAL, UNA CONCESIONARIA CABLERA LOCAL, LA INFORMACIÓN 

QUE TENEMOS ES QUE YA SE BAJO ESA INFORMACIÓN QUE FUERON 
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BLOQUES DE NOTICIAS EN EL MOMENTO EN QUE LOS CANDIDATOS 

ACUDÍAN A VOTAR, TENEMOS SEGÚN LO QUE DICE LA PROPIA 

INFORMACIÓN ESTAMOS POR CORROBORARLO CON EL VIDEO RESPECTIVO 

QUE TAMBIÉN SE INCLUYERON IMÁGENES DEL CANDIDATO A LA 

GUBERNATURA DEL ESTADO, PABLO AMILCAR SANDOVAL POR MORENA, SE 

PASO VARIAS VECES Y COMO SUELE PASAR EN LAS TRASMISIONES 

CONTINUAS DE BLOQUES DE NOTICIAS Y LUEGO SE VUELVE A REPETIR LA 

INFORMACIÓN QUE NOS DA LA TELEVISORA ES QUE NO SOLAMENTE IBA EL 

CANDIDATO DE LA CANDIDATURA COMÚN PRI-VERDE, SINO TAMBIÉN LA 

CANDIDATA DEL PRD-PT Y EL CANDIDATO DE MORENA Y EL CANDIDATO DE 

MOVIMIENTO CIUDADANO LUIS WALTON ABURTO, QUE EN ALGUNOS CASOS 

SON IMÁGENES QUE LOGRARON CAPTAR UNA VEZ QUE LOS EQUIPOS DE 

PRENSA DIJERON, LES INFORMARON A LOS MEDIOS DE COMUNICACIÓN 

LOS HORARIOS EN QUE SUS CANDIDATOS IBAN A VOTAR, EN OTROS CASOS 

LO QUE SE PUSO FUE LAS FOTOGRAFÍAS QUE TENÍAN DE ARCHIVO O LAS 

FOTOGRAFÍAS QUE LOS PROPIOS CANDIDATOS EMITIERON SOBRE EL 

MOMENTO EN EL QUE ACUDEN A VOTAR Y QUE SUBIERON A LAS REDES 

SOCIALES DESDE DONDE SE CONSTITUYE COMO INFORMACIÓN PÚBLICA Y 

DE AHÍ LO RETOMA LA TELEVISORA, SE LES PIDIÓ QUE GUARDARAN LA 

EQUIDAD EN LA INFORMACIÓN DANDO CUBERTURA A TODOS LOS 

CANDIDATOS ELECTORALES INDEPENDIENTEMENTE DE QUE ESTO PUEDA 

CONSTITUIRSE EN UNA QUEJA FORMAL Y QUE SE DESLINDEN 

RESPONSABILIDADES SI FUERA EL CASO.--------------------------------------------------- 

- - - EL REPRESENTANTE DE MORENA, RUBÉN CAYETANO GARCÍA: YO 

ESPERABA UNA INFORMACIÓN OFICIAL NO TESTIMONIAL, USTEDES 

LLAMARON A LA EMPRESA NO ES PARA PEDIRLE QUE QUITARA, QUE SE 

CIRCUNSCRIBIERA A LA LEGALIDAD, LE PREGUNTARON Y LES INFORMARON 

Y ESO ES LO QUE NOS ESTÁN DICIENDO AQUÍ, Y EL MONITOREO PARA 

CUANDO ES, NO LO VERIFICARON USTEDES A TRAVÉS DE SU PROPIO 

SISTEMA, LA INFORMACIÓN QUE DA LA PRESIDENTA, DICE LE LLAME Y ME 

DIJO ESTO, OBVIO ES UNA EMPRESA PRIVADA, PARTICULAR, UNA 

CONCESIONARIA PUEDE RENDIRLE LA INFORMACIÓN QUE QUIERA EN 

TÉRMINOS DE LO QUE DISPONGA PERO NO ES OFICIAL Y USTED NO NOS 

PUEDE SUSTENTAR UN INFORME EN UNA INFORMACIÓN TESTIMONIAL NO 

SATISFACE LA PETICIÓN QUE HE PRESENTADO Y ESO DE QUE APARECEN 

TODOS HABRÁ QUE VER EN QUÉ MEDIDA APARECEN TODOS, Y LUEGO 

USTED HABLA DE QUE LE VAN A DAR COBERTURA A TODOS LOS 

CANDIDATOS CUAL COBERTURA? ESTAMOS EN EL DÍA DE LA JORNADA 

ELECTORAL NO ESTAMOS EN LA CAMPAÑA CONSEJERA PRESIDENTA, YA LE 

GARANTIZO LA CONCESIONARIA QUE LE VA A DAR COBERTURA TODOS, ASÍ 

LO DIJO, LOS CANDIDATOS NO DEBEN DE ESTAR, SALEN A VOTAR ES UN 
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DERECHO QUE TIENEN ELLOS TAMBIÉN PERO NO PARA QUE LES DEN 

COBERTURA, AQUÍ LO DIJO EL REPRESENTANTE DEL PARTIDO VERDE 

ECOLOGISTA Y HASTA AHÍ LO DEJO PORQUE NO ES DE MÉXICO, ES UNA 

EMPRESA, ESE SEÑOR REPRESENTANTE LO DIJO, LOS MEDIOS ESTÁN CON 

SU CANDIDATO, A CONFESIÓN MANIFIESTA RELEVO DE PRUEBAS, YA CON 

ESO, ENTONCES DENNOS INFORMACIÓN OFICIAL QUE USTEDES TIENEN A 

PARTIR DE LOS INSTRUMENTOS TECNOLÓGICOS, CIENTÍFICOS DE LOS QUE 

SE HAN DOTADO LEGALMENTE Y PRESUPUESTALMENTE COMO ES EL 

ASUNTO DEL MONITOREO, ESA INFORMACIÓN DENNOS AHORITA EN ESTE 

PROCESO, QUE TAN EFICIENTE ES PERO NO NOS DIGAN QUE LLAMARON Y 

QUE LA EMPRESA OBVIO EN EL EJERCICIO LEGITIMO DE DEFENSA VA A 

DECIR QUE NO ESTÁ VIOLANDO LA LEY ELECTORAL Y SI NOS PREOCUPA 

QUE SE SIGA DIFUNDIENDO PORQUE A MÍ ME ESTÁN INFORMANDO SIGUE, 

ENTONCES MIENTRAS USTEDES NO LE DIGAN CON BASE EN UN 

INSTRUMENTO CIENTÍFICO, TECNOLÓGICO, VALIDO ES QUE LO QUE TÚ NOS 

ESTÁS DICIENDO NO ES VERAZ, PORQUE NOSOTROS TENEMOS OTRA 

INFORMACIÓN Y TE PEDIMOS OFICIALMENTE QUE YA NO LO SIGAS 

HACIENDO, ESA ES OTRA COSA, ME INFORMA UN ASUNTO COMO LAS 

QUEJAS CHISMES, NADA MAS DICEN, ASÍ NO ES CONSEJERA CON TODO 

RESPETO.-------------------------------------------------------------------------------------------------- 

- - - EL REPRESENTANTE DEL PARTIDO REVOLUCIONARIO INSTITUCIONAL, 

HÉCTOR APREZA PATRÓN: SIN DUDA ESTAMOS VIVIENDO EN GUERRERO 

UNA DE LAS ELECCIONES CON MAYOR GRADO DE COMPLEJIDAD Y YO 

VUELVO A INSISTIR QUE EL PRI HACE UN RECONOCIMIENTO A LOS 

INTEGRANTES DE ESTE INSTITUTO POR LA FORMA QUE ESTÁN 

ORGANIZANDO ESTE PROCESO ELECTORAL, SIN DUDA AL QUE RESULTE 

TRIUNFADORES EN ESTA JORNADA ELECTORAL LES CONVIENE MUCHO NO 

DESACREDITAR AL ÓRGANO ELECTORAL, SALVO QUE HUBIESE PRUEBAS 

CONTUNDENTES Y ENTONCES SE FIJARAN LAS RESPONSABILIDADES, POR 

PARTE DE NOSOTROS HASTA ESTE MOMENTO NO TENEMOS NADA NINGÚN 

ELEMENTO QUE NOS PERMITA HACER ALGUNA ASEVERACIÓN NEGATIVA 

HACIA LAS CONSEJERAS Y CONSEJEROS, POR EL CONTRARIO 

RECONOCEMOS EL ESFUERZO QUE HAN HECHO Y TAMBIÉN DADO QUE 

ESTAMOS EN LOS OJOS DE GUERRERO, EN LOS OJOS DEL PAÍS Y DE LOS 

OJOS INTERNACIONALES SI ME PARECE DE LA MAYOR IMPORTANCIA QUE 

PUDIERAN UNA VEZ MÁS PRECISAR CUÁLES SON LAS CASILLAS QUE SE 

HAN INSTALADO Y VOY A DECIR PORQUE, PORQUE EN ALGUNOS MEDIOS 

NACIONALES ESTUVO HACE UN MOMENTO CIRCULANDO LA VISIÓN DE QUE 

SE HABÍAN INSTALADOS EL 52.4% DE LAS CASILLAS QUE FUE UN CORTE 

QUE USTEDES HICIERON PERO SE GENERO CONFUSIÓN HACIA AFUERA, 

ENTONCES CON EL FIN DE QUE LA CIUDADANÍA GUERRERENSE, DEL PAÍS Y 
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DEL MUNDO ENTERO SE DE CUENTA QUE EN GUERRERO SE ESTÁ 

DESARROLLANDO UN PROCESO ELECTORAL QUE HASTA ESTOS 

MOMENTOS VA HACIENDO LEGITIMO PUDIERAN USTEDES PRECISAR ESTA 

INFORMACIÓN PORQUE SENCILLAMENTE EN EL CORTE QUE NOS PASARON 

DE LAS 13:30 SON EL 90% DE LAS CASILLAS INSTALADAS Y PARECE QUE EN 

LA MEDIDA QUE SE VAN A CAPTURANDO DE ACUERDO A COMO VA 

LLEGANDO LA INFORMACIÓN ESTE NÚMERO VA CRECIENDO PERO ME 

GUSTARÍA LA VERSIÓN OFICIAL PARA QUE NO QUEDE DUDAS HACIA LA 

CIUDADANÍA GUERRERENSE Y HACIA MÉXICO Y EL MUNDO ENTERO.-----------  

- - - LA CONSEJERA PRESIDENTA: LO QUE GENERAMOS EL ULTIMO CORTE 

DEFINITIVO, INSISTIR EN EL ÁNIMO QUE SEA POLÉMICA, DI CUENTA DE LO 

QUE DE MANERA ECONÓMICA Y CON UN SENTIDO MÁS INMEDIATO 

HABÍAMOS CONSULTADO A LA TELEVISORA, HEMOS ENVIADO LA PETICIÓN 

DE ESTE INSTITUTO ELECTORAL PARA QUE DE SER LA RETRASMISIÓN QUE 

PUDIERA BAJARSE Y EN TODO CASO QUE SE DIERA COBERTURA 

INFORMATIVA SOBRE EL MOMENTO EN QUE LOS CANDIDATOS A 

GOBERNADOR COMO EL RESTO DE LOS CANDIDATOS ES PARTE DE LA 

INFORMACIÓN ES PARTE DEL TRABAJO DE LOS MEDIOS DE COMUNICACIÓN 

Y QUE SE GUARDARAN LOS EQUILIBRIOS Y QUE TAMBIÉN DIJE QUE ESA 

INFORMACIÓN QUE LA TELEVISORA LOCAL Y CABLERA NOS HABÍA DADO 

IBA A SER CORROBORADA CON EL VIDEO RESPECTIVO PARA PROCEDER 

INDEPENDIENTEMENTE DE QUE ESTO PUDIESE SER O NO CONSTITUIR 

ALGUNA SANCIÓN LUEGO DE GARANTIZAR EL PROCESO QUE 

CORRESPONDA, SOBRE EL ULTIMO CORTE, INSISTIR TAMBIÉN EL 

REPRESENTANTE DE MORENA SE REFIRIÓ A LO DE TIXTLA, ES UN HECHO 

GRAVE PERO YA HEMOS HECHO LA ACLARACIÓN PERTINENTE NO 

PERTENECE A ESTE ÓRGANO ADMINISTRATIVO PRONUNCIARSE SOBRE LA 

INVALIDEZ DE UNA ELECCIÓN O NO, EL ULTIMO CORTE YA ESTA, LO ESTÁN 

GENERANDO SOBRE LA INSTALACIÓN DE LAS CASILLAS ELECTORAL, AL 

INICIO DE QUE DIMOS CUENTA DEL PRIMER CORTE FUIMOS MUY 

ENFÁTICOS EN EL ASUNTO DE LA HORA DE QUE SON REPORTES DE 

CASILLAS INSTALADAS Y QUE NO NECESARIAMENTE SIGNIFIQUE QUE LAS 

QUE NO ESTÁN REPORTADAS NO ESTÁN INSTALADAS SINO QUE YA HAN 

SIDO INGRESADAS AL SISTEMA DE INFORMACIÓN DE LA JORNADA 

ELECTORAL QUE POR UNA CUESTIÓN DE SISTEMATIZACIÓN Y ORDEN DE 

INFORMACIÓN TIENE UN FORMATO ESPECIFICO, ADICIONALMENTE ESTE 

CONSEJO GENERAL HA TOMADO COMO DECISIÓN EL TENER UNA 

COMUNICACIÓN DIRECTA CON NUESTROS PRESIDENTES DE LOS 

CONSEJOS DISTRITALES PARA DAR CUENTA DE LOS CONTEXTOS DE LA 

INSTALACIÓN O NO DE LAS CASILLAS RESPECTIVAS.----------------------------------- 
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- - - EL SECRETARIO DEL CONSEJO GENERAL: EL ULTIMO CORTE AL QUE 

DIMOS CUENTA FUE EL DE LAS 13.30 HORAS, AHORITA SON LAS 13.50 

HORAS PARA NO REITERAR LA CIFRA QUE YA HABÍAMOS DADO Y TENER EL 

ÚLTIMO DATO.-------------------------------------------------------------------------------------------- 

- - - EL REPRESENTANTE DEL PARTIDO DE LA REVOLUCIÓN DEMOCRÁTICA: 

SON CASI LAS DOS DE LA TARDE Y VEMOS QUE AL CORTE DE LA UNA 

TREINTA MINUTOS FALTABAN POR INSTALAR 531 CASILLAS, ESTO ES UN 

DATO IMPORTANTE PORQUE SI BIEN ES CIERTO QUE LA LEY CONTEMPLA 

PARA LA NULIDAD DE LA ELECCIÓN ME REFIERO LA DE GOBERNADOR UN 

20% CREO QUE ESTÁN SALVADAS PORQUE SON 549 SECCIONES 

ELECTORALES, SIN EMBARGO SIN QUERER MAGNIFICAR LOS CASOS QUE 

SE HAN DADO, LOS INCIDENTES QUE SE HAN DADO EN LAS DISTINTAS 

COMUNIDADES O MUNICIPIOS SE ANTOJA QUE HAY TURBIEDAD EN LA 

ELECCIÓN HAY REINCIDENCIA DE VICIOS DE LA COMPRA DEL VOTO HABRÍA 

QUE DECIRLO Y YA SABEMOS DE PARTE DE QUIEN Y TAMBIÉN PUEDO 

AFIRMAR QUE LA DELINCUENCIA ESTÁ METIDA Y ESO TAMBIÉN YA 

SABEMOS QUÉ PARTIDO HACE USO DE ELLA Y COMO ACTÚA COMO BRAZO 

ARMADO, SIN EMBARGO HEMOS ESTADO ESPERANDO PACIENTEMENTE 

PORQUE SOMOS PARTE DE UN PROCESO, UN PARTIDO RESPONSABLE QUE 

CREE EN LA LEY Y CREE EN LAS INSTITUCIONES Y POR ELLO ESTAMOS EN 

LA MESA Y POR ELLO HEMOS IDO A LA COMPETENCIA PORQUE HEMOS 

DICHO UNA Y OTRA VEZ QUE QUEREMOS EL CAMBIO A TRAVÉS DE UNA 

TRANSFORMACIÓN PACIFICA, DE LOS ACTORES CON ESTRICTO APEGO A 

DERECHO Y A LA LEY, VAMOS A ESPERAR QUE NOS DEPARA AL CIERRE DE 

LAS CASILLAS Y VAMOS A SEGUIR ESPERANDO LOS REPORTES DE LAS 531 

CASILLAS QUE HACÍAN FALTA QUE NOS DIERAN A CONOCER QUE HA 

PASADO CON ELLAS, QUIERO ENTENDER QUE EN ESTE NÚMERO DE LAS 

531 ESTÁN ENGLOBADAS DEL MUNICIPIO DE TIXTLA DE LAS CUALES SE HA 

DADO CUENTA YA.-------------------------------------------------------------------------------------  

- - - EL SECRETARIO DEL CONSEJO GENERAL: PARA DAR CUENTA DEL 

CORTE DE LAS 13:48 HORAS, SE HAN CAPTURADO DE 4,355 CASILLAS, LO 

QUE REPRESENTA UN 90.73%, FALTAN DE CAPTURAR, DE REGISTRAR EN EL 

SISTEMA QUE NO QUIERE DECIR DE INSTALAR 445 CASILLAS ÚNICAMENTE 

QUE REPRESENTAN EL 29.27%.------------------------------------------------------------------- 

- - - EL REPRESENTANTE DE MORENA: SOLO PARA QUE EN SU CASO SE 

COTEJE, NOSOTROS TENEMOS LAS CASILLAS QUE NO SE INSTALARON DE 

TIXTLA LA SECCIÓN 2480 QUE SE DEBIÓ INSTALAR A UN COSTADO DE LA 

CANCHA DE BASQUETBOL, LA PLAZUELA DE SANTIAGO DEL BARRIO DE 

SANTIAGO, LA 2480, 2481 BÁSICA, 2481 CONTIGUA, 2481 CONTIGUA 2, 2481 

CONTIGUA 3, 2482 BÁSICA, 2482 CONTIGUA 3, 2483 BÁSICA, 2483 CONTIGUA 

1, 2484 BÁSICA, 2484 CONTIGUA 1, 2484 ESPECIAL 2, 2485 BÁSICA, 2485 
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CONTIGUA 1, 2485 CONTIGUA 2, 2486 BÁSICA, 2486 CONTIGUA 1, 2487 

BÁSICA, 2487 CONTIGUA 1, 2488 BÁSICA, 2488 CONTIGUA 1, 2489 BÁSICA, 

2489 CONTIGUA 1, 2490 BÁSICA, 2490 CONTIGUA 1, 2491 BÁSICA, 2491 

CONTIGUA 1, 2504 BÁSICA, 2504 CONTIGUA 1, 2505 BÁSICA, Y 2505 

CONTIGUA 1, SON LAS CASILLAS QUE NOSOTROS TENEMOS REPORTADAS 

POR NUESTRO CANDIDATO A LA PRESIDENCIA MUNICIPAL DE TIXTLA Y 

NUESTROS REPRESENTANTES QUE HABÍAN SIDO DESIGNADOS EN ESAS 

CASILLAS QUE NO ESTÁN  EN LAS CASILLAS QUE NO ESTÁN EN TIXTLA, 

COMO NOS VAN A REPRESENTAR.-------------------------------------------------------------- 

- - - LA CONSEJERA PRESIDENTA: SE TOMA NOTA DE CUALES COTEJAR CON 

EL SISTEMA DE INFORMACIÓN DE LA JORNADA ELECTORAL, AQUELLAS QUE 

NO ESTÉN INCLUIDAS SI FUERA EL CASO. --------------------------------------------------- 

- - - EL CONSEJERO ELECTORAL, RENÉ VARGAS PINEDA: HACER UNA 

TARJETA INFORMATIVA A ESTE CONSEJO GENERAL PARA DAR CUENTA DE 

LAS INCIDENCIAS QUE HAN ESTADO OCURRIENDO Y DAR MAYOR CERTEZA 

SOBRE LOS CASOS QUE SE HAN ESTANDO PLANTEANDO POR CADA UNO 

DEL LOS PARIDOS POLÍTICOS, DESDE LUEGO QUE HAY UN CUMULO DE 

INFORMACIÓN EN ESTE MOMENTO, PERO SI SOLICITAMOS ESTO A 

NUESTROS CONSEJOS DISTRITALES VAMOS A TENER CERTEZA DE ESTA 

INFORMACIÓN.------------------------------------------------------------------------------------------- 

- - - LA CONSEJERA PRESIDENTA: YA SE TOMO NOTA Y ENTIENDO TOMARON 

NOTA LAS ÁREAS TÉCNICAS PARA PROCESAR ESTE PLANTEAMIENTO, 

DECLARARÍAMOS UN RECESO, SON 13:59, ESTAMOS CONVOCADOS PARA 

LAS TRES DE LA TARDE, SE HACE UN RECESO DE UNA HORA O ANTES SI 

HUBIERA UN INCIDENTE IMPORTANTE QUE NOS CONVOQUE, SE LES PIDE 

ESTAR ATENTOS DE SUS TELÉFONOS.-------------------------------------------------------- 

- - - LA CONSEJERA PRESIDENTA: MUY BUENAS TARDES SEÑORES 

REPRESENTANTES DE PARTIDOS POLÍTICOS PARA REANUDAR LA SESIÓN 

PERMANENTE CORRESPONDIENTE A LA JORNADA ELECTORAL LE SOLICITO 

AL SEÑOR SECRETARIO QUE DÉ CUENTA DE LOS ASISTENTES A ESTA 

SESIÓN PARA PROCEDER A SU REANUDACIÓN.------------------------------------------- 

- - - EL SECRETARIO DEL CONSEJO: CON SU AUTORIZACIÓN SEÑORA 

PRESIDENTA EN ESTOS MOMENTOS ESTÁN PRESENTES SIETE 

CONSEJEROS ELECTORALES Y OCHO REPRESENTANTES DE PARTIDOS 

POLÍTICOS EN CONSECUENCIA EXISTE QUÓRUM LEGAL PARA CONTINUAR 

CON LA SESIÓN ININTERRUMPIDO DE ESTE DÍA.------------------------------------------ 

---LA CONSEJERA PRESIDENTA: GRACIAS SEÑOR SECRETARIO LE SOLICITO 

ENTONCES PROCEDA A DAR CUENTA, EN EL ORDEN TIENE LA PALABRA EN 

CIUDADANO REPRESENTANTE DE MORENA.------------------------------------------------ 

- - - EL REPRESENTANTE DE MORENA: MUCHAS GRACIAS CONSEJERA PARA 

PRECISAR QUE SE HACE CONSTANCIA DE ACTAS DE MUESTRA QUE VÍA 
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WHATSSAPP  SE PROMUEVE EL PARTIDO VERDE ECOLOGISTA DE MÉXICO 

CON EL SIGUIENTE MENSAJE QUE ESTÁ FECHADO CON EL DÍA DE HOY DE 

LAS 11:50 PARTICIPAR ES IMPORTANTE Y TU VOTO PUEDE SER LA 

DIFERENCIA CON TU AYUDA  PODEMOS LOGRAR VALES DE PRIMER 

EMPLEO Y BECAS ESCOLARES VOTA POR EL PARTIDO VERDE SI GUSTA SE 

LO REENVIÓ CONSEJERA COMO PRUEBA FEHACIENTE EN UN PRIMER 

MOMENTO A SE LO PASO NOMAS QUE ME DIGA SU TELÉFONO Y SÓLO 

TRAMITÓ INMEDIATAMENTE OTRA  YO ARGUMENTABA DESDE EL ORIGEN 

DE ESTA SESIÓN PERMANENTE QUE COMO CANDIDATO EN LA COSTA 

CHICA VARIAS VECES ME REVISARON LOS ELEMENTOS DEL EJÉRCITO 

MEXICANO EN LOS DISTINTOS RETENES QUE HAY EN LAS MESAS, AYUTLA 

EN EL CRUCERO A BARRA VIEJA, EN MARQUELIA, SAN JUAN DE LOS LLANOS 

CON UN INTERROGATORIO TODO EL TIEMPO QUE PARTIDO ME POSTULAN 

DE DONDE SOY ORIGINARIO, LAS PLACAS DE MI AUTO PORQUE NO TRAIGO 

GUARURA, PERO ELLOS ESTÁN CUMPLIENDO OBVIAMENTE 

INSTRUCCIONES Y PUES COMO CADA RATO YO ESTOY RECORRIENDO EL 

DISTRITO DE 12 MUNICIPIOS DESDE CUAJI HASTA JUAN R. ESCUDERO YO 

LES DECÍA OTRA VEZ OTRO INTERROGATORIO SI VA DE NUEVO LO MISMO 

LO MISMO, PERO ALGUNOS DE MANERA SENSATA DICEN NO PUES YA 

TENEMOS SUS DATOS PERO LO TENEMOS QUE VOLVER A SER Y 

MENCIONABA A ALGUNOS DE ELLOS HAY QUE NO OLVIDAR QUE LOS 

MILITARES SON PUEBLO UNIFORMADO QUE EN LA JORNADA ELECTORAL EN 

MUCHOS CASOS LOS ENCUARTELAN Y MUCHAS VECES LES PIDEN LA 

CREDENCIAL YO QUIERO HACER LO SIGUIENTE QUE SE UBIQUEN USTEDES 

EN EL ENCUADRE QUE NOS DIERON DE PARTE DEL INE EN LA PÁGINA 28 

DONDE ESTÁ LA SECCIÓN 1252 Y LUEGO SE BRINCA A LAS 1254 QUE SE 

ORDENE SE INVESTIGUE O ME EXPLIQUEN DÓNDE ESTÁ LA CASILLA 1253 

PORQUE NO ESTÁ AQUÍ EN EL ENCUADRE DE CHILPANCINGO PAGINA 28 Y 

ESA CASILLA CORRESPONDE PRECISAMENTE  DONDE ESTÁN LOS 

SOLDADOS LOS MILITARES Y LO DIGO PORQUE HAY LISTA NOMINAL SE NOS 

DIO LA LISTA NOMINAL Y NOSOTROS CON BASE EN ESO NOMBRAMOS 

REPRESENTANTE PERO OH SORPRESA NO HAY CASILLA 1253 Y SE ESTADO 

CHECANDO POR EL HOMBRE LAS PERSONAS DE ESA CASILLA QUE 

PERTENECE A ESA ZONA ACASO ESTÁ DENTRO DE DEL CUARTEL DONDE 

ESTÁ ESA CASILLA SI QUISIERA QUE SE NOS EXPLIQUE AQUÍ ESTA 

REPRESENTACIÓN Y EN CUANTO AL MENSAJE PUES QUE ME DIGA EL 

SEÑOR NOTARIO DONDE HAGO MI DECLARACIÓN PARA ESTE INICIAR CON 

EL PROCEDIMIENTO CORRESPONDIENTE ES CUANTO.--------------------------------- 

---LA CONSEJERA PRESIDENTA: GRACIAS SEÑOR REPRESENTANTE SE 

TOMA NOTA DE LA LOS COMENTARIOS AQUÍ VERTIDOS EN ESTA MESA Y  

PARA ATENDER SUS SOLICITUDES ALGUIEN MÁS HABÍA ALZADO LA MANO 
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DEL SEÑOR REPRESENTANTE DEL PARTIDO VERDE ECOLOGISTA DE 

MÉXICO Y ADELANTE.--------------------------------------------------------------------------------- 

---EL REPRESENTANTE DEL PARTIDO VERDE ECOLOGISTA DE MÉXICO:  

GRACIAS PRESIDENTA COMO SEGURAMENTE A ESTA HORA EN MORENA YA 

SE DIERON CUENTA QUE EL VOTO DE LOS ELECTORES NO LES FAVORECIÓ 

HAN INICIADO UNA GUERRA SUCIA EN CONTRA DEL PARTIDO VERDE Y 

NADA NOS GARANTIZA QUE NO ESTA HACIENDO ORQUESTADO ESTO 

PRECISAMENTE POR MORENA YO LE PEDIRÍA TAMBIÉN QUE DIGA EL 

NÚMERO Y EL NOMBRE DE LA PERSONA QUE LE ESTÁ ENVIANDO ESOS 

MENSAJES POR OTRO LADO PRESIDENTA HACE RATO LE MANIFESTÉ AL 

LICENCIADO GRANDA QUE EN EL MUNICIPIO DE MOCHITLAN SE DIERON 

CUENTA DE QUE LAS ACTAS DE ESCRUTINIO Y CÓMPUTO NO SE 

ENCUENTRA EL LOGOTIPO DEL PARTIDO VERDE NO SÉ SI HAYA ALGUNA 

CON ALGUNA ANOMALÍA EN ESA SITUACIÓN NO SÉ SI YA SE REVISÓ Y SI ME 

PUDIERON INFORMAR CUÁL ES LA SITUACIÓN POR FAVOR.------------------------ 

---LA CONSEJERA PRESIDENTA: ORDEN SEÑORES POR FAVOR NOTA DE LO 

EXPRESADO POR EL SEÑOR REPRESENTANTE EN MOCHITLAN ACTAS DE 

ESCRUTINIO Y CÓMPUTO QUE NO CUENTAN CON EL LOGO DEL PARTIDO 

VERDE DE QUE ELECCIÓN DE LA MUNICIPAL EN MOCHITLAN EN GENERAL 

EN MOCHITLAN O  TIENE USTED ALGUNA CASILLA EN DONDE TODO EL 

MUNICIPIO PARA QUE LA ÁREA TÉCNICA PROCEDA HACER LA  

VERIFICACIÓN  ALGUIEN MÁS SEÑORES EN EL ORDEN DEL SEÑOR 

REPRESENTANTE DEL MOVIMIENTO CIUDADANO.---------------------------------------- 

---EL REPRESENTANTE DE MOVIMIENTO CIUDADANO: MUCHAS GRACIAS 

PRESIDENTA SIMPLEMENTE PARA REITERAR HACE UN RATO HICIMOS LA 

DENUNCIA, HACER DE CONOCIMIENTO QUE LA QUE NOS REPORTARON 

NUESTRO REPRESENTANTE EN EL DISTRITO DOS LOCAL QUE EN LA 

CASILLA CONTIGUA SEIS DE LOS 267 UBICADO EN SORIANA EN EL 

PRESENTE DE LA MESA ROMPIÓ ALGUNOS BOLETOS Y POR AHÍ Y POR AHÍ 

AL PARECER LAS ESCONDIÓ YO QUISIERA  AQUÍ HACER LA SOLICITUD DE 

QUE OJALÁ Y PUDIERAN AUNQUE YA SE REPORTO AL INE SE PUDIERA 

TAMBIEN MANDAR ALGUNA COMISIÓN PARA EFECTO DE QUE VERIFICARAN 

LA INCIDENCIA Y EN TODO CASO TAN BIEN APROVECHAR EL FORO PARA 

QUÉ ESTÁ LA FEPADE PARA EFECTO DE QUE SI DE QUE ESTA SI SE PUEDE 

CONFIGURAR UN DELITO ELECTORAL SE TOMEN CARTAS EN EL ASUNTO 

MUCHAS GRACIAS.------------------------------------------------------------------------------------- 

---LA CONSEJERA PRESIDENTA: GRACIAS SEÑOR REPRESENTANTE 

ALGUIEN MÁS TIENE ALGUNA PARTICIPACIÓN DE NO SER EL CASO 

PROCEDERÍAMOS A DAR DEL CORTE EN SEGUNDA RONDA EL SEÑOR 

REPRESENTANTE MORENA.------------------------------------------------------------------------ 
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--- EL REPRESENTANTE DE MORENA: SI GRACIAS CONSEJERA MÁS PARA 

DEJAR CONSTANCIA  EN EL ACTA EL NÚMERO ES ASÍ COMO DE DONDE 

PROVIENE EL MENSAJE ES MAS 16 46 25 06 554 ES EL NÚMERO DE DONDE 

PROVIENE EL MENSAJE QUE PROMUEVE EL PARTIDO VERDE ECOLOGISTA 

ES CUÁNTO.----------------------------------------------------------------------------------------------- 

 ---LA CONSEJERA PRESIDENTA: SE HA TOMADO CUENTA DE SU REPORTE 

DE NO HABER MÁS PARTICIPACIÓN EN LE SOLICITO AL SEÑOR SECRETARIO 

PUEDE DAR CUENTA DEL ÚLTIMO CORTE DEL SISTEMA DE INFORMACIÓN 

DE LA JORNADA ELECTORAL PRECISAR LA HORA DE ESTE CORTE.-------------- 

---EL SECRETARIO DEL CONSEJO: CON SU AUTORIZACIÓN SEÑORA 

PRESIDENTA ME PERMITO DAR CUENTA CON ÉL CORTE DE LAS 14:35 

HORAS QUE GENERA EL SISTEMA DE INFORMACIÓN DE LA JORNADA 

ELECTORAL Y A ESTA HORA EXISTEN OTROS 4634 CASILLAS CAPTURADAS 

LO QUE REPRESENTA EL 96.54% Y PENDIENTES DE CAPTURAR 166 

CASILLAS QUE REPRESENTAN EL 3. 46% INSISTIR EN QUE EN LAS CASILLAS 

SIN CAPTURAR NO SIGNIFICA QUE SEAN CASILLAS NO INSTALADAS DE 

IGUAL MANERA ME PERMITO DAR CUENTA CON EL NÚMERO TOTAL DE 

INCIDENTES QUE SE HAN PRESENTADO EN ESTA JORNADA ELECTORAL Y 

SON UN NÚMERO TOTAL GLOBAL DE 91 INCIDENTES DE DIFERENTE TIPO DE 

INCIDENCIAS SERIA CUANTO POR LO QUE AL AVANCE A LAS 14: 45 HORAS 

SEÑORA PRESIDENTA.------------------------------------------------------------------------------- 

---LA CONSEJERA PRESIDENTA: ESTE DEPORTE LES HA SIDO CIRCULADO A 

LOS INTEGRANTES DE ESTE CONSEJO GENERAL SINO FUERA EL CASO 

SOLICITÓ A LOS COMPAÑEROS QUE PUEDEN CIRCULAR EL INFORME DEL 

QUE HA DADO CUENTA EL SECRETARIO DE ESTE CONSEJO EL 

COMENTARIO VERTIDO POR EL SEÑOR REPRESENTANTE MORENA EN 

TORNO A LOS MENSAJES DE WHATSAPP QUE PRESUNTAMENTE ANDAN 

CIRCULANDO ME INFORMA EL SEÑOR REPRESENTANTE DE LA FEPADE EN 

QUE EL AHORITA CON GUSTO PUEDE BRINDARLE LA ACCESORIA LA 

DENUNCIA SE PUEDE PRESENTAR ANTE LA DELEGACIÓN ANTE CUALQUIER 

MINISTERIO PÚBLICO PARA EL AL INDEPENDIENTEMENTE DE QUE YA 

QUEDADO CONSTANCIA EN ESTA COMO PARTE QUE FORMARÁ PARTE DE 

LA ACTA DE LA SESIÓN CORRESPONDIENTE EN TÉRMINOS SIMILARES ESTÁ 

LO QUE REFIERE EL SEÑOR DE MOVIMIENTO CIUDADANO 

INDEPENDIENTEMENTE DE QUE NOSOTROS TAMBIÉN CHECAREMOS LA 

INFORMACIÓN CORRESPONDIENTE, SI ADELANTE SEÑOR SECRETARIO 

PRIMERO Y LUEGO EL SEÑOR REPRESENTANTE DEL PRD.--------------------------- 

---EL SECRETARIO DEL CONSEJO: SI SEÑORA PRESIDENTA NADA MAS PARA 

CUENTA DE EL ÚLTIMO REPORTE QUE SE DÉ LA DE 16 HORAS CON 18 

MINUTOS A ESTA HORA EXISTEN 4710 CASILLAS CAPTURADAS LO QUE 

REPRESENTA UN 98. 13% DEL TOTAL DE LAS CASILLAS Y ESTÁN SIN 
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CAPTURAR HASTA ESTE MOMENTO 90 CASILLAS QUE REPRESENTAN EL 1. 

88% DEL TOTAL DE LAS CASILLAS A INSTALARSE EN EL ESTADO DE 

GUERRERO SERIA CUANTO Y ME PERMITIRÁN DAR CUENTA TAMBIÉN 

RESPETÓ EL COMENTARIO DEL PLANTEADO POR EL REPRESENTANTE 

PARTIDO VERDE ECOLOGISTA DE MÉXICO DE LAS ACTAS DE ESCRUTINIO Y 

CÓMPUTO QUE FUERON HECHAS LLEGAR A LAS MESAS DIRECTIVAS DE 

CASILLA ME DICEN QUE EFECTIVAMENTE ES UN ERROR EN 10 CASILLAS DE 

ESE MUNICIPIO PERO ES UN ERROR QUE QUEDÓ SUBSANADO EN EL 

TRANSCURSO DEL DÍA SERIA CUANTO.------------------------------------------------------- 

---LA CONSEJERA PRESIDENTA: GRACIAS SEÑOR SECRETARIO SI ALGUIEN 

MÁS TIENE ALGUNA PARTICIPACIÓN SI TIENE LA PALABRA EL SEÑOR 

REPRESENTANTE MORENA.----------------------------------------------------------------------- 

 --- EL REPRESENTANTE DE MORENA: SI GRACIAS CONSEJERA AGRADEZCO 

LA ASESORÍA DE REPRESENTANTE DE UN VOCERO DE LA FEPADE 

APROVECHARÍA PARA PREGUNTARLE QUÉ PASÓ CON LA DEMANDA QUE LE 

INTERPUSIMOS AL GOBERNADOR ROGELIO ORTEGA TIENE MÁS DE DOS 

MESES QUE NO LE DIERON NINGÚN TRÁMITE POR APOYAR A CANDIDATOS 

DEL PRD EN CHILAPA Y EN VARIAS GIRAS QUE REALIZÓ EL GOBERNADOR 

LO COMENTO POR QUE INDEPENDIENTEMENTE QUE ME DESPACHE PARA 

QUE YO VAYA A CUALQUIER ÓRGANO O AGENCIA DE MINISTERIO PÚBLICO 

A INTERPONER LA DENUNCIA YA SABEMOS CÓMO SE LAS GASTA LA 

FEPADE  NO PROCEDE ES UN ELEFANTE BLANCO ES COMO LA CARABINA 

DE AMBROSIO ENTONCES EN LO PARTICULAR ESA INSTITUCIÓN NO 

FUNCIONA SU MISMO TITULAR HA DICHO LO TIENE APERGOLLADO EL 

GOBERNADOR PUESTO QUE NO LE DA NI SIQUIERA PRESUPUESTO EN 

PLENO PROCESO ELECTORAL ASÍ ESTÁN LAS COSAS ES CUANTO.----------- 

---EL REPRESENTANTE DEL PARTIDO DE LA REVOLUCIÓN DEMOCRÁTICA: 

PARA ACLARARLE RESPETUOSAMENTE AL COMPAÑERO DE MORENA QUE 

EL DE LA FEPADE QUE ESTA AQUÍ ES LA FEPADE FEDERAL Y CREO SI MAL 

RECUERDO DONDE  PRESENTO LA DENUNCIA FUE EN LA FEPADE LOCAL  EL 

QUE ESTA AQUÍ ES LA FEDERAL SE DECLARA SIN COMPETENCIA Y SE PASA 

A LA OTRA  SE COMPARTEN PERO EN FIN,  PUES ESTOS NÚMEROS 

PRESIDENTA  SECRETARIO SON NUMEROSOS FRÍOS QUE NO REQUIEREN 

PRÁCTICAMENTE NUESTRA PRESENCIA AQUÍ ESTAMOS PARA DARNOS 

CUENTA DE LOS INCIDENTES DE LA JORNADA DE CÓMO SE RESUELVEN 

PERO DE ESO NO SE NOS DICHO NADA HEMOS ESTADO PLANTEANDO UNA 

SERIE DE INCIDENTES QUE SE HAN DADO EN LA INSTALACIÓN Y NOS SE 

NOS DICE NADA POR EJEMPLO TENGO ENTENDIDO QUE SE HAN MOVIDO 

CASILLAS MUCHAS NO UNA Y PUES NO SÉ QUÉ PAPEL VAYA A JUGAR EL 

ÓRGANO EN RELACIÓN A ELLO EN PRINCIPIO MOVER UNA CASILLA ES 

MOTIVO DE NULIDAD ENTONCES NOS CUANTAS SE VAYAN ANULAR ESO ES 
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GRAVE  SUMADO A LAS OTRAS DE LAS CASILLAS QUE  FUERON 

SECUESTRADAS ROBADAS QUEMADAS QUE NOS INSTALARON YO PEDIRÍA 

UN INFORME PRECISO DE LAS CASILLAS QUE SE HAN MOVIDO EN TODO EL 

ESTADO Y SI TAMBIÉN ESO RESPONDE UNA ESTRATEGIA DE UN PARTIDO 

DE FUNCIONARIOS O DEL PROPIO ÓRGANO ELECTORAL FEDERAL PUES SE 

NOS ACLARE LA SITUACIÓN YO PLANTEABA PROBLEMAS NO TAN SOLO DE 

INSTALACIÓN PUES DE PARA PODER EJERCER EL DERECHO LOS 

CIUDADANOS DEL MUNICIPIO DE CUTZAMALA LAS CASILLAS QUE SE DÉ 

VIERON AFECTADAS POR LA QUEMA DE UN VEHÍCULO ACÁ EN EL DISTRITO 

27 DE TLAPA DE TAMPOCO SE SOMOS INFORMA QUE NOS DE ALGUNOS 

PORMENORES DE LOS INCIDENTES DE LA JORNADA ELECTORAL AQUÍ NOS 

VAN DICIENDO LOS CORTES CUANDO PRÁCTICAMENTE ESTAMOS A 

ESCASA UNA HORA Y MEDIA DE QUE CONCLUYA LA JORNADA ELECTORAL Y 

ESTO AVANCE EN REALIDAD NO SABEMOS SI ES DE AHORITA Y DE 

ACUERDO A LO QUE DICE AQUÍ EL DOCUMENTO O FUE DESDE ANTES YA 

PARA TENER CERTEZA  DE CÓMO FLUYÓ O SE OBSTACULIZÓ LA 

INSTALACIÓN DE LAS CASILLAS Y QUE  PROBLEMAS HUBO DEL POR QUÉ SE 

ESTÁ REPORTANDO HASTA ORITA PROBLEMAS DE INSTALACIÓN DE 

COMUNICACIÓN NO SE NOS INFORMA NADA AL RESPECTO SE NOS DICE 

QUE 4710 QUE EQUIVALE A 98. 2% SIENDO LAS 4:20 DE LA TARDE QUE NOS 

DAN ESTE INFORME, PERO EN REALIDAD ESTE CORTE QUE ES A ESTA 

HORA QUE SE NOS DA QUE ALLÁ EN EL TERRENO LOS HECHOS EN LAS 

COMUNIDADES EN LAS SECCIONES ELECTORALES A QUE HORAS EN 

REALIDAD FUE LA ULTIMA INSTALACIÓN DE ESTAS CASILLAS ES CUANTO 

CONSEJERA PRESIDENTA.------------------------------------------------------------------------- 

 ---LA CONSEJERA PRESIDENTA: GRACIAS SEÑOR REPRESENTANTE EN EL 

ORDEN EL SEÑOR SECRETARIO DE ESTE CONSEJO.----------------------------------- 

 ---EL SECRETARIO DEL CONSEJO: CON SU AUTORIZACIÓN SEÑORA 

PRESIDENTA QUISIERA DAR CUENTA DE  LA PREGUNTA QUE HACIA EL 

REPRESENTANTE MORENA HACE UN RATO RESPECTO DE LA CASILLA 

UBICADA CERCA DE LA ZONA MILITAR LA 1253 EN ESA SECCIÓN SEGÚN LOS 

REPORTES QUE TENEMOS ES QUE AL NO HABER FUNCIONARIOS DE MESA 

DIRECTIVA DE CASILLA SE SUPRIMIÓ Y LOS ELECTORES QUE ESTABAN 

DENTRO O QUE ESTABAN REGISTRADOS EN LA LISTA NOMINAL FUERON A 

VOTAR A LAS 1260 Y SE UBICA EN LA COLONIA DEL PRI ES LA RAZÓN DE 

QUE ESA CASILLA NO SE HAYA INSTALADO LO QUE OCURRE CON LAS 

COMUNIDADES DONDE NO SE LLEGA COMPLETAR EN LA MESA DIRECTIVA 

DE CASILLA SE LLEVA A LOS CIUDADANOS A VOTAR A LA CASILLA MÁS 

CERCANA Y ESA CASILLA SE SUPRIME ESO ES POR CUANTO A ESA DUDA 

POR CUANTO LO QUE COMENTA REPRESENTANTE DEL PARTIDO DE LA 

REVOLUCIÓN DEMOCRÁTICA EN EL FORMATO QUE SE LES PASÓ EN EL QUE 
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SE REPORTAN LOS INCIDENTES DE LA JORNADA ELECTORAL DE EN EL 

PUNTO 2.2 SE ENCUENTRA EL CONCENTRADO DE INCIDENTES QUE TIENEN 

QUE VER CON EL CAMBIO DE LUGAR DE LA CASILLA CON CAUSA 

JUSTIFICADA Y PREVIAMENTE EN EL 20.1 LOS CAMBIOS DE LUGAR DE 

UBICACIÓN DE CASILLA POR CAUSA INJUSTIFICADA EN EL CASO DE 

CASILLAS UBICADAS EN UN LUGAR DISTINTO AL QUE ORIGINALMENTE 

APRUEBA CONSEJO DISTRITAL NO TENEMOS REPORTES DE NINGUNA 

CASILLA EL CASO DE CASILLAS CAMBIADAS DE LUGAR PERO DE MANERA 

JUSTIFICADA TENEMOS EL REPORTE DE 43 INCIDENCIAS DE ESE TIPO 

USTEDES PODRÁN VER AL FINAL DE ESTE FORMATO 14 TIPOS DE 

INCIDENCIAS HAY UN NÚMERO IMPORTANTE DE INCIDENCIAS QUE PUEDEN 

DARSE DURANTE LA JORNADA ELECTORAL LOS CUALES VIENEN 

CLASIFICADAS AL FINAL A LAS CUALES SE LES HA ASIGNADO UN NÚMERO 

QUE SE ENCUENTRA REFLEJADO AL INICIO DE LA TABLA AL INICIO DE LA 

TABLA USTEDES ENCUENTRAN LOS NÚMEROS QUE CORRESPONDEN A 

ESTE TIPO DE INCIDENCIAS Y AHÍ PODEMOS VER DE QUÉ TIPO FUERON A 

MANERA DE EJEMPLO EL NÚMERO DE TIPO INCIDENCIAS ES LA NO 

INSTALACIÓN DE CASILLAS EL 2.1 EL CAMBIO DE LUGAR DE CASILLAS SIN 

CAUSA JUSTIFICADA EL 2.2 EL CAMBIO DE LUGAR DE LA CASILLA CON 

CAUSA JUSTIFICADA EL NÚMERO 3 LA RECEPCIÓN DE LA VOTACIÓN ANTES 

DE LAS OCHO HORAS EL NÚMERO 4 LA RECEPCIÓN DEL SUFRAGIO POR 

PERSONAS U ÓRGANOS DISTINTOS A LOS FACULTADOS POR LA LEY 

ELECTORAL EL NUMERO 5.1 EN LA SUSPENSIÓN TEMPORAL DE LA 

VOTACIÓN Y ASÍ SE DAN OTROS VARIOS CASOS MÁS QUE PUEDEN 

ORIGINAR A INCIDENCIAS EL DÍA DE LA JORNADA ELECTORAL EN ESTE 

CONCENTRADO COMO YA HABÍAMOS DADO CUENTA SE REPORTAN UN 

TOTAL EN LA ENTIDAD DE 91 INCIDENCIAS SI AL FINAL DE LA MISMA TABLA 

LA ÚLTIMA COLUMNA VIENE TAMBIÉN LOS CASOS EN LOS QUE EN LOS QUE 

ESAS INCIDENCIAS HAN SIDO RESUELTOS SERIA CUANTO SEÑORA 

PRESIDENTA.--------------------------------------------------------------------------------------------- 

 ---LA CONSEJERA PRESIDENTA: GRACIAS SEÑOR SECRETARIO EN VEZ DE 

ÉL REPORTE QUE HA DADO CUENTA AL SEÑOR SECRETARIO QUE SÍ LO 

PUEDEN CIRCULAR CON LOS SEÑORES CONSEJEROS E INTEGRANTES DE 

LOS DE ESTE CONSEJO LOS SEÑORES REPRESENTANTES DE LOS 

PARTIDOS POLÍTICOS POR FAVOR AL FINAL, ERA LA HORA A VER LA 

VERIFICAR EL REPORTE DE 14:42.--------------------------------------------------------------- 

---EL SECRETARIO DEL CONSEJO: ANTES DE QUE TODOS TOMARAN 

ASIENTO SE CIRCULO LO QUE YO ACABO DE LEER ES EL DOCUMENTO QUE 

TIENEN EN SU ESCRITORIO HAY QUE TENER CUIDADO NADA MAS PORQUE 

YA SON VARIOS REPORTES QUE SE HAN GENERADO DURANTE EL DÍA PARA 

NO CONFUNDIRNOS.---------------------------------------------------------------------------------- 
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---LA CONSEJERA PRESIDENTA: CIRCULAN UN EJEMPLAR AL CONSEJERO 

RENÉ VARGAS Y SI ALGUIEN MÁS NO TIENE ESTE REPORTE SE NOS LO 

HACE SABER PARA QUE LE CIRCULE EL REPORTE CORRESPONDIENTE SI 

TIENE LA PALABRA EL SEÑOR REPRESENTANTE DEL PARTIDO NUEVA 

ALIANZA.----------------------------------------------------------------------------------------------- 

--- EL REPRESENTANTE DEL PARTIDO NUEVA ALIANZA: SÍ MUCHOS GRACIAS 

SEÑORA PRESIDENTA SIN EL ÁNIMO GENERAR POLÉMICA SIMPLE Y 

SENCILLAMENTE SOCIALIZAR LA OPORTUNIDAD QUE TUVE A LAS 12 DEL DÍA 

A LA REANUDACIÓN DE LA SESIÓN PERMANENTE DE LA VOCALÍA O DE LA 

DELEGACIÓN QUE EN ESTA ENTIDAD FEDERATIVA DEL INSTITUTO 

NACIONAL ELECTORAL, PRECISAMENTE HICE ESA PREOCUPANTE 

PREGUNTA AL VOCAL EJECUTIVO AL MAESTRO DAVID ALEJANDRO 

DELGADO ARROYO EN EL SENTIDO DE QUE HABÍA CAMBIOS DE CASILLAS Y 

A SU VEZ TAMBIÉN LE PEDÍ A LA VOCAL DE ORGANIZACIÓN DE LA VOCAL 

EJECUTIVA DEL INSTITUTO NACIONAL ELECTORAL A LA LICENCIADA 

VERÓNICA SOSA QUE ES LA RESPONSABLE DE VER TODO ESO QUE EL DE 

ESTOS CAMBIOS DE DOMICILIO LOS PARTIDOS QUE NO TENGAMOS LA 

OPORTUNIDAD DE CRISTALIZAR NUESTRO PROYECTO EN ESA CASILLA LAS 

VAMOS A IMPUGNAR Y QUE TUVIERAN EL CUIDADO NECESARIO PARA 

PROTEGER EL RESPETO DE LA VOLUNTAD POPULAR DE LA CIUDADANÍA 

REFLEJADA EN ESA CASILLA PARA QUE SE RESPETEN LOS VOTOS Y ESA 

VOLUNTAD NECESITA LA SECRETARIA DE ORGANIZACIÓN DEL INE EN 

CORRESPONSABILIDAD CON EL IEPC SE QUE ESOS 43 CAMBIOS DE 

DOMICILIO CON CAUSA JUSTIFICADA LO HAGAN CON UNA PRECISIÓN DE 

MÉDICO OPERANDO CEREBRO PARA QUE CUANDO EL PARTIDO QUE 

SIENTA AGRAVIADO SUS DERECHOS E IMPUGNE ESA CASILLA ESA CASILLA 

NO SE CAIGA QUE ESA CASILLA SE MANTENGA REITERO RESPETANDO LA 

VOLUNTAD POPULAR DEPOSITADA EN LAS URNAS Y LA LICENCIADA 

VERÓNICA CON EL LICENCIADO DAVID ALEJANDRO ME ASEGURARON QUE 

ESTÁN LEGALMENTE PROTEGIDAS Y ESTÁN APRUEBA DE IMPUGNACIONES 

O CUALQUIER OTRO ARGUMENTO JURÍDICO QUE ATENTE CONTRA LA 

VOLUNTAD POPULAR DEPOSITADA EN LAS URNAS DE LA CIUDADANÍA QUE 

ACUDIÓ A VOTAR ES CUANTO CONSEJERA PRESIDENTA MUCHAS GRACIAS 

POR EL USO DE LA VOZ.----------------------------------------------------------------------------- 

- - - EL REPRESENTANTE DEL PARTIDO DE LA REVOLUCIÓN DEMOCRÁTICA: 

PUES QUISIERA NO SER  MAL PENSADO PERO LA REALIDAD NOS CONDUCE 

A ELLO ESTAS LETRITA PARECEN LOS CONTRATOS LEONINOS DE LOS 

BANCOS Y YO NO PENSÉ QUE HUBIERA UNA INTENSIÓN DE ESA 

NATURALEZA EN EL ÓRGANO Y LUEGO DE AQUÍ TE MANDAN A OTRAS COSA 

Y LUEGO OTRAS Y DEBO DECIRLES ESTAS PARTES ES CUANDO SE TRATA 

DE ESCONDER DATOS MIREN TODO EL DESPERDICIO DE LA HOJA ARRIBA Y 
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ABAJO Y COMO QUE ME HICIERON CASO QUE LO HICIERAN MAS CHIQUITO 

LES PIDO DE FAVOR QUE LO VUELVAN A  HACER MAS CHIQUITO  PARA QUE 

LES SIGA SOBRANDO HOJA PORQUE AL PARECER QUIEREN ESO, NO SE 

PORQUE QUIEREN AHORRAR LA HOJA Y LO OTRO SECRETARIO DECIRLES 

PRESIDENTA CONSEJEROS EN LOS CAMBIOS DE CASILLA LOS CAMBIOS DE 

FUNCIONARIOS DE LA MESA DIRECTIVA TIENEN UN ORIGEN FRAUDULENTO 

PERO ADEMÁS DE TENER ESE ORIGEN FRAUDULENTO HABLAN MAL DE LA 

ORGANIZACIÓN DEL PROCESO SE HIZO TODO UN RECORRIDO DE 

UBICACIÓN DE CASILLAS Y SE ENTIENDE QUE SE EXPLORARON LOS 

LUGARES DOMICILIOS CALLES INCLUYENDO O ESTUVIERAN DENTRO DE LA 

DEMARCACIÓN DE LA SECCIÓN ELECTORAL LOS FUNCIONARIOS DE 

CASILLAS IGUAL SIN EMBARGO NO ES NUEVO EL CAMBIO DE 

FUNCIONARIOS Y ESO HABRÍA QUE VER TAMBIÉN LOS CAMBIOS QUE 

PORCENTAJE TIENEN PARA VER SI TRONO LA CAPACITACIÓN O FUE UNA 

ESTRATEGIA POR EL PARTIDO  ACOSTUMBRADO HACER ESTE TIPO DE 

ESTRATEGIAS PONER AL PROPIETARIO HUMILDE NOBLE ALTERÁNDOLE LA 

ESCOLARIDAD PARA SER PRESIDENTE PERO QUE EN REALIDAD DE LOS 

HECHOS NO VA FUNCIONAR NO SE PRESENTE Y SE RECORRE LA LISTA ES 

UNA ESTRATEGIA VIEJA LOS CAMBIOS DE CASILLA LOS CAMBIOS DE 

FUNCIONARIOS TIENEN UN ORIGEN FRAUDULENTO SEGUIDO DE ESTAS 

LETRAS ( NO HABRÁ UNA LUPA PARA PODERLO VER) NO SE PUEDEN LEER Y 

LUEGO TE REMITEN A VER PUROS NUMEROSOS OTRA VEZ TAN FÁCILES 

COMO HACER UNA PALOMITAS DÍGANNOS SI PRETENDEN ESCONDERNOS 

INFORMACIÓN O ENTRETENERNOS EN PLENA JORNADA ELECTORAL 

CUANDO DEBIÉRAMOS ESTAR RESOLVIENDO OTRO TIPO DE COSAS 

DELICADAS PIDIENDO LA INTERVENCIÓN DE LOS CUERPOS DE SEGURIDAD 

PARA PODER GARANTIZAR EL LIBRE TRÁNSITO DE LOS VOTANTES LA 

INSTALACIÓN MISMA QUE YA FENECIÓ EL TERMINÓ HASTA AHORA A 

HABIDO UN SINFÍN DE PROBLEMAS Y FALTA TODAVÍA AGREGARLE LAS 

CONTINGENCIAS POR LOS PROBLEMAS QUE ESTA JORNADA ELECTORAL 

PUEDA ENFRENTAR EN LA RECEPCIÓN DE LOS DOCUMENTOS DE LA 

RECEPCIÓN DE LOS PAQUETES ELECTORALES A LOS CONSEJOS 

DISTRITALES NUESTROS Y ESO TIENE QUE VER CON LA FLUIDEZ O EL 

ENTRETENIMIENTO DEL PROGRAMA DE RESULTADOS ELECTORALES 

PRELIMINARES CONOCIDO COMO PREP QUE LA GENTE ESTÁ ESPERANDO 

YA EMPIECE A FLUIR A PARTIR DE LOS 6 DE LA TARDE YO PIDO SOLICITÓ YA 

LO HABÍA PLANTEADO EL NÚMERO EXACTO DE LOS CAMBIOS DE CASILLA 

DOS EL NÚMERO EXACTO DE LOS FUNCIONARIOS DE CASILLA Y EN QUE 

CASILLAS POR SUPUESTO CORRESPONDEN ESTE CAMBIO DE 

FUNCIONARIOS DE CASILLAS PARA EMPEZAR HACER A SER NUESTRO 

ANÁLISIS PORQUE NO SE ME ANTOJA QUE NOS ESTÁN QUERIENDO YA 
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DESDE AHORA ENTRETENERNOS EN LOS ÓRGANOS JURISDICCIONALES 

QUE YA SABEMOS CÓMO ESTÁN INTEGRADOS ES CUANTO CONSEJERA 

PRESIDENTA.------------------------------------------------------------------------------------------- 

 ---LA CONSEJERA PRESIDENTA: GRACIAS SEÑOR REPRESENTANTE HABÍA 

SOLICITADO LA PALABRA LA CONSEJERA ROSIO CALLEJA DESPUÉS EL 

SEÑOR REPRESENTANTE ESTABA ANTES YA EL SEÑOR REPRESENTANTE 

MORENA LUEGO LA CONSEJERA Y LUEGO EL SEÑOR REPRESENTANTE DEL 

PRI ADELANTE.---------------------------------------------------------------------------------------- 

---EL REPRESENTANTE DE MORENA: GRACIAS CONSEJERA 

INDEPENDIENTEMENTE DE QUE EL RESTO DE LOS REPRESENTANTES DE 

LOS PROPIOS POLÍTICOS LES ESTOY ENVIANDO UN INCIDENTE QUE SE 

ESTÁ DANDO UNA DE LAS CASILLAS DEL ESTADO DE GUERRERO PARA QUE 

COMO DICE LA CONSEJERA LO HAGAN VALER POR LA VÍA CONDUCENTE EL 

ASUNTO DEL COTEJO NO SE INFORMÓ YA LO VIERON SEÑOR SECRETARIO 

DI A CONOCER LA LISTA DE LAS CASILLAS QUE NOSOTROS TENEMOS DE 

TIXTLA Y SE DIO EL INFORME PERO NO SE NOS DIJO SI DE ESE COTEJO ES 

VERAZ LO QUE NOSOTROS TENEMOS SI SON 32 USTEDES DICEN QUE SON 

24 NOSOTROS TENEMOS QUE SON 32 LAS CASILLAS DE TIXTLA QUE NO SE 

INSTALARON Y EN RELACIÓN A LA CASILLA 1253 RESULTARA MUY 

SOSPECHOSO LO DIGO CON ELEMENTOS DIGAMOS QUE ES UNA SOSPECHA 

FUNDADA QUE LOS INTEGRANTES DE LA LISTA NOMINAL DE ESA CASILLA 

NO QUE NO SE INSTALÓ POR LAS RAZONES QUE A USTEDES LES INFORMA 

EL INSTITUTO NACIONAL ELECTORAL EN UNA ZONA URBANA ALTAMENTE 

POBLADA COMO ES ESTA PARTE DE DE CHILPANCINGO QUE NO HAYA 

HABIDO FUNCIONARIOS DE CASILLA Y QUE PRECISAMENTE CORRESPONDE 

EN ALTO NÚMERO A DONDE ESTÁN REGISTRADOS QUIENES VIVEN EN LA 

ZONA MILITAR YO CONSIDERÓ QUE SI ESTE ES EL DOCUMENTO OFICIAL 

PARA UBICAR LA CASILLA IMAGÍNESE SI NO VIENEN AQUÍ ENTONCES 

DÓNDE VAN UBICAR SU CASILLA TODOS ESOS CIUDADANOS QUE 

PERTENECEN A LA SECCIÓN 1253 SI ÉSTE EL DOCUMENTÓ OFICIAL EL 

ENCUADRE POR PARTE DEL INE ENTONCES SÍ ME PARECE GRAVE QUE 

NADA MÁS SE DIGA QUE POR QUÉ LO DICE EL INE QUE NO ENCONTRÓ 

FUNCIONARIOS DE CASILLA YA SE MOVIERON LOS QUE DEBERÍAN DE 

VOTAR EN LA 1253 AL PRI A LA COLONIA DEL PRI PERO VAYAN USTEDES A 

SABER SI NO LOS ENCUARTELAN A LOS MILITARES COMO LO SOSTENGO 

POR EL PROPIO DICHO DE LOS SOLDADOS EN LOS RETENES DONDE HE 

SIDO INTERROGADO COMO CANDIDATO ENTONCES YO QUISIERA QUE SE 

INVESTIGARA PORQUE MEDIOS SE PUBLICITÓ ATENDIENDO AL MÁXIMO AL 

PRINCIPIO DE MÁXIMA PUBLICIDAD QUE ESTOS CIUDADANOS 

CORRESPONDIENTES A LA SECCIÓN 1253 SE LES HIZO SABER QUE SU 

CASILLA NO SE IBA INSTALAR Y QUE TENÍAN QUE VOTAR EN EL PRI ASÍ LO 
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DIJERON ENTONCES QUISIERA TAMBIÉN UN INFORME SOBRE ESTO Y LO 

OTRO DEBEN DE YA PARA CONCLUIR DEL COTEJO CON LA INFORMACIÓN 

QUE NOSOTROS LES PROPORCIONAMOS EN RELACIÓN CON EL MUNICIPIO 

DE TIXTLA ES CUANTO.---------------------------------------------------------------------------- 

 ---LA CONSEJERA PRESIDENTA: GRACIAS SEÑOR REPRESENTANTE DEL 

ORDEN LA CONSEJERA ROSIO CALLEJA.---------------------------------------------------- 

--- LA CONSEJERA ROSIO CALLEJA NIÑO: GRACIAS SEÑORA PRESIDENTA 

NADA MAS PARA HACER UNA ACLARACIÓN A LA INFORMACIÓN QUE SE NOS 

ESTA PROPORCIONANDO RESPECTO AL AVANCE DE INSTALACIÓN DE 

CASILLAS ESTE ÓRGANO ELECTORAL EN NINGÚN MOMENTO ESTA 

INTENTANDO ESCONDER O RESERVAR INFORMACIÓN ESTA INFORMACIÓN 

QUE SE ESTÁ GENERANDO QUE ESTÁ GENERANDO DIRECTAMENTE DEL 

PROGRAMA SIJE 2015 QUE FUE APROBADO A NIVEL NACIONAL FORMATOS 

QUE SE CONOCIERON EL PROCEDIMIENTO SE DIO CONOCER A TODOS LOS 

INTEGRANTES DE ESTA MESA ESTAMOS EN ESTE MOMENTO EN ESTA 

SESIÓN LO DEL FORMATO LA LETRA PEQUEÑA YA ES UNA CUESTIÓN 

SISTEMA NO ES ALGO QUE SE ESTÉ ELABORANDO CON LAS GANAS DE QUE 

USTEDES TENGAN INFORMACIONES QUE BAJAMOS DE SISTEMA, TANTO EN 

LA JUNTA LOCAL EN LA JUNTAS DISTRITALES Y EN LOS CONSEJOS 

DISTRITALES PUES TENEMOS LA MISMA INFORMACIÓN COMO ACLARACIÓN 

EN ESE SENTIDO EN LO QUE RESPECTA A LOS CAMBIOS DE DOMICILIO A 

LOS 43 CAMBIOS DE DOMICILIO QUE SE ESTÁ MANIFESTANDO PUES LA 

MISMA LEY CONTEMPLA Y ASÍ COMO CONTEMPLA EL PROCEDIMIENTO 

PARA UBICAR LAS MESAS DIRECTIVAS DE CASILLA TAMBIÉN CONTEMPLA 

QUE EN UN MOMENTO DETERMINADO EL DÍA DE LA JORNADA ELECTORAL 

SI NO HAY CONDICIONES Y O SI YA NO REÚNE EL LUGAR LAS CONDICIONES 

QUE TENÍAN EN CUANDO FUE EL PRIMER RECORRIDO CUANDO SE 

APROBARON ESTAS CASILLAS LOS FUNCIONARIOS DE LAS MESAS 

DIRECTIVAS DE CASILLA EN LA ATRIBUCIÓN DE SUS COMPETENCIAS DE DE 

LA FORMA EN QUE TENGAN QUE TRABAJAR EN LA MISMA LEY LES 

AUTORIZA PUEDEN HACER ESTE CAMBIO POR ESO TIENEN CADA UNO DE 

LOS Y LOS PARTIDOS REPRESENTANTES ANTE LAS MESAS DIRECTIVAS DE 

CASILLA QUE ES LO QUE NOS RESTA QUE ES LO QUE PRECISAMENTE 

COMENTABA EL REPRESENTANTE DE NUEVA ALIANZA QUE YA EN LA JUNTA 

LOCAL SE LES HABÍA DICHO QUE SOPORTAN UNA IMPUGNACIÓN ESTOS 

CAMBIOS DE DOMICILIO DE MESAS DIRECTIVAS DE CASILLA POR ESO YO SI 

LES PIDO QUE NO CONFUNDAMOS AL ELECTORADO DESDE EL MOMENTO 

QUE NO CONFUNDAMOS A LA CIUDADANÍA Y QUE NOS ATENGAMOS A LA 

INFORMACIÓN QUE TENGAMOS Y YA SERA EL MOMENTO EN QUE REMITE EL 

PAQUETE QUE CADA UNO DE LAS CASILLAS SABREMOS EXACTAMENTE 

POR QUÉ RAZÓN FUERON CAMBIADAS DE DOMICILIO ES CUANTO.--------------- 



72 de 158    
 

 ---LA CONSEJERA PRESIDENTA: SÍ ANTES ESTABA EL SEÑOR 

REPRESENTANTE DEL PRI.---------------------------------------------------------------------- 

--- EL REPRESENTANTE DEL PARTIDO DE LA REVOLUCIÓN DEMOCRÁTICA: 

ME DA LA IMPRESIÓN DE QUE LA CONSEJERA ROSIO NO SABE DE LO QUE 

HABLA EN PRINCIPIO Y ESTÁ TRATANDO DE JUSTIFICAR ANTICIPADAMENTE 

ALGO QUE ES GRAVÍSIMO QUE ASÍ ESTA  SISTEMA LA LETRITA TODO LO 

CIBERNÉTICO SE MANIPULA POR FAVOR QUE NO HAY QUE CONFUNDIR 

DICE AL ELECTORADO PUES NO SE SI LAS DISCUSIONES DE AQUÍ TENGAN 

QUE VER CON LA CONFUSIÓN DEL ELECTORADO DEL RECORRIDO Y 

UBICACIÓN DE CASILLAS Y POR FAVOR UN ES GRAVÍSIMO LO QUE LA 

SEÑORA CONSEJERA DICE ME DA LA IMPRESIÓN QUE NO SABE LO QUE 

HABLA Y QUIERE HABLAR POR HABLAR POR PROTAGONISMO PURO 

PERDÓN HE YO REPRESENTO UN PARTIDO POLÍTICO QUE ESTOY EN LA 

CRESTA DE LA DISPUTA ELECTORAL Y ESTO LO DIGO PORQUE ESTAS 

CUESTIONES TIENEN QUE VER CON UNA ESTRATEGIA EL PERIÓDICO EL 

NORTE REVELA LA INVESTIGACIÓN PLAN TUMBA CASILLAS HAY UN PLAN DE 

TUMBAR CASILLAS EL PLAN DE TUMBAR  CASILLAS INICIAN JUSTAMENTE 

CON EL CAMBIO DE CASILLAS POR FAVOR INICIA CON EL CAMBIO DE 

FUNCIONARIOS DE CASILLA POR ESO LO DECÍA HACE UN RATO  TIENE UN 

ORIGEN FRAUDULENTO Y NOSOTROS ESTAMOS EN NUESTRO DERECHO DE 

EXIGIR INFORMACIÓN CLARA OPORTUNA Y EFICAZ NO LOS ENREDOS COMO 

LOS CONTRATOS LEONINOS DE LOS BANCOS DEL SISTEMA EL SISTEMA EL 

SISTEMA POR FAVOR POR FAVOR HAY UN PLAN DE ESTRATEGIA TUMBA 

CASILLAS AQUÍ ESTA LO REVELÓ EL PERIÓDICO EL NORTE Y ESE PLAN 

TUMBA CASILLAS PUES ES DEL PRI ES DEL PRI ESTÁ IMPLEMENTADO EN 

TODO EL PAÍS PARTICULARMENTE EN GUERRERO PRETENDIERON 

BAJARNOS DE LA PREFERENCIA ELECTORAL UNA Y OTRA VEZ LO HE DICHO 

CON LO DE IGUALA PRETENDIERON SEMBRAR EL VOTO DEL MIEDO IGUALA 

Y EL ROBO DE CASILLAS DEL MATERIAL ELECTORAL DEL DISTRITO 28 DE 

TLAPA LE BUSCARON A TUMBARNOS CANDIDATOS CON LA COMPLACENCIA 

CON LA COMPLICIDAD DEL TRIBUNAL FEDERAL ELECTORAL Y SIGUE LA 

MATA DANDO Y QUIERE LA CONSEJERA QUE YO ACEPTE ESTAS COSAS 

QUE SEA COMPLACIENTE SINO ESTÁN DISPUESTOS INVESTIGAN Y A JUGAR 

SU PAPEL QUE RENUNCIE NO PUEDEN VENIRNOS A PLANTEAR COSAS DE 

NIÑOS COSAS PEDIRLES SEA SERIA Y RESPONSABLE DE SUS JUICIOS QUE 

TIENEN REPERCUSIONES AL INTERIOR DE ESE INSTITUTO Y HACIA AFUERA 

Y A MÍ NO ME VA A CONVENCER NO ME VA A CONVENCER PORQUE 

CONOZCO LA HISTORIA DESDE SUS ORÍGENES DE TODOS ESTOS 

CUESTIONES ES CUANTO CONSEJERA PRESIDENTA.----------------------------------- 

 ---LA CONSEJERA PRESIDENTA: LA SEÑORA CONSEJERA ESTÁ PIDIENDO 

UNA MOCIÓN YO LES PIDO A TODOS SEAMOS RESPONSABLES EN LAS 
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ASEVERACIONES AQUÍ VERTIDAS EMPEZANDO POR LOS SEÑORES 

ACTORES POLÍTICOS.---------------------------------------------------------------------------- 

 --- LA CONSEJERA ROSIO CALLEJA NIÑO: GRACIAS CONSEJERA 

PRECISAMENTE NO ES PROTAGONISMO MI PARTICIPACIÓN Y 

DESCONOCIMIENTO DE LA LEY LO QUE YO ESTOY ÉSTE COMENTANDO 

ESTA ESTABLECIDO TANTO EN LA LEY GENERAL COMO LA LEY LOCAL Y LO 

QUE SON LAS ARGUCIAS ELECTORALES QUE UTILICEN LOS INSTITUTOS 

POLÍTICOS PUES NO ES UN ASUNTO QUE ESTAMOS TRATANDO ACÁ YO LO 

QUE CONOZCO Y LO QUE A MÍ ME CORRESPONDE OPINAR O ANALIZAR ES 

LO QUE ESTÁ EN LA LEY LOS FORMATOS QUE YO LES COMENTO ES POR 

QUE PORQUE TAMBIÉN SOY PARTE DE LA COMISIÓN DE CAPACITACIÓN Y 

ORGANIZACIÓN ELECTORAL Y TODA LA INFORMACIÓN SE HA BAJADO A 

TODOS LOS REPRESENTANTES Y CONSEJEROS ELECTORALES Y NO EN EL 

ÁNIMO DE COARTAR EL DERECHO A NINGÚN REPRESENTANTE DE PARTIDO 

POLÍTICO NI NINGÚN CIUDADANO SIMPLEMENTE ES UNA MANERA 

CONGRUENTE, RESPONSABLE DE NO CONFUNDIR Y QUE ES MI 

ACLARACIÓN COMO CONSEJERA ELECTORAL PERTENECIENTE A ESTE 

ÓRGANO QUE ESTOY HACIENDO USO DE LA VOZ Y DEL DERECHO QUE LA 

LEY ME DA A PODER MANIFESTARME, NO ESTOY YO ESTA AVALANDO 

NINGUNA ACTIVIDAD ILÍCITA LO ÚNICO QUE ME QUIERO ÚNICO QUE QUIERO 

ES QUE NO SE CONFUNDA LA PARTICIPACIÓN DE ESTE ÓRGANO 

ELECTORAL ES LA INTERPRETACIÓN QUE LE DAMOS A LA LEY LOS 

FORMATOS ES UN FORMATO QUE HAN PASADO POR PRUEBA QUE HA 

PASADO POR APROBACIONES NO SÓLO DEL CONSEJO LOCAL SINO EL 

CONSEJO A NIVEL NACIONAL PORQUE LA CASILLA ÚNICA ES UN PROYECTO 

O ALGO QUE SE APROBÓ A NIVEL NACIONAL NO FUE A NIVEL LOCAL 

ÚNICAMENTE ESTAMOS DANDO CUMPLIMIENTO A LO QUE YA SE HABÍA 

ESTABLECIDO QUE SE HAYA PROBADO Y SI LAMENTÓ MUCHÍSIMO LO QUE 

EN OCASIONES LAS OPINIONES QUE PODAMOS VER QUE NOSOTROS COMO 

CONSEJEROS CIUDADANOS MOLESTEN EN ALGUNOS CASOS Y SE NOS 

TACHE DE IGNORANTES O PROTAGÓNICOS NO ES MI INTENSIÓN Y 

CONOZCO EL PROCEDIMIENTO DE DE ORGANIZACIÓN ELECTORAL PORQUE 

LE REPITO VENGO DE  CONSEJOS DISTRITALES Y SE EXACTAMENTE COMO 

SE INSTALA UNA CASILLA.------------------------------------------------------------------------- 

--- EL CONSEJERO RENÉ VARGAS PINEDA: CON SU PERMISO PRESIDENTA 

CREO QUE TODOS LOS PARTIDOS POLÍTICOS AQUÍ EN ESTA MESA PUES 

FORMAMOS PARTE DE UN MISMO ÓRGANO HABRÍA QUE SER 

RESPETUOSOS UNOS CON OTROS LAS PARTICIPACIONES EL SEÑOR 

REPRESENTANTE DEL PRD ESTA EN TODO SU DERECHO DE PEDIR 

INFORMACIÓN DE LOS CAMBIOS DE LAS MESAS DIRECTIVAS DE CASILLAS 

UBICACIONES DE LOS CAMBIOS DE FUNCIONARIOS Y NO SOLAMENTE 
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PORQUE NOS LO PIDE TAMBIÉN TENEMOS EL DEBER NOSOTROS DETENER 

TODA ESA INFORMACIÓN PORQUE TENEMOS INTEGRAR CADA UNA DE LAS 

CASILLAS PARA QUE ESTAS NO PUEDEN IRSE A UNA CUESTION 

JURISDICCIONAL YO SÍ PEDIRÍA TAMBIÉN PRESIDENTA DE QUE FUERA DEL 

ÁREA TÉCNICA PREPARANDO TODA ESTA INFORMACIÓN 

PROPORCIONÁRSELA AL REPRESENTANTE DEL PARTIDO QUE LA SOLICITA 

PORQUE FINALMENTE ESTÁ EN SU DERECHO ASÍ COMO ESTA EN SU 

DERECHO CUALQUIER CONSEJERO O CUALQUIER MIEMBRO DE ESTE 

CONSEJO GENERAL ES CUÁNTO PRESIDENTA.------------------------------------------- 

---LA CONSEJERA PRESIDENTA: GRACIAS SEÑOR CONSEJERO EN EL ORDEN 

HABÍA SOLICITADO LA PALABRA EL SEÑOR REPRESENTANTE DEL PRI.--------- 

---EL REPRESENTANTE DEL PRI: GRACIAS CONSEJERA PRESIDENTA SIN 

DUDA CUANDO ESTA EN JUEGO VISIONES POLÍTICAS PROYECTOS DE 

ESTADO SIN DUDA HAY DISCUSIONES HAY PERCEPCIONES Y BUENO 

TODOS LOS QUE HEMOS HAN DADO ESTE ASUNTO SABEMOS QUE LA 

POLÍTICA GENERADA VISIONES PERCEPCIONES EMOCIONES Y  PORQUE NO 

DECIRLO INCLUSO PASIONES SIN EMBARGO CREO QUE EN TODO 

MOMENTO ES OBLIGACIÓN DE LOS ACTORES INSTITUCIONALES EN ESTE 

CASO EL ESTAMOS EN ESTA MESA CONDUCIMOS EN EL MARCO DE LA LEY 

ATENDIENDO A UN PRECEPTO DE RESPETO A LA LEY TAMBIÉN DE RESPETO 

ENTRE NOSOTROS MISMOS YO QUIERO O DEJAR MUY CLARO POR PARTE 

DEL PARTIDO REVOLUCIONARIO INSTITUCIONAL MI RESPETO A LAS 

CONSEJERAS MI RESPECTO A LOS CONSEJEROS Y MI RESPETO A LOS 

REPRESENTANTES DE LOS DISTINTOS PARTIDOS POLÍTICOS QUE BUENO 

QUE TODOS TENGAMOS AQUÍ, CON ÁNIMO CON ENTUSIASMO, CON PASIÓN 

A CONTRIBUIR A QUE LA JORNADA ELECTORAL SE SIGA DESARROLLANDO 

DE LA MEJOR MANERA Y QUE EN EL ÁMBITO CONFLICTIVO QUE VIVE 

GUERRERO ESTO SIGNIFIQUE UN PARTE AGUAS PARA PODER SENTAR 

BASES NUEVAS PARA IMPULSAR LA RECONCILIACIÓN SOCIAL EN 

GUERRERO GANE QUIEN GANE ESO ES ESO ES FUNDAMENTAL ES SEGÚN 

LOS REPORTES QUE SEAN DADO  CUANDO FALTA UNA HORA PARA QUÉ SE 

CIERREN LAS CASILLAS SON LOS CINCO DE LA TARDE PUES  ESTABAN 

REGISTRADAS CAPTURADAS EN EL 4000 A LOS CUATRO DIECIOCHO DE LA 

TARDE 4710 CASILLAS LO CUAL SIGNIFICABA EL 98. 3% SIN DUDA ESE 

HECHO NADA MAS Y QUIERO SER MUY PUNTUAL EN ELLO ES EL HECHO 

NADA MAS REPRESENTA AQUÍ HABRÍA QUE RECONOCERLO UN GRAN ÉXITO 

Y UN GRAN TRIUNFO PRIMERO DEL ÓRGANO ELECTORAL SEGUNDÓ DE LOS 

CANDIDATOS CANDIDATAS Y PARTIDOS POLÍTICOS QUE PARTICIPARON 

TERCERO FUNDAMENTALMENTE DE LA CIUDADANÍA NO OLVIDEMOS QUE 

ESTAMOS EN UN ESTADO MUY CONFLICTUADO EN DONDE  DE VUELVO A 

COMENTARLO Y LO DIGO CON MUCHA RESPONSABILIDAD MUCHOS 
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ACTORES POLÍTICOS Y SOCIALES HEMOS SIDO RESPONSABLES PERO 

ESTO MERECE UN RECONOCIMIENTO A LA CIUDADANÍA Y UN 

RECONOCIMIENTO AL INSTITUTO ELECTORAL DE PARTICIPACIÓN 

CIUDADANA YO QUIERO SER UN SEÑALAMIENTO Y UN LLAMADO MÁS QUE 

SEÑALAMIENTO UNA CONVOCATORIA A LOS CANDIDATOS CANDIDATAS A 

RECONOCER LA VOLUNTAD POPULAR QUE SE EXPRESO EN LAS URNAS 

TODO PROCESO ELECTORAL SERÁ PERFECTIBLE PERO TAMBIÉN EXISTE 

ALGO QUE NOS HA DADO EL SISTEMA EL ESTADO DE DERECHO EN QUE 

VIVIMOS Y CUAL ES ESTE ASUNTO EXISTEN LOS MEDIOS DE IMPUGNACIÓN 

ACUDAMOS A ELLOS CUANDO TENGAMOS LOS ELEMENTOS O CREAMOS 

QUE NUESTROS DERECHOS HAN SIDO AGRAVIADOS ES EL LLAMADO QUE 

YO LES HAGO HACE 10 AÑOS EL RESULTADO DE LA ELECCIÓN NO 

FAVORECIÓ A EL PARTIDO QUE REPRESENTÓ Y NO FAVORECIÓ AL QUE 

ACTUALMENTE ES NUEVAMENTE CANDIDATO PARTIDO A HÉCTOR ANTONIO 

ASTUDILLO FLORES Y HUBO LA DIGNIDAD DEL HONOR EL CORAJE LA 

VALENTÍA DE MANERA INMEDIATA SALIR Y DECIR RECONOZCO QUE LOS 

RESULTADOS NO ME HA FAVORECIDO YO CREO QUE ESE TIPO DE 

ACTITUDES CONTRIBUYEN A FORTALECER EL SISTEMA DEMOCRÁTICO YO 

HAGO UN LLAMADO A QUE NOS CONDUZCAMOS EN ESE MARCO DE 

RESPETO HACE CUATRO AÑOS SUCEDIÓ IGUAL HOY NO SABEMOS QUIEN 

VAYA A RESULTAR TRIUNFADOR O TRIUNFADORES O TRIUNFADORAS EN 

ESTA JORNADA ELECTORAL PERO AL LLAMADO QUE HAGO ES A QUE NOS 

CONDUZCAMOS EN UN MARCO DE RESPETO A LA LEY Y UN MARCO DE 

RESPETO A LA VOLUNTAD POPULAR ESTAMOS AÚN AHORA SIGAMOS 

CONTRIBUYENDO Y APORTANDO NUESTRO GRANITO DE ARENA PARA QUE 

GUERRERO COMO SU CONVULSIONE TENEMOS LOS MEDIOS DE 

IMPUGNACIÓN CORRESPONDIENTE SI SENTIMOS NUESTROS DERECHOS 

AGRAVIADOS ACUDAMOS A ELLOS MUCHAS GRACIAS.----------------------------- 

---EL REPRESENTANTE DE MORENA: GRACIAS SEÑORA PRESIDENTA A 

EFECTO DE FIJAR UNA LITIS POLÍTICA CON EL MACHUCHON 

REPRESENTANTE DEL PRI TODOS LOS QUE HEMOS ANDADO EN ESTO DE 

LA POLÍTICA SABEMOS YA ESTARÍA BUENO QUE CON TODO, LOS MALOS 

GOBIERNOS QUE HAN IMPUESTO DESDE EL PARTIDO DE LA OLIGARQUÍA YA 

DEJARAN UN RATO ELLOS TIENE UN PRINCIPIO ESTAR FUERA DEL 

PRESUPUESTO ES UN ERROR NOSOTROS TENEMOS IDEALES QUEREMOS 

TRANSFORMAR UN PAÍS DESDE ABAJO CONSTRUYENDO UN PARTIDO 

POLÍTICO COMO UNA AUTÉNTICA ESPERANZA QUE A PESAR DEL ÁMBITO 

CONFLICTIVO QUE VIVE GUERRERO MAS QUE EL ÁMBITO CONFLICTIVO QUE 

VIVE GUERRERO ES UN ÁMBITO DE ABANDONO POBREZA Y VIOLENCIA 

PRODUCTO DEL MAL GOBIERNO QUE ENCABEZA ENRIQUE PEÑA NIETO Y 

QUE ANTES LOS MISMOS POTENTADOS OCUPARON A FOX Y A CALDERÓN 
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PARA VENIR CON LA MISMA POLÍTICA RAPAZ DE SIEMPRE CON UN 

OBJETIVO CLARO HACER NEGOCIO CON EL PODER PÚBLICO ESE GRAN 

PRESIDENTE DE URUGUAY DECÍA QUE TODO EL QUE LE GUSTE EL DINERO 

HAY QUE CORRERLO DE LA POLÍTICA QUE PONGA NEGOCIOS EMPLEOS 

TRABAJO EMPRESAS SE LE VA RECONOCER PERO QUE NO VENGAN A 

EJERCER EL PODER PÚBLICO PARA HACER NEGOCIO CON EL RECURSO 

PÚBLICO PORQUE ESE ES DINERO DEL PUEBLO Y ES LO QUE HAN HECHO 

LOS GOBIERNOS PRIÍSTAS LOS GOBIERNOS PANISTAS Y LOS GOBIERNOS 

PERREDISTAS QUE SE HAN ALIADO EN EL PACTO POR MÉXICO QUE NO ES 

MÁS QUE UN PACTO CONTRA MÉXICO ESA ES LA REALIDAD NEGOCIOS 

HOMBRES DE NEGOCIOS NO SON HOMBRES DE LA POLÍTICA LA POLÍTICA 

ES UNA CIENCIA HAY QUE ENALTECERLA NO ES COSA DE DISCURSOS 

PARAFERNALIA NADA MÁS PORQUE ESTÁ MUY ADOC EL MOMENTO FALTAN 

UNAS HORAS ES PREOCUPANTE LA SITUACIÓN OJALA Y VOLVIÉRAMOS A LA 

ESENCIA DE LA POLÍTICA AQUELLA EN QUE LOS COMISARIOS MUNICIPALES 

QUE CUANDO SALÍAN HONRABAN EL CARGO EN SÍ MISMO Y LE DABA 

PRESTIGIO LA FAMILIA AHORA PREGÚNTENLE A LOS HIJOS FAMILIARES DE 

UN PRESIDENTE MUNICIPAL QUE SALE SE AVERGÜENZAN POR LA POLÍTICA 

LA HAN DENIGRADO Y LUEGO LOS QUE SE INSCRIBEN DICIENDO YO VENGO 

A LOS CARGOS PERO NO SOY POLÍTICO DESDE ENTONCES DEMUESTRAN 

UNA ABSOLUTA INCAPACIDAD NO SON POLÍTICOS A QUE VIENEN LA 

POLÍTICA ES UNA CIENCIA DE Y SE TIENE QUE ENALTECER SE DEBEN DE 

DEFINIR COMO POLÍTICOS PERO NO ESTA CLASE DE POLÍTICOS DE LOS DE 

SIEMPRE QUE TIENE UN DISCURSO BIEN ENSAYADO BIEN UN CLARITO ASÍ 

COMO AHORITA EL REPRESENTANTE DEL PRI HEMOS RECONOCIDO EN 

OTROS TIEMPOS LAS DERROTAS HEMOS BAJO ESA ES SU FORMA POR QUÉ 

EL SISTEMA OLIGÁRQUICO QUE TENEMOS OCUPA UN PARTIDO O A OTRO 

YA SON TRES EMBUTIDOS EN EL MISMO COSTAL Y NOSOTROS QUE SOMOS 

LA ÚNICA Y AUTÉNTICA OPOSICIÓN QUE HAY EN MÉXICO POR ESO LO 

VENIMOS SEÑALANDO PORQUE ES PURA SIMULACIÓN ESO NO ES POLÍTICA 

ES PURA SIMULACIÓN Y LE SIRVEN YO CONOZCO MUCHOS PRIÍSTAS DE 

ABAJO Y ME LO HAN DICHO ME LO HAN MANIFESTADO YO BOTE POR PEÑA 

DEL DICHO PERO NUNCA ME IMAGINÉ QUE ESTE COPETON 

IRRESPONSABLE IBA A SER LO QUE HIZO NI FOX NI CALDERÓN DE LOS 

GOBIERNOS MAS CORRUPTOS QUE HA TENIDO ESTE PAÍS SE ATREVIERON 

A TOCAR EL PATRIMONIO DE LA NACIÓN PATRIMONIO DE LOS MEXICANOS A 

ESTA LA CRISIS LAS CONCESIONES LAS MINAS LAS COSCONCESIONES QUE 

HAN ENTREGADOS SON SIMILARES AL ESTADO DE CHIHUAHUA EL MÁS 

GRANDE ENTREGANDO NUESTRO SUBSUELO LOS PUERTOS 

AEROPUERTOS PLAYAS TODO ESTAMOS ASÍ PORQUE EL PRI TIENE 

CUADROS BIEN INSTRUMENTADAS ASÍ BIEN ALINEADOS PERO NO SABEN A 
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QUIÉNES LE ESTÁN SIRVIENDO A UN EL NEOLIBERALISMO RAPAZ A UN 

CORPORATIVISMO INSTRUIDO DESDE EL EXTRANJERO SIENDO 

AMANUENSES SE PUEDEN SENTIR ORGULLOSOS DE PRIÍSTAS PERO COMO 

MEXICANOS NO SE PUEDEN SENTIR ORGULLOSOS Y POR ESO NUESTRA 

DESCONFIANZA EN LOS ÓRGANOS ELECTORALES Y POR ESO LO TENEMOS 

QUE DECIR CON TODA LA LEGITIMIDAD QUE NOS CORRESPONDE PARA 

EXIGIR QUE EN MÉXICO HAYA UNA AUTÉNTICA DEMOCRACIA QUE 

EQUILIBRE LA DISTRIBUCIÓN DE LA RIQUEZA EN BIENESTAR DE LAS 

FAMILIAS MEXICANAS Y NO A FAVOR DE UNOS CUANTOS COMO ESTÁ 

DISEÑADO ESTE SISTEMA POLÍTICO OPRESOR AUTORITARIO Y REPRESOR 

COMO EL QUE TENEMOS AQUÍ VIVIENDO A FLOR DE PIEL EN PLENA 

JORNADA ELECTORAL EN EL ESTADO DE GUERRERO ES CUANTO.--------------- 

---LA CONSEJERA PRESIDENTA: GRACIAS SEÑOR REPRESENTANTE DE 

MORENA HABÍA ALZADO LA MANO EL SEÑOR SECRETARIO ENTONCES QUE 

DA CUENTA DE OTRO O REPORTE. ------------------------------------------------- 

--- EL SECRETARIO DEL CONSEJO: CON SU AUTORIZACIÓN SEÑORA 

PRESIDENTA EL REPORTE QUE TENGO EN MIS MANOS ES EL DE LAS 17 

HORAS CON CUATRO MINUTOS Y NOS ARROJA UN RESULTADO DE 

CASILLAS CAPTURADAS EN UN NÚMERO DE 4728 QUE REPRESENTAN EL 98. 

50% UN TOTAL DE CASILLAS SIN CAPTURAR 72 QUE REPRESENTAN EL 1. 

50% INSISTIR EN QUE LAS CASILLAS SIN CAPTURAR SON ESO 

PRECISAMENTE CASILLAS CUYO REPORTE NO SE HA REFLEJADO EN EL 

SISTEMA Y NO QUE SEA EN CASILLAS NO INSTALADAS.-----------------------------  

---LA CONSEJERA PRESIDENTA: EN EL DISTRITO 2 EL SUPLENTE EN EL 

DISTRITO 2 SI PUEDEN CHECARLO EL REGISTRO DEL REPRESENTANTE DEL 

PARTIDO MORENA SUPONGO QUE HABRÁ PRESENTADO LOS OFICIOS 

CORRESPONDIENTES.-------------------------------------------------------------------------------- 

- - - EL SECRETARIO DEL CONSEJO GENERAL: SEÑORA PRESIDENTA, SOLO 

PARA DAR CUENTA DE ALGUNAS INCIDENCIAS QUE SE HABÍAN EXPUESTO 

AQUÍ Y DEL REPORTE QUE TENEMOS RESPECTO DE ELLAS, SE HABÍA 

COMENTADO DE LA NO INSTALACIÓN DE UNA CASILLA UBICADA EN LA 

SECCIÓN 134 DE ACAPULCO PERTENECIENTE AL DISTRITO 9, LO QUE NOS 

REPORTA  ES QUE ESTÁN TOTALMENTE INSTALADOS LAS CASILLAS DE 

ESTA SECCIÓN, EL CASO DE LA SECCIÓN 2572 CASILLA CONTIGUA TRES 

DEL DISTRITO ELECTORAL 27, EL REPORTE QUE NOS DAN ES QUE SIENDO 

LAS SEIS CINCUENTA Y NUEVE HORAS DE ESTE DÍA SE RECIBIÓ UNA 

LLAMADA POR PARTE DE LA CIUDADANA YANELI GARCÍA ROMERO, 

SUPERVISORA ELECTORAL QUIEN REPORTÓ EL PRESIDENTE DEL CONSEJO 

DISTRITAL ELECTORAL VÍA TELEFÓNICA QUE LA PRESIDENTA DE CASILLAS 

SECCIÓN 2572 CONTIGUA TRES, LE HABÍAN ROBADO LAS BOLETAS 

ELECTORALES, ESTE ES UN INCIDENTE DE LOS QUE HABÍAN REPORTADO, 
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SE HABÍA DADO CUENTA DE QUE SE ESTÁ PROCEDIENDO LEGALMENTE, EL 

CASO DE LA SECCIÓN 2590 BÁSICA PERTENECIENTE AL DISTRITO 27 CON 

CABECERA EN TLAPA Y CORRESPONDIENTE A LA LOCALIDAD DE 

TLALQUIXINATLA, MUNICIPIO DE TLAPA DE COMONFORT EL REPORTE QUE 

TENEMOS ES QUE SIENDO LAS 14:05 HORAS DEL DÍA 7 JUNIO SE PUDO 

CONTACTAR A LA CIUDADANA YAUTL TORRES RUIZ SUPERVISORA 

ELECTORAL QUIEN NOS INFORMÓ QUE LA CASILLA DE LA SECCIÓN 2590 

BÁSICA SE INSTALÓ Y QUE SÓLO SE EMITIÓ UN VOTO DADO QUE LLEGÓ UN 

GRUPO DE PERSONAS PERTENECIENTES AL GRUPO DENOMINADO 

MOVIMIENTO POPULAR GUERRERENSE QUIENES IMPIDIERON LA 

CONTINUIDAD DE LA VOTACIÓN Y SIENDO LAS 14:53 HORAS SE RECIBIÓ EL 

PAQUETE ELECTORAL EN EL CONSEJO DISTRITAL, ESTOS DOCUMENTOS 

RELACIONADOS CON ESOS PAQUETES SERÁN INVALIDADOS EN SU 

MOMENTO,  POR CUANTO HACE AL INCIDENTE QUE HABÍA PRESENTADO EL 

REPRESENTANTE DE MOVIMIENTO CIUDADANO ACERCA DE LA 

INUTILIZACIÓN DE ALGUNAS BOLETAS QUE EN LA CASILLA DEL UBICADA EN 

SORIANA SE TRASLADÓ PERSONAL DEL INSTITUTO A ESE LUGAR Y 

EFECTIVAMENTE ALGUNOS PRESIDENTES DE MESA DIRECTIVA DE CASILLA 

AL VER QUE NO HABÍA VOTACIÓN COMENZARON A CANCELAR ALGUNAS DE 

ESAS BOLETAS, SIN EMBARGO SE DETUVO SU PROCEDIMIENTO HAY 

DISPOSICIÓN EXPRESA DE QUE SE ESPERE AL CIERRE DE LA VOTACIÓN EN 

CASO DE QUE NO HAYA MÁS VOTANTES HASTA ESA HORA SE PROCEDERÁ 

HACER LO CONDUCENTE, SE DIERON INDICACIONES A EFECTO DE QUE SE 

DETUVIERA ESE PROCEDIMIENTO QUE ESTABAN SIENDO ERRÓNEAMENTE 

ESTOS FUNCIONARIOS.------------------------------------------------------------------------------ 

- - - EL REPRESENTANTE DEL PARTIDO HUMANISTA: UNA ATENTA SÚPLICA 

EL PARTIDO HUMANISTA EN EL DISTRITO 25 CON CABECERA EN CHILAPA 

TENGO PROBLEMAS CON MI  REPRESENTANTE DISTRITAL QUIERO VER SI 

ME LO PUEDEN ACREDITAR, AQUÍ TENGO LOS DATOS DE LA PERSONA QUE 

LO VA A  SUSTITUIR PARA QUE SE LE PERMITA EL ACCESO YA EN EL 

CIERRE DE LA JORNADA ELECTORAL, SOLICITANDO SI ES POSIBLE ME 

INSTRUYAN CON QUIEN ME PUEDO COORDINAR PARA PROPORCIONAR LOS 

DATOS POR FAVOR.--------------------------------------------------------------------------------- 

- - - LA CONSEJERA PRESIDENTA: LAS SUSTITUCIONES DE LOS SEÑORES 

REPRESENTANTES PUEDEN HACERSE DE MANERA SUPLETORIA EN 

CUALQUIER MOMENTO ANTE ESTE CONSEJO GENERAL, PERO SI 

NECESITAMOS QUE DEN CUENTA POR ESCRITO DE SU PETICIÓN 

CORRESPONDIENTE PARA AMBOS CASOS, PARA MORENA Y PARAR EL 

SEÑOR REPRESENTANTE DE HUMANISTA, SEÑORES QUE PEDIRLES QUE EN 

SUS PARTICIPACIONES SIGUIENTES Y AÚN  DESPUÉS DEL RECESO QUE 

PODAMOS HACER Y REANUDAR LAS SESIONES SEAMOS PRUDENTES EN 
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LAS PARTICIPACIONES PORQUE SERÁ HASTA LAS SEIS DE LA TARDE 

CUANDO EMPIEZAN A CERRAR LAS CASILLAS ELECTORALES Y 

SEGURAMENTE TIEMPO DESPUÉS CUANDO EMPECEMOS A CONOCER LOS 

RESULTADOS, AHORITA ES EL EXHORTO ES A LA CIUDADANÍA A QUE EN 

ESTOS MINUTOS QUE QUEDAN DE LA JORNADA ELECTORAL CONCURRAN A 

LAS URNAS PARA EMITIR SU VOTO SI ASÍ LO DESEAN.--------------------------------- 

- - - EL REPRESENTANTE DE DE PARTIDO DE LA REVOLUCIÓN 

DEMOCRÁTICA: POR SUPUESTO QUE LOS RESULTADOS PRELIMINARES VAN 

A EMPEZAR A FLUIR DESPUÉS DE LAS SEIS DE LA TARDE, PERO EL MOTIVO 

Y LA JUSTIFICACIÓN DE NUESTRA PRESENCIA EN ESTA MESA ES PARA QUE 

VAYAMOS DANDO CUENTA DE LA INFORMACIÓN QUE SE HA GENERADO Y 

NO HEMOS TENIDO RESPUESTA PUNTUAL SOBRE LAS COSAS Y VOY A 

INSISTIR SECRETARIO PARA QUE SE ME INFORME CABAL Y FIELMENTE 

SOBRE EL CAMBIO DE DOMICILIO DE LA UBICACIÓN DE CASILLAS Y LOS 

FUNCIONARIOS DE CASILLA QUE ES UN DATO QUE YA DEBE ESTAR 

TOTALMENTE, Y LO QUE PASA LA JORNADA ELECTORAL Y ANTES DE LA 

JORNADA ES RESPONSABILIDAD DE LOS PARTIDOS EL CAMBIO DE 

CASILLAS Y DE FUNCIONARIOS NO SON ARGUCIAS DE PARTIDOS ES UNA 

ESTRATEGIA RECREADA Y CONSENTIDA POR LA AUTORIDAD ELECTORAL Y 

ESA ES LA PREOCUPACIÓN, ES UNA ESTRATEGIA INSISTO QUE SE 

ESCUCHE BIEN, RECREADA Y CONSENTIDA POR LA AUTORIDAD ELECTORAL 

EN COMPLICIDAD CON ESTE PLAN DE TUMBA- CASILLAS, ESA ES LA 

PREOCUPACIÓN, ESA ES, LO ESTOY EXPONIENDO MUY CLARO EN LA MESA 

Y ESOS CAMBIOS Y FUNCIONARIOS INSISTO SON DE LA AUTORIDAD 

ELECTORAL OJO, NO SON ARGUCIAS DE LOS PARTIDOS, NO, EL ASUNTO ES 

QUE EL PRI YA ESTÁ HABLANDO QUE AHÍ  ESTÁN LOS TRIBUNALES, 

PORQUÉ LO DICE,  PORQUE ELLOS SABEN PERFECTAMENTE LO QUE ESTÁN 

HACIENDO, QUE ASTUDILLO PERDIÓ HACE 10 AÑOS POR SUPUESTO 

PERDIÓ, Y ELLOS SABEN PORQUE PERDIÓ, HAY UN RECHAZO TOTAL DE LA 

CIUDADANÍA HACIA EL PARTIDO, HACIA LA IMAGEN ELLOS PERDIÓ POR EL 

RECHAZO Y PERDIÓ PORQUE NO LES FUNCIONÓ EL DINERO,  ASTUDILLO ES 

UN CANDIDATO PERDEDOR, Y A ESO LE APUESTAN TRATAN DE HABLAR 

CON TRANQUILIDAD PARA JUSTIFICAR, TIENEN SU PLAN VAMOS ESPERAR 

QUE RESULTA PORQUE ELLOS ESTÁN ACOSTUMBRADOS COMO LA POLICÍA 

QUE PRIMERO MATA Y DESPUÉS AVERIGUA,  AQUÍ QUIEREN DAR EL GOLPE 

ESPECTACULAR DEL TRIUNFO A COMO DÉ LUGAR AL FIN Y AL CABO QUE 

NO SE CASTIGA Y SE CASTIGA DESPUÉS Y ES TIPO MONEX,  NO SE VINCULA 

EL ILÍCITO CON EL TRIUNFO ILEGÍTIMO, CON EL TRIUNFO DEL CHANCHULLO 

Y ESA ES LA PREOCUPACIÓN Y MÁS PREOCUPADOS ESTOY CUANDO EN 

FORMA INGENUA DESDE ESTE ÓRGANO SE PRETENDEN AVALAR COSAS 

INDEBIDAS POR INGENUIDAD, ESTOY EN LA DISPUTA DEL PODER Y SÉ LO 
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QUE DIGO, DESDE 1988 DESDE QUE NACIÓ EL PARTIDO ESTOY EN LOS 

ÓRGANOS ELECTORALES, HE SIDO DIPUTADO LOCAL Y EN LAS DOS 

OCASIONES ME TOCÓ REFORMAR LA LEY ELECTORAL Y LA CONSTITUCIÓN, 

SE DE LO QUE HABLO,  Y POR ESO LA PREOCUPACIÓN Y POR ESO LA 

URGENCIA DE SABER LAS CASILLAS QUE CAMBIARON DE DOMICILIO Y DE 

UBICACIÓN AQUÍ MISMO EN LA CAPITAL YO ANDUVE CORRETEANDO UNA 

ESPECIAL, QUE SE FUE AL ZÓCALO, QUE SE FUE A LA ALAMEDA, QUE SE 

FUE A LA COLMENA,  ESE TIPO DE CAMBIOS QUE SON MOTIVO DE NULIDAD 

Y ESO LO QUE PRETENDEN CLARO Y DESDE AQUÍ SE ESTÁ CONSINTIENDO 

EL ASUNTO NO SE CONDENA AL REVÉS Y SE CONFUNDE LA ARGUCIA DE LA 

AUTORIDAD ELECTORAL COMO UNA ARGUCIA DE PARTIDO, POR FAVOR,  

PERO QUE INGENUIDAD TAN GRANDOTA, ABISMAL, GARRAFAL ESPANTOSA, 

LA ARGUCIA DE LA AUTORIDAD SE CONFUNDE CON UNA ARGUCIA DEL 

PARTIDO Y EL PLAN TUMBA-CASILLAS SIGUE PA ADELANTE POR ESO EL 

SEÑOR REPRESENTANTE DEL PRI SE QUIERE MOSTRAR COMO TODO UN 

SEÑORÓN, VERDAD,  SI CLARO USA Y LO SABEN EL PLAN QUE TRAEN EL 

PLAN TUMBA CASILLAS, EL DINERO DE POR MEDIO CON SUS BRAZOS 

ARMADOS PRIMERO IGUALA DESPUÉS TLAPA Y ÉCHALE MÁS GASOLINA AL 

FUEGO,  PARA DESACREDITAR Y BAJAR DEL PODER Y DE LA PREFERENCIA 

ELECTORAL AL PARTIDO,  LE RECUERDO A APREZA PATRÓN QUE EL PRD 

ESTAMOS EN LA LUCHA, EN LA PUJA, SIN DINERO, CON RESPETO A LA LEY Y 

CON RESPETO A LAS INSTITUCIONES Y ESTAMOS EN LOS CORAZONES DEL 

ELECTORADO DE LOS CIUDADANOS DE CONVICCIÓN, DE CONCIENCIA AQUÍ 

EN GUERRERO LO DIJE EN MI PARTICIPACIÓN HEMOS SIDO 

CONTRIBUIDORES DE LA LUCHA INDEPENDENTISTA DE LA REVOLUCIÓN 

MEXICANA REFORMADORA Y TAMBIÉN FUIMOS EL PARTE AGUAS PARA 

SACAR AL PRI DE LOS PINOS Y ACABAR CON LA HEGEMONÍA DE UN SOLO 

PARTIDO POLÍTICO Y SEGUIMOS LUCHANDO POR LO MISMO, PORQUE 

USTEDES NACIERON TORCIDOS Y ÁRBOL QUE NACE TORCIDO NUNCA MÁS 

SE VUELVE A ENDEREZAR, ASÍ VAN A MORIR CON LA CONDENA DEL 

PUEBLO, CON LA CONDENA DEL PUEBLO Y LUCHAMOS POR ELLO, PIDO A 

ESTE CONSEJO REFLEXIONE EN CUANTO A SUS ACTITUDES Y EN CUANTO A 

SU VERDADERO PAPEL QUE DEBEN JUGAR Y DESEMPEÑAR, RESPETAR Y 

APLICAR LA LEY Y EXIGIRLE A LA AUTORIDAD ELECTORAL FEDERAL 

INFORMACIÓN PUNTUAL, EFICIENTE, EFICAZ EL PROCESO ELECTORAL 

LOCAL ES NUESTRO, NO ES DEL INE, ES NUESTRO PROCESO ELECTORAL 

LOCAL Y TENEMOS FACULTADES PORQUE LA LEY  TAMBIÉN LO DICE DE 

TENER TODA LA INFORMACIÓN Y NO ESTA INFORMACIÓN QUE POR EL 

SISTEMA, POR EL SISTEMA ASÍ ESTÁ LA LETRA CHIQUITA QUE SE NOS 

DESMENUCE COMO DEBE SER PUNTUALMENTE, QUE NO SE TRATA DE 

ENGAÑARNOS CON ARGUCIAS DE LA AUTORIDAD ELECTORAL NO SON DE 
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LOS PARTIDOS, ESPERO QUE PRONTO ME DEN LA PUNTUAL INFORMACIÓN 

SECRETARIO, PORQUE VAMOS A DAR CONFERENCIA DE PRENSA SOBRE 

ESTAS CUESTIONES PORQUE ES UN ACTO QUE USTEDES ESTÁN 

CONSINTIENDO EN FORMA NATURAL ESTÁN CONTRIBUYENDO CON LA 

COMPLICIDAD DEL PLAN TUMBA-CASILLAS PORQUE ESAS CASILLAS 

PRETENDEN JUSTAMENTE QUE SE TUMBEN, COMO DICE EL PERIÓDICO EL 

NORTE ESA ES LA PREOCUPACIÓN NO NOS GANA EL APETITO DE 

GOBERNAR PARA ROBAR, NOS GANA EL APETITO DE GOBERNAR PARA 

TRANSFORMAR EL ROSTRO DE LOS PUEBLOS, TRANSFORMAR LAS 

CONDICIONES DE VIDA DE LAS Y LOS GUERRERENSES, NO NOS GANA EL 

APETITO DE PODER PARA GOBERNAR Y SEGUIR IMPLEMENTANDO Y 

RECREANDO LA MISMA MAFIA DE SIEMPRE QUE DICHO SEA DE PASO EL 

CANDIDATO DEL PRI PERDEDOR FUE EL CANDIDATO O DEL PRI AHORA, FUE 

EL PRESIDENTE MUNICIPAL EL QUE LA CUADRILLA DE TRABAJADORES DE 

SU AYUNTAMIENTO MANDÓ GOLPEAR EN UN PROCESO ELECTORAL 

DEMOCRÁTICO AL COMPAÑERO Y AMIGO GUILLERMO SÁNCHEZ NAVA QUE 

SE ENCUENTRA POSTRADO AÚN LE ECHARON A PERDER SU VIDA. ------------- 

- - -  EL REPRESENTANTE DEL PARTIDO REVOLUCIONARIO INSTITUCIONAL: 

DESDE LUEGO QUE ATENDEMOS A SU LLAMADO Y QUIERO SEÑALAR 

VARIAS COSAS EN MI INTERVENCIÓN, PRIMERO YO RECONOZCO EL PAPEL 

QUE HA JUGADO EL PRD EN LAS TRANSFORMACIONES SISTEMA POLÍTICO 

DE MÉXICO, SIN DUDA EN EL PRD SOBRE TODO AQUEL PRD DE HACE 

TIEMPO CUANDO ERA UN AUTÉNTICO PARTIDO DE IZQUIERDA, PORQUE 

AHORA QUIEN SABE,  ES QUE AQUEL PARTIDO QUE LUCHABA POR LOS 

DERECHOS HUMANOS, POR LAS GARANTÍAS INDIVIDUALES PORQUE LA 

GENTE PUDIERA EJERCER LIBREMENTE SUS DERECHOS, HOY BUENO VOY 

A RETOMAR UNA FRASE Y NO QUIERO ENTRAR EN ESE PROCESO, PERO 

VOY A DECIR ALGO QUE EN ALGUNA OCASIÓN LE ESCUCHE A ANDRÉS 

MANUEL LÓPEZ OBRADOR CUANDO DIJO QUE HABÍAN CAMBIADO EL 

MORRAL Y LOS HUARACHES POR LA SUBURBAN, ASÍ SE EXPRESÓ DE LOS 

COMPAÑEROS DEL PRD, PERO AQUEL PRD DE LUCHA QUE CONTRIBUYÓ A 

LA TRANSFORMACIÓN DEL SISTEMA POLÍTICO MEXICANO TODOS 

NUESTROS RESPETOS, TAMBIÉN SEÑALAR DOS COSAS MUY 

INTERESANTES QUE HA DICHO EL COMPAÑERO RAMIRO REPRESENTANTE 

DEL PRD,  QUIEN  MERECE TODOS MIS RESPETOS Y TOMÉ NOTA, A LAS 8:52 

DE LA MAÑANA,  EN SU PRIMERA INTERVENCIÓN DIJO ALGO QUE ERA MUY 

IMPORTANTE, DIJO QUE ERA IMPORTANTE PARA GUERRERO TENER UN 

GOBERNADOR OJO,  DIJO GOBERNADOR, NO DIJO GOBERNADORA, 

GOBERNADOR LEGITIMO, YA DESDE AHÍ PRESENTÍA COSAS,  QUE OJALÁ YO 

NO SÉ CÓMO VAYAN A DAR LOS RESULTADOS, PERO OJALA SE 

CONFIRMEN, YO LE AGRADEZCO AQUÍ AL COMPAÑERO RAMIRO, Y SEÑALÓ 
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OTRO ASUNTO YO NO VOY A  ENTRAR EN PROCESOS DE DESCALIFICACIÓN 

NI NADA, PORQUE ESO SI ME PARECE PUERIL, NO CONTRIBUYE A LA 

CONSOLIDACIÓN DE LA DEMOCRACIA, PERO QUIERO HACER UN 

SEÑALAMIENTO, ÉL HABLABA QUE EN TIERRA CALIENTE, 

PARTICULARMENTE EN CUTZAMALA, ADEMÁS DE ESTO QUE NO ERAN LOS 

MILITARES QUE HABÍA LOS OTROS AMIGOS, POR LO MENOS NO SON 

AMIGOS NUESTROS, YO NO SE SI DE ELLOS LO SEAN, Y RESPETO LAS 

EXPRESIONES QUE EL DIGA, YO QUIERO VOLVER A INSISTIR, MI 

RECONOCIMIENTO A LOS PARTIDOS POLÍTICOS, MI RECONOCIMIENTO A 

LOS CANDIDATOS A LAS CANDIDATAS QUE HAN PARTICIPADO EN ESTE 

PROCESO, OJALÁ QUE TODOS PODAMOS SEGUIR CONTRIBUYENDO A LA 

RECONCILIACIÓN SOCIAL DE GUERRERO, NOSOTROS COMO PARTIDO 

REVOLUCIONARIO INSTITUCIONAL SEGUIREMOS APOSTÁNDOLE A 

RESTABLECER EL ORDEN Y A PROMOVER LA ARMONÍA Y LA CONCORDIA 

ENTRE LOS GUERRERENSES.-------------------------------------------------------------------- 

- - - EL CONSEJERO ELECTORAL, JORGE VALDEZ MÉNDEZ: GRACIAS 

SEÑORA PRESIDENTA, SE ALUDE SE ALUDE EL SENTIDO DE DUDA DEL 

PROCEDIMIENTO QUE LA MESA DIRECTIVA DE CASILLA ÓRGANO 

ELECTORAL FUNDAMENTAL EN ESTA JORNADA ELECTORAL EN FUNCIÓN DE 

SUS DECISIONES DECIDE EN UN MOMENTO DADO  SUSTITUIR O NO 

SUSTITUIR SINO INTEGRAR LA MESA DIRECTIVA DE CASILLA PRIMERO, LA 

NORMA ES MUY CLARA EN ESE SENTIDO, LA MESA DIRECTIVA DE CASILLA 

ÚNICA CUENTA CON SEIS FUNCIONARIOS PROPIETARIOS Y 3 SUPLENTES, 

LA NORMA PREVÉ Y LO ESTABLECE DE MANERA MUY CLARA QUE EN CASO 

DE QUE NO ASISTAN POR DIFERENTES MOTIVOS LOS FUNCIONARIOS DE 

CASILLA OPERA UN PROCEDIMIENTO DE CORRIMIENTO HASTA QUE EN UN 

PRIMER MOMENTO EL LUGAR DE LOS PROPIETARIOS LO OCUPAN LOS 

SUPLENTES, EN UN CASO EXTREMO SE HACE USO PRECISAMENTE O SE 

INVITA MÁS BIEN SE INVITA POR PARTE DE QUIEN FUNGE COMO 

PRESIDENTE DE LA MESA DIRECTIVA DE CASILLA SE INVITA A LOS 

CIUDADANOS QUE YA ESTÉN FORMADOS EN LA FILA, CON OBVIAMENTE LA 

EXIGENCIA DE QUE PERTENEZCAN A LA SESIÓN ELECTORAL Y CUENTEN 

CON SU CREDENCIAL PARA VOTAR, ESE ES UN PAR DE REQUISITOS 

INDISPENSABLES, EL PROCEDIMIENTO ESTÁ EN LEY Y NOSOTROS EN 

PRIMER LUGAR ESTAMOS DÁNDOLE TODA LA CONFIANZA Y EL APOYO 

COMO YA LO HEMOS DICHO AL INICIO DE ESTA SESIÓN A LOS CIUDADANOS 

QUE HAN INTEGRADO LAS MESAS DIRECTIVAS DE CASILLA AUTORIDAD 

DENTRO DE LA SECCIÓN ELECTORAL EN DONDE ESTÁN ASENTADOS, EL 

OTRO ELEMENTO QUE SE CUESTIONA ES CUANDO UNA CASILLA SE CAMBIA 

DE LUGAR DE AQUEL LUGAR QUE SE PUBLICÓ Y QUE PREVIO A LA 

JORNADA ELECTORAL HUBO UN CARTEL INFORMABA A LA CIUDADANÍA QUE 
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AHÍ SE INSTALARÍA EL DÍA 7 JUNIO LA CASILLA CORRESPONDIENTE, SIN 

EMBARGO TAMBIÉN LA LEY PREVÉ CASOS JUSTIFICADOS POR LOS CUALES 

PUEDA UBICARSE EN OTRO LUGAR SIEMPRE Y CUANDO ESTÉ DENTRO DE 

LA SECCIÓN ELECTORAL HA QUE CORRESPONDEN Y TAMBIÉN EN UN 

PROCEDIMIENTO UN PROCEDIMIENTO NORMATIVO MUY CLARO, SE ANOTA 

EN EL ACTA DE LA JORNADA ELECTORAL Y EN LA HOJA DE INCIDENTES QUE 

EN SU CASO SE UTILIZA EL MOTIVO POR EL CUAL SE CAMBIA LA UBICACIÓN 

DE LA CASILLA RESPETANDO OBVIAMENTE EL ÁMBITO TERRITORIAL DE LA 

SECCIÓN ELECTORAL Y ESO ES LEGALMENTE VÁLIDO, POR ESO ES QUE SE 

DAN ESTOS ELEMENTOS, POR EJEMPLO UNO DE LOS CASOS DIGAMOS 

INCIDENTES EN TÉRMINOS NUMÉRICOS EN LA CANTIDAD DE HECHOS POR 

LOS CUALES UNA CASILLA SE UBICA, YA EN LA MAÑANA EL SECRETARIO 

EJECUTIVO NOS DECÍA DE QUE EN ALGUNA ESCUELA O EN ALGUNAS 

ESCUELAS DE PRONTO LOS FUNCIONARIOS LAS ENCONTRARON 

CERRADAS, NO OBSTANTE QUE SE HABÍA HECHO LA SOLICITUD CON 

ANTELACIÓN Y LA ACEPTACIÓN DE LA AUTORIDAD EDUCATIVA, SIN 

EMBARGO POR EQUIS O ZETA RAZÓN EL DE HOY ESTUVIERON CERRADAS, 

QUE HACEN  LOS FUNCIONARIOS DE CASILLA,   PUES BUSCAN OTRA 

UBICACIÓN DENTRO PRECISAMENTE DE LA SECCIÓN ELECTORAL Y PARA 

INFORMAR A LOS CIUDADANOS EN LISTA NOMINAL DE ESA CASILLA SE FIJA 

UN LETRERO, UN AVISO EN DONDE SE LE INFORMA QUE LA CASILLA SE 

UBICÓ EN OTRO LUGAR Y SE DICE EXACTAMENTE LA DIRECCIÓN Y LA 

REFERENCIA Y ESO TAMBIÉN ES VÁLIDO, PERO FUNDAMENTALMENTE DE 

LO QUE SE TRATA AQUÍ Y EL COMPROMISO DE ESTE ÓRGANO ELECTORAL 

QUE INTEGRAMOS LOS COMPAÑERAS CONSEJERAS, COMPAÑEROS 

CONSEJEROS Y SU SERVIDOR ES VELAR PRECISAMENTE PORQUE LA 

LEGALIDAD VERDAD Y LA CERTEZA Y OBJETIVIDAD SEAN PRECISAMENTE 

LOS VALORES RECTORES DE LAS ACCIONES QUE EL ÓRGANO ELECTORAL 

COMPETENTE EN SU OPORTUNIDAD DECIDA, Y ESTO QUE LES ESTOY 

DICIENDO VIENE EXPLÍCITAMENTE PLANTEADO DENTRO DE LA PROPIA 

NORMA ELECTORAL,  ASÍ QUE NO PODEMOS PRESUPONER SITUACIONES 

QUE DEFINITIVAMENTE CAERÍAN SOLAMENTE EN EL TERRENO DE LA 

ESPECULACIÓN, DE ENTRADA DEPOSITAMOS NUESTRA CONFIANZA EN LOS 

FUNCIONARIOS DE CASILLA, CIUDADANOS QUE EN SU MOMENTO  FUERON 

DESIGNADOS DE MANERA ALEATORIA POR SORTEO, FUERON 

CAPACITADOS DEBIDAMENTE EN RELACIÓN A LA NORMA ELECTORAL PARA 

QUE CONDUJERAN SUS DECISIONES Y SUS ACTIVIDADES, ASÍ QUE 

NOSOTROS NOS QUEDAMOS NOS QUEDAMOS CON LA CONFIANZA 

DEPOSITADA A ESOS MÁS DE 43.000 CIUDADANOS EN EL ESTADO QUE O SE 

MOVILIZARON DISPENSANDO SU TIEMPO, SU ESFUERZO PARA LLEVAR A 

CABO CON ÉXITO LA JORNADA ELECTORAL.------------------------------------------------ 
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- - - EL CONSEJERO ELECTORAL,  RENÉ VARGAS PINEDA: PRESIDENTA 

CREO QUE  UNO DE LOS EJES RECTORES DE LA FUNCIÓN ELECTORAL ES 

PRECISAMENTE LA CERTEZA, LO QUE SE HA ESTADO PLANTEANDO AQUÍ, 

ES SABER  CON PUNTUALIDAD Y PRECISAMENTE TAMBIÉN LA CERTEZA 

TIENE QUE VER CON LO QUE ES CIERTO, CON LO QUE PASA, DE SABER 

CUÁLES SON CUALES FUERON LAS CAUSAS POR LAS CUALES HUBO 

CAMBIOS EN LOS FUNCIONARIOS DE LAS MESAS DIRECTIVAS DE CASILLA, 

HUBO CAMBIOS EN LAS DIRECCIONES DE LAS MESAS DIRECTIVAS DE 

CASILLA Y SI BIEN ES CIERTO QUE LA LEY ELECTORAL NOS DA UNA SERIE 

DE SUPUESTOS SOBRE LOS CUALES SE PUEDE LLEVAR A CABO ESTAS DOS 

SITUACIONES DENTRO DE LA INSTALACIÓN DE LAS MESAS DIRECTIVAS DE 

CASILLA, PUES SI SERÍA IMPORTANTE DE QUE PIDIÉRAMOS UN INFORME 

PUNTUAL Y NO SÓLO PARA DARLE CERTEZA AL PARTIDO POLÍTICO, SINO 

PARA DARNOS CERTEZA A NOSOTROS MISMOS COMO ÓRGANO 

ELECTORAL DE SOLICITAR AL INSTITUTO NACIONAL ELECTORAL DE 

MANERA PUNTUAL EN CADA UNO DE LOS CASOS LAS RAZONES POR LAS 

CUALES HICIERON ESTOS CAMBIOS, HABRÍA QUE DECIRLO TAMBIÉN, HAY 

REPRESENTANTES DE CADA UNO DE LOS PARTIDOS POLÍTICOS Y QUE 

TAMBIÉN VAN A PROMOVER DE UNA SERIE DE INFORMACIÓN QUE NOS VA A 

AYUDAR A NUTRIR EL EXPEDIENTE SOBRE CUAL ESTARÍAMOS HABLANDO 

PARA LA JUSTIFICACIÓN DE EL CAMBIO DE LA UBICACIÓN O EN SU CASO 

TAMBIÉN DE LOS FUNCIONARIOS, ENTONCES YO SÍ SOLICITARÍA DE QUÉ Y 

POR SEGUNDA VEZ LO ESTOY HACIENDO, DE QUE VAYAMOS GENERANDO 

UN INFORME PUNTUAL QUE LE PUEDA DAR CERTEZA TODOS LOS 

REPRESENTANTES DE LOS PARTIDOS POLÍTICOS Y A ESTE PROPIO 

ÓRGANO SOBRE ESTAS DOS SITUACIONES QUE HAN ESTADO PONIÉNDOSE 

EN LA MESA.--------------------------------------------------------------------------------------------- 

- - - LA CONSEJERA PRESIDENTA: DE HECHO ES A LO QUE ESTÁ ABOCADO 

EL ÁREA TÉCNICA DE VER EL MOTIVO POR EL CUAL FUERON MOVIDAS LAS 

CASILLAS DE LAS QUE YA SE DA CUENTA. ------------------------------------------------ 

 - - - EL REPRESENTANTE DEL PARTIDO DE LA REVOLUCIÓN DEMOCRÁTICA: 

ENTIENDO LAS LIMITACIONES DE DON HÉCTOR APREZA PATRÓN, ES UN 

HOMBRE GRANDE, CADUCO COMO CUALQUIER OTRO PRIÍSTA, EL RELEVO 

DEL REPRESENTANTE DEL PRI ES UN MAL AUGURIO PARA ELLOS, DENOTA 

UNA GRAN PREOCUPACIÓN Y BUENO EL  SEÑOR YO CREO QUE APRENDIÓ 

DE GRANDE EN LA ESCUELA, POR ELLO DICE QUE CUANDO ME REFERÍ AL 

GOBERNADOR ME REFERÍ A HÉCTOR ASTUDILLO, POR FAVOR QUE COSA 

TAN ABSURDA,  EL SEÑOR NO SABE QUE EXISTEN PALABRAS MIXTAS, 

PALABRAS AMBIGUAS, NEUTRALES, COMPUESTAS YUXTAPUESTAS, 

ENTIENDO SUS LIMITACIONES Y NO LE SIGO MAS PORQUE YO SI FUI A LA 

ESCUELA, EL SEÑOR CONSEJERO VALDEZ HACE TODO UN COROLARIO DE 
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LA DESCRIPCIÓN DE LA LEY, DE SUS SUPUESTOS PARA CAMBIAR A LA 

CASILLA, SI ESO ES ASÍ SON CASOS EXCEPCIONALES MUY REMOTOS, POR 

ESO JUSTAMENTE SE HACE EL RECORRIDO DE LA UBICACIÓN DE CASILLAS,  

SI ESTO NO SIRVE Y SE VAN FINALMENTE A TIRAR TODAS, A CAMBIAR 

TODAS, PUES QUE SE CAMBIEN TODAS CONSEJERO VALDEZ,  QUE AL FIN Y 

AL  CABO LA LEY LO PERMITE, IGUAL QUE NO SE CAPACITE PARA QUÉ,  

FINALMENTE LA LEY TIENE SUPUESTOS PARA PODER HACER LOS CAMBIOS 

DE LOS FUNCIONARIOS DE CASILLA, LO QUE HE ESTADO PIDIENDO NO ES 

UNA CUESTIÓN MENOR,  EL NÚMERO DE CANTIDADES DE LAS CASILLAS 

CAMBIADAS DE UBICACIÓN, DE DOMICILIO Y EL NÚMERO DE FUNCIONARIOS 

DE CASILLAS Y DONDE SE HAN CAMBIADO POR AQUELLO DEL PLAN TUMBA-

CASILLAS IMPLEMENTADA SEGÚN EL PERIÓDICO NORTE POR EL PARTIDO 

REVOLUCIONARIO INSTITUCIONAL UNA ESTRATEGIA CON MAÑA, UNA 

ESTRATEGIA CONSENTIDA Y RECREADA POR LOS ÓRGANOS 

ELECTORALES, ESA LA PREOCUPACIÓN CENTRAL CONSEJERA 

PRESIDENTA.------------------------------------------------------------------------------------------- 

- - - LA CONSEJERA PRESIDENTA: SOLICITO A LOS INTEGRANTES DE ESTE 

CONSEJO PONERSE DE PIE PARA HACER LA TOMA DE PROTESTA AL 

REPRESENTANTE SUPLENTE DEL PRI, CIUDADANO ERNESTO SANDOVAL 

CERVANTES, PROTESTA GUARDAR Y HACER GUARDAR LA CONSTITUCIÓN 

POLÍTICA DE LOS ESTADOS UNIDOS MEXICANOS, LA CONSTITUCIÓN 

POLÍTICA DEL ESTADO LIBRE Y SOBERANO DE GUERRERO, LAS LEYES 

DECRETOS Y ACUERDOS QUE DE UNA U OTRA EMANEN REGIDO SIEMPRE 

POR LOS PRINCIPIOS DE CERTEZA, LEGALIDAD, INDEPENDENCIA, 

IMPARCIALIDAD Y OBJETIVIDAD AL CARGO DE REPRESENTANTE SUPLENTE 

ANTE ESTE CONSEJO GENERAL QUE EL COMITÉ DIRECTIVO ESTATAL DEL 

PARTIDO REVOLUCIONARIO INSTITUCIONAL LE HA CONFERIDO – SI 

PROTESTO- SI NO LO HICIERA ASÍ QUE COMITÉ DIRECTIVO ESTATAL DE SU 

PARTIDO Y LA SOCIEDAD Y DE GUERRERO SE LO DEMANDEN.-------------------- 

- - - EL REPRESENTANTE DE MORENA: GRACIAS CONSEJERA, HABLÁBAMOS 

HACE UN RATO DE LOS POLÍTICOS DE SIEMPRE QUE ESTÁN 

ACOSTUMBRADOS A ESTAR DENTRO LOS CARGOS, NO HAY PRINCIPIOS, 

SOLAMENTE ESTAR DENTRO DEL PRESUPUESTO, QUE SENTIRÁ EL SEÑOR 

REPRESENTANTE DEL PRI QUE HABIENDO SIENDO ANTES PARTE DEL 

INSTITUTO ELECTORAL DEL ÁMBITO, AHORA ESTÁ REPRESENTANDO A UN 

PARTIDO POLÍTICO AL PRI, PODRÁN ARGUMENTAR TODO LO QUE QUIEREN, 

QUE LA LEY NO LO PROHÍBE, QUE LA LEY ME LO FACULTA, QUE LA LEY LO 

AUTORIZA, PERO NO ES ÉTICO Y EN EL EJERCICIO DE LA POLÍTICA SE TIENE 

QUE TENER PRINCIPIOS, AUTORIDAD MORAL, UNA POLÍTICA SIN MORAL O 

UNA POLÍTICA SIN PRINCIPIOS ES COMO UNA RELIGIÓN SIN MORAL, HUECO, 

VACÍO EL PRAGMATISMO PURO Y RAMPLÓN, YO RECUERDO QUE EN SU 
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MOMENTO CUANDO HABÍA SIDO DESIGNADO FUNCIONARIO ELECTORAL SE 

MENCIONÓ AQUÍ EN ESTE ÓRGANO ELECTORAL QUE HABÍA SIDO 

PRECISAMENTE RECOMENDADO POR LA CONSEJERA PRESIDENTA QUE 

AHORA LE TOMA PROTESTA COMO REPRESENTANTE DE UN PARTIDO 

POLÍTICO, QUE PENA EN PLENO PROCESO ELECTORAL SE ESTÁN DANDO 

LAS MANIOBRAS, GRAVE Y LAMENTABLEMENTE COMO SON LO MISMO EL 

PRI Y EL PRD PUES NOMÁS SE SIMULA, QUE TRAEN PLEITO QUE TIENEN 

CONTRAPROPUESTAS, SE DICEN DISCURSOS DE AÑORANZAS Y LO MISMO 

DE SIEMPRE PERO VAN A DAR EN LA MISMA DIRECCIÓN, YO QUISE DEJAR 

CONSTANCIA DE ESTO PORQUE YO FORMO PARTE DE ESTE CONSEJO 

COMO REPRESENTANTE DE UN PARTIDO POLÍTICO Y LA VERDAD ES QUE 

DIJE SI CUANDO MENOS LE PRECISO QUE YA HABÍA SIDO FUNCIONARIO DEL 

ÓRGANO ELECTORAL A LO MEJOR SE ARREPIENTE Y SALE CORRIENDO Y 

DICE MEJOR NO TOMO PROTESTA QUE NO SE DEN CUENTA, PERO NO, SE 

AMARRAN Y LA PRESIDENTA SI LO SABE IGUAL, ESTOS SON LOS ÓRGANOS 

ELECTORALES QUE TENEMOS EN GUERRERO, NI EN ESO SE FIJARON,  YO 

QUIERO RATIFICAR MI PETICIÓN CONSEJERA PORQUE ESTOY HACIENDO 

USO PLENO DE MIS DERECHOS Y DE MIS FACULTADES PARA DESIGNAR 

SUPLENTES AQUÍ, NO NECESITO PEDIRLO POR ESCRITO, PRESENTAR UN 

DOCUMENTO, ESTA SESIÓN ES PERMANENTES PÚBLICA YA PARECE QUE 

VOY A IR A REDACTAR UN OFICIO PARA QUE SE DESPACHEN AQUÍ Y YO NO 

ME DÉ CUENTA DE LAS TOMAS DE PROTESTA Y COSAS DE ESE TIPO, YO 

TENGO FACULTADES PARA DESIGNAR SUPLENTES Y PIDO QUE AUTORICEN 

A LOS SUPLENTES PORQUE ME DICEN QUE POR ESCRITO, QUE PRESENTE 

YO LOS ESCRITOS, YO NO TENGO OFICINA AQUÍ  ACUÉRDESE QUE YO 

DENUNCIE, QUE NO IBA ACEPTAR NI LA OFICINA, NI EL CARRO,  NI LOS 

VALES DE GASOLINA, NI LAS TARJETAS DE TELÉFONO, NI LA SECRETARIA NI 

LA MÁQUINA, COMPUTADORA, NADA, Y ME QUIEREN MANDAR A LA OFICINA 

DE MORENA ALLÁ EN INSURGENTES 4, HACER UN OFICIO CUANDO TENGO 

PLENAS FACULTADES PARA DESIGNAR A MIS SUPLENTES, YO LES PIDO 

QUE SEAN RESPETUOSO DE ESTA REPRESENTACIÓN ME AUTORICEN Y 

SINO SOMETAN A CONSIDERACIÓN SI ESTOY O NO BIEN, QUE OPINEN 

TAMBIÉN LOS DEMÁS CONSEJEROS, PORQUE FUE UNA DECISIÓN 

AUTORITARIA EL DECIRME ACREDÍTALO POR ESCRITO, NO HA ESTÉN 

FACULTADAS CONSEJERA Y ESTOY NOMBRANDO MI SUPLENTES AQUÍ EN 

ESTÁ SESIÓN Y PIDO QUE LAS VECES QUE SEA NECESARIO QUE PARECE 

UN AJUSTE EN LAS REPRESENTACIONES DEL PARTIDO EN LOS ÓRGANOS 

DISTRITALES QUE SE AUTORICE. --------------------------------------------------------------- 

- - - EL REPRESENTANTE DEL PARTIDO HUMANISTA: PRESIDENTA NADA MÁS 

PARA COMENTAR QUE ACABO DE PRESENTAR POR ESCRITO LO QUE 

SOLICITE HACE UN RATO PARA EFECTOS DE SI ES POSIBLE DADA LA 
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PREMURA PUES PROPICIARLA DA LOS MECANISMOS Y QUE SE LE PUEDE 

PERMITE EL ACCESO A LOS AQUÍ ACREDITADOS EN EL DISTRITO 25 QUE 

COMENTE EN MI ANTERIOR PARTICIPACIÓN.---------------------------------------------- 

- - - LA CONSEJERA PRESIDENTA: LA INSTRUCCIÓN ES QUE SE ATENDIERAN 

LAS PETICIONES DE AMBOS EN LO QUE ESTABA EL ESCRITO, YO NADA MÁS 

LES PEDIRÍA ES UN ASUNTO DE FORMALIDAD Y ES LA MISMA FORMALIDAD 

QUE USTEDES ESTÁN PIDIENDO PARA QUE LES COMUNIQUE POR ESCRITO, 

SOBRE LA PETICIÓN QUE HACE EL SEÑOR REPRESENTANTE DEL PRD 

SOBRE EL PORQUÉ SE MOVIERON LAS CASILLAS YA TENEMOS UN 

REPORTE GENERADO POR EL PROPIO SISTEMA QUE DAN CUENTA DE 

INGRESADO AL SISTEMA DEL PORQUÉ SE MOVIERON,  SE ESTÁ YA HA 

CIRCULADO UN ACUERDO LE SOLICITO AL SEÑOR SECRETARIO PROCEDA A 

DAR CUENTA DEL MISMO EL DOCUMENTO DE REFERENCIA LE FUE 

CIRCULADO ENTRE TODOS LOS INTEGRANTES DE ESTE CONSEJO GENERAL 

- -  EL SECRETARIO DEL CONSEJO GENERAL: DARÉ CUENTA CON EL 

PROYECTO ACUERDO 172/ES/07-06-2015 MEDIANTE EL CUAL SE DECLARA 

INVÁLIDA LA DOCUMENTACIÓN ELECTORAL QUE FUE SUSTRAÍDA DE 

MANERA INDEBIDA RESPECTO DE DIVERSAS CASILLAS 

CORRESPONDIENTES A LOS DISTRITOS ELECTORALES 2, 24 Y 27 CON 

CABECERA EN CHILPANCINGO DE LOS BRAVO, TIXTLA DE GUERRERO, Y 

TLAPA, GUERRERO, RESPECTIVAMENTE, DEBO DECIR QUE LAS CASILLAS 

DE QUE SE ESTÁN DECLARANDO INVÁLIDA SON AQUELLAS QUE HAN 

ESTADO RELACIONADOS CON ALGUNOS HECHOS DE VIOLENCIA HECHOS 

PRESUNTAMENTE CONSTITUTIVOS DE DELITO Y EFECTO DE QUE SE 

GENERE CERTEZA RESPECTO DE LA INDEBIDA UTILIZACIÓN DE ESOS 

MATERIALES SE PUEDA DESDE ESE MOMENTO DECLARAR INVÁLIDAS LAS 

MISMAS. ------------------------------------------------------------------------------------------------- 

- - - (MOCIÓN) EL REPRESENTANTE MORENA: GRACIAS SECRETARIO 

SIGNIFICA ENTONCES QUE SE INSTALARON MENOS DEL 50% DE LAS 

CASILLAS EN TIXTLA, SE INSTALARON 24-26.------------------------------------------------ 

- - - EL SECRETARIO GENERAL: DESDE EL MOMENTO EN QUE EL PLENO 

TUVO CONOCIMIENTO DE ESTOS HECHOS Y DE LA VIOLENCIA 

RELACIONADA CON LA DOCUMENTACIÓN TOMAMOS LAS MEDIDAS 

PERTINENTES PARA GIRAR LAS COMUNICACIONES A LOS CONSEJOS 

DISTRITALES Y LOS FUNCIONARIOS DE MESA DIRECTIVA DE CASILLA  

ACERCA DE ESTOS HECHOS Y DE LA CUESTIÓN DE INVALIDEZ TENDRÍAMOS 

QUE ESTAR APROBANDO RESPETO DE ESOS PAQUETES ELECTORALES, EL 

ACUERDO QUE ESTÁ A CONSIDERACIÓN ES ÚNICAMENTE PARA DARLE 

FORMALIDAD QUE OPORTUNAMENTE TOMAMOS CARTAS EN EL ASUNTO 

PARA QUE ESTE PROBLEMA NO PONGA EN DUDA LA CERTEZA DE LA 

VOTACIÓN.----------------------------------------------------------------------------------------------- 
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- - - EL REPRESENTANTE DE MORENA: ES DECIR QUE CARECE DE VALIDEZ 

DE ELECCIÓN DE PRESIDENTE MUNICIPAL EN TIXTLA, 

INDEPENDIENTEMENTE DE QUE ESTE SEA UN ÓRGANO ADMINISTRATIVO Y 

QUE LA PRONUNCIACIÓN LA TENGA HACER UN ÓRGANO JURISDICCIONAL, 

ESTAMOS SABIENDO DE QUE HAY UN NÚMERO DE CASILLA INSTALADAS O 

NO, USTED SECRETARIO ES ABOGADO YA CON ESTOS NÚMEROS QUE 

TIENE SIN QUE SEA UNA DECLARATORIA FORMAL O JUDICIAL ESTOY EN LO 

CORRECTO Y TAMBIÉN QUISIERA QUE ME PRECISARÁ EN RELACIÓN A LO 

QUE LE APORTÉ PARA PODER ANALIZAR EN CUÁLES HUBO CERTEZA, 

PORQUE YO HABLO DE ALREDEDOR DE 30 UN POCO MÁS DE 30.----------------- 

(MOCIÓN) EL REPRESENTANTE DEL PARTIDO NUEVA ALIANZA: DESDE EL 

MOMENTO EN QUE EL SEÑOR SECRETARIO EJECUTIVO ESTÁ EN 

FUNCIONES EN LA SESIÓN DEL PLENO DEL CONSEJO GENERAL NADA HAY 

EXTRAOFICIAL, SÍ EL SEÑOR QUIERE ALGO EXTRAOFICIAL AHORITA QUE 

HAGA UN RECESO TÓMENSE UN CAFÉ ALLÍ EN LA PARTE DEBAJO DE LOS 

ÁRBOLES Y AHÍ LE PUEDE HACER EL COMENTARIO, PERO MIENTRAS TANTO 

SEÑOR TODO LO QUE USTED COMENTE Y TODO LO QUE USTED EXPRESE 

ES OFICIAL.---------------------------------------------------------------------------------------------- 

- - - EL SECRETARIO DEL CONSEJO GENERAL: EN RESPUESTA AL 

REPRESENTANTE DE MORENA Y SIENDO CONGRUENTES TAMBIÉN CON LO 

QUE MANIFIESTA EL REPRESENTANTE DE LA ALIANZA LA RESPUESTA 

OFICIAL ES QUE HAY 24 CASILLAS INSTALADAS Y HAY 26 CASILLAS 

RELACIONADAS CON HECHOS DE VIOLENCIA, ESA SERÍA MI RESPUESTA. 

- - - POSTERIORMENTE EL SECRETARIO DEL CONSEJO GENERAL, SOMETIÓ 

A LA APROBACIÓN EL ACUERDO SEÑALADO ANTERIORMENTE, SIENDO 

APROBADO POR UNANIMIDAD DE VOTOS.--------------------------------------------------- 

- - - LA CONSEJERA PRESIDENTA: EL ANEXO FORMA PARTE DEL ACUERDO,  

SE SOLICITA A LAS ÁREAS TÉCNICAS LO NOTIFIQUEN POR LA VÍA MÁS 

EXPEDITA A LOS CONSEJOS DISTRITALES INDEPENDIENTEMENTE DE QUE 

YA SE HA HECHO, Y YA SE HAN GIRADO INSTRUCCIONES PREVIAS AL 

RESPECTO.------------------------------------------------------------------------------------------------ 

- - - EL REPRESENTANTE DEL PARTIDO DE LA REVOLUCIÓN DEMOCRÁTICA: 

DESPUÉS DE HABER VOTADO EL ACUERDO QUE NOS OCUPA ÚNICAMENTE 

PARA HACERLE UNA PREGUNTA SEÑOR SECRETARIO QUE TIENE QUE VER 

CON UN PLANTEAMIENTO QUE ANTERIORMENTE HABÍA HECHO DEL 

DISTRITO 27, HACE UN RATO SECRETARIO LE PEDÍ DE FAVOR INTERCEDER 

SOBRE LA ALARMA QUE SE SOLTÓ SOBRE EL CARRO QUEMADO DEL 

DISTRITO 27, HABÍA EN RIESGO TRES CASILLAS QUISIERA PREGUNTAR QUE 

SI LA QUE SE CONTEMPLA EN EL DISTRITO 27 ES UNA DE ELLAS, 

FINALMENTE NO SE HAN INSTALADO POR SEPARADO DE LAS CASILLAS QUE 

YO LE PLANTEE DE LAS QUE ESTABAN EN RIESGO LEVANTARSE Y QUE FUE 
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INTERRUMPIDA LA  VOTACIÓN, SI ES UNA DE ELLA DE LAS TRES, Y DOS, SI 

LAS DOS O TRES FINALMENTE DE CASILLAS QUE YO PLANTEE  SIGUIÓ EL 

RITMO NORMAL POSTERIORMENTE SE HAYAN REANUDADO LA VOTACIÓN 

DEL DISTRITO 27.--------------------------------------------------------------------------------------- 

- - - EL SECRETARIO DEL CONSEJO GENERAL: EN RESPUESTA AL 

COMENTARIO O A LA PREGUNTA DEL REPRESENTANTE EL PARTIDO DE LA 

REVOLUCIÓN DEMOCRÁTICA, DEBO PRECISAR QUE LA CASILLA EN LA QUE 

SE REFIERE EL ACUERDO FUE LA RELACIONADA CON EL ROBO DEL 

PAQUETE ELECTORAL QUE SUCEDIÓ AL PRINCIPIO DE LA JORNADA 

ELECTORAL Y DEL DE QUE SE DIO CUENTA, TODAS LAS DEMÁS CASILLAS 

CORRESPONDIENTES AL MUNICIPIO FUERON INSTALADAS Y NO TENEMOS 

INCIDENTE DE QUE SE HAYAN SUSPENDIDO HASTA DONDE TENEMOS 

CONOCIMIENTO, DEL HECHO DE LA CAMIONETA FUE EN UN LUGAR 

DISTANTE DE ALGUNA DE LAS CASILLAS.---------------------------------------------------- 

- - - LA CONSEJERA PRESIDENTA: TENEMOS ENTENDIDO QUE FUE SOBRE 

UN PUENTE DONDE NO HABÍA CONDICIONES PARA INSTALAR LA CASILLA Y 

NO ESTABA VINCULADO DIRECTAMENTE. SE PIDE QUE EL INFORME QUE 

NOS HIZO LLEGAR LOS COMPAÑEROS QUE ESTÁN EN ENLACE DEDICADO 

AL SIJE SOBRE LA NO INSTALACIÓN DE LAS CASILLAS SE PUEDA CIRCULAR 

CON TODOS LOS INTEGRANTES, EL MISMO CASO PARA EL CASO DE TIXTLA, 

SOBRE LA NO INSTALACIÓN DE LAS CASILLAS Y EL MOTIVO REGISTRADO 

EN EL SISTEMA DE INFORMACIÓN DE LA JORNADA ELECTORAL. ---------------- 

- - - EL CONSEJERO ELECTORAL, FELIPE ARTURO SÁNCHEZ MIRANDA: TODA 

VEZ QUE PASAN DE LAS 18 HORAS DE ESTE DÍA 7 DE JUNIO 2015 Y 

CONFORME A LA LEGISLACIÓN LOCAL LE CORRESPONDERÍA EL CIERRE DE 

LA VOTACIÓN EN LAS CASILLAS ELECTORALES HASTA LOS CIUDADANOS 

QUE PERMANECEN FORMADOS EN TODAS Y CADA UNA DE LAS CASILLAS Y 

ESPERAR QUE LOS FUNCIONARIOS  DE LAS MISMAS PROCEDIERAN UNA 

VEZ QUE SE TERMINE LA VOTACIÓN A LLEVAR A CABO LAS TOREAS 

SUBSECUENTES, DESEO EXTERNAR UN RECONOCIMIENTO A LOS 

CIUDADANOS GUERRERENSES CONSCIENTES DE SU RESPONSABILIDAD DE 

SU COMPROMISO CÍVICO Y CON EL ESTADO DE GUERRERO HAN ACUDIDO 

ESTE DÍA DEPOSITAR SU MANDATO SOBERANO EN LAS URNAS, NUESTRO 

RECONOCIMIENTO DESDE ESTE ÓRGANO DEL INSTITUTO ELECTORAL Y DE 

PARTICIPACIÓN CIUDADANA, SUBRAYAR QUE ELLOS SON HOMBRES Y 

MUJERES CIUDADANOS GUERRERENSES LOS PROTAGONISTAS PRIMEROS 

DE ESTOS PROCEDIMIENTOS ELECTORALES Y POR ELLO UNA VEZ MÁS EL 

DE DEJAR CONSTANCIA DE SU COMPROMISO CON EL PAÍS Y CON EL 

ESTADO DE GUERRERO.--------------------------------------------------------------------------- 

- - - LA CONSEJERA PRESIDENTA: PRECISAR QUE EN TÉRMINOS DE LEY 

AQUELLOS CIUDADANOS QUE SE ENCUENTREN FORMADOS EN LA FILA 



90 de 158    
 

TENDRÁN QUE SER ATENDIDOS POR LOS FUNCIONARIOS DE LA MESA 

DIRECTIVA DE CASILLA AÚN CUANDO HAN DADO YA LAS SEIS DE LA TARDE, 

LE PEDIRÍA AL SEÑOR SECRETARIO DIERA LECTURA DEL ARTÍCULO 

CORRESPONDIENTE.--------------------------------------------------------------------------------- 

- - - EL SECRETARIO DEL CONSEJO GENERAL: LO QUE DISPONE EL 

ARTÍCULO 331 DE LA LEY NÚMERO 483 INSTITUCIONES Y PROCEDIMIENTOS 

ELECTORALES RESPECTO DE LA CONCLUSIÓN DE LA JORNADA ELECTORAL 

EL ARTÍCULO 331 DICE LO SIGUIENTE DE MANERA TEXTUAL: LA VOTACIÓN 

SE CERRARÁ A LAS 18 HORAS PODRÁ CERRARSE ANTES DE LA HORA 

FIJADA EN EL PÁRRAFO ANTERIOR SÓLO CUANDO EL PRESIDENTE Y EL 

SECRETARIO CERTIFIQUEN QUE HUBIEREN VOTADO TODOS LOS 

ELECTORES INCLUIDOS EN LA LISTA NOMINAL CORRESPONDIENTE SÓLO 

PERMANECERÁ ABIERTA DESPUÉS DE LAS 18 HORAS AQUELLA CASILLA EN 

LA QUE AÚN SE ENCUENTRAN ELECTORES FORMADOS PARA VOTAR EN 

ESTE CASO SE CERRARA UNA VEZ QUE QUIENES ESTUVIESEN FORMADOS 

A LAS 18 HORAS HAYAN VOTADO, ESA SERÍA LA FORMA DE PROCEDER 

LLEGADA LAS 18 HORAS, SEÑORA PRESIDENTA.----------------------------------------- 

- - - LA CONSEJERA ELECTORAL, LETICIA MARTÍNEZ VELÁZQUEZ: BUENO 

COMO YA HIZO MENCIÓN EL SEÑOR SECRETARIO  LA VOTACIÓN SE 

CERRARÁ O SE CERRÓ A LAS 18 HORAS Y SE LE SEGUIRÁ RECIBIENDO LA 

VOTACIÓN SI HAY CIUDADANOS FORMADOS EN LA FILA QUE HAYAN 

LLEGADO ANTES DE LAS SEIS DE LA TARDE, DE ACUERDO A LA 

NORMATIVIDAD DEL PREP ESTE INICIARÁ LA DIFUSIÓN DE LOS 

RESULTADOS A PARTIR DE LAS 18 HORAS POR LO QUE EN CUANTO 

EMPIECEN A LLEGAR LOS PAQUETES ELECTORALES A LOS 28 CONSEJOS 

DISTRITALES INICIARÁN CON LA CAPTURA DE LAS ACTAS DE ESCRUTINIO Y 

CÓMPUTO DE LAS TRES ELECCIONES PARA ASÍ EMPEZAR A CONOCER LOS 

RESULTADOS ELECTORALES PRELIMINARES DE LAS MISMAS ES CUÁNTO 

PRESIDENTA.------------------------------------------------------------------------------------------- 

- - - LA CONSEJERA PRESIDENTA: SEGURAMENTE A PARTIR DE ESTA HORA 

E ESTARÁN DIFUNDIENDO LOS RESULTADOS SI YA SE TUVIESE UN 

EXHORTO MUY RESPETUOSO A LOS CUERPOS DE SEGURIDAD DE QUE 

PUEDAN ESTAR VIGILANTES EN EL TRASLADO DE LOS PAQUETES 

ELECTORALES HACIA LOS CONSEJOS DISTRITALES, AHORA QUE YA LA 

DOCUMENTACIÓN ELECTORAL VA TRANSFORMADA EN ESPECÍFICO DE LAS 

BOLETAS CON LA VOLUNTAD CIUDADANA, LAS BOLETAS QUE 

TRASLADAMOS HACIA LAS MESAS DIRECTIVAS DE CASILLA Y QUE 

SIRVIERON PARA QUE LOS CIUDADANOS GUERRERENSES EMITIERAN SU 

SUFRAGIO AHORA YA VAN COMO VOTOS Y HABRÍA QUE GARANTIZAR SU 

SEGURIDAD Y CORRECTA LLEGADA HACIA LOS 28 CONSEJOS DISTRITALES 

ELECTORALES, EL EXHORTO TAMBIÉN MUY RESPETUOSO A QUE LOS 
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FUNCIONARIOS DE LAS MESAS DIRECTIVAS DE CASILLA ATIENDAN A LOS 

RESOLUTIVOS DE LOS DIVERSOS ACUERDOS PARA QUE EN CASO DE 

DETECTAR BOLETAS QUE HAYAN SIDO SUSTRAÍDAS ILEGALMENTE O 

ROBADAS, PUES PROCEDAN A SEPARARLAS Y A LOS CONSEJOS 

DISTRITALES PARA QUE EN SU MOMENTO TAMBIÉN PUEDAN OBSERVAR 

ESTA SITUACIÓN, ESTE CONSEJO GENERAL LOS INTEGRANTES LAS 

CONSEJERAS, CONSEJEROS Y LOS PROPIOS REPRESENTANTES DE LOS 

PARTIDOS EN UN SENTIDO DE RESPONSABILIDAD TOMAMOS LAS MEDIDAS 

NECESARIAS PARA GARANTIZAR LA CERTEZA LOS ACTORES POLÍTICOS A 

FIN DE IDENTIFICAR ESA DOCUMENTACIÓN ELECTORAL QUE FUE 

SUSTRAÍDA O VIOLENTADA Y GARANTIZAR Y PROTEGER LA VOLUNTAD 

CIUDADANA DE AQUELLOS CIUDADANOS QUE DECIDIERON CONCURRIR A 

LAS URNAS ESTE 7 JUNIO.------------------------------------------------------------------------- 

- - - EL REPRESENTANTE DEL PRD, RAMIRO ALONSO DE JESÚS: DEBEMOS 

ESTAR ORGULLOSOS CONSEJERA PRESIDENTA DE ESTAR LLEGANDO AL 

FINAL EN UNA DE LAS ÚLTIMAS ETAPAS DEL PROCESO ELECTORAL DONDE 

NO ME QUEDA DUDA QUE AL MENOS LAS ÁREAS OPERATIVAS SIN 

MENOSCABO DE NADA, SIN PIFIAS NI FOBIAS, SIN TENDENCIAS ALGUNA 

HICIERON SU TRABAJO CON MUCHA RESPONSABILIDAD A ELLOS NUESTRO 

RECONOCIMIENTO Y FELICITACIÓN, PORQUE ES PARTE DE SU ENTORNO 

LABORAL, DE SU RESPONSABILIDAD INSTITUCIONAL Y CREO QUE EL 

EMPEÑO DE ELLOS SIRVIÓ FINALMENTE PARA PODER LLEGAR HASTA ESTA 

ETAPA DE LA JORNADA ELECTORAL, NO ASÍ MI MÁS ENÉRGICA CONDENA 

PARA QUIENES POR INGENUIDAD Y DESCONOCIENDO LA LEY O DE PLANO 

EN FORMA INTENCIONAL CONTRIBUYAN CON COMENTARIOS NEGATIVOS E 

IRRESPONSABLES, EMPIEZA LA CUENTA REGRESIVA PARA LOS 

CANDIDATOS Y LOS PARTIDOS POLÍTICOS QUE FINALMENTE HABRÁ DE 

CULMINAR ESTE TRABAJO A PARTIR DE LOS CÓMPUTOS EN LOS CONSEJOS 

DISTRITALES Y FINALMENTE EL COMPUTÓ ESTATAL EN ESTE CONSEJO 

GENERAL DEL INSTITUTO ELECTORAL Y DE PARTICIPACIÓN CIUDADANA, ME 

CONGRATULA COMO REPRESENTANTE DEL PARTIDO DE LA REVOLUCIÓN 

DEMOCRÁTICA UNA VEZ MÁS HABERLE APOSTADO A LA LEY Y A LAS 

INSTITUCIONES, JUGAMOS EN FORMA LIMPIA Y POR LA LIMPIEZA Y LA 

PULCRITUD QUE JUGAMOS ES QUE EL PUEBLO SIEMPRE NOS HA 

PRODIGADO SU APOYO DE VOTAR EN FAVOR DE LA IZQUIERDA, DE VOTAR 

EN FAVOR DE AHONDAR EN EL CAMINO DEMOCRÁTICO DE AHONDAR EN 

LAS LUCHAS LIBERTARIAS QUE NUESTROS ANCESTROS NOS HAN PUESTO 

COMO EJEMPLO, GUERRERO NO ES EL NORTE NI ES EL BAJÍO DE LA 

REPÚBLICA MEXICANA, EN GUERRERO SE HA FORJADO UNA IDEOLOGÍA DE 

LUCHA REVOLUCIONARIA Y NO ES PARA MENOS, LA MARGINACIÓN EN QUE 

SE ENCUENTRAN ANCLADOS CIENTOS O MILES DE COMUNIDADES Y QUE 
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ENCUENTRA SU EXPLICACIÓN EN LAS GRANDES Y OSTENTOSAS FORTUNAS 

MANSIONES Y CARROS ÚLTIMO MODELO DE QUIENES MÁS DE 70 AÑOS HAN 

EXPLOTADO AL PUEBLO Y HAN DESVIADO RECURSOS PARA FINES 

POLÍTICOS PERSONALES Y DE GRUPO, HAY NERVIOSISMO EN EL PRI POR 

SUPUESTO, EN ESTA JORNADA YA VAN TRES REPRESENTANTES ESPERO 

QUE EN LAS ÚLTIMAS HORAS VENGAN A ACREDITAR A ASTUDILLO PARA 

QUE SE DÉ CUENTA DE SU DERROTA DE UNA VEZ Y PARA SIEMPRE,  AQUÍ 

ESTOY Y AQUÍ VAMOS A SEGUIR PARA ATESTIGUAR EL RESPETO A LA 

VOLUNTAD POPULAR Y DE LO QUE HEMOS EXIGIDO QUE SE NOS DÉ 

CUENTA ES POR LA MANIOBRA, POR LA PERVERSIDAD CON LA 

COMPLACENCIA DE LA AUTORIDAD ELECTORAL, ESPERO QUE FINALMENTE 

LAS CASILLAS CAMBIADAS DEL DOMICILIO AUN CON CIERTA JUSTIFICACIÓN 

JURÍDICA, NO SEA MÁS DE LO DEBIDO Y QUE NO DESPIERTE SOSPECHA 

PARA DARLE LEGITIMIDAD A LOS FUTUROS REPRESENTANTES POPULARES, 

PARA ACLARARLE A HÉCTOR APREZA PATRÓN A LA FUTURA 

GOBERNADORA DEL ESTADO, AL LEGISLATIVO LOCAL Y A LOS 81 

AYUNTAMIENTOS INTEGRADO POR SU PRESIDENTE POR SU SÍNDICO, 

SÍNDICOS Y REGIDORES Y CUANDO LO HABLO EN ESOS TÉRMINOS LO 

HABLO COMO UNA PALABRA MIXTA LAS Y LOS REGIDORES, LAS Y LOS 

PRESIDENTES, LAS Y LOS SÍNDICOS PROCURADORES, POR ELLO 

CONSEJERA PRESIDENTA VAMOS A ESPERAR PACIENTEMENTE QUE NO 

TENGAMOS SOBRESALTOS EN LA RECOLECCIÓN DE LOS PAQUETES 

ELECTORALES CON LA FIGURA DE ALGUNA MANERA NO TAN CONSENTIDA 

POR EL INE, PERO EN EL ÁMBITO DE NUESTRAS ATRIBUCIONES Y EL 

ÁMBITO DE NUESTRA AUTONOMÍA Y DEL INTERÉS DE ESTE ÓRGANO 

CREAMOS LA FIGURA DE AUXILIAR ELECTORAL JUSTAMENTE PARA 

FACILITAR LA RECOLECCIÓN EN NUESTRO PAQUETES ELECTORALES DE LA 

ELECCIÓN LOCAL PARA QUE NO TENGAMOS CONTRATIEMPOS SOBRE EL 

PROGRAMA DE RESULTADOS ELECTORALES PRELIMINARES DE LAS TRES 

ELECCIONES EN GUERRERO, ENTIENDO QUE PUDIÉRAMOS TENER 

ALGUNAS COMPLICACIONES EN LA RECOLECCIÓN MISMA, HABRÍA QUE 

ESTAR ATENTOS HASTA DONDE SON NATURALES O HASTA DÓNDE ESTÁ 

METIDA LA PERVERSIDAD Y EL INTERÉS DE ALGÚN PARTIDO POLÍTICO Y YO 

ESPERO QUE NO SEA EL CASO Y APUESTO A QUE TENGAMOS UN PREP 

QUE DÉ CERTEZA NO TAN SOLO AL ÓRGANO, NI TAN SÓLO A LOS 

CANDIDATOS O A LOS PARTIDOS, QUE DÉ CERTEZA A LA SOCIEDAD DE 

GUERRERO, COMO DIJO EL DOCTOR DOT NET, QUE LOS VOTOS SE 

CUENTAN Y SE CUENTEN BIEN QUE NO QUEPA NINGUNA DUDA PARA QUÉ 

EL FUTURO REPRESENTANTE TENGA LEGITIMIDAD Y CON ESA LEGITIMIDAD 

SEA EFICAZ, PORQUE LO QUE PRETENDEMOS EN GUERRERO HAYA 

GOBERNABILIDAD, PERO ESA GOBERNABILIDAD NO PUEDE SER SINO ESTÁ 
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EN FUNCIÓN DE LA LEGITIMIDAD Y EFICACIA DEL GOBERNANTE, Y ELLO 

SOLAMENTE LA REINA DE LA DEMOCRACIA LAS URNAS LO PUEDEN DAR, 

POR ESO ES QUE ESTAMOS EN ESTE EJERCICIO DEMOCRÁTICO EN ESTE 

EJERCICIO ELECTORAL QUE HOY CULMINAMOS CON LA JORNADA DE LAS 

SEIS DE LA TARDE AÚN CON GENTE TODAVÍA TAL VEZ CIUDADANOS EN LA 

FILA ESPERANDO AGOTAR LOS QUE SE HAYAN FORMADO HASTA LAS SEIS 

DE LA TARDE.-------------------------------------------------------------------------------------------- 

- - - EL CONSEJERO ELECTORAL, RENÉ VARGAS PINEDA: CON SU PERMISO 

SEÑORA PRESIDENTA, ESTAMOS A PUNTO DE INICIAR LA CULMINACIÓN DE 

LA SEGUNDA ETAPA DEL PROCESO ELECTORAL, QUE ES LA CULMINACIÓN 

DE LA JORNADA, YA PASAN DE LAS SEIS DE LA TARDE Y TODOS AQUELLOS 

CIUDADANOS QUE HAYAN ESTADO ANTES DE LOS SEIS TENDRÁN SU 

DERECHO TODAVÍA AL VOTO, ES IMPORTANTE RECALCAR NUEVAMENTE 

QUE YA EN ESTA SEGUNDA ETAPA QUE ESTÁ CULMINANDO ES MUY 

NECESARIO DE QUE SE GARANTICEN LAS MEDIDAS DE SEGURIDAD PARA 

QUE TODOS ESOS PAQUETES ELECTORALES UNA VEZ SUFRAGADOS 

PUEDAN REMITIRSE AL RESPECTIVO CONSEJO DISTRITAL Y ESTO 

RECALCARLO PORQUÉ, PORQUE DE ALGUNA OTRA FORMA AL INICIO ESTA 

JORNADA ELECTORAL HUBO MUCHOS INCIDENTES QUE TUVIERON QUE 

VER CON LA SEGURIDAD QUE EL ESTADO EN SUS TRES NIVELES DE 

GOBIERNO DEBIÓ HABER GARANTIZADO, EL ÓRGANO ELECTORAL TRABAJÓ 

E HIZO TODO LO QUE TENÍA QUE SER EN TIEMPO Y FORMA PARA 

ASEGURAR LA BOLETA ELECTORAL A LOS 2’404.193 CIUDADANOS EN 

CONDICIONES EN EL ESTADO DE GUERRERO, LAS CONDICIONES DE 

SEGURIDAD NO NOS PERTENECEN EL PAÍS INSTITUTO ELECTORAL, LAS 

CONDICIONES DE SEGURIDAD, LA GARANTÍA Y NO SOLAMENTE EN UN 

PROCESO ELECTORAL SINO LA GARANTÍA DE LA SEGURIDAD DE TODOS 

LOS CIUDADANOS Y EN TODO TIEMPO LE CORRESPONDE AL ESTADO, AL 

ESTADO COMO EL ENTE RESPONSABLE DE VIGILAR QUE EL ESTADO DE 

DERECHO SE CUMPLA, AÚN CON TODOS ESTOS DETALLES E INCIDENTES 

DE SEGURIDAD DE LOS QUE FUIMOS OBJETO EN EL ESTADO DE 

GUERRERO, SE PUDO INSTALAR MÁS DE 98% DE LAS CASILLAS 

ELECTORALES EN NUESTRO ESTADO, SIN LUGAR A DUDAS ESO 

REPRESENTA QUE NUESTRO PROCESO ELECTORAL TUVO ÉXITO Y TUVO 

ÉXITO EN TÉRMINOS GENERALES PORQUE HAY CUESTIONES MUY 

PUNTUALES QUE SE DEBERÁN HACER LAS PRECISIONES DEBIDAS Y 

TENDREMOS TAMBIÉN QUE HACER LOS ANÁLISIS RESPECTIVOS EN CADA 

UNO DE ESTOS CASOS, PARTICULARMENTE EN EL MUNICIPIO DE TIXTLA  DE 

GUERRERO, ENTONCES EL LLAMADO ES PARA QUE LAS AUTORIDADES 

PUEDAN GARANTIZAR AHORA ESTE TRASLADO DE LOS PAQUETES YA 
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SUFRAGADOS DE LAS MESAS DIRECTIVAS DE CASILLA A LOS RESPECTIVOS 

CONSEJOS DISTRITALES CON QUE CUENTA EL ESTADO DE GUERRERO.----- 

- - - EL REPRESENTANTE DE MORENA: CULMINA EN ALGUNOS LUGARES Y 

EN ALGUNOS OTROS ESTA POR CULMINAR LA JORNADA ELECTORAL, EN UN 

PROCESO ABSOLUTAMENTE INEQUITATIVO NO PUEDE SER UN PROCESO 

CON ÉXITO ES UN PROCESO INEQUITATIVO, NADA MÁS SI TOMAMOS EN 

CUENTA EL ASUNTO DE LOS RECURSOS PÚBLICOS QUE SE OTORGARON A 

LOS PARTIDOS POLÍTICOS, 27 MILLONES DE PESOS PARA GASTAR COMO 

TOPE DE CAMPAÑA A LOS PARTIDOS TRADICIONALES A LOS PARTIDOS DE 

SIEMPRE, GASTADOS EN ESPECTACULARES PROPAGANDA CON DINERO DE 

LA GENTE, CON DINERO DEL PUEBLO, AHÍ LOS VIMOS SONRIENDO A LOS 

CANDIDATOS DE LOS PARTIDOS TRADICIONALES CON EL DINERO DE LA 

MISMA GENTE Y NOSOTROS CON EL MÍNIMO, NO ES QUE QUERAMOS QUE 

LES DEN LO QUE NOS DAN, SINO QUE LES DEN LO QUE NOS DAN A 

NOSOTROS Y ENTONCES PODRÍAMOS CALIFICAR EL PROCESO CON 

EQUIDAD, IGUALITARIO, CON PAREJURA Y ENTONCES PODRÍAMOS 

CALIFICAR QUE ESTAMOS EN LA RUTA DE CONSTITUIR UNA AUTÉNTICA 

DEMOCRACIA Y CALIFICAR ENTONCES UN PROCESO Y UNA JORNADA 

ELECTORAL CON ÉXITO, NOSOTROS SIEMPRE HEMOS CONFIADO EN EL 

HISTÓRICO PUEBLO DE GUERRERO, SIEMPRE, CONSIDERAMOS QUE 

TENEMOS HISTÓRICAMENTE LA AUTORIDAD PARA TRANSFORMAR LOS 

GUERRERENSES SOMOS MUCHA PIEZA Y ESTA VEZ NO SERÁ LA 

EXCEPCIÓN, LOS VOTOS DE MORENA SERÁN VOTOS GENUINOS, 

AUTÉNTICOS, NO COMPRAMOS UN SOLO VOTO, NO LUCRAMOS CON LA 

POBREZA DE LA GENTE COMO VILMENTE LO HACE LA OLIGARQUÍA 

ECHANDO ANDAR AL PARTIDO VERDE ECOLOGISTA, DECÍA EN EL CIERRE 

DE CAMPAÑA NUESTRO CANDIDATO A GOBERNADOR PABLO SANDOVAL 

BALLESTEROS, DECÍA EL DOCTOR PABLO SANDOVAL CRUZ, UNA UTOPÍA, 

UN SUEÑO, QUE GUERRERO PODRÍA CAMBIAR EN UN ABRIR Y CERRAR DE 

OJOS, SI EL PUEBLO SALIERA A LAS URNAS Y SE VOLCARA POR MORENA, 

SERÍA UNA UTOPÍA LO DECÍA ÉL, PERO LOS HOMBRES Y LAS MUJERES DE 

IZQUIERDA LUCHAN POR ESOS SUEÑOS, POR ALCANZAR LOS SUEÑOS QUE 

BIEN SE PUEDEN LLEVAR A CABO COMO UN PUEBLO COMO EL 

GUERRERENSE, ESMERARSE CONSEJERO RENÉ LO DIGO 

RESPETUOSAMENTE, EN EL ASUNTO DE LAS CONDICIONES DE SEGURIDAD 

DE LOS PAQUETES QUE DEBERÍAN DE SER CONDICIONES DE 

GOBERNABILIDAD LAS QUE DEBIERA DE HABER, YO NADA MÁS LES 

COMENTO Y LES PRECISO ALGO PARA QUE QUEDE CONSTANCIA QUE ESO 

NO SEA PRETEXTO PARA NINGUNA ACCIÓN DE REPRESIÓN YA AHORITA 

QUE SE ESTÁ CONCLUYENDO EN EL PROCESO ELECTORAL QUE NO VA DE 

HABER DE PARTE DE QUIENES SALVAGUARDEN, PORQUE USTEDES 
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TOMARON ESAS MEDIDAS DE SEGURIDAD QUE NO VAYA A VER ACTOS DE 

REPRESIÓN O DE PROVOCACIÓN PARA REALIZAR CON EL PRETEXTO DE 

SALVAGUARDAR LOS PAQUETES ELECTORALES ACCIONES EN CONTRA DE 

CIUDADANOS GUERRERENSES.----------------------------------------------------------------- 

- - - EL REPRESENTANTE DEL PRI, ERNESTO SANDOVAL CERVANTES:  MI 

PARTIDO ME INSTRUYO HACER UN RECONOCIMIENTO AL INSTITUTO 

ESTATAL ELECTORAL Y DE PARTICIPACIÓN CIUDADANA DEL ESTADO, 

DESDE LOS SEÑORES CONSEJEROS Y LAS CONSEJERAS A TODOS LOS 

REPRESENTES DE CASILLA POR EL PROCESO QUE SE ESTÁ 

DESARROLLANDO, TAMBIÉN ME PIDIÓ QUE HICIERA YO PATENTE UN 

RECONOCIMIENTO AL PUEBLO DE  GUERRERO POR HABERSE 

SOBREPUESTO A LOS AUGURIOS DE CATÁSTROFE CON QUE SE INICIÓ 

ESTA JORNADA ELECTORAL, OJALA POR ÚLTIMO QUE HAYA MADUREZ PARA 

ACATAR LA VOLUNTAD POPULAR.--------------------------------------------------------------- 

- - - EL CONSEJERO ELECTORAL, JORGE VALDEZ MÉNDEZ: EL CIERRE DE LA 

VOTACIÓN QUE A ESTAS ALTURAS ES PRÁCTICAMENTE UN HECHO EN LA 

GRAN MAYORÍA DE LAS CASILLAS ELECTORALES DE LOS DOS SUPUESTOS 

QUE YA BIEN EJEMPLIFICARON MIS COMPAÑEROS Y COMPAÑERAS 

CONSEJEROS ELECTORALES LE SIGUE UN MOMENTO TAMBIÉN DE ENORME 

IMPORTANCIA, ES DECIR,  VIENE AHORA  EL MOMENTO DEL ESCRUTINIO Y 

CÓMPUTO EN CASILLA DE CUATRO ELECCIONES ELECTORALES QUE 

TIENEN BAJO SU CARGO LAS MESAS DIRECTIVAS DE CASILLAS, ALGO 

INÉDITO EN EL ESTADO QUE FORMA PARTE DEL NUEVO MODELO DE 

ORGANIZACIONES EN ESTE PAÍS A TRAVÉS DE LA MESA DIRECTIVA DE 

CASILLA ÚNICA, ES POR ESO QUE TODAVÍA LA ESPERA, TODAVÍA MÁS BIEN 

A LOS FUNCIONARIOS DE LAS MESAS DIRECTIVAS DE CASILLA UN ARDUO 

TRABAJO POR DELANTE, POR ELLO REITERÓ NUEVAMENTE UN 

RECONOCIMIENTO AMPLIO A LOS CIUDADANOS QUE HOY CONTINÚAN AL 

FRENTE DE LAS CASILLAS EN ESTA ACTIVIDAD FUNDAMENTAL EN DONDE 

VIENE LA EXTRACCIÓN DE LAS BOLETAS DE CADA UNA DE LAS URNAS, SU 

CLASIFICACIÓN LA IDENTIFICACIÓN EN SU CASO DE LOS VOTOS VÁLIDOS 

VOTOS NULOS Y EL CÓMPUTO DE LOS VOTOS SUFRAGADOS PARA LOS 

DIFERENTES CANDIDATOS Y CANDIDATAS QUE ESTÁN EN ESTA 

CONTIENDA, AL TÉRMINO DE ESE ESCRUTINIO Y CÓMPUTO DE VIENE OTRA 

TAREA QUE TAMBIÉN ES LEGALMENTE IMPORTANTE QUE SE CIÑA A LA 

NORMA EL LLENADO DE LAS ACTAS DE ESCRUTINIO Y CÓMPUTO DE 

CASILLA QUE EN SI MISMO TAMBIÉN  REPRESENTA Y DEMÁS 

DOCUMENTACIÓN ELECTORAL QUE EN SÍ REPRESENTA TAMBIÉN UNA 

LABOR ADICIONAL, AL TÉRMINO DE ESTAS ACTIVIDADES VENDRÁ LA 

CLAUSURA Y CIERRE DE CASILLA, LA EXPOSICIÓN DE LOS RESULTADOS AHÍ 

EN LA CASILLA A TRAVÉS DE UN CARTEL,  PREVIAMENTE LA INTEGRACIÓN 
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DE LOS EXPEDIENTES CORRESPONDIENTES Y EL TRASLADO 

PRECISAMENTE DE LOS PAQUETES ELECTORALES DANDO POR TERMINADA 

LA JORNADA ELECTORAL, NUEVAMENTE NO ME CANSO DE FELICITAR A LOS 

FUNCIONARIOS DE CASILLA QUE HOY HAN ASISTIDO CON UN ALTO VALOR 

CÍVICO A LLEVAR A CABO LA JORNADA ELECTORAL QUE A TODAS LUCES ES 

EXITOSA YA. -------------------------------------------------------------------------------------------- 

- - - EL REPRESENTANTE DEL PARTIDO NUEVA ALIANZA:  ÚNICAMENTE 

EXPRESAR AHORITA QUE YA SON LAS 18 HORAS CON 35 MINUTOS Y QUE 

ÚNICAMENTE LA CIUDADANÍA QUE SE ENCUENTRE EN FILA EN LA CASILLA 

ELECTORAL PODRÁ TENER LA OPORTUNIDAD DE PARTICIPAR EN ESTA 

JORNADA DEMOCRÁTICA Y CÍVICA PARA ELEGIR A NUESTROS 

GOBERNANTES EN EL ESTADO DE GUERRERO, Y AUNQUE NO ES LA 

INSTANCIA A NUESTROS REPRESENTANTES DE LA NACIÓN A TRAVÉS DE 

LOS NUEVE DISTRITOS FEDERALES ELECTORALES, FELICITAR 

AMPLIAMENTE A QUIENES FUNGIERON COMO FUNCIONARIOS DE CADA UNA 

DE LAS CASILLAS QUE SE INSTALARON A LO LARGO Y ANCHO DEL ESTADO 

DE GUERRERO, POR ESA CONVICCIÓN, POR ESE SUEÑO DE TENER UN 

GUERRERO CON LAS AUTORIDADES QUE LA CIUDADANÍA, QUE LA 

SOCIEDAD HAYA ELEGIDO LIBREMENTE, SECRETAMENTE Y TAMBIÉN VA A 

UN AMPLIO RECONOCIMIENTO A ESA CIUDADANÍA QUE PARTICIPÓ 

ACTIVAMENTE CON SU VOTO AÚN CONTRA LOS MALOS PRESAGIOS Y LOS 

MALOS AUGURIOS QUE SE PRONOSTICABAN AQUÍ EN EL ESTADO DE 

GUERRERO, HASTA AHORITA AFORTUNADAMENTE NO HAY UN 

DERRAMAMIENTO DE SANGRE Y ESO HAY QUE FELICITARNOS TODOS LOS 

GUERRERENSES, A QUIENES EN SU MOMENTO NO SE HAN MANIFESTADO 

CON PROTESTAS QUE HAYAN GUARDADO LA PRUDENCIA 

CORRESPONDIENTE Y QUE EL CIUDADANO Y LA CIUDADANA QUE NO 

LOGRE LLEGAR SU CANDIDATO, SU PARTIDO POLÍTICO O SU IDEOLOGÍA A 

LA GUBERNATURA DEL ESTADO, A ALGUNO DE LOS 28 DISTRITOS O 

ALGUNO DE LOS 81 AYUNTAMIENTOS, NO QUIERE DECIR QUE HAYA 

PERDIDO, SIMPLE Y SENCILLAMENTE QUE SE HAYA RESPETADO LA 

VOLUNTAD DE LA CIUDADANÍA Y ESPEREMOS QUE LE VAYA BIEN A 

GUERRERO, QUE LE VAYA BIEN A MÉXICO Y QUE ESTAREMOS NOSOTROS 

MUY AL PENDIENTE DE CONTINUAR OBSERVANDO QUE ESTE PROCESO 

ELECTORAL SEA HASTA COMO HOY HA SIDO, TRANSPARENTE, ABIERTO AL 

ESCRUTINIO DE LOS PARTIDOS POLÍTICOS ACREDITADOS ANTE ESTE 

ÓRGANO ELECTORAL Y QUE NADIE, QUE NADIE SE DIGA ENGAÑADO QUE 

NADIE SEÑALE CON ADJETIVOS A ESTE ÓRGANO ELECTORAL PORQUE 

HEMOS TENIDO LA OPORTUNIDAD DE LA VOZ Y PORQUE HEMOS TENIDO LA 

OPORTUNIDAD DE ECHAR MANO DE LA LEY CUANDO VEMOS O 

CONSIDERAMOS QUE HAN SIDO CONCULCADOS LOS DERECHOS DEL 



97 de 158    
 

INSTITUTO POLÍTICO REPRESENTADO, ESTA FIESTA CÍVICA ESPEREMOS 

QUE TERMINE EN PAZ, ESTA FIESTA CÍVICA Y ESPEREMOS QUE SE ALCE EN 

LA VICTORIA QUIEN HAYA TENIDO LA MAYORÍA DE VOTOS Y ESPEREMOS 

QUE ESTA COMUNIÓN ENTRE PARTIDOS POLÍTICOS ENTRE CANDIDATOS 

NO SE ROMPA AL MOMENTO DE SABER LOS RESULTADOS ELECTORALES, 

QUE CONTINUEMOS DIALOGANDO, QUE CONTINUEMOS DEBATIENDO Y QUE 

CON LOS ARGUMENTOS DE LA RAZÓN HAYAMOS LOGRADO CONVENCER Y 

HAYAMOS LOGRADO LLEVAR ESOS VOTOS A LAS URNAS LIBREMENTE Y EN 

PAZ.--------------------------------------------------------------------------------------------------------- 

- - - LA CONSEJERA PRESIDENTA: DE NO HABER MÁS PARTICIPACIONES 

DECLARARÍAMOS UN RECESO DE UNA HORA O ANTES NOS 

CONVOCARÍAMOS SI HUBIESE ALGÚN INCIDENTE QUE COMENTAR, SON LAS 

18:40 HORAS Y REANUDAMOS A LAS 19:40 HORAS.--------------------------------------- 

- - - LA PRESIDENTA DEL INSTITUTO: COMPAÑEROS SE LES ESTÁ 

CIRCULANDO UN CORTE, SINO NO HUBIESE PARTICIPACIONES, YO 

PROPONGO A LOS INTEGRANTES DE ESTE ÓRGANO, ESPEREMOS YA UNOS 

MINUTOS MÁS PARA QUE EN TÉRMINOS DE LO ACORDADO EL DÍA DE AYER, 

DIÉRAMOS EL PRIMER CORTE DEL PROGRAMA DE RESULTADOS 

ELECTORALES PRELIMINARES, QUE ESTABA PREVISTO PARA LAS 9 DE LA 

NOCHE DE ESTE DÍA, SI ALGUIEN TIENE ALGUNA PARTICIPACIÓN ANTES O 

ALGÚN COMENTARIO, SINO ESTARÍAMOS EN ESPERA DEL PRIMER CORTE 

DEL PROGRAMA DE RESULTADOS ELECTORALES PRELIMINARES A LAS 9 DE 

LA NOCHE.------------------------------------------------------------------------------------------------- 

- - - LA PRESIDENTA DEL INSTITUTO: BUENAS NOCHES SEÑORAS 

CONSEJERAS Y SEÑORES CONSEJEROS, PARA REANUDAR FORMALMENTE 

ESTA SESIÓN PERMANENTE CORRESPONDIENTE A LA JORNADA 

ELECTORAL Y PARA DAR A CONOCER EL PRIMER CORTE DEL PROGRAMA 

DE RESULTADOS ELECTORALES PRELIMINARES, LE SOLICITO AL SEÑOR 

SECRETARIO, PUEDA DAR CUENTA DEL CORTE, ESPECIFICANDO LA HORA 

EN QUE SE EMITIÓ. SI NOS PUEDEN CIRCULAR COPIA DEL CORTE.--------------- 

- - - EL SECRETARIO EJECUTIVO: LE DOY LECTURA Y LO CIRCULAMOS, 

PORQUE AHORITA SE GENERÓ NADA MÁS UN DOCUMENTO Y ESTE LO 

PASARÍAMOS A FIRMA.------------------------------------------------------------------------------- 

- - - LA CONSEJERA PRESIDENTA: ES PARA DAR CUENTA, FIRMARLO Y 

ENTONCES FOTOCOPIARLO.-----------------------------------------------------------------------  

- - - EL SECRETARIO DEL CONSEJO GENERAL: CON SU AUTORIZACIÓN 

SEÑORA PRESIDENTA, ME PERMITO DAR CUENTA DEL PRIMER CORTE QUE 

GENERA EL SISTEMA DEL PROGRAMA DE RESULTADOS PRELIMINARES A 

LAS 20 HORAS CON 59 MINUTOS, CON 56 SEGUNDOS, DE UN TOTAL DE 4,807 

CASILLAS SE HAN REPORTADO, EL SISTEMA ESTÁ REPORTANDO EN ESTE 

MOMENTO 3 CASILLAS, REPORTADAS DEL TOTAL CORRESPONDIENTES A 
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IGUAL NÚMERO DE AYUNTAMIENTOS, PROCEDERÉ A DAR LECTURA, POR LO 

QUE HACE AL PRIMERO DE LOS AYUNTAMIENTOS QUE ESTÁ REPORTANDO 

EN CASILLAS, ES EL AYUNTAMIENTO DE ACAPULCO DE JUÁREZ, EN LA 

ELECCIÓN DE AYUNTAMIENTO DE ACAPULCO DE JUÁREZ, EL TOTAL DE 

ACTAS QUE SE ESPERA ESTÉN GENERANDO REPORTE ES DE 988 HASTA 

ESTE MOMENTO, EL SISTEMA ESTÁ REPORTANDO UN ACTA, LO QUE 

REPRESENTA EL 0.1% LOS RESULTADOS DE ESTA ACTA SON LOS 

SIGUIENTES: PAN 22 VOTOS, PRI 26 VOTOS, PRD 30 VOTOS, PT 1 VOTO, 

PVEM 8 VOTOS, MC 13 VOTOS, PNA 0 VOTOS, MORENA 2 VOTOS, PH 0 

VOTOS, PES 1 VOTO, PPG 1 VOTO, EL TOTAL DE VOTOS NULOS ES DE 4, A 

CONTINUACIÓN DOY CUENTA CON EL SIGUIENTE AYUNTAMIENTO, QUE 

ESTÁ REPORTANDO RESULTADOS, QUE ES EL AYUNTAMIENTO DE 

ZIHUATANEJO DE AZUETA, EL TOTAL DE ACTAS A REPORTAR ES DE 160. Y 

HASTA ESTOS MOMENTOS SE ENCUENTRAN RESULTADOS DE UNA SOLA 

ACTA, QUE REPRESENTA EL 0.6%, CON LOS SIGUIENTES RESULTADOS: PAN 

2 VOTOS, PRI 58 VOTOS, PRD 63 VOTOS, PT 4 VOTOS, PVEM 4 VOTOS, MC 11 

VOTOS, PNA 4 VOTOS, MORENA 8 VOTOS, PH 10 VOTOS, PES 5 VOTOS, PPG 

CON 2 VOTOS, EL TOTAL DE VOTOS NULOS EN ESTA CASILLA Y EN ESTA 

ACTA, ES DE 10 VOTOS NULOS, EL SIGUIENTE AYUNTAMIENTO QUE ESTÁ 

REPORTANDO RESULTADOS ES TAXCO DE ALARCÓN, GRO., Y DE UN TOTAL 

DE 154 ACTAS, SE HA REPORTADO UNA, LO QUE REPRESENTA EL 0.6% Y 

LOS RESULTADOS QUE ARROJA ESTA ACTA SON LOS SIGUIENTES: PAN 87 

VOTOS, PRI 80 VOTOS, PRD 2 VOTOS, PT 5 VOTOS, PVEM 9 VOTOS, MC 2 

VOTOS, PNA 1 VOTO, MORENA 4 VOTOS, PH 2 VOTOS, PES 7 VOTOS, PPG 7 

VOTOS, EN ESTA ACTA SE GENERA EL REPORTE DE UN VOTO POR 

CANDIDATO NO REGISTRADO Y 17 VOTOS NULOS, ENSEGUIDA DARÉ 

CUENTA CON LOS RESULTADOS QUE HASTA ESTE MOMENTO REPORTA EL 

PROGRAMA DE RESULTADOS ELECTORALES PRELIMINARES, RESPECTO DE 

LA ELECCIÓN DE DIPUTADOS, EL NÚMERO DE ACTAS DE IGUAL NÚMERO DE 

CASILLAS REPORTADO ES DE 3 Y LOS DISTRITOS QUE REPORTAN 

RESULTADOS, ES EL DISTRITO 3 DE ACAPULCO DE JUÁREZ, Y DE UN TOTAL 

175 CASILLAS, SE ENCUENTRA REPORTADA UNA SOLA ACTA DE UNA DE 

ESAS CASILLAS, LO QUE REPRESENTAN EL 0.5% Y LOS RESULTADOS 

SIGUIENTES: PAN 6 VOTOS, PRI 30 VOTOS, PRD 27 VOTOS, PT 1 VOTO, PVEM 

6 VOTOS, MC 15 VOTOS, PNA 0 VOTOS, MORENA 5 VOTOS, PH 0 VOTOS, PES 

2 VOTOS, PPG 5 VOTOS, LA CANDIDATURA COMÚN PRI-PVEM 2 VOTOS Y 9 

VOTOS NULOS, EL SIGUIENTE DISTRITO QUE REPORTA RESULTADOS ES EL 

DISTRITO 6 DE ACAPULCO, Y DE UN TOTAL DE 140 ACTAS TENEMOS EL 

REPORTE DE UNA, LO QUE REPRESENTA EL 0.7% Y LOS RESULTADOS 

SIGUIENTES: PAN 13 VOTOS, PRI 75 VOTOS, PRD 67 VOTOS, PT 4 VOTOS,  

PVEM 13 VOTOS, MC 10 VOTOS, PNA 4 VOTOS, MORENA 17 VOTOS, PH 3 
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VOTOS, PES 7 VOTOS, PPG 6 VOTOS, PRI-PVEM 2 VOTOS Y PRD-PT 8 VOTOS, 

EN ESTA CASILLA SE REPORTAN 23 VOTOS NULOS, EL SIGUIENTE DISTRITO 

QUE REPORTA RESULTADOS ES EL DISTRITO 11 CON CABECERA EN 

ZIHUATANEJO DE AZUETA, EN EL CUAL, DE UN TOTAL DE 180 ACTAS SE HA 

REPORTADO SOLAMENTE UNA, LO QUE REPRESENTA EL 0.5% Y LOS 

RESULTADOS SIGUIENTES: PAN 9 VOTOS, PRI 38 VOTOS, PRD 46 VOTOS, PT 

1 VOTO, PVEM 9 VOTOS, MC 31 VOTOS, PNA 6 VOTOS, MORENA 14 VOTOS, 

PH 5 VOTOS, PES 4 VOTOS, PPG 3 VOTOS, LA CANDIDATURA COMÚN PRI-

PVEM 1 VOTO Y 14 VOTOS NULOS.---------------------------------- 

- - - LA PRESIDENTA DEL INSTITUTO: ES DISTRITO 11 DE ZIHUATANEJO DE 

AZUETA, NO ES CANDIDATURA COMÚN, SINO COALICIÓN.---------------------------- 

- - - EL SECRETARIO DEL CONSEJO GENERAL: SI, ASÍ ES, A CONTINUACIÓN 

DARÉ LECTURA A LOS RESULTADOS QUE ARROJA EL PROGRAMA DE 

RESULTADOS ELECTORALES PRELIMINARES DE LA ELECCIÓN DE 

GOBERNADOR, DE UN TOTAL DE 4807 CASILLAS, TENEMOS REPORTADAS 2, 

LAS CUALES CORRESPONDEN AL DISTRITO 3 DE ACAPULCO DE JUÁREZ, EN 

LA CUAL DE UN TOTAL DE 175 CASILLAS SE HA RECIBIDO EL RESULTADO DE 

UNA, LO QUE REPRESENTA UN AVANCE DEL 0.5% Y CON LOS SIGUIENTES 

RESULTADOS PAN 10 VOTOS, PRI 40 VOTOS, PRD 31 VOTOS, PT 2 VOTOS, 

PVEM 5 VOTOS, MC 11 VOTOS, PNA 0 VOTOS, MORENA 1 VOTO, PH 0 VOTOS, 

PES 2 VOTOS, PPG 1 VOTO Y LA CANDIDATURA COMÚN PRI-PVEM 3 VOTOS, 

CANDIDATURA COMÚN PRD-PT 0 VOTOS Y 2 VOTOS NULOS, A 

CONTINUACIÓN DOY CUENTA DEL REPORTE QUE GENERA EL DISTRITO 11 

DE ZIHUATANEJO DE AZUETA, EN EL CUAL DE UN TOTAL DE 180 CASILLAS 

SE HA REPORTADO UNA, LO QUE REPRESENTA EL 0.5% Y LOS RESULTADOS 

SIGUIENTES: PAN 6 VOTOS, PRI 53 VOTOS, PRD 54 VOTOS,  PT 2 VOTOS, 

PVEM 4 VOTOS, MC 35 VOTOS, PNA 5 VOTOS, MORENA 7 VOTOS, PH 2 

VOTOS, PES 1 VOTO, PPG 1 VOTO, LA CANDIDATURA COMÚN PRI-PVEM 1 

VOTO, LA CANDIDATURA COMÚN PRD-PT 2 VOTOS, EN ESTA CASILLA SE 

REPORTAN 8 VOTOS NULOS.--------------------------------------------------------------------- 

- - - LA CONSEJERA PRESIDENTA: ACLARAR EN EL CASO DE LA ELECCIÓN 

DE GOBERNADOR HAY DOS CANDIDATURAS COMÚN, PERO EL PROGRAMA 

DE RESULTADOS ELECTORALES PRELIMINARES, DA CUENTA DE LOS VOTOS 

QUE SE RECIBIERON, DIGAMOS, MARCANDO UN SOLO PARTIDO, Y LAS 

COMBINACIONES RESPECTIVAS. SI ALGUIEN TIENE ALGUNA PARTICIPACIÓN 

SEÑORES, SE PASARÍA A FIRMA Y UNA VEZ QUE ESTE FIRMADO, PARA QUE 

SE FOTOCOPIE Y SE LES DEN LAS COPIAS RESPECTIVAS A LOS SEÑORES 

REPRESENTANTES.---------------------------------------------------------------------------------- 

- - - EL REPRESENTANTE DE MORENA: GRACIAS CONSEJERA PRESIDENTA, 

TOMANDO EN CUENTA QUE ES UNA ELECCIÓN FEDERAL Y UNA ELECCIÓN 

ESTATAL, QUE ES UNA ELECCIÓN CONCURRENTE LA QUE VIVIMOS EN 
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GUERRERO, PARA INFORMAR, DAR CUENTA DE QUE DESDE QUE SE INICIO 

EL PREP A NIVEL NACIONAL CON 1.7% Y QUE AHORITA LLEVA EL 03.40% 

CON MÁS DE CINCO MIL ACTAS CONTABILIZADAS, MORENA CON 113,852 

VOTOS, SE CONSOLIDA COMO LA TERCERA FUERZA ELECTORAL CON EL 

10.33% A NIVEL NACIONAL, ES CUÁNTO.------------------------------------------------------ 

- - - EL SECRETARIO DEL CONSEJO GENERAL: EL CONSEJERO RENÉ 

VARGAS HABÍA PROPUESTO QUE SE EXPLICARÁ EL PROCESO QUE SE DA 

EN ESTOS MOMENTOS Y LO QUE PUEDE GENERAR UNA DEMORA, NO SÉ SI 

USTED QUIERE EXPLICAR.------------------------------------------------------------------------- 

- - - EL CONSEJERO ELECTORAL, RENÉ VARGAS PINEDA: MUCHO HEMOS 

COMENTADO QUE POR PRIMERA VEZ EN LA HISTORIA POLÍTICO-

ELECTORAL DEL ESTADO, ESTAMOS LLEVANDO EN UN MISMO PROCESO 

ELECTORAL, TRES ELECCIONES, ANTERIORMENTE, LLEVÁBAMOS EN UN 

SOLO PROCESO ELECTORAL, LA ELECCIÓN DE GOBERNADOR Y EN UN 

SOLO PROCESO ELECTORAL TAMBIÉN  LLEVÁBAMOS LAS ELECCIONES DE 

AYUNTAMIENTOS Y DE DIPUTADOS LOCALES, ANTERIORMENTE, TAMBIÉN 

EL INSTITUTO ELECTORAL EJERCÍA EL PROCESO DE CAPACITACIÓN 

ELECTORAL Y SI RECUERDAN USTEDES TENÍAMOS UN DISEÑO DE 

RECOLECCIÓN DE LOS PAQUETES ELECTORALES, TODO ELLO HACIA QUE 

NUESTRO, Y NO ÍBAMOS TAMPOCO EN CASILLA ÚNICA NOSOTROS COMO 

ÓRGANO ELECTORAL, LLEVÁBAMOS NUESTRAS PROPIAS CASILLAS Y 

HACÍAMOS TODO EL PROCEDIMIENTO DE ESCRUTINIO Y CÓMPUTO Y EL 

CIERRE DE LA CASILLA EN TÉRMINOS DE LA VOTACIÓN, HOY COMO 

PRODUCTO DE LA REFORMA POLÍTICO-ELECTORAL DEL AÑO 2014, HUBO 

UNA REDEFINICIÓN COMO USTEDES BIEN LO SABEN DE FACULTADES 

ENTRE EL ÓRGANO FEDERAL Y LOS ÓRGANOS LOCALES, HOY, TODO EL 

PROCESO DE CAPACITACIÓN ELECTORAL ESTÁ EN MANOS DEL INSTITUTO 

NACIONAL ELECTORAL, ELLOS FUERON QUIENES CONDUJERON TODO ESTE 

PROCESO DE CAPACITACIÓN A LOS FUNCIONARIOS DE LAS MESAS 

DIRECTIVAS DE CASILLA Y ESTO DERIVADO TAMBIÉN PORQUE LA PROPIA 

LEY AHORA NOS OBLIGA A LLEVAR UNA CASILLA ÚNICA EN LA CUAL SE VAN 

A DESARROLLAR LAS CUATRO ELECCIONES, ESTAMOS EN LA ELECCIÓN 

INTERMEDIA FEDERAL PARA ELEGIR A LOS INTEGRANTES DE LA CÁMARA 

DE DIPUTADOS Y EN EL LOCAL A GOBERNADOR, AYUNTAMIENTOS Y 

DIPUTADOS LOCALES DESDE LUEGO QUE ESTO, GENERA TAMBIÉN O ESTÁ 

GENERANDO UN RETRASO EN EL PROGRAMA DE RESULTADOS 

ELECTORALES PRELIMINARES Y ESTE RETRASO PRECISAMENTE SE DEBE A 

QUE ESTE PROGRAMA SE NUTRE DE LA ENTREGA DE LOS PAQUETES 

ELECTORALES A CADA UNO DE LOS 28 CONSEJOS DISTRITALES, DONDE 

ESTÁ INSTALADO UN CENTRO DE ACOPIO DEL PREP Y ENTONCES 

TOMEMOS EN CUENTA QUE ANTERIORMENTE EL PREP CORRÍA MUCHO MÁS 
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RÁPIDO Y LLEVÁBAMOS POCAS ELECCIONES, LLEVÁBAMOS LA 

CAPACITACIÓN Y TENÍAMOS UN SISTEMA DE RECOLECCIÓN PROPIA DE LOS 

PAQUETES ELECTORALES, HOY LA CASILLA ÚNICA TIENE QUE TERMINAR 

CON EL ESCRUTINIO Y CÓMPUTO DE LAS ELECCIONES LOCALES Y DE LAS 

ELECCIONES FEDERALES, AÚN CUANDO DENTRO DE ESTA INTEGRACIÓN 

DE LOS FUNCIONARIOS DE LAS MESAS DIRECTIVAS DE CASILLA, HAY UN 

SECRETARIO PARA CADA UNA DE LAS ELECCIONES, UNA PARA LA LOCAL Y 

OTRO QUE TIENE QUE VER PARA LO FEDERAL, SI NOSOTROS OBSERVAMOS 

TAMBIÉN EL AVANCE DEL PROGRAMA DE RESULTADOS ELECTORALES 

PRELIMINARES DEL INSTITUTO NACIONAL ELECTORAL, NOS VAMOS A DAR 

CUENTA TAMBIÉN QUE NO HAY DEMASIADO AVANCE, ESTO QUIERE DECIR Y 

NO ES UNA FORMA DE JUSTIFICAR, DE QUE SIENDO AHORITA LAS 9:30 DE 

LA NOCHE TENGAMOS MUY POCOS RESULTADOS EN EL PREP, TIENE QUE 

VER PRECISAMENTE CON ESO, DE QUE HOY LOS TIEMPOS SE ESTÁN 

DOBLANDO MÁS, HOY, EL ESCRUTINIO Y DEL CÓMPUTO, VAMOS HACER DE 

TRES ELECCIONES MÁS APARTE LA ELECCIÓN FEDERAL Y DE AHÍ LA 

RECOLECCIÓN DE LOS PAQUETES Y COMO BIEN LO SABEN USTEDES Y QUE 

SE PLANTEO AQUÍ, EL INSTITUTO PARA PODER AMINORAR ESE TIEMPO DE 

LA ENTREGA DEL PAQUETE, INSTAURAMOS CASI EN LA GRAN MAYORÍA DE 

LAS SECCIONES EN EL ESTADO UN SISTEMA DE RECOLECCIÓN PROPIO, 

ACREDITAMOS A UN CHOFER PARA QUE ESTE FUERA QUIEN LLEVARA LOS 

PAQUETES DIRECTAMENTE A NUESTRO CONSEJO DISTRITAL Y NO UTILIZAR 

TODO ESE ANDAMIAJE QUE UTILIZA EL INE PARA LA RECEPCIÓN DE ESOS 

PAQUETES ELECTORALES Y ENTONCES SIN EL ÁNIMO DE PODER ESTAR 

JUSTIFICANDO PLENAMENTE ESTA PARTE DEL PREP, DE LOS RESULTADOS 

LO QUE SI ES NECESARIO PODER PUNTUALIZAR ESAS CONSIDERACIONES 

PARA QUE TOMEMOS EN CUENTA QUE SIENDO LAS 9:30 DE LA NOCHE 

TENEMOS RESULTADOS EN MUY POCAS CASILLAS PORQUE FINALMENTE 

ESTE PREP SE NUTRE DE LOS PAQUETES ELECTORALES QUE SE ESTÁN 

ENTREGANDO EN CADA UNO DE LOS 28 CONSEJOS DISTRITALES, ES 

CUÁNTO PRESIDENTA.------------------------------------------------------------------------------- 

- - - EL REPRESENTANTE DE MORENA: NO ES TRAVÉS DE UN SISTEMA QUE 

TIENEN CON LOS CAE´S QUE SE REPORTAN DIRECTAMENTE AL PREP, 

NECESARIAMENTE TIENEN QUE ESPERAR A QUE LLEGUEN LOS, ASÍ COMO 

PARA QUE EL PREP FUNCIONE BIEN, YO CREO QUE COMO PARA PASADO 

MAÑANA YA ESTARÁ EL ASUNTO, DIGO HABLANDO DE LAS LENTITUDES, 

QUE USTEDES RECONOCEN AUNQUE LO EXPLICAN DE ESTE NUEVO PREP O 

PREP NUEVO, PERO EN RETROCESO, ES UN ASUNTO QUE NOSOTROS 

COMO PARTIDO POLÍTICO YA NOS ESTÁN REPORTANDO MUCHO MÁS 

CASILLAS QUE ESTO, SI FUERA ASÍ QUE HASTA QUE LLEGUEN LOS 

PAQUETES PUES ES UN GASTO INNECESARIO TENER UN PREP, PARA QUE, 
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PROGRAMA DE RESULTADOS ELECTORALES PRELIMINARES, SE REFIERE A 

QUE TIENE UNA EFICIENCIA UNA EFICACIA, UN COTEO RÁPIDO, EN ESO 

CONSISTE UNA INVERSIÓN MILLONARIA COMO LA QUE SE HACE A UN 

PROGRAMA DE ESTA NATURALEZA, SIENDO LAS 9:30 DE LA NOCHE, 

TENEMOS AQUÍ, EN EL CONSEJO GENERAL UNA CASILLA DE TAXCO, UNA DE 

ZIHUATANEJO, DOS DE ACAPULCO, HAY QUE HABLAR POR TELÉFONO CON 

LOS REPRESENTANTES ESOS, ES MÁS RÁPIDO SINCERAMENTE CREO QUE 

SE DEMUESTRA QUE NO HAY UNA EFICIENCIA EN EL FLUJO DE LOS 

RESULTADOS, AUNQUE SE EXPLIQUE EL ASUNTO DE LA ELECCIÓN 

CONCURRENTE, LA LLEGADA DE LOS PAQUETES, PERO UN SISTEMA DE 

REPORTE DE RESULTADOS QUE SE HUBIESE PODIDO DAR A TRAVÉS DE 

LOS PRESIDENTES DE MESAS DIRECTIVAS DE CASILLA CONFIABLE, CAES, 

ESO NOS DETIENE, SI ES ASÍ, INSISTO YA COMO PARA PASADO MAÑANA 

ESTAREMOS TERMINANDO, PERO PARA ENTONCES, PUES GRACIAS POR 

ESTAR AQUÍ, ADEMÁS LA INVERSIÓN PORQUE ES DINERO PÚBLICO, LO QUE 

SE LE METIÓ AL PREP PARA QUE A ESTA HORA TENGAMOS UNA CASILLA, SI 

QUIEREN LES AYUDAMOS, Y LES EMPEZAMOS A PROYECTAR LOS 

RESULTADOS, ES CUÁNTO.------------------------------------------------------------------------- 

- - - EL CONSEJERO ELECTORAL RENÉ VARGAS PINEDA: A LO QUE ESTÁ 

PLANTEANDO EL SEÑOR REPRESENTANTE DE MORENA, LA COMISIÓN DEL 

PROGRAMA DE RESULTADOS ELECTORALES PRELIMINARES, ESTÁ 

COMPUESTA POR TRES CONSEJEROS ELECTORALES Y LOS 

REPRESENTANTES DE LOS 11 PARTIDOS POLÍTICOS, DE DONDE USTED 

FORMA PARTE, PORQUE USTED ES EL REPRESENTANTE DE MORENA, EN LA 

COMISIÓN DEL PREP SE DISCUTIÓ LA NORMATIVIDAD Y TAMBIÉN SE TUVO 

QUE APEGARSE A LOS LINEAMIENTOS QUE PARA TAL EFECTO ACORDÓ Y 

APROBÓ EL CONSEJO GENERAL DE INSTITUTO NACIONAL ELECTORAL, LO 

QUE USTED ME COMENTA DE QUE HUBIÉRAMOS INSTAURADO OTRO 

MECANISMO PARA HACER MÁS ÁGIL, NO SE PUEDE, SE NECESITA POR 

PROCEDIMIENTO QUE LLEGUE EL PAQUETE ELECTORAL AL CONSEJO 

DISTRITAL Y DE AHÍ DEL ACTA SE DIGITALIZA EL ACTA Y COMIENZA UN 

PROCEDIMIENTO, SE DIGITALIZA EL ACTA Y CUALQUIER CIUDADANO QUE 

ENTRE AL PREP PUEDE CHECAR EL ACTA DE SU CASILLA, PERO TIENE QUE 

LLEGAR EL ACTA, SE NECESITA ESA CERTEZA, DE OTRA MANERA, 

ESTARÍAMOS NADA MÁS CON UNA LLAMADA DE LOS CAES PARA QUE NOS 

DIGAN CUAL ES EL RESULTADO EN CADA UNA DE LAS CASILLAS, PERO EN 

LA COMISIÓN DEL PREP, AHÍ SEGURAMENTE SE DISCUTIÓ TODO ESTE 

PROCEDIMIENTO Y SE HA DE VER EXPLICADO ADECUADAMENTE COMO FUE 

Y COMO SE FUE CONSTRUYENDO LA NORMATIVIDAD Y CUÁL ES EL 

PROCESO QUE DEBE DE OBSERVAR EL PROGRAMA DE RESULTADOS 

ELECTORALES PRELIMINARES PARA PODER MOSTRAR RESULTADOS, 
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ENTONCES LO QUE USTED COMENTA, HABLA DE CONTEOS RÁPIDOS, EL 

CONTEO RÁPIDO ES OTRO MECANISMO MUY DIFERENTE AL PREP, ES 

CUÁNTO PRESIDENTA.-------------------------------------------------------------------------------  

- - - LA CONSEJERA PRESIDENTA: GRACIAS SEÑOR CONSEJERO, LA 

PROPUESTA ES DECLARAR UN RECESO DE UNA HORA, PARA DAR CUENTA 

DE OTRO CORTE, CON QUÉ OBJETO SEÑOR REPRESENTANTE. ACEPTA LA 

MOCIÓN SEÑOR CONSEJERO, LA ALUSIÓN. ADELANTE SEÑOR 

REPRESENTANTE.--------------------------------------------------------------------------------------  

- - - EL REPRESENTANTE DE MORENA: GRACIAS CONSEJERA, NADA MÁS 

PARA ACLARARLE AL CONSEJERO RENÉ QUE SI BIEN NOSOTROS 

FORMAMOS PARTE DE LAS DISTINTAS COMISIONES, ORGANIZACIÓN, ESTA 

DE LOS DEBATES QUE SE VINCULO SIEMPRE AL GOBIERNO, LUEGO EL 

PREP Y TODAS ESAS OTRAS COMISIONES, QUE HAY CONSTANCIA QUE 

NOSOTROS ESTE ASUNTO DEL PREP LO IMPUGNAMOS, NO ESTUVIMOS DE 

ACUERDO, HAY CONSTANCIA DE QUE NO ESTUVIMOS DE ACUERDO EN EL 

ASUNTO DEL PREP, NI EN LA FORMA DE CÓMO SE SELECCIONO A QUIEN LO 

IBA A OPERAR, NO SE CONVOCO, NO SE LANZO UNA CONVOCATORIA, 

USTEDES MANDARON INVITACIONES A LAS INSTITUCIONES EDUCATIVAS, A 

LOS MAESTROS POR AHÍ DE LA UNIVERSIDAD, LLEGARON ALGUNOS 

RECOMENDADOS, ENTONCES, EN ESTE ASUNTO, NOSOTROS NO 

ESTUVIMOS DE ACUERDO, EN MORENA LO IMPUGNAMOS Y AHORA 

LAMENTABLEMENTE ES UNA EXPLICACIÓN QUE SE DA, POR EL ASUNTO 

OPERATIVO, PERO EL PREP COMO PROGRAMA DE RESULTADOS 

PRELIMINARES, HA GENERADO UNA DECEPCIÓN, NADA MÁS CON VER, 

AHORA NOSOTROS NO ESTUVIMOS DE ACUERDO AUNQUE ESTUVIÉRAMOS 

EN LA COMISIÓN Y HAY CONSTANCIA DE LAS IMPUGNACIONES QUE 

NOSOTROS PRESENTAMOS A LOS ACUERDOS Y QUE USTEDES VALIDARON 

PARA ESTE PROGRAMA, ES CUÁNTO.-------------------------------------------------------- 

- - - LA PRESIDENTA DEL INSTITUTO: GRACIAS SEÑOR REPRESENTANTE, HA 

SOLICITADO LA PALABRA LA CONSEJERA LETICIA MARTÍNEZ VELÁZQUEZ. SI, 

ADELANTE.---------------------------------------------------------------------------------------------- 

- - - LA CONSEJERA LETICIA MARTÍNEZ VELÁZQUEZ: PARA COMENTARLE AL 

SEÑOR REPRESENTANTE DE MORENA QUE LAS PERSONAS A LAS QUE ÉL 

SE REFIERE, NO SON LAS PERSONAS QUE ESTÁN OPERANDO EL PREP, 

ESTAS PERSONAS FUERON INVITADAS, SE HIZO INVITACIÓN A LAS 

DIFERENTES INSTITUCIONES PARA QUE FORMARAN PARTE DEL COMITÉ 

TÉCNICO ASESOR, PARA PRECISAMENTE IR REVISANDO Y VERIFICANDO 

LOS TRABAJOS QUE LLEVARÁ A CABO LA EMPRESA QUE FUESE 

CONTRATADA EN SU MOMENTO, FUE UNA INVITACIÓN RESTRINGIDA A LA 

QUE CONCURRIERON TRES EMPRESAS, EL COMITÉ DE ADQUISICIONES 

ESTUVO AL TANTO DE ESTOS TRABAJOS Y DETERMINARON IR O 
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CONTRATAR CON LA EMPRESA DSI, ENTONCES, ASÍ COMO LO COMENTABA 

EL CONSEJERO RENÉ, EL PREP NO SE MANEJA DE LA MANERA QUE USTED 

MENCIONA, HAY UN ACTA DESTINADA PRECISAMENTE PARA ESTE 

PROGRAMA QUE VIENE ADHERIDA AL PAQUETE ELECTORAL POR FUERA, 

PARA QUE EN EL MOMENTO QUE LLEGA AL CONSEJO DISTRITAL, SEA 

EXTRAÍDA POR EL PERSONAL AUTORIZADO PARA ELLO Y SEA PASADA A 

LOS FUNCIONARIOS O A LOS INTEGRANTES DEL PREP PARA QUE LLEVEN A 

CABO LA CAPTURA DE DICHAS ACTAS, ES CUÁNTO PRESIDENTA.----------------- 

- - - LA PRESIDENTA DEL INSTITUTO: GRACIAS, SEÑORES NOS VEMOS EN 

UNA HORA, SE DECRETA UNA HORA, NOS VEMOS EN UNA HORA SEÑORES.--  

- - - LA PRESIDENTA DEL INSTITUTO: SEÑORAS, SEÑORES CONSEJEROS, 

SEÑORES REPRESENTANTES DE PARTIDO POLÍTICO PARA REANUDAR ESTA 

SESIÓN PERMANENTE CORRESPONDIENTE A LA JORNADA ELECTORAL, DEL 

7 DE JUNIO, LE SOLICITARÍA AL SEÑOR SECRETARIO DE ESTE CONSEJO, 

PROCEDIERA A SOLICITAR EL CORTE, SON LAS 11 CON 21 MINUTOS, PARA 

QUE PROCEDA A SOLICITAR AL PROGRAMA DE RESULTADOS ELECTORALES 

PRELIMINARES EL CORTE QUE SE HAGA, EN LO QUE BAJA Y HACE LA 

SOLICITUD POR FAVOR, PARA DAR CUENTA A LOS INTEGRANTES DE ESTE 

CONSEJO DEL MISMO. LE SOLICITO AL SEÑOR SECRETARIO PUEDA DAR 

CUENTA DEL CORTE DEL PROGRAMA DE RESULTADOS ELECTORALES 

PRELIMINARES DE HORA 23 HORAS CON 28 MINUTOS. ADELANTE 

SECRETARIO.------------------------------------------------------------------------------------------  

- - - EL SECRETARIO EJECUTIVO: CON SU AUTORIZACIÓN SEÑORA 

PRESIDENTA, ME PERMITO DAR CUENTA DEL CORTE QUE HASTA LAS 23:28 

HORAS DE ESTE DÍA HA GENERADO EL PROGRAMA DE RESULTADOS 

ELECTORALES PRELIMINARES, INICIANDO CON LA ELECCIÓN DE 

AYUNTAMIENTOS, DEBO PRECISAR QUE A ESTE MOMENTO DEL TOTAL DE 

LAS 4,807 CASILLAS, HEMOS OBTENIDO HASTA EL MOMENTO REPORTES DE 

323, 320, DE LAS QUE SE PUEDEN CONTABILIZAR RESULTADOS, TRES CON 

INCONSISTENCIAS DE LAS CUALES, EL RESULTADO SE ENCUENTRA 

PENDIENTE, COMENZARÍAMOS CON EL AYUNTAMIENTO DE ACAPULCO DE 

JUÁREZ,  DE LAS CUALES 988 CASILLAS SE HAN CAPTURADO 122 LO QUE 

REPRESENTA EL 12.3% EN LAS ACTAS CON INCONSISTENCIAS SON 3 Y LOS 

RESULTADOS SON LOS SIGUIENTES: PAN 6,020 VOTOS, PRI 8,206 VOTOS, 

PRD 7,606 VOTOS, PT 833 VOTOS, PVEM 1,399 VOTOS, MC 2,165 VOTOS, PNA 

483 VOTOS, 932 MORENA, PH 308 VOTOS, PES 429 VOTOS Y PPG 234 VOTOS 

Y LA CANDIDATURA COMÚN PRD-PT 513 VOTOS, EL NÚMERO DE VOTOS 

NULOS 1,637 Y 12 VOTOS PARA CANDIDATOS NO REGISTRADOS. A 

CONTINUACIÓN DOY CUENTA CON LOS RESULTADOS DEL MUNICIPIO DE 

AJUCHITLÁN DEL PROGRESO, DE UN TOTAL DE 57 CASILLAS, SE HAN 

CAPTURANDO UNA HASTA EL MOMENTO, LO QUE REPRESENTA EL 1.7%, 
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CON LOS SIGUIENTES RESULTADOS: PAN 0 VOTOS, PRI 15 VOTOS, PRD 36 

VOTOS, PT 0 VOTOS, PVEM 0 VOTOS, MC 31 VOTOS, PNA NO REPORTA, 

PERDÓN, NO REGISTRO, MORENA 0 VOTOS, PH 0 VOTOS, PES 0 VOTOS, PPG 

0 VOTOS, Y CON 1 VOTO NULO REGISTRADO. ENSEGUIDA DOY CUENTA DEL 

MUNICIPIO DE ATLIXTAC, DE UN TOTAL DE 34 CASILLAS SE HA REGISTRADO 

UNA, LO QUE REPRESENTA EL 2.9% Y LOS SIGUIENTES RESULTADOS: PAN 

21 VOTOS, PRI 16 VOTOS, PRD 79 VOTOS, PT 0 VOTOS.--------------------------------  

- - - LA PRESIDENTA DEL INSTITUTO: UNA MOCIÓN, CON QUÉ OBJETO 

SEÑOR REPRESENTANTE?------------------------------------------------------------------------ 

- - - EL REPRESENTANTE DE MORENA: SI CONSEJERA PRESIDENTA, SI 

MEJOR NOS PASAN LA INFORMACIÓN PORQUE VA A ESTAR MÁS LENTO QUE 

EL PREP LO DEL INFORME DEL SECRETARIO, SINCERAMENTE DIGO, CON 34 

CASILLAS QUE ESTÁ INFORMÁNDONOS SOBRE UNA CASILLA, POR LOS 81 

MUNICIPIOS, PUES ESTO VA PARA LARGO, DIGO YO, INSISTO PASADO 

MAÑANA YA ACABAMOS, Y AHORITA MEJOR HÁGANOS LLEGAR LOS 

RESULTADOS CON UNA COPIA SINCERAMENTE, O DENOS LA DE DIPUTADOS 

LOCALES O DENOS LA DE GOBERNADOR QUE ES MENOS, PORQUE 

IMAGÍNENSE AQUÍ VAMOS A ESTAR CON UNA MUESTRA PRÁCTICAMENTE, 

NO ES EL PREP ES UNA MUESTRA COMO LAS QUE HACE EL INE.------------------  

- - - LA CONSEJERA PRESIDENTA: PREP NO ES UNA MUESTRA, SON 

RESULTADOS ELECTORALES PRELIMINARES.----------------------  

- - - EL REPRESENTANTE DE MORENA: ES COMO SI FUERA UNA MUESTRA, 

REALMENTE, BUENO NI A MUESTRA SIQUIERA ENTONCES, ES LENTÍSIMO 

PUES.----------------------------------------------------------------------------------------------------  

- - - LA CONSEJERA PRESIDENTA: SE TOMA EN CUENTA SU PETICIÓN.---------- 

- - - EL REPRESENTANTE DE MORENA: EN TODO CASO MEJOR NOS 

CONVOCÁRAMOS CUANDO TUVIÉRAMOS UN PORCENTAJE MAYOR, PORQUE 

ASÍ NOS VAMOS A LLEVAR MUCHÍSIMO TIEMPO, PARA NOS INFORME DE 

UNA CASILLA POR MUNICIPIO, DE 81? NO, YO CREO QUE  PONIÉNDONOS 

INCLUSO ES UN ASUNTO DE RESPETO A NOSOTROS MISMOS DE TRABAJO 

QUE ESTAMOS HACIENDO.-------------------------------------------------------------------------  

- - - LA CONSEJERA PRESIDENTA: EN EL ORDEN, EL SEÑOR 

REPRESENTANTE DEL PRD Y LUEGO SOMETERÍA A ESTE CONSEJO SI NO 

HUBIESE PARTICIPACIONES DE LAS CONSEJERAS O LOS CONSEJEROS, LA 

PROPUESTA QUE HACE EL SEÑOR REPRESENTANTE DE MORENA, 

ADELANTE SEÑOR REPRESENTANTE DEL PRD.--------------------------------------------  

- - - EL REPRESENTANTE DEL PRD: GRACIAS CONSEJERA PRESIDENTA, UN 

PREP LENTO,  TORTUOSO, QUE SE ANTOJA QUE ESTO HA FRACASADO, LA 

NATURALEZA DEL PREP ES DAR CERTEZA A TEMPRANA HORA, MANDARLE 

UN MENSAJE A LOS PARTIDOS, A LOS CANDIDATOS Y A LA SOCIEDAD, DE 

QUE LA ORGANIZACIÓN Y LA CAPACITACIÓN DEL PROCESO ELECTORAL HA 
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FUNCIONADO, NO ES EL CASO EN ESTE PROCESO Y ESTOY EN 

DESACUERDO CUANDO SE TRATA DE JUSTIFICAR ESTE FRACASO A TRAVÉS 

DE DECIR SON CUATRO ELECCIONES, PRIMERO, EL CAMBIO DE CASILLAS, 

QUE INSISTO OBEDECE A UNA ESTRATEGIA DE TUMBAR CASILLAS DEL PRI, 

EL CAMBIO DE FUNCIONARIOS DE CASILLAS, Y AHORA LA LENTITUD DE 

CAPTURA DE LAS CASILLAS ALLÁ EN LOS DISTRITOS ES TAN LENTA QUE SE 

ANTOJA Y PODEMOS AFIRMAR AHORA QUE HAY UN FRACASO, HAGO 

PÚBLICA MI INCONFORMIDAD Y EXIJO QUE SE NOS DÉ UNA EXPLICACIÓN 

PRONTA, UNA EXPLICACIÓN BASADA EN LA VERDAD, QUE ES LO QUE ESTÁ 

PASANDO, QUE NOS DEN UN INFORME LOS CONSEJOS DISTRITALES Y QUE 

NO SE CUELGUEN Y SE JUSTIFIQUEN A TRAVÉS DE QUE HAY CUATRO 

ELECCIONES, INCLUYENDO LA FEDERAL, SI FUERA EL CASO DE TENER LAS 

TRES ELECCIONES NUESTRAS, QUE YA LO HEMOS HECHO EN ANTERIORES 

ELECCIONES Y NO ES QUE ES EL PREP SE PARE DE ESTA MANERA, DE 

ESTA FORMA, UNA ELECCIÓN MÁS NO PUEDE HACER LA JUSTIFICACIÓN 

PARA NO TENER UN PREP OPORTUNO, VERAZ, CON EXPEDITES, POR 

TANTO, EXIJO QUE SE NOS DÉ UNA EXPLICACIÓN QUE ES LO QUE ESTÁ 

PASANDO, QUE ES LO QUE ENCIERRA ESTA LENTITUD, APARTE DE LAS 

CASILLAS QUE SE CAMBIARON DE LUGAR, QUE CON LA JUSTIFICACIÓN QUE 

EL CONSEJERO VALDEZ DICE, PERO TAMBIÉN EN LA LEY MISMA, ESTA LA 

JUSTIFICACIÓN PARA ECHAR ABAJO UNA CASILLA DE NULIDAD EN CUANTO 

A QUE SE MUEVA CON UN ELEMENTO JURÍDICO QUE PUEDA CONTENER LA 

PROPIA LEY, HAY UN PLAN CON MAÑA EN ESTE CASO DE MOVER LAS 

CASILLAS, DE CAMBIAR FUNCIONARIOS, Y AHORA LA LENTITUD DEL PREP, 

SE PRESTA PARA QUE LOS PAQUETES ELECTORALES A SU REGRESO SEAN 

MANOSEADOS Y CAMBIAR RESULTADOS, EXIJO, ENTONCES, INSISTO Y 

REITERO MI PETICIÓN DE QUE SE NOS DÉ UNA EXPLICACIÓN O DE LO 

CONTRARIO EL PARTIDO DE LA REVOLUCIÓN DEMOCRÁTICA, HABRÁ DE 

TOMAR UNA DECISIÓN EN CONSECUENCIA DE ELLO, ES CUÁNTO 

CONSEJERA PRESIDENTA.------------------------------------- 

- - - LA CONSEJERA PRESIDENTA: SEÑOR REPRESENTANTE DEL PRD, ALZO 

LA MANO EN SEGUNDA RONDA EL SEÑOR REPRESENTANTE DE MORENA, 

ALGUIEN MÁS TIENE ALGUNA PARTICIPACIÓN? SI NO LA PROPUESTA SERÍA 

QUE SE LEYERA DIPUTADOS Y GOBERNADOR Y AYUNTAMIENTOS SE 

CIRCULARÁ PARA QUE LA FIRMEN QUIENES DESEEN HACERLO Y DAR 

CUENTA DEL PLANTEAMIENTO O ATENDER EL PLANTEAMIENTO QUE HACE 

EL SEÑOR REPRESENTANTE DEL PRD. ADELANTE SEÑOR REPRESENTANTE 

DE MORENA. EN PRIMERA RONDA EL SEÑOR REPRESENTANTE DE 

HUMANISTA, ADELANTE.---------------------------------------------------------------------------- 

- - - EL REPRESENTANTE DE HUMANISTA: YO CREO QUE PARA DARLE 

AGILIDAD Y CUMPLIR CON LA FINALIDAD DE TENERNOS INFORMADOS DEL 
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AVANCE DEL PREP, PUES CREO SE LE PUDIERA DAR EL MISMO TRATO AL 

ASUNTO DE LAS DIPUTACIONES LOCALES, AL IGUAL QUE LO SOLICITA EL 

COMPAÑERO DE MORENA, Y QUE SE CIRCULE LA INFORMACIÓN ASÍ DE LA 

MISMA MANERA, FINALMENTE PUES SON CORTES Y CONVOCARNOS QUIZÁ 

PARA UNA HORA MÁS ADELANTE, MÁS OPTIMA, PARA PODER TENER 

INFORMACIÓN UN POCO MÁS AVANZADA, ES CUÁNTO PRESIDENTA.------------ 

- - - LA CONSEJERO PRESIDENTA: GRACIAS SEÑOR REPRESENTANTE DEL 

PARTIDO HUMANISTA, ALGUIEN MÁS EN PRIMERA RONDA QUE NO HAYA 

PARTICIPADO, DE NO SER EL CASO, PROCEDERÍAMOS CON EL SEÑOR 

REPRESENTANTE DE MORENA.-------------------------------------------------------------------  

- - - EL REPRESENTANTE DE MORENA: GRACIAS CONSEJERA PRESIDENTA, 

SIN BRAVUCONADAS, NI CUESTIONES DE CARÁCTER ESPECULATIVO, TODA 

VEZ DE QUE NOSOTROS SIEMPRE ESTUVIMOS EN CONTRA DE ESE ASUNTO 

DEL PREP, QUIENES LO AVALARON Y AHORA SE DUELEN DE ÉL, 

CONCRETAMENTE EL PRD, SIEMPRE PRESUMIÓ QUE DE ESTE FUNCIONABA  

MUY BIEN Y QUE SE REQUERÍA, QUE LA DEMOCRACIA ES COSTOSA, QUE 

NOS CUESTA Y NO SÉ QUÉ OTRAS COSAS, SE ELIGIERON Y HAY ACTAS, SIN 

ÁNIMO ESPECULATIVO NI MUCHO MENOS, DESDE LUEGO QUE HASTA ESTE 

MOMENTO, SI COINCIDO EN QUE NO SE TIENE UN RESULTADO PRELIMINAR 

COMO SE HUBIESE QUERIDO, PERO EL ASUNTO NO NADA MÁS ES UNA 

CUESTIÓN DE RESULTADOS O DE UNA CUESTIÓN OPERATIVA, ES UNA 

CUESTIÓN DE UNA LEGISLACIÓN QUE HEMOS CRITICADO NOSOTROS 

DESDE MORENA, PORQUE QUIENES HAN PRESUMIDO DESDE EL PACTO 

POR MÉXICO, LA GRAN REFORMA POLÍTICA QUE HICIERON, AQUÍ ESTA, 

PRECISAMENTE, PORQUE SE CENTRALIZÓ NUEVAMENTE EN EL INE, COMO 

ANTES PUES, EN 1990, EL CONTROL LO TENÍA LA SECRETARÍA DE 

GOBERNACIÓN, UNA CUESTIÓN REGRESIVA Y LO MISMO SE ESTÁ 

HACIENDO, MILITARIZANDO AL ESTADO, CENTRALIZÁNDOLOS CON EL 

PACTO DE CIVILIDAD, ES LO MISMO, HAY UN FRACASO EN EL ASUNTO DEL 

PREP, PERO YO CREO QUE BUENO, EN SU MOMENTO TENDREMOS TODOS 

LOS PARTIDOS CON LA RESPONSABILIDAD QUE NOS CORRESPONDE 

HABER ASUMIDO LAS REPRESENTACIONES, NUESTRAS ACTAS 

CORRESPONDIENTES, INDEPENDIENTEMENTE DE QUE HEMOS VUELTO A 

UN SISTEMA RUDIMENTARIO DE CONTROL DE VOTOS, FINALMENTE NO 

VALIÓ LA PENA LA INVERSIÓN QUE SE HIZO EN ESTE PROGRAMA, YO 

CONSIDERO QUE ES MÁS IMPORTANTE QUE VAYAMOS A UNA HORA NO 

DIGO DE TIEMPO UNA HORA, SINO A UNA HORA DETERMINADA, PARA 

PODER YA TENER RESULTADOS, NO OBSTANTE QUE ALGUNOS 

CANDIDATOS YA SE CONSIDERAN ELECTOS Y ESTÁN YA EN LAS CALLES Y 

NOSOTROS COMO ÓRGANO ELECTORAL DE MANERA TESTIMONIAL AQUÍ, 

VIENDO, MIRANDO COMO EL CHINITO QUE ELLOS YA DESPACHARON UNA 
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ELECCIÓN Y NOSOTROS COMO ÓRGANO ELECTORAL, O MÁS BIEN EL 

ÓRGANO ELECTORAL, PORQUE NOSOTROS COMO MORENA NUNCA 

AVALAMOS A ESTE PREP Y ESTÁN LAS CONSTANCIAS DONDE NOSOTROS 

IMPUGNAMOS, DE TAL MANERA, QUE SÍ SEGURAMENTE, COMO HA ESO DE 

LAS TRES DE LA MAÑANA, PUES VA A EMPEZAR A FLUIR CON MAYOR 

AGILIDAD LOS RESULTADOS, PERO PARA LA SOCIEDAD GUERRERENSE 

QUE TIENE MEDIOS DE COMUNICACIÓN, QUE DEBIERA ESTAR INFORMADA 

DE LOS RESULTADOS, AHÍ EL ASUNTO DE CERTEZA, OBJETIVIDAD, NO SE 

OBTUVO EN ESTA ELECCIÓN, ENTONCES INDEPENDIENTEMENTE DE 

QUIENES LA HAYAN AVALADO  NOSOTROS SI SOLICITAMOS QUE LE 

PONGAMOS UN POCO DE MÁS SERIEDAD A ESTE TRABAJO, NO TAN 

DESGASTANTE, PUES AGARRAR A LOS AYUNTAMIENTOS, SI NO HAY LOS 

SUFICIENTES REPORTES, YA ESTAMOS MÁS ARRIBA QUE LOS REPORTES 

QUE NOS ESTÁ DANDO EL SECRETARIO, ENTONCES HAGAMOS ESTO MÁS 

EFICIENTE, MAS OBJETIVO, TAMBIÉN SEAMOS CLAROS Y NO 

DESGASTEMOS TANTO LA LABOR DE QUIENES ESTÁN EN ESTE CONSEJO Y 

DE QUIENES ESTÁN HACIENDO EL ESFUERZO PORQUE ESTO FUNCIONARÁ 

COSA QUE YA DEFINITIVAMENTE NO FUNCIONO, ES CUÁNTO.---------------------- 

- - - EL REPRESENTANTE DEL PRD: GRACIAS CONSEJERA PRESIDENTA, NO 

ME VOY A OCUPAR NI VOY A DEBATIR CON PAYASOS, ME VOY A OCUPAR DE 

LA EXIGENCIA DE LOS RESULTADOS POR AHORA, SOY COMPETITIVO EN 

ESTA ELECCIÓN, ALGUNOS NO LES INTERESARA, PORQUE NO LES VA A 

DAR NI PARA UNA REGIDURÍA, PERO ESO ES PROBLEMA DE ELLOS, MI 

PROBLEMA ES ESTAR EN LA PUJA DE LA GUBERNATURA, DE LA MAYORÍA 

DE LEGISLATIVO Y DE LA MAYORÍA DE AYUNTAMIENTOS, ESE ES EL 

PROBLEMA QUE ME ESTÉN QUERIENDO HACER CHANCHULLO CUANDO 

ESTÁN RETENIENDO EL PREP Y NO SABEMOS DE DÓNDE ESTÁ, SI ES LA 

EMPRESA, SI SON LOS DISTRITOS O ES EL PROPIO INE, QUE A TRAVÉS DE 

LA RECOLECCIÓN DE PAQUETES QUIEN SABE AL FINAL DE CUENTAS QUE 

ES LO QUE HAYAN DETERMINADO, FINALMENTE CON ESA JERARQUÍA DE 

SUPERIORIDAD QUE SE CARGAN, NO SABEMOS EL FIN DE LOS PAQUETES, 

YA LO QUE ESTOY PIDIENDO, ESTOY EXIGIENDO, UNA EXPLICACIÓN 

PUNTUAL DEL PORQUE SE HA RETRASADO EL PREP, ES CUÁNTO 

CONSEJERA PRESIDENTA.-------------------------------------------------------------------------- 

- - - LA CONSEJERA PRESIDENTA: GRACIAS SEÑOR REPRESENTANTE, LA 

PROPUESTA ES QUE EL SEÑOR SECRETARIO PUEDA DAR CUENTA DE LOS 

DIPUTADOS Y EN EL CASO DE GOBERNADOR, SI, Y DESPUÉS PODAMOS 

HACER ALGUNOS COMENTARIOS AL PLANTEAMIENTO QUE HACE EL SEÑOR 

REPRESENTANTE DEL PRD. EL PARTIDO HUMANISTA HABÍA HECHO OTRO 

PLANTEAMIENTO QUE ERA?.----------------------------------------------------------------------- 
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- - - EL REPRESENTANTE DEL PARTIDO HUMANISTA: A LA INFORMACIÓN DE 

AYUNTAMIENTO PARA DIPUTADOS Y NOS QUEDAMOS CON GOBERNADOR 

NADA MÁS, DIGO FINALMENTE LA INFORMACIÓN SE VA A CIRCULAR.------------ 

- - - LA PRESIDENTA DEL INSTITUTO: SE VA A DAR LECTURA DE LA 

ELECCIÓN DE GOBERNADOR.--------------------------------------------------------------------- 

- - - EL SECRETARIO DEL CONSEJO GENERAL: CON SU AUTORIZACIÓN 

SEÑORA PRESIDENTA, CON EL CORTE DE LAS 23:28 HORAS, DE UN TOTAL 

DE 4,807 CASILLAS, SE HAN REGISTRADO HASTA ESTE MOMENTO 319, TRES 

ACTAS CON INCONSISTENCIAS Y 316 ACTAS DE LAS CUALES SE PUEDEN 

CONTABILIZAR LOS VOTOS, CON ESTE AVANCE, TENEMOS QUE EL 

PARTIDO, EL PROMEDIO ES DE UN 6.5% CON 316 CASILLAS Y ACTAS 

CAPTURADAS, LOS RESULTADOS SON LOS SIGUIENTES: PAN 3,876 VOTOS, 

PRI 31,453 VOTOS, PRD 23,712 VOTOS, PT 2,176 VOTOS, PVEM 2,439 VOTOS, 

MC 6,600 VOTOS, PNA 1,445 VOTOS, MORENA 2,913 VOTOS, PH 549 VOTOS, 

PES 866 VOTOS, PPG 717 VOTOS, LA CANDIDATURA COMÚN PRI-PVEM 1,043 

VOTOS, LA CANDIDATURA COMÚN PRD-PT 1,194 VOTOS, REPORTÁNDOSE 34 

VOTOS PARA CANDIDATOS NO REGISTRADOS Y 34 VOTOS NULOS, SERÍA 

CUÁNTO SEÑORA PRESIDENTA.------------------------------------------------------------------ 

- - - LA CONSEJERA PRESIDENTA: GRACIAS SEÑOR SECRETARIO, SE 

SOLICITARÍA CIRCULAR EL CORTE DE LA HORA QUE YA HA REFERIDO PARA 

LA FIRMA DE QUIENES DESEEN HACERLO Y DESPUÉS PROCEDER A LA 

FOTOCOPIA DE ESTE DOCUMENTO, SOBRE LO QUE SEÑALA EL SEÑOR 

REPRESENTANTE DEL PRD, DECIR QUE EL PROGRAMA DE RESULTADOS 

ELECTORALES PRELIMINARES, EN PRINCIPIO SON RESULTADOS 

PRELIMINARES Y QUE LA FUENTE O EL INSUMO DE CUAL SE ALIMENTA EL 

SISTEMA, LAS ACTAS QUE VAN DESTINADAS AL PREP Y ESTÁN EN FUNCIÓN 

DEL ARRIBO DE LOS PAQUETES ELECTORALES A LOS CONSEJOS 

DISTRITALES, NO ES SOLAMENTE EL INCREMENTO DE LAS ELECCIONES 

RESPECTO A OTROS PROCESOS ELECTORALES, ES EL CAMBIO DE MODELO 

DE LAS NUEVAS REGLAS PARA LA REALIZACIÓN DE LAS ELECCIONES 

CONCURRENTES Y ENTRE ESAS NUEVAS REGLAS ESTA EL HACER 

CÓMPUTOS SIMULTÁNEOS, CLAUSURAR LA CASILLA Y EMPEZAR CON EL 

TRASLADO DE LOS PAQUETES ELECTORALES UNA VEZ QUE SE HAYAN 

HECHO EL ESCRUTINIO Y CÓMPUTO NO DE TRES ELECCIONES, SINO DE 

CUATRO ELECCIONES, EN TEORÍA LOS PAQUETES DE LAS ELECCIONES 

TANTO LOCALES COMO FEDERALES, TENDRÍAN O ESTÁN SALIENDO AL 

MISMO TIEMPO DE LAS CASILLAS HACIA LOS CONSEJOS DISTRITALES 

LOCALES, PARA EL CASO DE LAS ELECCIONES DE GOBERNADOR, 

AYUNTAMIENTOS Y DIPUTADOS Y EL PAQUETE PARA LA ELECCIÓN 

FEDERAL EN EL CASO DE LOS DIPUTADOS FEDERALES, HEMOS PEDIDO 

QUE EN ESTE MOMENTO IMPORTANTE QUE ES EL TRASLADO DE LOS 
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PAQUETES SE GARANTICE QUE ESTOS PAQUETES LLEGUEN A BUEN 

TÉRMINO A LOS CONSEJOS RESPECTIVOS, A PARTIR DE AHÍ ES DE DONDE 

SE ALIMENTA EL PROGRAMA DE RESULTADOS PRELIMINARES, ES OTRA 

DINÁMICA, COMO HA SIDO OTRA DINÁMICA LA JORNADA ELECTORAL DE 

ESTE DOMINGO, YO DEJARÍA AQUÍ ESTA PARTICIPACIÓN HABÍA SOLICITADO 

LA PALABRA EL SEÑOR O HA SOLICITADO LA PALABRA EL SEÑOR 

CONSEJERO JORGE VALDEZ, LUEGO SE HA APUNTADO EN EL TURNO EL 

SEÑOR CONSEJERO RENÉ VARGAS, ADELANTE.------------------------------------------ 

- - - EL CONSEJERO JORGE VALDEZ: GRACIAS SEÑORA PRESIDENTA, EL 

TEMA DE LA RECEPCIÓN Y DIFUSIÓN DE RESULTADOS PRELIMINARES DE 

LAS ELECCIONES LOCALES Y FEDERAL NO ESTÁ DESDE MI PUNTO DE VISTA 

CIRCUNSCRIPTO A LA CUESTIÓN DEL PREP COMO SISTEMA, SINO QUE 

ESTAMOS VIENDO HOY COMO OTRAS COSAS, LOS RESULTADOS DE LA 

PUESTA EN MARCHA DE ESTE NUEVO MODELO DE ORGANIZACIÓN DE 

ELECCIONES, DONDE HAY VARIOS ASPECTOS QUE YA SE HAN TOCADO 

AQUÍ, EFECTIVAMENTE EL TENER QUE LLEVAR A CABO EL ESCRUTINIO Y 

COMPUTO DE CUATRO ELECCIONES ES UN ESCENARIO TOTALMENTE 

INÉDITO, YA LO HABÍAMOS MENCIONADO HACE ALGUNAS HORAS, CUANDO 

TERMINABA PRECISAMENTE Y SE DABA EL CIERRE DE LA VOTACIÓN 

ALUDÍAMOS QUE NO OBSTANTE QUE SE HABÍA CUMPLIDO CON UN 

MOMENTO IMPORTANTÍSIMO DE LA GESTIÓN DE LAS MESAS DIRECTIVAS DE 

CASILLAS LO QUE VENÍA A CONTINUACIÓN, EL ESCRUTINIO Y CÓMPUTO, 

ERA UNA TAREA SUMAMENTE ARDUA, COMPLEJA Y CON UN TIEMPO 

MAYOR, DEMANDADO A LOS FUNCIONARIOS DE CASILLA, POR ESO HACIA 

ÉNFASIS EN RECONOCER EL TRABAJO Y LA DISPOSICIÓN DE LOS 

CIUDADANOS QUE HAN INTEGRADO HOY DÍA LAS MESAS DIRECTIVAS DE 

CASILLAS, PORQUE ERA MUY FÁCIL PREVER LO QUE VENÍA, POR ESE 

MODELO, EN DONDE COMO YA BIEN DIJO Y LO HA DIBUJADO LA 

PRESIDENTA DEL INSTITUTO, NADIE SE RETIRA DE LA CASILLA HASTA QUE 

SE CULMINA COMPLETAMENTE EL ESCRUTINIO Y CÓMPUTO DE CADA UNA 

DE LAS CUATRO ELECCIONES, LA FEDERAL Y LAS TRES LOCALES, Y A 

PARTIR DE AHÍ VIENE LA OTRA FASE QUE ES CLAUSURA, VERDAD, DE LA 

CASILLA Y TRASLADO DE LOS PAQUETES ELECTORALES QUE TAMBIÉN 

TIENE SU TIEMPO, EN EL RECESO ANTERIOR Y CON EL TEMA EN LA MESA 

SOBRE LOS CUESTIONAMIENTOS DEL PREP, ME DI A LA TAREA DE HACER 

UN COMPARATIVO DE CÓMO SE ESTABA DANDO LA GENERACIÓN DE 

INFORMACIÓN DEL PREP DEL INE EN GUERRERO, O SEA EN LAS 

ELECCIONES FEDERALES, LA ELECCIÓN FEDERAL AQUÍ EN GUERRERO Y EL 

AVANCE DEL PREP DE NOSOTROS, EL QUE ESTÁ RECIBIENDO Y 

DIFUNDIENDO LOS RESULTADOS PRELIMINARES DE LAS TRES ELECCIONES 

LOCALES, PARA ELLO, PEDÍ QUE SE ME DIERA UN PANTALLAZO A LAS 10 DE 
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LA NOCHE CON 22 MINUTOS DEL DÍA DE HOY DEL AVANCE QUE LLEVABA EL 

PREP DEL INE EN LA ELECCIÓN FEDERAL AQUÍ EN EL ESTADO Y EL AVANCE 

QUE LLEVABA EL PREP AQUÍ PARA LAS TRES ELECCIONES LOCALES, A ESA 

HORA LOS RESULTADOS ERAN LOS SIGUIENTES, EL PREP DEL INE TENÍA 38 

ACTAS CAPTURADAS, EL PREP LOCAL TENÍA A ESA MISMA HORA, 67 ACTAS 

CAPTURADAS, SI LO HUBIÉRAMOS ASÍ DE MANERA SUPERFICIAL 

PUDIÉRAMOS CONCLUIR DE QUE EL PREP LOCAL ESTÁ AVANZANDO A UN 

RITMO SUPERIOR DEL INE, SIN EMBARGO, NO ES LA SITUACIÓN, PORQUE 

VUELVO A INSISTIR, EL TEMA NO ES EL SISTEMA INFORMÁTICO PREP, EL 

TEMA ESTÁ EN LA ORGANIZACIÓN NUEVA QUE SE DA A LA MANERA DE 

LLEVAR A CABO LAS ELECCIONES Y ESO PASA POR SUPUESTO POR EL 

ESCRUTINIO Y CÓMPUTO DE CASILLA Y PASA POR SUPUESTO, POR LOS 

TIEMPOS QUE SE INSUMEN VERDAD, PARA LLEVAR A CABO LAS 

ACTIVIDADES EN ESTE NUEVO ESQUEMA O CONTEXTO O MODELO, Y 

VEMOS QUE HAY UNA DIFERENCIA EN EL NÚMERO DE CASILLAS 

CAPTURADAS EN EL PREP LOCAL A DIFERENCIA DEL PREP DEL INE EN 

GUERRERO, NO PORQUE SEA MÁS BUENO EL PREP LOCAL O SEA MENOS 

BUENO, O SEA MENOS BUENO EL PREP DEL INE EN EL ESTADO, SINO POR 

LA SENCILLA RAZÓN DE QUE LAS DISTANCIAS RECORRIDAS DESDE LA 

CASILLA HACIA LAS SEDES DISTRITALES DEL ÁMBITO FEDERAL SON 

OBVIAMENTE DISTANCIAS QUE NO SE PUEDEN COMPARAR A LAS 

DISTANCIAS EN RELACIÓN A LAS 28 SEDES DISTRITALES QUE TENEMOS 

NOSOTROS, ELLOS TIENEN 9, ES MÁS LARGO EL CAMINO, ES MÁS TIEMPO 

QUE SE TARDA EN TRASLADAR LOS PAQUETES A LAS SEDES DE LAS 

JUNTAS DISTRITALES POR SUPUESTO, Y ESA ES LA RAZÓN POR LA CUAL 

TENEMOS INCLUSIVE UNA DIFERENCIA MAYOR DE ACTAS CAPTURADAS 

QUE EL PROPIO PREP DEL INE, PERO INSISTO NI UNO NI OTRO SISTEMA 

INFORMÁTICO ESTA CUESTIONADO, ES MÁS, EL PREP LOCAL COMO TODOS 

LO VIMOS A LAS 6 DE LA TARDE ESTABA ABIERTO YA PARA RECIBIR LOS 

INSUMOS QUE ALIMENTARAN Y QUE PERMITIERAN DIFUNDIR A PARTIR YA 

DE ESA HORA, EL SISTEMA COMO TAL YA ESTABA ABIERTO, SIN EMBARGO, 

OBVIAMENTE LOS PAQUETES QUE PORTAN LAS ACTAS POR FUERA DE ÉL, 

PUES NO ESTABAN LLEGANDO A LAS SEDES DISTRITALES LOCALES, POR 

TODO LO QUE HEMOS VENIDO MANEJANDO, AQUÍ EL TEMA ME PARECERÍA 

NUEVAMENTE RECONOCER EL ESFUERZO QUE HAN APORTADO MILES DE 

CIUDADANOS GUERRERENSES QUE TODAVÍA HACE ALGUNOS MINUTOS, 

SEGUÍAN HACIENDO EL ESCRUTINIO Y COMPUTO EN MUCHAS CASILLAS EN 

EL ESTADO, ESE ES EL RETO QUE ENFRENTARON LOS CIUDADANOS QUE 

VOLUNTARIAMENTE INTEGRARON LAS MESAS DIRECTIVAS DE CASILLAS, ES 

EL TEMA NO, Y FINALMENTE PUES TENEMOS LOS RESULTADOS EN ESTE 

MOMENTO, QUE NO, QUIZÁ ESTÁN DANDO RESPUESTA A LAS 
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EXPECTATIVAS QUE SE TENÍAN, PORQUE ERAN EXPECTATIVAS 

SUSTENTADAS EN EJERCICIOS ANTERIORES BAJO EN UN MODELO 

DIFERENTE CUANDO INCLUSIVE TENÍAMOS POR SEPARADO ELECCIONES 

DE GOBERNADOR DEL ESTADO, MÁS ADELANTE EN TRES AÑOS, DE 

AYUNTAMIENTOS Y DIPUTADOS, JAMÁS TUVIMOS UNA ELECCIÓN O TRES 

ELECCIONES EN LA MISMA JORNADA ELECTORAL COMO AQUÍ SEA 

MENCIONADO, CUANDO MUCHO HAY QUE RECORDARLO DOS ELECCIONES, 

CON UNA MECÁNICA PROPIA, CON UNA ESTRATEGIA PROPIA DE 

DISTRIBUCIÓN Y DE LA RECOLECCIÓN DE LOS PAQUETES QUE TODO EL 

MUNDO CONOCIMOS, ASÍ QUE SIENTO YO QUE LO QUE ESTAMOS VIENDO 

HOY, ES OBVIAMENTE RESULTADO DE LA APLICACIÓN DE ESTE NUEVO 

MODELO, TENDREMOS QUE OBVIAMENTE EN SU MOMENTO SI ES EL CASO, 

NO SÉ, ADELANTAR SITUACIONES AL RESPECTO, PERO NO PODEMOS 

PONER EN DUDA EL FUNCIONAMIENTO DE UN SISTEMA QUE NO SE 

ABASTECE POR SÍ MISMO, EL PREP ESTABA DISPUESTO DESDE LAS 6 DE LA 

TARDE, ES DECIR, COLOQUIALMENTE LA CENA ESTABA SERVIDA DESDE 

LAS 6 DE LA TARDE, FALTARON LOS INVITADOS, QUE HOY ESTÁN 

CONCURRIENDO A UN RITMO QUE EL PROPIO ESTADÍSTICO NOS ESTÁ 

MOSTRANDO, ES CUÁNTO, SEÑORA PRESIDENTA.---------------------------------------  

- - - LA PRESIDENTE DEL INSTITUTO: GRACIAS SEÑOR CONSEJERO, EN EL 

ORDEN EL SEÑOR REPRESENTANTE DEL PARTIDO NUEVA ALIANZA. HABÍA 

SOLICITADO ANTES LA PALABRA EL CONSEJERO RENÉ VARGAS Y LUEGO EL 

REPRESENTANTE DEL NUEVA ALIANZA.-------------------------------------------------------  

- - - EL CONSEJERO RENÉ VARGAS PINEDA: SEÑORA PRESIDENTA, 

COMPAÑEROS, SIN EL ÁNIMO DE REDUNDAR EN ALGUNAS DE LAS 

PARTICIPACIONES CUANDO ESTABLECEMOS UN NIVEL DE COMPARACIÓN 

ENTRE UNA VARIABLE Y OTRA DEBEN DE TENER UNA MÍNIMA RELACIÓN 

PARA PODERSE COMPARAR, EN PALABRAS MUY LLANAS ES COMPARAR 

MANZANAS CON MANZANAS Y PERAS CON PERAS NO, ESTOY REVISANDO, 

EN TIEMPO REAL EL AVANCE DEL PREP DEL INSTITUTO ELECTORAL, Y LO 

ESTOY COMPARANDO TAL Y COMO LO HIZO EL LICENCIADO VALDEZ, CON 

EL PREP DEL INSTITUTO NACIONAL ELECTORAL, Y LOS ESTOY 

COMPARANDO PORQUE PRODUCTO DE ESTA MULTICITADA REFORMA DEL 

AÑO PASADO NOS OBLIGA A IR A UNA SOLA CASILLA Y PUES AHÍ 

COMPARTIMOS PRÁCTICAMENTE GRAN PARTE DEL DESARROLLO DEL 

PROCESO ELECTORAL CON EL ÓRGANO FEDERAL A ESTA HORA EL PREP 

DEL INSTITUTO NACIONAL ELECTORAL Y EN PARTICULAR DE LOS NUEVE 

DISTRITOS FEDERALES QUE COMPONEN LA GEOGRAFÍA ELECTORAL EN EL 

ESTADO DE GUERRERO, LLEVAN COMPUTADAS 241 ACTAS EL PREP Y ESTO 

REPRESENTA EL 5.02% DEL MISMO NÚMERO DE ACTAS QUE SE VAN A 

TENER QUE REGISTRAR EN EL PREP DEL INSTITUTO LOCAL , EL PREP DEL 
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INSTITUTO ELECTORAL Y DE PARTICIPACIÓN CIUDADANA TIENE 

REGISTRADAS HASTA ESTE MOMENTO 481 ACTAS EN LA ELECCIÓN DE 

GOBERNADOR DEL ESTADO QUE REPRESENTA EL 10% DE LAS 4,800 

CASILLAS, DE LAS ACTAS, QUE DEBIERON HABERSE INSTALADO, QUE 

QUIERE DECIR ESTO, Y NO QUIERO FINALMENTE, CON LO QUE VOY A 

EXPRESAR QUERER JUSTIFICAR LA LENTITUD QUE SE HA CALIFICADO ASÍ 

EN ESTA MESA PERO EL PREP DEL INSTITUTO LOCAL, VA AL DOBLE DE 

RÁPIDO QUE EL PREP DEL INE, NOSOTROS LLEVAMOS EL 10% DE LAS 

ACTAS YA COMPUTADAS Y EL ÓRGANO FEDERAL TIENE 241 ACTAS, PONER 

EN DUDA LA CREDIBILIDAD DEL PROGRAMA DE RESULTADOS 

ELECTORALES PRELIMINARES, EN SU FORMA, EN SU CONSTRUCCIÓN 

COMO SISTEMA, NO ES LA DISCUSIÓN POR ESA VÍA, LA DISCUSIÓN 

PRINCIPAL ES LA ENTREGA DE LOS PAQUETES ELECTORALES QUE TANTO 

HEMOS ESTADO COMENTADO AQUÍ, ESE ES EL DETALLE DE QUE NO HAN 

LLEGADO LOS PAQUETES ELECTORALES, EN LOS SIMULACROS QUE SE 

HAN LLEVADO A CABO Y QUE SE LLEVARON A CABO EN LAS ÚLTIMAS 

SEMANAS, SE DEMOSTRÓ QUE PODÍAN, SI NO MAL RECUERDO EN DOS 

HORAS Y MEDIA COMPUTAR EL 100% DE LAS ACTAS, ES DECIR, QUE EN 

DOS Y MEDIA, PODÍAN COMPUTAR 4,807 ACTAS SIN NINGÚN PROBLEMA, 

PERO ESE SIMULACRO SE PLANTEA DESDE EL PUNTO DE VISTA DE QUE 

IBAN A LLEGAR LAS ACTAS, AQUÍ LA SITUACIÓN ES DE QUE NO HAN 

LLEGADO LOS PAQUETES ELECTORALES Y PODEMOS HACER UNA 

REVISIÓN DE CUANTAS ACTAS SE HAN ENTREGADO, SE HAN COMPUTADO 

EN CADA UNO DE LOS DISTRITOS FEDERALES POR EJEMPLO, TLAPA DE 

COMONFORT, TIENE 561 ACTAS QUE ESTÁN ESPERANDO Y SOLAMENTE 

HAN SIDO CAPTURADAS 5 ACTAS, ESO QUIERE DECIR QUE EL 1% DE ESE 

DISTRITO FEDERAL HA SIDO COMPUTADO POR EL PROGRAMA DE 

RESULTADOS ELECTORALES PRELIMINARES DEL INSTITUTO NACIONAL 

ELECTORAL, ENTONCES NO ES EL PUNTO DE PODER EN DUDA EL SISTEMA 

DE RESULTADOS ELECTORALES PRELIMINARES DEL INSTITUTO COMO TAL, 

ES PODER ANALIZAR LAS RAZONES POR LAS CUALES ESTOS PAQUETES 

ELECTORALES NO HAN PODIDO LLEGAR A CADA UNO DE LOS 28 CONSEJOS 

DISTRITALES, PORQUE YA QUEDO DEMOSTRADO EN LOS ENSAYOS 

PREVIOS QUE TENIENDO TODAS LAS ACTAS DEL PREP, EN 2 HORAS Y 

MEDIA PODÍA COMPUTARSE EL 100%, ES CUÁNTO PRESIDENTA.------------------  

- - - LA PRESIDENTA DEL INSTITUTO: ACEPTA LA MOCIÓN SEÑOR 

CONSEJERO.-------------------------------------------------------------------------------------------- 

- - - EL CONSEJERO RENÉ VARGAS: ADELANTE.-------------------------------------------  

 - - - EL REPRESENTANTE DEL PRD: PRIMERO, ACLARARLE SUS 

COMPARATIVOS ENTRE EL INE Y EL IEPC, MÁS BIEN ES CON EL ESTADO DE 

GUERRERO, SEÑOR CONSEJERO CON EL DE MICHOACÁN.---------------------------  
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- - - LA PRESIDENTA DEL INSTITUTO: SEÑOR REPRESENTANTE, SEA BREVE, 

AJUSTE SU MOCIÓN,  ADELANTE SEÑOR REPRESENTANTE DEL PRD.------------  

- - - EL REPRESENTANTE DEL PRD: EN MICHOACÁN HAY CUATRO 

ELECCIONES AL IGUAL QUE AQUÍ, ALLÁ HAY CERTEZA Y RESULTADOS DEL 

PREP, SON 113 MUNICIPIOS CONTRA 81 MUNICIPIOS DE GUERRERO, ES UNA 

GEOGRAFÍA MUCHO MÁS AMPLIA QUE LA DE GUERRERO, ALLÁ HAY 

RESULTADOS AQUÍ NO, DOS, EL INE LLEVA 200 ACTAS EN GUERRERO 

CONTRA 400 ACTAS DE LA ELECCIÓN LOCAL, SI NADA MÁS QUE ALLÁ ES 

UNA ELECCIÓN, AQUÍ SON TRES ELECCIONES JUNTAS, ESTAS ACTAS 

CORRESPONDEN A LAS TRES ELECCIONES, ALLÁ LAS 200 ACTAS 

CORRESPONDE A UNA, ES CUÁNTO PRESIDENTA.---------------------------------------  

- - - LA PRESIDENTA DEL INSTITUTO: CONCLUYE ASÍ.------------------------------------  

- - - EL CONSEJERO RENÉ VARGAS PINEDA: DERIVADO DE LA MOCIÓN, SI 

EFECTIVAMENTE, YO CREO QUE EL ARGUMENTO QUE ACABA DE ESGRIMIR 

EL SEÑOR REPRESENTANTE DEL PRD DON RAMIRO ALONSO, FINALMENTE 

TAMBIÉN REFUERZA LO QUE ESTOY COMENTANDO, NOSOTROS TENEMOS 

TRES ELECCIONES, ESTÁN LLEGANDO TRES ACTAS, ELLOS TIENEN UNA 

SOLA ACTA NADA MÁS PERO HAY QUE RECORDAR QUE LA CASILLA SE 

CIERRA HASTA QUE TERMINAN EL CÓMPUTO DE LAS CUATRO ELECCIONES, 

NO ANTES, ESTAMOS VIENDO LOS TIEMPOS DE DISTANCIAS, ENTONCES EL 

INE TIENE UNA SOLA ACTA NADA MÁS, NOSOTROS TENEMOS TRES Y AÚN 

ASÍ VAMOS AL DOBLE DE ELLOS, DESCONOZCO AHORITA COMO ESTÁ LA 

SITUACIÓN EN MICHOACÁN, ES CUÁNTO PRESIDENTA.--------------------------------  

- - - LA PRESIDENTA DEL INSTITUTO: GRACIAS SEÑOR CONSEJERO, EN EL 

ORDEN EL SEÑOR REPRESENTANTE DEL NUEVA ALIANZA.---------------------------  

- - - EL REPRESENTANTE DEL PARTIDO NUEVA ALIANZA: MUCHAS GRACIAS 

CONSEJERA PRESIDENTA ÚNICAMENTE MANIFESTAR QUE EL PERO, ES EL 

OASIS DE LOS PRETEXTOS Y LAS ESCUSAS, NO ME ARREPIENTO EN HABER 

AVALADO LA CONTRATACIÓN DEL PREP, NI TAMPOCO DE HABER AVALADO, 

BUENO, MAS BIEN, NO AVALE SI NO QUE FUE A CONCURSO, PERO TUVE LA 

OPORTUNIDAD DE ASISTIR A LA MAYORÍA DE LAS REUNIONES 

CONVOCADAS POR LA COMISIÓN QUE ENCABEZA LA CONSEJERA LETICIA, Y 

OBVIAMENTE A ESTAS ALTURAS CUESTIONAR EL PROGRAMA DE 

RESULTADOS ELECTORALES PRELIMINARES POR EQUIS POR ZETA O POR 

IGRIEGA RAZÓN HAY UN COMITÉ TÉCNICO PROFESIONAL QUE ESTUVO 

HACIENDO LA AUDITORIA CORRESPONDIENTE Y SON PROFESIONALES DE 

LA MATERIA DE INFORMÁTICA, SON MATEMÁTICOS, CREO QUE HAY UN 

INGENIERO DONDE HACÍA VER LAS FORTALEZAS Y DEBILIDADES Y CREO 

QUE ESO LA SEMANA PASADA SI MAL NO RECUERDO, NOS HICIERON 

ENTREGA DE ESE DOCUMENTO Y EL HECHO DE QUE NOS ENCONTREMOS 

CON UNA NUEVA ORGANIZACIÓN, CON UN NUEVO ESQUEMA DE 
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ACTIVIDADES, VUELVO A REITERAR NO JUSTIFICO QUE EN UN PRIMER 

MOMENTO SE PENSÓ EN ASISTENTES ELECTORALES, Y QUE AL ÚLTIMO 

TERMINARON EN SER CHOFERES DE SUS PROPIOS VEHÍCULOS PARA 

TRASLADAR LOS PAQUETES ELECTORALES A LAS SEDES DISTRITALES, EL 

CUESTIONAMIENTO QUE HACEN DEL PREP LO RESPETO, PERO NO LO 

COMPARTO, NO LO COMPARTO PORQUE COMO REPRESENTANTE DEL 

PARTIDO NUEVA ALIANZA, ESTUVE ATENTO Y VIGILANTE EN CADA UNA DE 

LAS ETAPAS Y INICIANDO DESDE LA CONVOCATORIA DE LA LICITACIÓN 

DONDE PARTICIPARON VARIAS EMPRESAS PARA LLEVAR  A CABO ESTE 

PROGRAMA DE RESULTADOS ELECTORALES PRELIMINARES, VUELVO A 

REITERAR PROBABLEMENTE NO ESTUVE EN UNA O DOS REUNIONES DE 

LAS CONVOCADAS, PERO PROCURE ASISTIR, PRECISAMENTE EN CADA UNA 

DE LAS COMISIONES DE LAS CUALES FORMO PARTE, HE PROCURADO 

ASISTIR DURANTE TODO ESTE PROCESO PRECISAMENTE PARA CLARIFICAR 

ESTA JORNADA ELECTORAL, PARA DARLE LEGALIDAD A ESTE PROCESO 

ELECTORAL, NUEVA ALIANZA HA SIDO UN TESTIGO FIEL DE QUE LAS COSAS 

SE HAN HECHO BAJO LOS PRINCIPIOS QUE RIGEN A ESTE INSTITUTO 

ELECTORAL Y QUE LA EMPRESA QUE GANO ESTA LICITACIÓN SE SOMETIÓ 

A LAS CONSIDERACIONES Y A LOS REQUERIMIENTOS Y A LAS EXIGENCIAS 

QUE SE LE PLANTEARON, NO CONFORMES CON ESO, SE HIZO LA 

INVITACIÓN A PROFESIONALES DE LA INFORMÁTICA Y DE LAS 

MATEMÁTICAS, QUE ES COMITÉ TÉCNICO PROFESIONAL QUE HIZO LA 

AUDITORÍA QUE EVALUÓ DETENIDAMENTE TODO LO QUE ES EL PROGRAMA 

DE RESULTADOS ELECTORALES PRELIMINARES, VUELVO A REITERAR, AQUÍ 

EL CAMBIO DE ESQUEMA ES EL QUE PERJUDICA LA AFLUENCIA DE LA 

INFORMACIÓN, NO TENGO LA MENOR DUDA QUE AHORITA YA HAY 

CANDIDATOS A DIPUTADOS LOCALES ELECTOS, PRESIDENTES 

MUNICIPALES, QUE YA TRAEN COMO CINCO CERVEZAS ENTRE PECHO Y 

ESPALDA Y YA ESTÁN FESTEJANDO Y AQUÍ APENAS NOS ESTÁN 

PROPORCIONANDO EL RESULTADO DE 10 CASILLAS, PERO NO POR ESO 

VOY A SEÑALAR CON ADJETIVOS ALGO QUE YO VIGILE, ALGO QUE YO 

AVALE Y POR ESO NO ME ARREPIENTO DE LA CONTRATACIÓN DE LA 

EMPRESA, POR ESO NO SEÑALO CON ADJETIVOS, PORQUE SOY 

CORRESPONSABLE, PORQUE FIRME TODOS Y CADA UNO DE LOS 

ACUERDOS QUE FUERON SOMETIDOS AL PLENO DE LA COMISIÓN Y AL 

SENO DE ESTE PLENO DEL CONSEJO GENERAL, NO PUEDO DECIR, ES QUE 

YO NO PARTICIPE, NO PARTICIPE A LO MEJOR EN DOS REUNIONES POR 

IRRESPONSABILIDAD MÍA O POR LAS ACTIVIDADES PROPIAS DE MI 

PARTIDO, PERO YO NO LE VOY A ECHAR LA CULPA A NADIE DE MIS 

INASISTENCIAS, NI TAMPOCO VOY A JUSTIFICAR CON PRETEXTOS, 

CUESTIONES QUE YO AVALE Y SI LAS AVALE EN SU MOMENTO Y COMO SE 
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HAN DESARROLLADO LOS TRABAJOS DE ESTE INSTITUTO ELECTORAL Y DE 

PARTICIPACIÓN CIUDADANA, CREO Y ESTOY CONVENCIDO DE QUE LA 

EMPRESA HIZO SU MEJOR ESFUERZO, ESTÁ HACIENDO SU MEJOR 

ESFUERZO Y HARÁ SU MEJOR ESFUERZO PARA CUMPLIR CON LOS 

OBJETIVOS Y CON LAS DETERMINACIONES QUE LE FUERON EXIGIDAS EN 

TIEMPO Y FORMA, ES CUÁNTO CONSEJERA PRESIDENTA, MUCHAS 

GRACIAS.-------------------------------------------------------------------------------------------------- 

- - - LA PRESIDENTA DEL INSTITUTO: GRACIAS SEÑOR REPRESENTANTE, 

ESTÁN ANOTADOS EN EL ORDEN.---------------------------------------------------------------  

- - - EL CONSEJERO RENÉ VARGAS PINEDA: MI PARTICIPACIÓN ANTERIOR,  

ME TOMARÍA 10 SEGUNDOS NADA MÁS.------------------------------------------------------ 

- - - LA PRESIDENTA DEL INSTITUTO: ADELANTE CONSEJERO.-----------------------  

- - - EL CONSEJERO RENÉ VARGAS PINEDA: AQUÍ HICIERON LA 

COMPARACIÓN ENTRE EL ESTADO DE MICHOACÁN DEL PREP Y EL ESTADO 

DEL PREP DEL ESTADO DE GUERRERO, HASTA ESTE MOMENTO EL PREP DE 

MICHOACÁN LLEVA UN AVANCE DEL 13.38% EL AVANCE DEL PREP DEL 

ESTADO DE GUERREO ES DE 11.23% NO ES GRANDE LA DIFERENCIA Y 

CREO QUE VAMOS PRÁCTICAMENTE IGUAL, ES CUÁNTO PRESIDENTA.---------  

- - - LA PRESIDENTA DEL INSTITUTO: MUCHAS GRACIAS CONSEJERO, EN EL 

ORDEN TIENE LA PALABRA EL SEÑOR REPRESENTANTE DEL PRI, LUEGO EL 

CONSEJERO FELIPE, LUEGO LA CONSEJERA ALMA DELIA, ADELANTE, QUIEN 

MÁS ESTA, EL SEÑOR REPRESENTANTE DEL PRI POR FAVOR.----------------------  

- - - EL REPRESENTANTE DEL PRI: GRACIAS PRESIDENTA, YO PIENSO QUE 

NO SE DEBE DE DESCALIFICAR EL PROGRAMA HUBO UN COMITÉ TÉCNICO, 

LO AVALO EL COLEGIADO Y AL FIN Y AL CABO SON RESULTADOS 

PRELIMINARES, NO SE DEBE ESPECULAR CON LOS RESULTADOS DEL PREP, 

PORQUE TIENE UNA FUNCIÓN ESPECÍFICA Y TODOS LOS PARTIDOS 

TENEMOS ANTE LAS CASILLAS REPRESENTANTES QUE TIENEN UNA COPIA 

DE LAS ACTAS, EN ÚLTIMA INSTANCIA LOS RESULTADOS PRELIMINARES NO 

VAN A SER DEFINITIVOS, SON SOLAMENTE RESULTADOS PRELIMINARES, 

TODOS LOS PARTIDOS TENEMOS REPRESENTANTES EN LAS CASILLAS, Y EL 

QUE NO LO HIZO, COMO DICE GERARDO, ES POR IRRESPONSABILIDAD DE 

LOS PROPIOS PARTIDOS Y YO SUGERIRÍA RESPETUOSAMENTE A TODOS 

PUES QUE SUBA EL RESPONSABLE DEL PROGRAMA Y QUE NOS EXPLIQUE 

QUÉ ESTÁ PASANDO, GRACIAS PRESIDENTA.--------------------------------------------- 

- - - EL CONSEJERO FELIPE ARTURO SÁNCHEZ: YO TENGO LA CERTEZA DE 

QUE EL RETRASO EN LA LLEGADA DE LAS CIFRAS AL PREP AQUÍ A ESTA 

SEDE ESTÁ EN QUE NO HAN TENIDO LAS CONDICIONES EN 

PARTICULARMENTE LA ZONA RURAL, LOS QUE ESTÁN ENCARGADOS DE 

TRASPORTAR LOS PAQUETES A LAS SEDES DE LOS CONSEJOS 

DISTRITALES, NO DEBEMOS PERDER DE VISTA LA GEOGRAFÍA DEL ESTADO, 
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TENEMOS UN CLIMA LLUVIOSO, EN MUCHOS ÁMBITOS LOS CAMINOS NO 

SON LOS MEJORES, NI ESTÁN EN LAS MEJORES CONDICIONES DE 

TRÁNSITO, Y PARTICULARMENTE, USTEDES SE DIERON CUENTA EN LA 

MAÑANA QUE HAY GRUPOS DE PERSONAS QUE ESTÁN A LA ESPERA DE 

CAZAR NUESTROS PAQUETES ELECTORALES PARA ROBÁRSELOS Y ESTA 

ES UNA CUESTIÓN QUE DEBEMOS TOMAR EN CUENTA, EN CONDICIONES 

NORMALES LOS PAQUETES ELECTORALES HAN TARDADO EN LLEGAR A LAS 

SEDES DISTRITALES Y YO LES NARRO LA EXPERIENCIA QUE VIVÍ DESDE EL 

AÑO 1994, EN CHILAPA DE ÁLVAREZ, GUERRERO, LLEGABAN LOS ÚLTIMOS 

PAQUETES ELECTORALES A LAS 7:00, 8:00 O 9:00 DE LA MAÑANA AL DÍA 

SIGUIENTE DEL DÍA DE LA JORNADA, POR LA CIRCUNSTANCIA DE LA 

DISTANCIA,  DE LOS CAMINOS MALOS, DE ALGÚN INCIDENTE QUE ERA LO 

MENOS, LAS AMENAZAS DE DELINCUENTES PERO AHORA LOS TENEMOS 

UNIDOS, DELINCUENTES Y CIUDADANOS QUE HACEN RECLAMOS EN 

CONTRA DE LA ELECCIÓN, NO QUIERO PENSAR, HOY EN LA MAÑANA 

USTEDES TUVIERON CONOCIMIENTO DE LOS ROBOS DE PAQUETES Y EL 

ACOSO A LAS CASILLAS Y PUES YO APOSTARÍA QUE NO SUCEDIERA, PERO 

CREO DEBEMOS SER REALISTAS Y SI ESAS PERSONAS ESTÁN EN CONTRA 

DEL PROCESO ELECTORAL, PODEMOS ESPERAR QUE ESTUVIERAN EN 

ALGUNOS CASOS, PARTICULARMENTE EN LA MONTAÑA, TLAPA, CHILAPA, 

EN TIXTLA, DONDE SE HAN RELEVADO MÁS ACTIVOS A LA ESPERA DE QUE 

TRANSITEN ESTOS, YO COMO FUNCIONARIO DE CASILLA PUES ESTARÍA 

VIENDO LA MANERA DE TRANSITAR EN LAS MEJORES CONDICIONES PARA 

NO PONER EN RIESGO NI LOS PAQUETES ELECTORALES NI LA INTEGRIDAD 

FÍSICA DE LOS ACOMPAÑANTES, ESTO DEBEMOS TOMARLO MUY EN 

CUENTA, EN UNO DE LOS SIMULACROS QUE TUVIMOS DEL PREP EL 

DOMINGO PASADO, EL LICENCIADO MANZUR, NOS EXPLICABA QUE EL PREP 

ESTABA A PUNTO EN ESTE CONSEJO GENERAL Y SOLAMENTE ÉL ASÍ HACÍA, 

EL NARRO QUE ESTABA A LA ESPERA QUE ESTE DÍA EMPEZARAN A FLUIR 

LOS DATOS DE LOS DISTRITOS, QUE ESE ERA EL PUNTO QUE ÉL NO TENÍA 

CONTROL TODO LO DEMÁS AQUÍ NOS ASEGURO TÉCNICAMENTE QUE EL 

PREP HABÍA SIDO INSTALADO Y HABÍA SIDO PROBADO Y TODOS TUVIMOS 

DATOS CIERTOS QUE ASÍ IBA A PROCEDER Y TUVO RAZÓN A PARTIR DE 

QUE EMPIECEN A LLEGAR LOS PAQUETES Y DE AHÍ SE TRANSMITAN LOS 

DATOS DE LOS CONSEJOS DISTRITALES, PUES NO DEPENDE DE ÉL NI DE 

NOSOTROS, DEPENDE DE LAS CONDICIONES QUE ESTÉN VIVIENDO ALLÁ 

NUESTROS COMPAÑEROS PARA HACER LLEGAR LO QUE LES 

CORRESPONDE, DEBEMOS TOMARLO EN CUENTA PARA PUES TENER LA 

PACIENCIA DE ESPERAR QUE LLEGUEN, ESPERO QUE EN EL TRASCURSO 

DE LOS MINUTOS Y HORAS SIGUIENTES, EMPECEMOS A TENER MAYOR 
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AFLUENCIA PARA CERTIDUMBRE Y CONFIANZA DE TODOS Y TODAS LOS 

AQUÍ PRESENTES. ----------------------------------------------------------------------------------- 

- - - LA PRESIDENTA DEL INSTITUTO: GRACIAS SEÑOR CONSEJERO, EN EL 

ORDEN, ACEPTA LA MOCIÓN SEÑOR CONSEJERO, YO SEÑOR 

REPRESENTANTE LE PEDIRÍA LIMITAR SUS MOCIONES AUNQUE LA 

ACEPTACIÓN DE ÉSTAS CORRESPONDE A CADA CONSEJERO PERO EN 

CADA PARTICIPACIÓN VAN DOS O POR LO MENOS UNA MOCIÓN, LA ACEPTA 

EL SEÑOR CONSEJERO.---------------------------------------------------------------------------- 

- - - EL REPRESENTANTE DE MORENA: GRACIAS CONSEJERO POR NO 

ACEPTAR LA LÍNEA DE LA CONSEJERA, AHORA RESULTA QUE NOS VAN A 

LIMITAR, ES QUE TENGO QUE ARGUMENTAR.--------------------------------------------- 

- - - LA PRESIDENTA DEL INSTITUTO: SEÑORES REPRESENTANTES SI NOS 

ESCUCHAMOS, SI ES MOCIÓN, LE PIDO AJUSTAR SU PARTICIPACIÓN, SEA 

BREVE Y CONCISO A LO EXPRESADO POR EL SEÑOR CONSEJERO FELIPE 

SÁNCHEZ MIRANDA.---------------------------------------------------------------------------------- 

- - - EL REPRESENTANTE DE MORENA: A MÍ SÍ ME SEÑALA QUE DEBO SER 

BREVE A LOS DEMÁS NO.---------------------------------------------------------------------------  

- - - LA PRESIDENTA DEL INSTITUTO: A TODOS LOS SEÑALO.-------------------------  

- - - EL REPRESENTANTE DE MORENA: ARTÍCULO 352 DE LA LEY 483, EL 

PROGRAMA DE RESULTADOS ELECTORALES PRELIMINARES ES EL 

MECANISMO DE INFORMACIÓN ELECTORAL PREVISTO EN LA LEY, 

ENCARGADO DE PROVEER LOS RESULTADOS PRELIMINARES Y NO 

DEFINITIVOS DE CARÁCTER ESTRICTAMENTE INFORMATIVO A TRAVÉS DE 

LA CAPTURA, DIGITALIZACIÓN Y PUBLICACIÓN DE LOS DATOS PLASMADOS 

EN LAS ACTAS DE ESCRUTINIO Y CÓMPUTO DE LAS CASILLAS QUE SE 

RECIBEN EN LOS CENTROS DE ACOPIO Y TRANSMISIÓN DE LOS DATOS 

AUTORIZADOS POR EL INSTITUTO NACIONAL, SU OBJETIVO SERÁ EL DE 

INFORMAR OPORTUNAMENTE GARANTIZANDO LA SEGURIDAD, 

TRANSPARENCIA, CONFIABILIDAD, CREDIBILIDAD E INTEGRIDAD DE LOS 

RESULTADOS Y LA INFORMACIÓN EN TODAS SUS FASES AL CONSEJO 

GENERAL DEL INSTITUTO, LOS PARTIDOS POLÍTICOS, COALICIONES, 

CANDIDATOS, MEDIOS DE COMUNICACIÓN Y A LA CIUDADANÍA, LA 

INFORMACIÓN OPORTUNA, VERAZ Y PÚBLICA DE LOS RESULTADOS 

PRELIMINARES ES UNA FUNCIÓN DE CARÁCTER NACIONAL, Y SIGUE 

DICIENDO EL ARTÍCULO, ESTARÁ USTED DE ACUERDO CONMIGO 

CONSEJERO, QUE ESTOS RESULTADOS BAJO LA JUSTIFICACIÓN QUE 

USTED O QUE TODOS LOS CONSEJEROS QUIERAN PONER Y ALGUNOS 

REPRESENTANTES OFICIOSOS DE PARTIDOS POLÍTICOS, QUE ESTE YA NO 

ES A ESTAS ALTURAS, UN PREP, YA NO SON RESULTADOS PRELIMINARES, 

LAMENTABLEMENTE EL PREP EN GUERRERO ES UN ROTUNDO FRACASO 

NO SE INFORMÓ DE MANERA OPORTUNA, VERAZ, COMO LA SOCIEDAD 
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MERECÍA SER INFORMADA DE LOS RESULTADOS OPORTUNOS DE LA 

JORNADA ELECTORAL, ES CUÁNTO.------------------------------------------------------------  

- - - LA PRESIDENTA DEL INSTITUTO: SI, GRACIAS SEÑOR REPRESENTANTE, 

EL SEÑOR CONSEJERO FELIPE ARTURO.-----------------------------------------------------  

- - - - EL CONSEJERO FELIPE ARTURO SANCHEZ MIRANDA: GRACIAS 

CONSEJERA  PRESIDENTA, RESPETO LA OPINIÓN DEL CIUDADANO 

REPRESENTANTE DE MORENA, PERO NO LA COMPARTO, PORQUE ESE 

ARTÍCULO ESTUVO DICTADO PARA CIRCUNSTANCIAS ORDINARAS Y LAS 

QUE ESTAMOS VIVIENDO AHORITA SON EXTRAORDINARIAS.------------------------  

- - - LA PRESIDENTA DEL INSTITUTO: GRACIAS SEÑOR CONSEJERO, EN EL 

ORDEN LA CONSEJERA ALMA DELIA EUGENIO ALCARAZ.------------------------------  

- - - LA CONSEJERA ALMA DELIA EUGENIO ALCARAZ: GRACIAS CONSEJERA 

PRESIDENTA SIN DUDA ALGUNA ENUMERAR CADA UNA DE LAS 

CIRCUNSTANCIAS QUE SE HAN VERTIDO AQUÍ SOBRE EL NÚMERO QUE 

CONCLUYE ACERCA DE LOS MOTIVOS DEL PORQUE EL PROGRAMA DE 

RESULTADOS PRELIMINARES ESTA FLUYENDO NO CON LA RAPIDEZ QUE SE 

ESTÁ CUESTIONANDO, SOLAMENTE QUIERO RECORDAR, QUE NO 

SOLAMENTE ES EL NUEVO MODELO, NO SOLAMENTE ES LA CONFLICTIVA 

SOCIAL, NO SOLAMENTE ES TODA UNA ESTRATEGIA DE RECUPERACIÓN DE 

PAQUETES, LA CUAL, HA TENIDO QUE SER MODIFICADA DE ACUERDO A LAS 

CIRCUNSTANCIAS QUE SE HAN PRESENTADO EN EL TRANSCURSO DEL DÍA, 

TANTO DE LA JORNADA ELECTORAL COMO DEL QUE YA TENEMOS Y 

TAMBIÉN RECUERDO QUE APROBAMOS TRES ACUERDOS, DONDE 

INVALIDAMOS BOLETAS Y DONDE LE SEÑALAMOS A LOS FUNCIONARIOS DE 

LAS MESAS DIRECTIVAS DE CASILLAS, QUE TENÍAN QUE ESTAR ATENTOS A 

REVISAR BOLETA POR BOLETA PARA QUE LAS BOLETAS INVALIDAS NO 

ESTUVIERAN DENTRO DE LAS BOLETAS QUE ELLOS IBAN A ESTAR Y EN 

ESTE CASO DE LOS VOTOS QUE ELLOS IBAN A ESTAR COMPUTANDO, SON 

MUCHAS CIRCUNSTANCIAS, PERO YO SI QUIERO DEJAR MUY CLARO Y CON 

ESTO TERMINO MI PARTICIPACIÓN, DE QUE NO OLVIDEMOS QUE EL 

PROGRAMA DE RESULTADOS PRELIMINARES, ES SOLAMENTE DE 

CARÁCTER INFORMATIVO Y QUE LA OPORTUNIDAD ES UNA SUBJETIVIDAD 

PARA USTEDES SERÁ OPORTUNIDAD EN UNA CUESTIÓN, PARA MI SERÁ 

OPORTUNIDAD PARA OTROS Y PARA OTRAS PERSONAS SERÁ DE 

OPORTUNIDAD, EN OTRAS CIRCUNSTANCIAS, PERO SÍ, SOY REITERATIVA 

EN ESTO Y YO SI LO PONGO EN PUNTO NO SOLAMENTE O NO SOLO PARA 

USTEDES, NI SOLAMENTE PARA NOSOTROS, QUE CONOCEMOS CUAL ES EL 

CARÁCTER DE LOS RESULTADOS PRELIMINARES SINO PARA LOS 

CIUDADANOS QUE NOS SIGUEN EN LA TRANSMISIÓN DE ESTA SESIÓN, EL 

PROGRAMA DE RESULTADOS PRELIMINARES ES SOLAMENTE DE CARÁCTER 

INFORMATIVO, Y ES SOLAMENTE UNA HERRAMIENTA PARA QUE FLUYAN 
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RESULTADOS COMO SE SEÑALA EN SU NOMBRE PRELIMINARES, LOS 

RESULTADOS DEFINITIVOS ESTARÁN EN LAS ACTAS Y ESO ES LO 

IMPORTANTE Y NO LO PERDAMOS DE VISTA, ES CUÁNTO.---------------------------- 

- - - EL CONSEJERO ELECTORAL, JORGE VALDEZ MÉNDEZ: GRACIAS 

SEÑORA PRESIDENTA, A LA PAR EN QUE ESTAMOS PENDIENTES DE LOS 

RESULTADOS QUE OFRECE EL PREP, LAS ÁREAS TÉCNICAS ESTÁN DANDO 

SEGUIMIENTO DIRECTAMENTE A LOS CONSEJOS DISTRITALES PARA 

CONOCER PRECISAMENTE ACERCA DE LA LLEGADA DE LOS PAQUETES Y 

CON ELLOS DE LAS ACTAS DE ENTRE ELLAS LA QUE ALIMENTA EL INSUMO 

AL PREP Y NO HAY DIFERENCIAS SENSIBLES HAY QUE DECIRLO, ESTÁN 

LLEGANDO TODAVÍA A ESTA HORA, DE MANERA ESCASA, LOS PAQUETES 

ELECTORALES A LAS SEDES DISTRITALES, TENEMOS QUE SE HAN 

RECIBIDO EN TOTAL DE LOS 28 CONSEJOS DISTRITALES, 896 PAQUETES Y 

FALTAN O ESTÁN PENDIENTES 3,878, ASÍ QUE NO HAY NINGUNA 

DIFERENCIA O UNA INCONGRUENCIA ENTRE LA CANTIDAD DE PAQUETES Y 

LAS ACTAS QUE ESTÁN LLEGANDO YA A LOS CONSEJOS DISTRITALES Y 

LOS INFORMES O CORTES QUE SE ESTÁN DANDO A TRAVÉS DEL PREP DE 

LOS RESULTADOS QUE CONTIENE ESA ACTAS PRECISAMENTE QUE ES 

NECESARIO CONSIDERAR, ES CUÁNTO.----------------------------------------------------- 

- - - LA PRESIDENTA DEL INSTITUTO: EN EL ORDEN, TIENE LA PALABRA, EL 

SEÑOR REPRESENTANTE DEL PRD.------------------------------------------------------------  

- - - EL REPRESENTANTE DEL PRD: GRACIAS CONSEJERA PRESIDENTA, EL 

PREP SE HA DICHO ES INFORMACIÓN OPORTUNA, A ESTAS ALTURAS 

PRÁCTICAMENTE YA NO LO ES, EL HABER AVALADO LA EMPRESA ESO ES 

PARTE DE UN PROCEDIMIENTO QUE SE SIGUE PARA PODER ADJUDICAR EL 

CONTRATO DE LA EMPRESA, HABER AVALADO LA EMPRESA EN ESOS 

TÉRMINOS NO QUIERE DECIR QUE SE VA A DAR UN CHEQUE EN BLANCO, 

PERO ADEMÁS NO ESTOY ESPECULANDO Y NO PONGAN EN MI BOCA DE UN 

SERVIDOR LO QUE NO HE DICHO, YO LO QUE ESTOY EXIGIENDO ES 

INFORMACIÓN PARA SABER DÓNDE ESTÁ EL MAL, DONDE ESTÁ LA TRABA, 

ES LO QUE HE ESTADO EXIGIENDO, NO HE CULPADO A LA EMPRESA, A LOS 

CONSEJOS DISTRITALES, A LOS FUNCIONARIOS, A LOS AUXILIARES, ESTOY 

EXIGIENDO INFORMACIÓN, DONDE ESTÁ LA TRABA Y EN FUNCIÓN DE ELLO 

ANALIZAR SI HAY ELEMENTOS PARA FINCAR RESPONSABILIDADES SOBRE 

LA ENTREGA TARDÍA DE LOS PAQUETES ELECTORALES, ESO ES LO QUE 

ESTOY PIDIENDO, SI EL PREP ES INFORMACIÓN Y NO SIRVE DE TANTO, 

ENTONCES LES PLANTEO A USTEDES COMO CONSEJEROS QUE HAGAN UN 

DOCUMENTO, DONDE PLANTEEN USTEDES QUE SE QUIETE DE LA LEY, QUE 

FINALMENTE NO SIRVE PARA NADA, PUES ES LO QUE SE ESTÁ DICIENDO, 

EL PREP ES INFORMACIÓN VERAZ, INFORMACIÓN OPORTUNA, ES PARTE DE 

LA CERTEZA PLENA PARA LOS CANDIDATOS, LOS PARTIDOS Y LA SOCIEDAD 



121 de 158    
 

EN GENERAL DEL ESTADO DE GUERRERO, INSISTO LO DIJE HACE UN RATO, 

ES PARTE DE COMPROBAR, CORROBORAR, QUE LA ORGANIZACIÓN Y LA 

CAPACITACIÓN DEL PROCESO FUNCIONO Y LO QUE, POR LO QUE 

ESCUCHO, SIN EXPRESARLO DE ESA MANERA ESTÁN PLANTEANDO EL 

ASUNTO NO ES DE LA EMPRESA, SI NO ES DE EMPRESA, QUIERO 

ENTENDER LO QUE ESTÁN AFIRMANDO QUE LA ORGANIZACIÓN Y LA 

CAPACITACIÓN PUES TRONO, EN EL ÁNIMO DE DEFENDER A LA EMPRESA, 

QUE YO NO ESTOY CULPANDO A LA EMPRESA, NI ESTOY CULPANDO A LOS 

CONSEJOS DISTRITALES, PERO QUIENES HAN ARGUMENTADO ESA PARTE 

ESPECULANDO, YA QUITANDO RESPONSABILIDADES A ALGUIEN QUE NO SE 

LA DEBIERAN QUITAR ENTONCES ESTÁN ACEPTANDO TÁCITAMENTE QUE 

LA ORGANIZACIÓN Y LA CAPACITACIÓN, INSISTO TRONO, Y QUE POR TANTO 

NO HAY INFORMACIÓN VERAZ, Y OPORTUNA, SIGO MANTENIENDO MI 

EXIGENCIA SEÑOR SECRETARIO DE QUE SE NOS INFORME DONDE ESTÁ LA 

TRABA, DONDE ESTÁ EL MAL, DE LA FALTA DE LA FLUIDEZ DEL PREP, LO 

DIJE DESDE UN INICIO Y LO VUELVO REITERAR, EL HABER AVALADO LA 

EMPRESA, INSISTO, NO ES UN CHEQUE EN BLANCO, PERO ADEMÁS, NO 

ESTOY CULPANDO A LA EMPRESA, NI ESTOY CULPANDO A NADIE, LO QUE 

QUIERO SABER, DONDE ESTÁ LA TRABA, QUE SE NOS DIGA, TAL VEZ LOS 

PAQUETES ESTÉN YA EN LOS CONSEJOS DISTRITALES PERO ENTONCES 

PORQUE NO ESTÁN AQUÍ, TAL VEZ NO LO ESTÉN, ENTONCES DONDE ESTÁN 

A ESTA HORA LOS PAQUETES ELECTORALES, DONDE ESTÁN, ESO ES LO 

QUE QUIERO SABER, LA EXIGENCIA DE LA INFORMACIÓN PARA ANALIZAR A 

QUIEN FINCARLE RESPONSABILIDAD SI FUERA EL CASO, ES CUÁNTO 

CONSEJERA PRESIDENTA.------------------------------------------------------------------------- 

- - - LA PRESIDENTA DEL INSTITUTO: GRACIAS SEÑOR REPRESENTANTE, 

ALGUIEN MÁS, HABÍA ANOTADO PARA LA PARTICIPACIÓN, LA ACEPTA 

SEÑOR REPRESENTANTE DEL PRD.----------------------------------------------------------- 

- - - EL REPRESENTANTE DEL PRD: SI, CLARO, ADELANTE.----------------------------  

- - - EL REPRESENTANTE DE MORENA: SOLAMENTE UNA PREGUNTA, YO ME 

BASO EN LO QUE DIJE HACE RATO, QUE DICE QUE SE PUEDEN CAMBIAR 

RESULTADOS, QUE SE QUIERE HACER CHANCHULLOS, ESO SE LLAMA 

ESPECULAR, POR ESO HICE ESA ACLARACIÓN, GRACIAS PRESIDENTA.--------  

- - - LA PRESIDENTA DEL INSTITUTO: LA PROPUESTA ES HACER UN RECESO 

DE UNA HORA PARA ATENDER LAS SOLICITUDES DE LOS SEÑORES 

REPRESENTANTES. SÍ, ADELANTE SEÑOR REPRESENTANTE.-----------------------  

- - - EL REPRESENTANTE DE MORENA: SOLAMENTE EN TRATÁNDOSE PARA 

UNA ELECCIÓN CONCURRENTE Y SOLO PARA DEJAR CONSTANCIA, 

MORENA A NIVEL NACIONAL, ESTÁ CERCA DEL MILLÓN DE VOTOS, 

TENEMOS 933,824 QUE NOS REPRESENTAN, EL 10.10% DE LA ELECCIÓN Y 
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QUE NOS COLOCA EN EL TERCER LUGAR COMO FUERZA NACIONAL, ES 

CUÁNTO.--------------------------------------------------------------------------------------------------- 

- - - LA PRESIDENTA DEL INSTITUTO: CONCLUYE SEÑOR REPRESENTANTE, 

LA PROPUESTA ES HACER UN RECESO DE UNA HORA PARA ATENDER LOS 

PLANTEAMIENTOS HECHOS, ADELANTE SEÑOR REPRESENTANTE DEL 

PVEM.------------------------------------------------------------------------------------------------------  

- - - EL REPRESENTANTE DEL PARTIDO VERDE: GRACIAS PRESIDENTA, NOS 

INFORMAN LOS COMPAÑEROS DE ZITLALA QUE EN EL MUNICIPIO ESTAMOS 

PARTICIPANDO EN CANDIDATURA COMÚN CON EL PRI, QUE EN ALGUNAS 

CASILLAS EL ACTA DE ESCRUTINIO Y CÓMPUTO, ESTÁ SUCEDIENDO LO 

MISMO QUE EN ALGUNAS DE MOCHITLÁN, NO VIENE EL LOGOTIPO DE 

NUESTRO PARTIDO, PEDIMOS QUE POR FAVOR SE VERIFIQUE Y HACEMOS 

LA SOLICITUD DE QUE SE VERIFIQUE EN LOS DEMÁS AYUNTAMIENTOS, EN 

LOS CUALES ESTAMOS PARTICIPANDO EN CANDIDATURA COMÚN PARA 

QUE NO ESTÉ SUCEDIENDO O NO HAYA SUCEDIDO TAMBIÉN ESTA 

SITUACIÓN, POR FAVOR.----------------------------------------------------------------------------  

- - - LA PRESIDENTA DEL INSTITUTO: PEDIRLES A LOS COMPAÑEROS DEL 

ACTA QUE VERIFIQUEN LO DE LAS ACTAS DE ESCRUTINIO Y COMPUTO, NOS 

VEMOS EN UNA HORA, SON LAS CERO HORAS CON 39 MINUTOS, A LA UNA 

CUARENTA, NOS VEMOS SEÑORES.----------------------------------------------------------- 

- - - LA CONSEJERA PRESIDENTA: BIENVENIDOS SEÑORAS CONSEJERAS Y 

SEÑORES CONSEJEROS, REANUDAMOS  ESTA  SESIÓN EXTRAORDINARIA  

CORRESPONDIENTE A  LA JORNADA ELECTORAL YA SIENDO LAS DOS 

HORAS CON TREINTA Y SIETE MINUTOS, LE SOLICITO AL SEÑOR 

SECRETARIO, PROCEDA A DAR CUENTA DEL ÚLTIMO REPORTE DE 

RESULTADOS ELECTORALES PRELIMINARES.--------------------------------------------- 

- - - EL REPRESENTANTE DEL PARTIDO ACCIÓN NACIONAL: ME INFORMAN 

QUE LA PRESIDENTA DE LA CASILLA 745 DE JUCHITÁN, NO QUIERE 

ENTREGAR EL ACTA, LA SEÑORITA SE LLAMA MARLEN VARGAS 

FERNÁNDEZ, ARGUMENTANDO QUE LA ELECCIÓN NO FUE TRANSPARENTE, 

AL PARECER APOYABA AL CANDIDATO DEL PARTIDO VERDE Y AHORITA 

LLAMARON DE MI ÁREA Y DICE QUE LE LLAMO EL PRESIDENTE DEL 

DISTRITO, LE DIJO QUE LA SUPERVISORA NO LE HA REPORTADO NADA, ES 

UNA DUDA, PARA QUE SE TOME EN CUENTA EL ASUNTO.----------------------------- 

- - - LA CONSEJERA PRESIDENTA: SOBRE ESTE ASUNTO YA SE PIDIÓ AL 

ÁREA TÉCNICA QUE SE COMUNIQUE AL CONSEJO DISTRITAL, LA 

INFORMACIÓN QUE ACABO DE RECIBIR, ES QUE YA SE LE HABLÓ A LA 

SUPERVISORA ELECTORAL Y LO QUE SE INFORMA ES QUE SIGUEN EN EL 

ESCRUTINIO Y CÓMPUTO DE LOS RESULTADOS, QUE EL REPRESENTANTE 

DEL PARTIDO ACCIÓN NACIONAL, ESTÁ PIDIENDO QUE SE LE ENTREGUE EL 

ACTA DE AYUNTAMIENTOS Y LO QUE DICE LA MESA DIRECTIVA DE CASILLA, 
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ES QUE SE VAN A ENTREGAR LAS ACTAS CONJUNTAS, ES LA INFORMACIÓN 

QUE TENEMOS, QUE SIGUE EL CÓMPUTO DE ESTA CASILLA, QUE ES LA 

CASILLA 754 BÁSICA DE JUCHITAN, CORRESPONDIENTE AL DISTRITO 15, 

CON CABECERA EN SAN LUÍS ACATLÁN, PROCEDERÍAMOS ENTONCES A 

DAR CUENTA DEL ÚLTIMO CORTE DEL PROGRAMA DE RESULTADOS 

ELECTORALES PRELIMINARES CON LOS DATOS GENERALES.---------------------- 

- - - EL SECRETARIO DEL CONSEJO GENERAL: CON SU AUTORIZACIÓN 

SEÑORA PRESIDENTA, CONFORME A LO ACORDADO ANTES DE IR AL 

RECESO, DARÉ CUENTA DE LOS RESULTADOS DE LA ELECCIÓN DE 

GOBERNADOR CON EL CORTE DE LAS 02:08 DE ESTA MADRUGADA, HASTA 

ESTE MOMENTO SE HAN REPORTADO UN TOTAL DE 1,425 CASILLAS Y EL 

SISTEMA DEL PROGRAMA DE RESULTADOS ELECTORALES PRELIMINARES 

REGISTRA LOS RESULTADOS 1,418 DE ELLAS, 7 DE LAS CASILLAS HAN 

REPORTADO INCONSISTENCIAS Y LOS RESULTADOS HASTA ESTE 

MOMENTO CON 29.4% DE AVANCE, POR CUANTO AL PAN 18,195 VOTOS, PRI 

148,360 VOTOS, PRD 113,825 VOTOS, PT 10,924 VOTOS, PVEM 12,219 VOTOS, 

MC 30,648 VOTOS, PNA 6,648 VOTOS, MORENA 12,160, PH 2,689 VOTOS, PES 

3,682 VOTOS, PPG 3,482 VOTOS, LA CANDIDATURA COMÚN PRI-PVEM 5,909 

VOTOS, LA CANDIDATURA COMÚN PRD-PT 5,713 VOTOS, CON 202 VOTOS 

PARA CANDIDATOS NO REGISTRADOS, Y 202 VOTOS NULOS, SERÍA CUANTO 

SEÑORA PRESIDENTA.----------------------------------------------------------------------------- 

- - - EL SECRETARIO DEL CONSEJO GENERAL: SI, SEÑORA PRESIDENTA, 

TAMBIÉN ES IMPORTANTE PRECISAR, EN ATENCIÓN A LOS 

PLANTEAMIENTOS QUE SE HAN HECHO EN ESTA MESA, EN NUESTRAS 

ÁREAS OPERATIVAS SE HAN DADO A LA TAREA DE GENERAR UN REPORTE, 

PREVIA CONSULTA CON NUESTROS 28 CONSEJOS DISTRITALES, ACERCA 

DEL FLUJO DE LOS PAQUETES ELECTORALES A ESOS ÓRGANOS 

DESCONCENTRADOS DE ESTE INSTITUTO ELECTORAL, EL RESULTADO DEL 

AVANCE EN LA RECEPCIÓN DE PAQUETES NOS DA QUE HASTA ESTE 

MOMENTO, HASTA LAS 12 HORAS CON 12 MINUTOS SE TIENE UN AVANCE 

DE ENTREGA DE PAQUETES DE UN 53.39%, ESTO SEÑORA PRESIDENTA, 

NOS DA UN INDICATIVO DE UNA INCONSISTENCIA ENTRE EL AVANCE DE 

CAPTURA EN EL PROGRAMA DE RESULTADOS ELECTORALES 

PRELIMINARES Y SE NOS EXPLICA EN LOS CONSEJOS DISTRITALES, QUE 

ESTO ES, DERIVADO EN ALGUNAS INCONSISTENCIAS QUE SE ESTÁN 

DANDO, A MANERA DE EJEMPLO, EN PAQUETES ELECTORALES QUE NO 

TRAEN LAS DOS ACTAS POR FUERA DEL PAQUETE Y EN LA LENTITUD DE LA 

CAPTURA OBEDECE A QUE SE ESTÁ COMPARTIENDO INFORMACIÓN CON 

LOS PRESIDENTES DE LOS CONSEJOS DISTRITALES A EFECTO DE QUE 

PUEDAN DESARROLLAR ELLOS SU ACTIVIDAD Y VICEVERSA, ENTONCES AHÍ 

SE ESTÁ DANDO CIERTA DIFICULTAD PARA QUE LA CAPTURA DE ESTOS 



124 de 158    
 

RESULTADOS ESTÉN FLUYENDO COMO SE REQUIERE, TAMBIÉN DEBO 

DECIR QUE PREVIA LA LLEGADA DE LOS PAQUETES ELECTORALES A LOS 

CONSEJOS DISTRITALES SE HAN DADO UNA SERIE DE INCIDENTES SOBRE 

EL TEMA DE LA SEGURIDAD, EN ALGUNOS ACASOS SOBRE TODO EN LA 

REGIÓN DE LA MONTAÑA Y EN ALGUNAS ZONAS DE LA TIERRA CALIENTE, 

DEBIDO A LAS CONDICIONES DE INSEGURIDAD QUE SE ESTÁN 

PRESENTANDO, HA SIDO NECESARIO QUE SE RETENGA EN ALGUNOS 

CASOS POR ALGUNOS MOMENTOS, EL TRASLADO DE LOS PAQUETES, 

HASTA ESPERAR CONDICIONES DE SEGURIDAD Y HASTA ESPERAR EL 

APOYO PARA EL TRASLADO DE LOS PAQUETES DE LOS CUERPOS DE 

SEGURIDAD, ENTONCES ESO HA ESTADO DETENIENDO TAMBIÉN EL FLUJO 

DE LOS PAQUETES ELECTORALES EN ESTE MOMENTO HACIA LOS 

CONSEJOS DISTRITALES, OTRA CIRCUNSTANCIA QUE ESTÁ OCURRIENDO 

TAMBIÉN, ES REPRESENTATIVO  LO QUE MENCIONABA EL REPRESENTANTE 

DEL PAN, ES QUE TAMBIÉN EN ALGUNOS CASOS HASTA MUY TARDE 

TODAVÍA SE HA ESTADO HACIENDO LA ACTIVIDAD DEL ESCRUTINIO Y 

CÓMPUTO DE LAS CASILLAS, LO QUE SE ACABA DE COMENTAR ES 

INDICATIVO DE ELLO, EN ALGUNOS CASOS TODAVÍA EN ESTE MOMENTO SE 

ESTÁ REGISTRANDO ESTA ACTIVIDAD EN ALGUNAS MESAS DIRECTIVAS DE 

CASILLA, SERÍA CUÁNTO, PRESIDENTA.----------------------------------------------------- 

- - - LA CONSEJERA PRESIDENTA: GRACIAS SEÑOR SECRETARIO, EN EL 

ORDEN, TIENE LA PALABRA EL SEÑOR REPRESENTANTE DEL PVEM.--------  

- - - EL REPRESENTANTE DEL PARTIDO VERDE ECOLOGISTA DE MÉXICO: 

GRACIAS PRESIDENTA, NADA MÁS PARA PREGUNTAR QUÉ INFORMACIÓN 

TIENE EL ÁREA OPERATIVA SOBRE QUE EN ALGUNOS PAQUETES 

ELECTORALES DE NUESTRA ELECCIÓN SE ENCUENTRAN EN EL DISTRITO 7 

DEL INE, EN LAS OFICINAS QUE ESTÁN EN LA 20 DE NOVIEMBRE Y QUE 

ALGUNOS PAQUETES SE OBSERVA SEÑAS DE HABER SIDO ABIERTOS, NO 

SÉ QUÉ INFORMACIÓN TENGAN USTEDES.-------------------------------------------------- 

- - - LA CONSEJERA PRESIDENTA: SOBRE ESTE PLANTEAMIENTO QUE HACE 

EL SEÑOR REPRESENTANTE DEL PARTIDO VERDE.------------------------------------ 

- - - EL SECRETARIO DEL CONSEJO GENERAL: SOBRE EL HECHO DE QUE 

ALGUNOS PAQUETES ESTÉN EN ESTOS MOMENTOS EN LA JUNTA DISTRITAL 

7, OBEDECE A QUE EN CUANTO AL DISTRITO 24 Y ALGUNO OTRO DISTRITO 

QUE COINCIDE CON LA JUNTA DISTRITAL 07, SE COMPARTIÓ EL MECANISMO 

DE RECOLECCIÓN A TRAVÉS DE LOS CRITS, Y PRECISAMENTE LA JUNTA 

DISTRITAL 07 ERA UN PUNTO EN EL QUE SE IBAN ACOPIAR LOS PAQUETES, 

POR CUANTO A LO QUE COMENTA DE LA APERTURA DE ALGUNOS 

PAQUETES, LO VERIFICAREMOS EN ESTE MOMENTO.----------------------------------  

- - - EL REPRESENTANTE DEL PRD: TODO APUNTA A QUE HUBO PROBLEMAS 

CON LA CAPACITACIÓN Y ESO ES PARTE DE LO QUE HABÍAMOS VENIDO 
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INSISTIENDO, PLANTEANDO, CRITICANDO, SOBRE ESTA SITUACIÓN UNA Y 

OTRA VEZ MANIFESTÉ QUE DEL 50% DE LA ELECCIÓN ESTÁ ENCERRADA EN 

LA CAPACITACIÓN JUSTAMENTE, Y ESTAS SON PARTE DE LAS 

DIFICULTADES, DEJAMOS AL ALGARETE, POR NO DECIR, QUE FUIMOS, POR 

MENCIONAR, UN ÓRGANO COMPLACIENTE CON EL INE, CUANDO 

NOSOTROS TAMBIÉN NOS COSTÓ DINERO ESA CAPACITACIÓN, PERO 

ELLOS SE ELIGIERON COMO JERARCAS Y JEFES ABSOLUTOS DE LA MISMA, 

ESTAMOS PAGANDO LAS CONSECUENCIAS DE, POR MENCIONAR ALGÚN 

CONCEPTO, ESTAMOS PAGANDO LAS CONSECUENCIAS DE LA 

NEGLIGENCIA NUESTRA DE NO PONER ATENCIÓN Y RECLAMAR UNA 

CAPACITACIÓN OPORTUNA Y EFICAZ, COMO DEBIÓ HABER SIDO Y LO OTRO 

ES PARTE DE LA PACHANGA DE LOS PAQUETES ELECTORALES, DE QUE 

ESTÁN EN UN LADO CUANDO DEBIERAN ESTAR EN OTRO, Y QUE LO 

ENTENDEMOS POR LAS CUESTIONES DE CONTINGENCIA, DEL ASUNTO SEA 

JUAN O JUANA, LO CIERTO ES QUE TODO ELLO VIENE A ABONARLE A LOS 

ACTOS DE CONTINGENCIA QUE DE POR SÍ YA VIVIMOS EN EL ESTADO Y ES 

GRAVE EL ASUNTO PORQUE HAY RETRASO DE UNA INFORMACIÓN QUE 

DEBIÓ HABER SIDO INFORMACIÓN EXPEDITA PARA DAR CERTEZA A LOS 

ELECTORES QUE SU VOTO SE CONTO Y SE CONTO BIEN Y QUE HAY 

CERTEZA DE LA ELECCIÓN, AÚN ESTAMOS CON INFORMACIÓN, O CON 

DATOS DESHILACHADOS, QUE AUN TODAVÍA NO ENCONTRAMOS NI PIES NI 

CABEZA SOBRE LOS RESULTADOS EN  AYUNTAMIENTOS Y DIPUTADOS Y 

DEL CANDIDATO A GOBERNADOR O GOBERNADORA, SE ANTOJA, TAMBIÉN 

EN CONFUSIÓN, PERO NI MODO, ASÍ ESTÁN LAS COSAS, AHÍ ESTÁ DE 

BUENA O DE MALA FE CAÍMOS SOBRE ESTOS ERRORES Y PUES ASÍ ESTÁN 

LAS COSAS VAMOS A ESPERAR FINALMENTE QUE ESTO PARA BIEN O PARA 

MAL CONCLUYA, QUE TIENE QUE CONCLUIR, Y FINALMENTE VAMOS A 

ESTAR EN ESPERA DEL PLAZO LEGAL Y CONSTITUCIONAL DE LOS 

CÓMPUTOS DISTRITALES DEL DÍA MIÉRCOLES, QUE FINALMENTE AHÍ 

TENDREMOS QUE SABER QUE VA A PASAR CON LOS RESULTADOS NO TAN 

SOLO CON LOS RESULTADOS PRELIMINAR, DE LO PRELIMINAR, DE LO 

PRELIMINAR, SINO LOS DATOS CONTUNDENTES FINALMENTE DE LOS 

CÓMPUTOS DISTRITALES QUE NOS DARÁN MÁS LUZ Y UNA LUZ DEFINITIVA 

DE LO QUE PASO EN LA JORNADA ELECTORAL, ES CUÁNTO SEÑORA 

PRESIDENTA.-------------------------------------------------------------------------------------------  

- - - EL REPRESENTANTE DE MORENA: GRACIAS CONSEJERA PRESIDENTA, 

AUNQUE PAREZCA REITERATIVO, PERO NOSOTROS LO DIJIMOS DESDE EL 

PRINCIPIO, UNA ELECCIÓN DE ESTADO, UN DISEÑO CENTRALISTA DE UNA 

ELECCIÓN, UN ÓRGANO ELECTORAL, EL INSTITUTO ELECTORAL DE 

PARTICIPACIÓN CIUDADANA DEL ESTADO DE GUERRERO, TOTALMENTE 

ENTREGADO AL INE, UNA CAPACITACIÓN QUE RESULTA DEFICIENTE Y 
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UNOS PAQUETES ELECTORALES, EL TRASLADO BAJO LA VIGILANCIA DE 

POLICÍAS, MILITARES, UNA ELECCIÓN DE ESTADO, ES LA QUE SE DIO AQUÍ 

EN GUERRERO, PERO NOSOTROS NO SOMOS INGENUOS, SE DIJO EN 

ALGÚN MOMENTO, DE LOS TÉRMINOS EN QUE SE PACTARON NO 

SOLAMENTE LAS REFORMAS MAL LLAMADAS ESTRUCTURALES, EDUCATIVA 

QUE ES LABORAL, LA FISCAL QUE FUE LA MECÁNICA MAYORITARIA PARA 

LOGRAR LA ENERGÉTICA Y LUEGO EN LA QUE TANTO PRESUMIERON LOS 

PARTIDOS PACTISTAS, PRI, PAN, PRD, LA REFORMA POLÍTICA, UNA 

REFORMA POLÍTICA QUE SU GRAVÍSIMO RETROCESO EN MATERIA 

DEMOCRÁTICA, QUE LES FACULTA, QUE LES AUTORIZA, NUEVAMENTE A 

LOS GOBIERNOS TENER EL CONTROL DE LAS ELECCIONES, MAS 

SUMÁNDOSE A LAS CIRCUNSTANCIAS QUE SE VIVIERON EN EL ESTADO DE 

GUERRERO, NOSOTROS LO TENEMOS MUY CLARO, EL PUEBLO SE 

MANIFESTÓ EN LA MEDIDA DE SUS CIRCUNSTANCIAS, APENAS EL 50% ESO 

NOS INDICA QUE VAMOS A TENER GOBIERNOS CARENTES DE LEGITIMIDAD, 

PORQUE AÚN EL GANADOR, SI ACASO GANA CON ALREDEDOR DEL 30% DE 

ESE 50% DE LA PARTICIPACIÓN CIUDADANA, LO QUE SE TRADUCE TAMBIÉN 

EN UN GRAVÍSIMO RETROCESO EN GUERRERO Y NO SE MERECE EL 

ESTADO DE GUERRERO QUE TENGA GOBIERNOS CON ESTA FALTA O 

CARENCIA DE LEGITIMIDAD, POR TODAS LAS CIRCUNSTANCIAS QUE SE 

PRESENTARON EN TORNO A LAS ELECCIONES EN GUERRERO, QUE NO 

HUBO LAS CONDICIONES DE GOBERNABILIDAD, DE PAZ, DE JUSTICIA QUE 

EL PUEBLO DEMANDABA, POR ESO ES QUE SE FRAGUA UNA ELECCIÓN DE 

ESTADO, DISEÑADA DESDE LOS PINOS, CON LOS PARTIDOS PACTISTAS Y 

AHORA SE DUELEN QUIENES APROBARON ESTAS REGLAS, SE LAMENTAN, 

PERO ES LO MISMO LOS PARTIDOS TRADICIONALES YA NO REPRESENTAN 

LO DIGO CON TODO RESPETO PARA LOS PARTIDOS RECIENTES, PARA LOS 

PARTIDOS NUEVOS, A LOS QUE LA MISMA LEY NO LES AUTORIZA HACER 

ALIANZAS, NI AUN CUANDO LA LEGALIDAD SE LOS IMPIDE, LO HICIERON DE 

FACTO, POR ESO NOSOTROS SOSTENEMOS QUE SOLO HAY DE DOS SOPAS, 

DOS, HAY DOS PARTIDOS, MORENA Y LOS DEMÁS, YA EN UN 

PLANTEAMIENTO POLÍTICO IDEOLÓGICO, HISTÓRICO, INCLUSO AQUÍ EN 

GUERRERO, ASIMISMO EN EL PAÍS, NOSOTROS NO AVALAMOS ESA 

REFORMA Y DESDE AHORA LO QUE VAMOS A PROPONER ES ABOLIR ESAS 

REFORMAS DAÑINAS QUE REPRESENTAN UN RETROCESO EN MATERIA 

DEMOCRÁTICA EN GUERRERO, NO PUEDE SER QUE ESTEMOS ASÍ CON 

ESTOS RESULTADOS ADMINISTRADOS A MODO DE UN RÉGIMEN DE UN 

SISTEMA DE PARTIDOS POLÍTICOS QUE YA DIO QUE DECIR EN EL PAÍS, YA 

NO TIENE SALIDA, ESTE PAÍS ESTÁ SUMERGIDO EN UN CAÑO TREMENDO 

DE CORRUPCIÓN, NEGOCIOS AL PODER PÚBLICO Y TODO LO QUE 

NOSOTROS VENIMOS SEÑALANDO, HICIMOS CAMPAÑA COMO 
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HONROSAMENTE PUDIMOS, PERO LAMENTABLEMENTE LAS REGLAS QUE 

PUSIERON QUIENES TAMBIÉN LAS APROBARON NO SON NADA EN MATERIA 

DE DEMOCRACIA, NO SÉ HASTA QUÉ PUNTO TENGA RAZÓN EL PARTIDO 

MOVIMIENTO CIUDADANO QUE EN SU MOMENTO MANIFESTÓ QUE EN 

GUERRERO, PRÁCTICAMENTE ERA UN EXPERIMENTO, YA COMPARADO CON 

MICHOACÁN, ALLÁ PARA EL PRD Y ACÁ PARA EL PRI, SE VA A SABER LA 

VERDAD, SE VA A CONOCER, PORQUE LOS PARTIDOS PACTISTAS NO 

PUEDEN OCULTARLE AL PUEBLO LO QUE ESTÁ ACONTECIENDO, PURA 

SIMULACIÓN, NOSOTROS VAMOS A SEGUIR SOSTENIENDO QUE FUE UNA 

ELECCIÓN DE ESTADO LA QUE DE CELEBRO EN GUERRERO Y VAMOS 

ANALIZAR TODOS LOS INCIDENTES QUE SE HAYAN EXPRESADO EN 

NUESTRAS CASILLAS POR NUESTROS REPRESENTANTES Y VAMOS A 

CUESTIONAR POR LA VÍA LEGAL ESTA ELECCIÓN QUE NO FUE EN 

TÉRMINOS GENERALES, UNA ELECCIÓN DEMOCRÁTICA, ES CUÁNTO.----------- 

- - - LA CONSEJERA PRESIDENTA: GRACIAS SEÑOR REPRESENTANTE, 

ALGUIEN MÁS TIENE ALGUNA PARTICIPACIÓN. LA PROPUESTA ES HACER 

UN RECESO Y REANUDAR A LAS 08:00 DE LA MAÑANA, SI NO HUBIESE MÁS 

PARTICIPACIONES NOS VERÍAMOS HOY A LAS OCHO DE LA MAÑANA O 

ANTES SI HUBIESE ALGO IMPORTANTE QUE CONVOCAR, GRACIAS.------------  

- - - LA CONSEJERA PRESIDENTA: SEÑORAS CONSEJERAS SEÑORES 

CONSEJEROS SEÑORES REPRESENTANTES DE LOS PARTIDOS POLÍTICOS 

PARA REANUDAR LA SESIÓN PERMANENTE INICIADA EL DÍA DE AYER 7 

JUNIO CON MOTIVO DE LA JORNADA ELECTORAL, LE SOLICITO AL SEÑOR 

SECRETARIO PROCEDA A DAR CUENTA A VERIFICAR EL QUÓRUM PARA 

REINICIAR ESTA SESIÓN.--------------------------------------------------------------------------- 

- - - EL SECRETARIO DEL CONSEJO: CON SU AUTORIZACIÓN SEÑORA 

PRESIDENTA ME PERMITO INFORMARLE QUE HASTA ESTE MOMENTO 

ENCUENTRAN PRESENTES OCHO REPRESENTANTES DE PARTIDOS 

POLÍTICOS Y SIETE CONSEJEROS ELECTORALES CONSECUENTEMENTE 

EXISTE QUÓRUM PARA SESIONAR LEGAL Y VÁLIDAMENTE.---------------------- 

- - - LA CONSEJERA PRESIDENTA: GRACIAS SEÑOR SECRETARIO LE 

SOLICITO DÉ CUENTA DEL ÚLTIMO CORTE DEL PROGRAMA DE 

RESULTADOS ELECTORALES PRELIMINARES PRECISANDO LA HORA Y EN 

TÉRMINOS GENERALES LOS DATOS.--------------------------------------------------------- 

- - - EL SECRETARIO DEL CONSEJO GENERAL: CON SU AUTORIZACIÓN 

SEÑORA PRESIDENTA COMO LO HEMOS VENIDO HACIENDO A LO LARGO DE 

LA SESIÓN ME PERMITIRÉ DAR CUENTA DE LOS RESULTADOS ÚNICAMENTE 

DE LA ELECCIÓN DE GOBERNADOR CON UN CORTE DE LAS 9:43 HORAS DE 

ESTE DÍA DE UN TOTAL DE 4807 CASILLAS INSTALADAS SE HAN REPORTADO 

3914 DE ELLAS LO QUE REPRESENTA EL 81. 4% LOS RESULTADOS QUE 

ARROJA HASTA ESTE MOMENTO LA ELECCIÓN DE GOBERNADOR SON LOS 
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SIGUIENTES: PARTIDO ACCIÓN NACIONAL 47,805 VOTOS, PARTIDO 

REVOLUCIONARIO INSTITUCIONAL 364,106 VOTOS, PARTIDO DE LA 

REVOLUCIÓN DEMOCRÁTICA 300,403 VOTOS, PARTIDO DEL TRABAJO 36,933 

VOTOS, PARTIDO VERDE ECOLOGISTA DE MÉXICO 41,462 VOTOS, PARTIDO 

MOVIMIENTO CIUDADANO 82,258 VOTOS, PARTIDO NUEVA ALIANZA, 17,121 

VOTOS MORENA 27,861 VOTOS PARTIDO HUMANISTA 7432 VOTOS, PARTIDO 

ENCUENTRO SOCIAL 6977 VOTOS, PARTIDO DE LOS POBRES DE GUERRERO 

8,224 VOTOS, EN CANDIDATURA COMÚN PRI-PVEM 13,053 VOTOS, LA 

CANDIDATURA COMÚN PRD-PT 12,737 VOTOS, DE IGUAL MANERA SE HAN 

REGISTRADO UN NÚMERO 1,254 VOTOS PARA CANDIDATOS NO 

REGISTRADOS Y 43,992 VOTOS NULOS, SERÍA CUARTO POR LO QUE HACE A 

LOS RESULTADOS HASTA EL CORTE DE LAS 9:43 HORAS DE ESTE DÍA.--------- 

- - -EL REPRESENTANTE DEL PARTIDO NUEVA ALIANZA: SOLAMENTE QUERÍA 

PREGUNTARLE SI ES EL 82 O EL 89%  LO QUE ACABA DE DAR LECTURA EL 

SEÑOR SECRETARIO EJECUTIVO.------------------------------------------------------------- 

- - - SECRETARIO DEL CONSEJO GENERAL: SEGÚN EL REPORTE DEL QUE 

ESTAMOS DANDO CUENTA ES CON EL 81. 4% DE CASILLAS REPORTADAS EL 

CORTE ES DE LAS 9:43 HORAS.----------------------------------------------------------------- 

- - - LA CONSEJERA PRESIDENTA: SE ESTÁ YA FOTOCOPIANDO ESTA 

INFORMACIÓN PARA QUÉ SE LES PASE A USTEDES TAMBIÉN SE DARÁ 

CUENTA DE LOS PAQUETES ENTREGADOS EN LOS DIVERSOS CONSEJOS 

DISTRITALES Y EL PORCENTAJE ENTRE.---------------------------------------------------- 

- - - EL SECRETARIO DEL CONSEJO: CON SU AUTORIZACIÓN SEÑOR 

APRECIADA HE PERDIDO LA CUENTA DEL REPORTE DE LA RECEPCIÓN DE 

PAQUETES EN LOS CONSEJOS DISTRITALES EN LOS CUALES HASTA ESTE 

MOMENTO SE HAN RECIBIDO UN TOTAL DE 4,324 PAQUETES QUE 

REPRESENTAN EL 89. 97% DEL TOTAL DE PAQUETES ELECTORALES ES 

CUANTO PRESIDENTA.--------------------------------------------------------------------------- 

- - - LA CONSEJERA PRESIDENTA: SI ALGUIEN TIENE ALGUNA 

PARTICIPACIÓN SEÑORES REPRESENTANTES, SEÑORAS, SEÑORES, 

CONSEJEROS SE ESTA CIRCULANDO TANTO EL CORTE DEL PREP, COMO EL  

REPORTE DE PAQUETES QUE TENEMOS SI NO HUBIESE ALGUNA 

PARTICIPACIÓN DE LOS SEÑORES REPRESENTANTES DE LAS SEÑORAS 

SEÑORES CONSEJEROS LA PROPUESTA A DECRETAR UN NUEVO RECESO Y 

CONVOCARNOS PARA LAS 12, DEL DÍA TIENE LA PALABRA EL SEÑOR 

REPRESENTANTE DEL PARTIDO NUEVA ALIANZA.--------------------------------------- 

- - - EL REPRESENTANTE DEL PARTIDO NUEVA ALIANZA: SI MUCHAS 

GRACIAS PRESIDENTA MUY BUENOS DÍAS TENGAN LAS SEÑORAS Y 

SEÑORES CONSEJEROS, EL CORTE DEL PROGRAMA RESULTADOS 

ELECTORALES PARA LA ELECCIÓN DE GOBERNADOR AYUNTAMIENTOS Y 

DIPUTADOS SE NOS VA A CIRCULAR AHORITA.---------------------------------------- 
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- - - LA CONSEJERA PRESIDENTA: SE ESTÁ FOTOCOPIANDO PARA QUE SE 

LES CIRCULE Y SE LES ENTREGÓ YA EL CORTE DE ENTREGA DEL 

PAQUETES Y EL OTRO DOCUMENTO TAMBIÉN SE LES HARÁ LLEGAR.------- 

- - - EL REPRESENTANTE DEL PARTIDO NUEVA ALIANZA: PERDÓN NO LO 

VAMOS A SUSCRIBIR?.--------------------------------------------------------------------------- 

- - - LA CONSEJERA PRESIDENTA: SI PARA QUE SE PASE, EL MISMO, SE 

ESTÁ FOTOCOPIANDO.--------------------------------------------------------------------------- 

- - - LA CONSEJERA PRESIDENTA: SEÑORAS CONSEJERAS SEÑORES 

CONSEJEROS SEÑORES REPRESENTANTES DE PARTIDOS POLÍTICOS 

REINICIAMOS ESTA SESIÓN EXTRAORDINARIA INICIADA EL DÍA DE AYER  

CON MOTIVO DE LA JORNADA ELECTORAL SOLICITÓ AL SECRETARIO DE 

ESTE CONSEJO DE CUENTA DEL ÚLTIMO REPORTE DEL PROGRAMA DE 

RESULTADOS ELECTORALES PRELIMINARES.----------------------------------------- 

 - - - EL SECRETARIO DEL CONSEJO: CON SU AUTORIZACIÓN SEÑORA 

PRESIDENTA ME PERMITO DAR CUENTA DE LOS RESULTADOS QUE ARROJA 

HASTA LAS 12:49 HORAS DE ESTE DÍA EL PROGRAMA DE RESULTADOS 

ELECTORALES PRELIMINARES PARTICULARMENTE LOS QUE 

CORRESPONDEN A LA ELECCIÓN DE GOBERNADOR CONSTITUCIONAL DEL 

ESTADO LOS RESULTADOS SON LOS SIGUIENTES DE UN TOTAL DE 4,807 DE 

CASILLAS HASTA ESTE MOMENTO EXISTEN 4,246 CASILLAS REPORTADAS 

QUE REPRESENTAN EL 88. 3% LOS RESULTADOS QUE HASTA ESTE 

MOMENTO ARROJA EL PROGRAMA DE RESULTADOS ELECTORALES 

PRELIMINARES CON ESE PORCENTAJE DE CAPTURA SON LOS SIGUIENTES: 

PARTIDO ACCIÓN NACIONAL 53,998 VOTOS, PARTIDO REVOLUCIONARIO 

INSTITUCIONAL 388,092 VOTOS, PARTIDO DE LA REVOLUCIÓN 

DEMOCRÁTICA 318,364 VOTOS, PARTIDO DEL TRABAJO 41,077 VOTOS, 

PARTIDO VERDE ECOLOGISTA DE MÉXICO 46,608 VOTOS, PARTIDO 

MOVIMENTO CIUDADANO 86,963 VOTOS, PARTIDO NUEVA ALIANZA 18,633 

VOTOS, MORENA 29,553 VOTOS, PARTIDO HUMANISTA 9,030 VOTOS, 

PARTIDO ENCUENTRO SOCIAL 7,251 VOTOS, PARTIDO DE LOS POBRES DE 

GUERRERO 8,719 VOTOS, COALICIÓN PRI-PVEM 13,000 PERDÓN, 

CANDIDATURA COMÚN PRI-PVEM 13,629 VOTOS, CANDIDATURA COMÚN 

PRD-PT 13,373 VOTOS, ASÍ TAMBIÉN DAMOS CUENTA DE UN TOTAL DE 1,271 

VOTOS PARA CANDIDATOS NO REGISTRADOS Y 47,729 VOTOS NULOS SERÍA 

CUARTO POR LO QUE HACE A LOS RESULTADOS QUE HASTA ESTE 

MOMENTO ARROJA EL PROGRAMA DE RESULTADOS ELECTORALES 

PRELIMINARES DE LA ELECCIÓN DE GOBERNADOR DEL ESTADO DE 

GUERRERO SEÑORA PRESIDENTA.------------------------------------------------------------- 

- - - LA CONSEJERA PRESIDENTA: GRACIAS SEÑOR SECRETARIO ASIMISMO 

LE SOLICITO DÉ CUENTA DE INCIDENCIAS YA REPORTADAS POR EL 

SISTEMA DE INFORMACIÓN DE LA JORNADA ELECTORAL Y QUE HAN SIDO 
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YA PLENAMENTE CONFIRMADAS.---------------------------------------------------------------- 

- - - EL SECRETARIO DEL CONSEJO: CON SU AUTORIZACIÓN SEÑORA 

PRESIDENTA ANTES DE DAR EL REPORTE DE INCIDENCIAS ME PERMITO 

DAR CUENTA TAMBIÉN DEL REPORTE DE RECEPCIÓN DE PAQUETES 

ELECTORALES ANTE LOS CONSEJOS DISTRITALES EN TOTAL DE 4,806 

CASILLAS HASTA ESTE MOMENTO TENEMOS UN TOTAL DE 4,587 PAQUETES 

RECIBIDOS EN NUESTROS 28 CONSEJOS DISTRITALES ESTO REPRESENTA 

UN AVANCE DEL 96. 33% DE PAQUETERÍA ELECTORAL EN NUESTROS 

CONSEJOS DISTRITALES POR CUANTO HACE A LAS INCIDENCIAS QUE HAN 

OCURRIDO DESDE EL CIERRE DE LAS DE LAS CASILLAS HASTA ESTE 

MOMENTO TENEMOS UN INCIDENTE EN LAS DE LAS SECCIONES 

ELECTORALES 1,098, 1,099 Y 1,095 CASILLAS BÁSICAS DE ESTAS 

SECCIONES CORRESPONDIENTES AL DISTRITO ELECTORAL 28 DICHAS 

CASILLAS SE UBICARON EN LAS LOCALIDADES DE NUEVO GALEANA, LA 

PALMA Y LA MOJONERA DEL MUNICIPIO DE CUTZAMALA DEL PINZÓN EL 

INCIDENTE QUE SE REPORTA ES QUE LEVANTARON AL CAE  HOMBRES 

ARMADOS Y SE ROBARON LOS PAQUETES DE LAS CASILLAS Y 1,098 BÁSICA 

DE LA LOCALIDAD DE NUEVO GALEANA Y 1,099 BÁSICA DE LA LOCALIDAD DE 

LA PALMA Y 1,095 BÁSICA DE LA LOCALIDAD DE MOJONERA SE SOLICITÓ A 

LA PRESIDENTE Y SECRETARIO TÉCNICO DEL CONSEJO DISTRITAL 18 

INTERPUSIERAN LA DENUNCIA CORRESPONDIENTE INVITANDO HACERLO 

AL CAE Y AL AUXILIAR ELECTORAL QUIENES ERA QUIENES PORTABAN LOS 

PAQUETES  ELECTORALES EN ESE MOMENTO SE HA REGISTRADO EN LAS 

LOCALIDADES DE CHILACACHAPA AHÍ EN PARTICULAR CON RELACIÓN A LA 

CASILLA DE LA SECCIÓN Y 1,054 CASILLA BÁSICA 1,055 CASILLA BÁSICA Y 

1,056 CASILLA BÁSICA ASÍ TAMBIÉN EN LA LOCALIDAD DE TIANQUIXOLCO LA 

CASILLA ES 1,058 BÁSICA 1,060 BÁSICA 1,061 BÁSICA Y 1,063 BÁSICA EL 

MISMO TIPO DE INCIDENTE SE HA DADO EN CUENTA EN CUETZALA DEL 

PROGRESO Y EN LA SECCIÓN 0836 BÁSICA DEL MUNICIPIO DE COCULA 

TODAS ESTAS LOCALIDADES Y SECCIONES PERTENECEN AL DISTRITO 

ELECTORAL 20 CON CABECERA EN TELOLOAPAN GUERRERO EN LO QUE SE 

REFIERE SOBRE ESTOS PAQUETES ES QUE APROXIMADAMENTE A LAS 

23:30 HORAS DEL DÍA 7 JUNIO DEL AÑO CURSO HOMBRES ARMADOS 

ROBARON SIETE PAQUETES DE MUNICIPIO EN CUETZALA DEL PROGRESO Y 

UNO DEL MUNICIPIO DE COCULA DE IGUAL MANERA SE SOLICITÓ SE 

SOLICITÓ A LA PRESIDENTA Y SECRETARIO TÉCNICO INTERPUSIERAN LA 

DENUNCIA CORRESPONDIENTE POR CONDUCTO DEL CAE Y DEL AUXILIAR 

ELECTORAL SERÍA CUARTO POR LO QUE HACE A LOS INCIDENTES 

REPORTADOS HASTA EL MOMENTO.------------------------------------------------------- 

- - - LA CONSEJERA PRESIDENTA MARISELA REYES REYES, GRACIAS SEÑOR 

SECRETARIO SI ALGUIEN TIENE ALGUNA PARTICIPACIÓN EL SEÑOR 
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REPRESENTANTE DEL PRD.------------------------------------------------------------------------

- - - EL REPRESENTANTE DEL PARTIDO DE LA REVOLUCIÓN DEMOCRÁTICA: 

DE LOS INCIDENTES QUE DA CUENTA EL SEÑOR SECRETARIO SEÑORA 

PRESIDENTA PODEMOS REVISAR LA EL ESTADÍSTICO QUE NOS DAN DE LA 

VOTACIÓN EN RELACIÓN AL MUNICIPIO CUTZAMALA EL PRI TIENE 4,203 

VOTOS, EL PRD TIENE 4,189 SI REVISAMOS EL SUR DEL DÍA DE HOY EL DÍA 

DE AYER MI INTERVENCIÓN DICE LA INTERVENCIÓN DEL PERREDISTA 

RAMIRO ALONSO DE JESÚS PIDIÓ QUE EL ÓRGANO ELECTORAL SOLICITARA 

AL GOBIERNO ESTATAL Y FEDERAL EL REFORZAMIENTO Y LA SEGURIDAD 

DEL MUNICIPIO DE LA REGIÓN DE LA TIERRA CALIENTE PORQUE AFIRMÓ 

QUE ESTABA SITIADO POR HOMBRES ARMADOS QUE ATEMORIZABAN A LOS 

ELECTORES PRESUNTAMENTE PERTENECIENTES AL GRUPO DE LA 

DELINCUENCIA ORGANIZADA A QUIEN SE REFIRIÓ COMO LOS OTROS 

AMIGOS A LAS 10 DE LA MAÑANA PIDIÓ UN REPORTE DE LA SITUACIÓN DE 

CUTZAMALA  PERO NO TUVO RESPUESTA ES JUSTAMENTE ESTO DE LA 

CORDILLERA QUE LES DIJE EN LA PARTE QUE SE DICE Y AQUÍ ESTÁ LA 

DIFERENCIA EFECTIVAMENTE CUTZAMALA REPITO 4,189 VOTOS DEL PRD 

CONTRA 4,203 DEL PRI Y HAY CASILLAS QUE FUERON ROBADAS LLEVADAS 

POR LOS OTROS AMIGOS PERO ESTO NO ES TODO ES UNA PARTECITA DE 

LO QUE EN REALIDAD PASÓ EN LA ELECCIÓN Y QUE TODO MUNDO TIENE 

TEMOR A DECIRLO PERO EXISTE LO QUE PARA ALGUNOS ES UNA FIESTA 

CÍVICA PARA NOSOTROS ES UNA PORQUERÍA UNA COCHINADA DE LO QUE 

PASO EN MUCHOS MUNICIPIOS Y NO QUIERO DESCRIBIR LO DE COYUCA DE 

CATALAN PORQUE SON COSAS MUY GRAVES A PARTE DE LA MALA 

ORGANIZACIÓN Y CAPACITACIÓN QUE EXISTIÓ Y QUE EL DÍA DE AYER POR 

LA NOCHE RECONOCÍA EL SEÑOR MANZUR EL DIRECTOR GENERAL DEL 

DIJO QUE EL ESTABA DETENIDO PORQUE LOS PAQUETES NO SE FLUÍAN 

PORQUE ADEMÁS HABÍA ACTAS MUY MAL LLENADAS ASÍ LO MANIFESTÓ 

POR LA MALA CAPACITACIÓN SE DIJO DE LOS FUNCIONARIOS DE CASILLA 

PERO NOSOTROS VAMOS A REVISAR Y VAMOS A VALORAR SI RECURRIMOS 

O NO A LOS TRIBUNALES PORQUE ES UN DERECHO QUE NOS DA LA LEY Y 

LAS INSTITUCIONES TAMBIÉN SE HICIERON PARA RECURRIR A ELLAS Y 

HACER VALER LA LEY LO QUE NO TENEMOS NOSOTROS ES LAS 

COMPLICIDADES EN ESAS ALTAS ESFERAS DEL PODER COMO SI LA TUVO 

EL VERDE PARA PODERNOS ECHAR ABAJO BAJAR DEL CABALLO AL 

LICENCIADO VILLANUEVA DE COYUCA DE CATALAN ESTÁ PROBADO Y 

COMPROBADO UNA Y OTRA VEZ DE QE HUBO INTERVENCIÓN DE GENTE Y 

DE MUY ALTO NIVEL DEL ESTADO MEXICANO PARA PODER BAJAR LA 

PREFERENCIA ELECTORAL AL PARTIDO DE LA REVOLUCIÓN DEMOCRÁTICA 

ALLÁ EN EL MUNICIPIO DE COYUCA CATALÁN Y DONDE NO SE PUDO POR LA 

CUESTIÓN LEGAL PUES LO HICIERON POR LA VÍA DE LOS HECHOS COMO ES 
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EL CASO DE CUTZAMALA AHÍ MISMO EN COYUCA EN SAN MIGUEL 

TOTOLAPAN POR MENCIONAR ALGUNOS EJEMPLOS ES CUÁNTO 

CONSEJERA PRESIDENTA.-------------------------------------------------------------------------- 

- - - EL SECRETARIO DEL CONSEJO: SI SEÑORA PRESIDENTA CON RELACIÓN 

A LA PETICIÓN QUE EN LA MAÑANA DE AYER EFECTIVAMENTE HIZO EL 

REPRESENTANTE DEL PARTIDO DE LA REVOLUCIÓN DEMOCRÁTICA EN EL 

LAPSO DE TIEMPO EN EL QUE SE ESTABA DESARROLLANDO LA 

INSTALACIÓN DE LAS CASILLAS SE HIZO EL REPORTE CORRESPONDIENTE A 

LOS CUERPOS DE SEGURIDAD E Y TAN SE DIO QUE ESO FACILITÓ QUE EN 

EL MUNICIPIO AL QUE HACE REFERENCIA SE INSTALARÁN EL 100%  DE LAS 

CASILLAS LOS CUERPOS DE SEGURIDAD EN ESE MOMENTO EN EL QUE EL 

HACIA EL REPORTE SE TUVIERON INTENCIÓN DE VERIFICAR QUE LAS 

CASILLAS SE PUDIERAN INSTALAR SIN NINGÚN CONTRATIEMPO Y ASÍ 

OCURRIÓ, SERIA CUANTO.------------------------------------------------------------------------ 

- - - LA CONSEJERA PRESIDENTA: GRACIAS SEÑOR SECRETARIO SI ALGUIEN 

MÁS TIENE ALGUNA PARTICIPACIÓN, TIENE LA PALABRA EL SEÑOR 

REPRESENTANTE DEL PRI.------------------------------------------------------------------------ 

- - - EL REPRESENTANTE DEL PARTIDO REVOLUCIONARIO INSTITUCIONAL: 

ACERCA DE LO QUE ESTÁ PASANDO EN EL DISTRITO 24 DONDE NO HA 

LLEGADO LA PAQUETERÍA NI DE APANGO NI DE ZITLALA A EFECTO DE QUE 

SE PUDIERA TOMAR LAS PREVISIONES CORRESPONDIENTES Y QUE SE 

INFORMARÁ QUE SE ESTÁ HACIENDO AL RESPECTO NI DE APANGO NI DE 

ZITLALA.--------------------------------------------------------------------------------------------------- 

- - - EL SECRETARIO DEL CONSEJO: CON RELACIÓN AL COMENTARIO DEL 

REPRESENTANTE DEL PARTIDO REVOLUCIONARIO INSTITUCIONAL DEBO 

DECIR SEÑORA PRESIDENTA QUE EL DISTRITO ELECTORAL 24 ES UNO DE 

LOS DISTRITOS QUE DERIVADO DE LAS CONDICIONES DE QUE SE DIERON 

EN MUNICIPIO DE TIXTLA Y QUE SE DABAN EN PARTE DEL MUNICIPIO DE 

CHILAPA SE APEGARON ALGUNOS MECANISMOS DE RECOLECCIÓN DE 

TENÍA IMPLEMENTADO EN EL INSTITUTO NACIONAL ELECTORAL EN ESE 

SENTIDO ESAS CASILLAS ESOS PAQUETES ELECTORALES DE ESAS 

CASILLAS DE ESOS MUNICIPIOS PRECISAMENTE ZITLALA Y APANGO, 

MARTÍN CUILAPAN CON CABECERA EN APANGO FUERON TRASLADADOS 

HACIA UN CRIT  QUE SE INSTALO  EN LA JUNTA DISTRITAL DE CHILAPA HOY 

POR LA MAÑANA DEBIDO A LAS CONDICIONES DE INSEGURIDAD QUE PRIVA 

EN LA ZONA SE TOMÓ LA DECISIÓN DE QUE NO SE MOVIERAN EN EL 

TRANSCURSO DE LA NOCHE PARA EVITAR PRECISAMENTE LO QUE ESTÁ 

OCURRIENDO EN ALGUNAS PARTES DE LA ENTIDAD Y TRATANDO DE QUE 

SE PUDIERAN TRASLADAR CON LAS MAYORES CONDICIONES DE 

SEGURIDAD ESO SE ESTÁ HACIENDO EN ESTOS MOMENTOS SIN EMBARGO 

HAY QUE ACLARAR QUE ESOS PAQUETES ESTÁN ÍNTEGROS Y QUE ESTA 
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SALVAGUARDADA LA VOTACIÓN DE SUS CIUDADANOS EN SUS MUNICIPIOS, 

ES CUANTO SEÑORA PRESIDENTA.------------------------------------------------------------- 

- - - EL SECRETARIO DEL CONSEJO: SEÑORA PRESIDENTA ES PARA 

COMENTAR QUE EN ESTE MOMENTO ME ESTÁN PASANDO REPORTE DE 

DISTRITO ELECTORAL 24 Y YA TENEMOS EL 100% DE LOS PAQUETES 

ELECTORALES EN NUESTRO CONSEJO DISTRITAL EN ESTE MOMENTO, ES 

CUÁNTO.--------------------------------------------------------------------------------------------------- 

- - - EL REPRESENTANTE DE MORENA, RUBÉN CAYETANO GARCÍA: SI 

GRACIAS CONSEJERA PRESIDENTA NO SÉ SI LE REPORTARON DESPUÉS DE 

LA ÚLTIMA REANUDACIÓN DE LA SESIÓN DEL DÍA DE AYER A MÍ ME 

REPORTARON QUE HABÍA UN FUNCIONARIO DEL INSTITUTO CON MI 

REPRESENTANTE DEL DISTRITO DOS DE AQUÍ DE CHILPANCINGO PORQUE 

LA CASILLA 1261 SE ENCONTRABA PRÁCTICAMENTE ÍNTEGRA TIRADA EN LA 

PLAZOLETA DEL BARRIO DE TEQUICORRAL ESTABAN AHÍ LOS FOLIOS LAS 

ACTAS DE LA CASILLA SE DIO FE HAY VIDEO NO SÉ SI TENGAN ESE 

INCIDENTE REPORTADO POR QUÉ ES  CÓMO ES QUE SE LLEGÓ AL PREP 

ESA CASILLA SE REPORTA EN EL PREP PERO TODA LA DOCUMENTACIÓN 

INCLUSO LAS INUTILIZADAS ESTABAN EN EL TIRADAS EN DONDE SE HABÍA 

INSTALADO LA CASILLA AHÍ ESTABA EL PAQUETE ES CUÁNTO QUISIERA 

QUE NOS INFORMA SOBRE  ESO .-------------------------------------------------------------- 

- - - LA CONSEJERA PRESIDENTA: QUE CASILLA ERA?.--------------------------------- 

- - - EL REPRESENTANTE DE MORENA RUBÉN CAYETANO GARCÍA: LA 1261 

CONTIGUA UNO.--------------------------------------------------------------------------------------- 

- - - LA CONSEJERA PRESIDENTA: SE TOMA NOTA Y AHORITA SE CHECA LA 

INFORMACIÓN NO TENÍAMOS NINGÚN REPORTE AL RESPECTO  SI NO 

HUBIESE MAS PARTICIPACIONES ESTÁN CHECANDO  LA INFORMACIÓN ERA 

HACER UNA RECESO DE UNA HORA PARA CHECAR ESTA INFORMACIÓN O 

ESPERAMOS, SI ADELANTE SEÑOR SECRETARIO.--------------------------------------- 

- - - EL SECRETARIO DEL CONSEJO: SEÑORA PRESIDENTA EL REPORTE QUE 

TENEMOS NOSOTROS ES QUE ESA CASILLA ESE PAQUETE LLEGÓ AL 

CONSEJO DISTRITAL SIN REPORTE O INCIDENTE ALGUNO 1261 CONTIGUA 

UNO NO TENGO LA UBICACIÓN EN ESTOS MOMENTOS ES LA 1261 

CONTIGUA UNO ES EL REPORTE QUE TENEMOS, NO TENEMOS EL REPORTE 

DE INCIDENTE ALGUNO SI EFECTIVAMENTE ES UNA CASILLA QUE SE UBICO 

EN LA PLAZUELA DE TEQUICORRAL PERO NO TENEMOS REPORTE DE 

INCIDENTE ALGUNOS Y ENTIENDO QUE LLEGO EL PAQUETE ÍNTEGRO VENIA 

CERRADO DONDE SÍ LO QUE ME EXPLICAN ES QUE PUDO HABER QUEDADO 

MATERIA LAS URNAS LA CAJA PERO BOLETAS NO PUDO HABER SIDO 

PORQUE ESTÁN EN EL PAQUETE.-------------------------------------------------------------- 

- - - EL REPRESENTANTE DE MORENA, RUBÉN CAYETANO GARCÍA: VAMOS A 

PROPORCIONAR EN EL DOCUMENTO EL VIDEO QUE TENEMOS PARA QUE 
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EN TODO CASO DISIPE CUALQUIER DUDA, ES CUÁNTO.------------------------------ 

- - - LA CONSEJERA PRESIDENTA: DEL PROGRAMA DE RESULTADOS 

ELECTORALES PRELIMINARES ES A LAS SEIS LA PROPUESTA SERÍA 

CONVOCARNOS A LAS SEIS DE LA TARDE PARA CERRAR YA EL PROGRAMA 

DE RESULTADOS ELECTORALES PRELIMINARES DEL PROGRAMA DE 

RESULTADOS ELECTORALES PRELIMINARES Y CLAUSURAR LA SESIÓN,  

SEÑORAS SEÑORES SI NO HAY MÁS PARTICIPACIÓN NOS VERÍAMOS A LAS 

SEIS DE LA TARDE CINCO Y MEDIA NOS VEMOS AQUÍ, CINCO TREINTA DE LA 

TARDE CON EL COMPROMISO DE SER PUNTUALES EMPEZANDO POR MÍ, 

GRACIAS SEÑORES CONSEJEROS.--------------------------------------------------------------  

- - - LA CONSEJERA PRESIDENTA, MARISELA REYES REYES: SEÑORAS 

SEÑORES MUY BUENAS TARDES, SOLICITO AL SECRETARIO VERIFIQUE LA 

EXISTENCIA DE QUÓRUM PARA CONTINUAR CON ESTA SESIÓN 

EXTRAORDINARIA. 

- - - EL SECRETARIO EJECUTIVO, PEDRO PABLO MARTÍNEZ ORTIZ: CON SU 

AUTORIZACIÓN SEÑORA PRESIDENTA ME PERMITO INFORMARLE QUE EN 

ESTE MOMENTO ESTÁN PRESENTES EN ESTA MESA SIETE CONSEJEROS 

ELECTORALES Y DIEZ REPRESENTANTES DE PARTIDOS POLÍTICOS EN 

CONSECUENCIA EXISTE QUÓRUM PARA SESIONAR LEGAL Y VÁLIDAMENTE. 

- - - LA CONSEJERA PRESIDENTA, MARISELA REYES REYES: GRACIAS 

SEÑOR SECRETARIO LO QUE SUBEN EN EL CORTE DE LAS DIECIOCHO 

HORAS SOLICITO AL SEÑOR SECRETARIO DE CUENTA DE LA ENTREGA DE 

PAQUETES ELECTORALES EN CADA UNO DE LOS DISTRITOS, EN CADA UNO 

DE LOS 28 DISTRITOS DE ESTE INSTITUTO ELECTORAL. 

- - - EL SECRETARIO DEL CONSEJO GENERAL, PEDRO PABLO MARTÍNEZ 

ORTIZ: CON SU AUTORIZACIÓN SEÑORA PRESIDENTA SEGÚN EL REPORTE 

GENERADO POR NUESTROS CONSEJOS DISTRITALES A LAS DIECISIETE 

CON CINCUENTA Y CINCO MINUTOS DE ESTE DÍA, DE UN TOTAL DE 4806 

PAQUETES HEMOS RECIBIDO 4763 DE ELLOS, LO QUE REPRESENTA EL 

99.39% DE PAQUETES QUEDANDO PENDIENTES POR RECIBIR 29 PAQUETES 

DE ESE TOTAL DE 4806 PAQUETES DE IGUAL NÚMERO DE CASILLAS, POR LO 

QUE HACE AL REPORTE DE RECEPCIÓN DE PAQUETES ELECTORALES ANTE 

NUESTROS 28 CONSEJOS DISTRITALES, EN SEGUIDA ME PERMITO DAR 

CUENTA CON LOS RESULTADOS QUE ARROJA EL PROGRAMA DE 

RESULTADOS ELECTORALES PRELIMINARES COMO LO HEMOS VENIDO 

HACIENDO A LO LARGO DE ESTA SESIÓN INTERRUMPIDA DE LA JORNADA 

ELECTORAL DE LA ELECCIÓN DE GOBERNADOR CON CORTE A LAS 

DIECIOCHO HORAS, A LAS DIECIOCHO HORAS DE UN TOTAL DE 4807 

CASILLAS EXISTEN REGISTRADAS EN EL PROGRAMA DE RESULTADOS 

ELECTORALES PRELIMINARES 4621 CASILLAS LO QUE REPRESENTA EL 96.1 

POR CIENTO, LOS RESULTADOS QUE ARROJA EL AVANCE HASTA LAS 
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DIECIOCHO HORAS SON LOS SIGUIENTES PARTIDO ACCIÓN NACIONAL 58 

MIL 5 VOTOS, PARTIDO REVOLUCIONARIO INSTITUCIONAL 403 MIL 60 

VOTOS, PARTIDO DE LA REVOLUCIÓN DEMOCRÁTICA 330 MIL 99 VOTOS, 

PARTIDO DEL TRABAJO 42 MIL 245 VOTOS, PARTIDO VERDE ECOLOGISTA DE 

MÉXICO 48 MIL 203 VOTOS, PARTIDO MOVIMIENTO CIUDADANO 91 MIL 651 

VOTOS, PARTIDO NUEVA ALIANZA 19 MIL 625 VOTOS, MORENA 30 MIL 355 

VOTOS, PARTIDO HUMANISTA 9 MIL 208 VOTOS, PARTIDO ENCUENTRO 

SOCIAL 7 MIL 422 VOTOS, PARTIDO DE LOS POBRES DE GUERRERO 9 MIL 

698 VOTOS, LA CANDIDATURA COMÚN PRI – VERDE ECOLOGISTA DE 

MÉXICO 14 MIL VOTOS, LA CANDIDATURA COMÚN PRD – PT 13 MIL 720 

VOTOS, DE IGUAL MANERA SE RECIBIERON UN TOTAL DE 1 MIL 297 VOTOS 

PARA CANDIDATOS NO REGISTRADOS Y EL SISTEMA REPORTA UN TOTAL 

DE 49 MIL 929 VOTOS NULOS, ES IMPORTANTE DESTACAR TAMBIÉN 

SEÑORA PRESIDENTA QUE ESTE REPORTE NOS ARROJA UNA 

PARTICIPACIÓN CIUDADANA EN ESTE PROCESO ELECTORAL 53.91% PARA 

LA ELECCIÓN DE GOBERNADOR.--------------------------------------------------------------- 

- - - LA CONSEJERA PRESIDENTA, MARISELA REYES REYES: GRACIAS 

SEÑOR SECRETARIO EN ESTOS MOMENTOS SE VA A CIRCULAR PARA FIRMA 

ESTE REPORTE, LA CONSEJERA LETICIA MARTÍNEZ VELÁZQUEZ PIDE SE 

PRECISE EL AVANCE.-------------------------------------------------------------------------------- 

- - - EL SECRETARIO EJECUTIVO, PEDRO PABLO MARTÍNEZ ORTIZ: EL 

AVANCE A LAS DIECIOCHO HORAS ES DE 96.1%, LA PARTICIPACIÓN ES DE 

EN EL CASO DE ELECCIÓN DE GOBERNADOR ES 53.91% EN EL CASO DE 

ELECCIÓN DE AYUNTAMIENTOS HAY UNA PARTICIPACIÓN DEL 62.92% Y EN 

EL CASO DE LA ELECCIÓN A DIPUTADOS HAY UNA PARTICIPACIÓN DE 

53.20% CONSEJERA PRESIDENTA.-------------------------------------------------------------- 

- - - LA CONSEJERA ELECTORAL, LETICIA MARTÍNEZ VELÁZQUEZ: BUENAS 

TARDES SEÑORAS Y SEÑORES INTEGRANTES DEL CONSEJO GENERAL, 

SEÑORES DE LOS MEDIOS DE COMUNICACIÓN, AMIGAS Y AMIGOS LA 

JORNADA ELECTORAL DEL DÍA DE AYER SIETE DE JUNIO FUE UN EJERCICIO 

DEMOCRÁTICO DE ÉXITO PARA LA SOCIEDAD DE GUERRERO, PORQUE AUN 

CON UNA PERSPECTIVA PROFUNDAMENTE NEGATIVA QUE PARA MUCHOS 

INDICABAN ESCASAS CONDICIONES PARA LOGRAR DESARROLLAR ESTA 

SEGUNDA ETAPA DEL PROCESO ELECTORAL, LOS CIUDADANOS DE 

NUESTRO ESTADO SALIERON A LAS URNAS A EJERCER SU DERECHO AL 

VOTO A LAS SEIS DE LA TARDE DEL DÍA DE AYER, HORA QUE LA LEY 

SEÑALA PARA REALIZAR EL CIERRE DE LAS MESAS DIRECTIVAS DE 

CASILLA, INICIO LA OPERACIÓN DEL PROGRAMA DE RESULTADOS 

ELECTORALES PRELIMINARES CUYA FINALIDAD PRIMORDIAL SIN SER 

ESTOS RESULTADOS OFICIALES ES OFRECER A LA CIUDADANÍA 

RESULTADOS DE LA VOTACIÓN DE LAS CASILLAS, DESDE ESA HORA HASTA 
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EL DÍA DE HOY A LAS DIECIOCHO HORAS SE CAPTURARON LOS 

RESULTADOS ELECTORALES PRELIMINARES CON UN AVANCE DEL 96.1% DE 

CASILLAS COMPUTADAS, ARROJANDO UN TENDENCIA SOBRE LOS 

RESULTADOS DE LA VOLUNTAD DEL ELECTORADO ASÍ COMO TAMBIÉN CON 

UN NIVEL DE PARTICIPACIÓN CIUDADANA DEL 53% Y CON ESTE ACTO DE 

CIERRE DEL PROGRAMA DE RESULTADOS ELECTORALES PRELIMINARES, 

EL INSTITUTO ELECTORAL Y DE PARTICIPACIÓN CIUDADANA DEL ESTADO 

DE GUERRERO, ESTÁ DANDO CUMPLIMIENTO A LA NORMATIVIDAD QUE 

RIGE EL DESARROLLO, IMPLEMENTACIÓN, OPERACIÓN Y DIFUSIÓN DEL 

PROGRAMA DE RESULTADOS ELECTORALES PRELIMINARES, DANDO A 

CONOCER A LOS INTEGRANTES DEL CONSEJO GENERAL EL ULTIMO CORTE 

DE RESULTADOS GENERADOS A LAS DIECIOCHO HORAS DE ESTE DÍA, POR 

ULTIMO ES IMPORTANTE DESTACAR LA PARTICIPACIÓN DE MILES DE 

CIUDADANOS QUE FUNGIERON COMO FUNCIONARIOS DE MESAS DE 

CASILLA PORQUE EN MANOS DE ELLOS RECAYÓ FINALMENTE LA 

RESPONSABILIDAD DE LLEVAR ACABO LA JORNADA ELECTORAL, ASÍ 

TAMBIÉN ES IMPORTANTE RECONOCER LOS TRABAJOS DESARROLLADOS 

POR LA COMISIÓN DE PREP DEL PLENO DEL CONSEJO GENERAL. DE LOS 

MIEMBROS DEL COMITÉ TÉCNICO ASESOR Y DE TODOS AQUELLOS 

COMPAÑEROS QUE PARTICIPARON PARA QUE ESTA ACTIVIDAD SE 

REALIZARA CON ÉXITO Y EN PARTICULAR A LOS QUE INTEGRAN LA 

DIRECCIÓN EJECUTIVA DE INFORMÁTICA CUYA ENCARGADA ASUME LA 

CONDUCCIÓN DE LA SECRETARÍA TÉCNICA DE LA COMISIÓN, SIN LUGAR A 

DUDAS AUN CON LAS COMPLICACIONES ATÍPICAS EN LA QUE SE 

DESARROLLÓ LA ETAPA PREPARATORIA DEL PROCESO ELECTORAL Y 

TAMBIÉN ANTE LA EXPECTATIVA NEGATIVA QUE RECAÍA SOBRE EL 

PROCESO DEL ESTADO DE GUERRERO, AYER LA JORNADA ELECTORAL FUE 

EJEMPLO DEL DEBER CÍVICO DE LAS Y DE LOS GUERRERENSES 

COMENTARLES TAMBIÉN QUE EL PROGRAMA DE RESULTADOS 

ELECTORALES NO ALCANZO EL 100% DEBIDO A LAS CASILLAS NO 

INSTALADAS Y A LOS PAQUETES ELECTORALES QUE FUERON SUSTRAÍDOS, 

ASÍ COMO LO QUE NO FUERON CAPTURADOS.------------------------------------------ 

- - - EL REPRESENTANTE DEL PARTIDO DE LA REVOLUCIÓN DEMOCRÁTICA, 

RAMIRO ALONSO DE JESÚS: PRIMERO CONSEJERA PRESIDENTA EN EL 

REPORTE QUE NOS ACABAN DE CIRCULAR SOBRE LA RECEPCIÓN DE 

PAQUETES ELECTORALES EN LOS DISTRITOS Y POR LO TANTO 

CAPTURADOS Y SUBIDOS AL PREP, SE REPORTA QUE EL DISTRITO 18 TIENE 

EL 100% CUANDO EN REALIDAD ES UNA INCONGRUENCIA POR EL INFORME 

QUE HACE UN RATO NOS DABA EL PROPIO SEÑOR SECRETARIO DE LAS 

URNAS QUE FUERON ROBADAS POR GENTE DESCONOCIDA Y SE INFIERE  

SIN AFIRMARLO QUE FUE GENTE DEL PRI POR QUE LE ES ADVERSO EL 
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TRIUNFO Y PORQUE Y UTILIZANDO LA MÁXIMA DE ELLOS DE CUANDO NO 

GANAN ARREBATAN, PERO BUENO ESO NO ME INTERESA LO QUE ME 

INTERESA ES QUE ESTE REPORTE DE ALGUNA MANERA CON DATOS MISMO 

QUE EL SECRETARIO DE HACE UN RATO, PUES ESTA FALSEADO POR QUE 

NO ES CIERTO QUE ESTÉN AL 100%, FALTAN CASILLAS AHÍ, FALTAN 

CASILLAS QUE NO ESTÁN REFLEJADAS, PERO MÁS ALLÁ DE LO QUE FALTE 

O NO POR AHORA LA CANTIDAD O QUE ESTE AQUÍ REFLEJADO EL 100 POR 

CIENTO CUANDO NO ESTÁ, EL ASUNTO ES QUE VA A PASAR POR QUE AQUÍ 

SE LE DA FACILIDADES A CIERTOS ACTORES POLÍTICOS, EL PRD UNA Y 

OTRA VEZ SIGUE HACIENDO BRECHA PORQUE OBSTÁCULO TRAS 

OBSTÁCULOS Y QUIERO PREGUNTARLE AL SEÑOR SECRETARIO CON TODA 

CLARIDAD Y CON TODA CONDUCENCIA QUE ME CONTESTE QUE VA A 

PASAR CON ESOS PAQUETES ELECTORALES QUE NO ESTÁN AHÍ, QUE NO 

FUERON CAPTURADOS SE SUPONE EN EL PREP Y QUE AQUÍ REFLEJA EL 

100% Y QUE VA A PASAR EL DÍA DEL CÓMPUTO DISTRITAL EL DÍA 

MIÉRCOLES, ES LO QUE A MI ME INTERESA NOSOTROS TENEMOS 

NUESTRAS ACTAS DONDE NOS DAN EL TRIUNFO AUN SIN ESOS PAQUETES 

ELECTORALES, ESTAMOS PREPARADOS POR CUALQUIER ARGUCIA QUE 

PUDIERA SURGIR, PERO QUIERO QUE SE ME CONTESTE INSISTO CON TODA 

CLARIDAD CON TODA CONTUDENCIA Y DEL POR QUE ESTA AQUÍ 

REFLEJADO EN EL REPORTE DE LOS PAQUETES ELECTORALES EL 100% EN 

EL DISTRITO 18 CON CABECERA A PUNGARABATO QUIERO QUE ME 

CONTESTE POR FAVOR.---------------------------------------------------------------------------- 

- - - EL SECRETARIO DEL CONSEJO GENERAL, PEDRO PABLO MARTÍNEZ 

ORTIZ: SI CON SU AUTORIZACIÓN CONSEJERA PRESIDENTA, ENTIENDO A 

LO QUE HACE REFERENCIA EL REPRESENTANTE DEL PARTIDO DE LA 

REVOLUCIÓN DEMOCRÁTICA ES EL REPORTE DE RECEPCIÓN DE PAQUETES 

ELECTORALES ANTE LOS CONSEJOS DISTRITALES, ESTE NO ES EL 

DOCUMENTO DEL PROGRAMA DE RESULTADOS ELECTORALES, ESTE 

DOCUMENTO NO ESTA REPORTANDO EL REGISTRO EL PROGRAMA DE 

RESULTADOS ELECTORALES PRELIMINARES, EXACTO SI USTEDES SE FIJAN 

ESTA TABLA ESTA INTEGRADO POR UNA, DOS, TRES, CUATRO, CINCO, SEIS, 

SIETE COLUMNAS EN LA PRIMERA DE LAS COLUMNAS PODEMOS VER LAS 

CASILLAS APROBADAS CASILLAS NO INSTALADAS, EN SEGUIDA LA TERCER 

COLUMNA DA CUENTA DE LOS PAQUETES ROBADOS QUE ES 

PRECISAMENTE EL CASO DE LOS TRES PAQUETES A LOS QUE USTED HACE 

REFERENCIA, SI NOS FIJAMOS EN EL CASO DE PUNGARABATO DE UN TOTAL 

DE 222 CASILLAS APROBADAS LE RESTAMOS TRES CASILLAS QUE FUERON 

OBJETO DE ROBO NOS QUEDA UN TOTAL DE 219 CASILLAS, QUE ES EL 

NUMERO DEL QUE DA CUENTA LA SIGUIENTE COLUMNA QUE ES EL TOTAL 

DE CASILLAS INSTALADAS DE ESE TOTAL DE CASILLAS INSTALADAS 
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TENEMOS HASTA ESTE MOMENTO RECIBIDAS 219 PAQUETES LO QUE 

SIGNIFICA QUE EN ESTE CASO TENEMOS EL 100% DE PAQUETES 

RECIBIDOS, RECIBIDOS POR QUE ERAN LOS QUE FUERON DEBIDAMENTE 

INSTALADOS O FUERON PAQUETES QUE CORRESPONDEN A CASILLAS 

DEBIDAMENTE INSTALADAS, AQUÍ SE ESTÁN DEDUCIENDO LAS TRES 

CASILLAS QUE FUERON SUSTRAÍDAS O QUE FUERON ROBADAS, POR LO 

TANTO NO SE CONTABILIZA ESTAMOS AQUÍ ÚNICAMENTE DANDO EL 

REPORTE DEL 100% DE ESAS 219 CASILLAS QUE FUERON EFECTIVAMENTE 

INSTALADAS Y ESA ES LA EXPLICACIÓN EL POR QUÉ ESTE AL 100% POR 

QUE NO ESTAMOS TOMANDO EN CONSIDERACIÓN EL TOTAL DELAS 

CASILLAS QUE FUERON APROBADAS QUE ERA DE 222.------------------------------- 

- - - EL REPRESENTANTE DEL PARTIDO DE LA REVOLUCIÓN DEMOCRÁTICA, 

RAMIRO ALONSO DE JESÚS: PUES DE ALGUNA MANERA ESTA FALSEADO EL 

INFORME VERDAD RESPETO MUCHO LA PRECISIÓN QUE TIENE, PERO PARA 

QUE SE VIERA BONITO EL 100 %, PERO EL 100% DE CASILLAS ES EL TOTAL 

QUE ESTÁ AQUÍ DE 222 CASILLAS, NO ES EL 100%QUITÁNDOLE LAS 

CASILLAS EXTRAVIADAS Y ADEMÁS DICE EL INFORME QUE CON ESTE 

MISMO DOCUMENTO PENDIENTES POR ENTREGAR NINGUNA SI FALTAN 

TRES SI FALTAN TRES, PERO EN FIN PERO NO ME CONTESTO SOBRE LA 

CUESTIÓN DEL CÓMPUTO DISTRITAL QUIERO QUE ME CONTESTE QUE VA A 

PASAR EN EL CÓMPUTO DISTRITAL.----------------------------------------------------------- 

- - - EL SECRETARIO EJECUTIVO, PEDRO PABLO MARTÍNEZ ORTIZ: COMPUTO 

DISTRITAL LO QUE PASARÍA SE CONTABILIZARÍA LOS VOTOS DE ESAS 219 

CASILLAS.------------------------------------------------------------------------------------------------ 

- - - EL REPRESENTANTE DEL PARTIDO DE LA REVOLUCIÓN DEMOCRÁTICA, 

RAMIRO ALONSO DE JESÚS: YO TENGO MIS ACTAS HUBO UNA ELECCIÓN 

NO VA A RESPETAR LA VOLUNTAD DE LA GENTE O QUE VOY HACER CON 

MIS ACTAS YA ME LAS LLEVO A CASA PARA PONERLAS EN UN CUADRO O 

QUE VA A PASAR.-------------------------------------------------------------------------------------- 

- - - EL SECRETARIO EJECUTIVO, PEDRO PABLO MARTÍNEZ ORTIZ: LA 

PREGUNTA ES SI CONTABILIZARÍAMOS LAS TRES CASILLAS ROBADAS.------- 

- - - EL REPRESENTANTE DEL PARTIDO DE LA REVOLUCIÓN DEMOCRÁTICA, 

RAMIRO ALONSO DE JESÚS: YO NO ESTOY DICIENDO QUE SE 

CONTABILICEN O NO YO ESTOY PREGUNTANDO QUE VAN HACER PORQUE 

PARA MÍ ESAS CASILLAS EXISTIERON SE INSTALARON SE VOTARON Y HUBO 

ACTA DE ESCRUTINIO Y COMPUTO DE LA CASILLA INSTALADA SON TRES 

CASILLAS PERO ESE EJEMPLO QUE ESTOY PLANTEANDO VA A SERVIR 

PARA MUCHOS MUNICIPIOS, PARA MUCHOS DISTRITOS CON LA LÓGICA DE 

USTEDES DE ACUERDO A LA CONTESTACIÓN QUIERO ENTENDER QUE ESTÁ 

PLANTEANDO QUE NO SE VAN A CONTABILIZAR PORQUE NO HAY ACTA DE 

ESCRUTINIO Y COMPUTO QUE VAYAN DEL PAQUETE PORQUE NO ESTÁ EL 
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PAQUETE ELECTORAL, PERO YO TENGO MIS ACTAS HUBO UNA ELECCIÓN 

EN ESAS SECCIONES ELECTORALES, LA PREGUNTA QUE PLANTEE Y LA 

SIGO PLANTEANDO QUE SE VA HACER Y QUIERO UNA RESPUESTA EN ESTA 

MESA DE ESTA SESIÓN DEL CONSEJO, YO TENGO MIS ACTAS Y NO SON 

CHUECAS Y NO SON FALSAS HUBO INSTALACIÓN DE LA CASILLA.----------------- 

- - - EL SECRETARIO EJECUTIVO, PEDRO PABLO MARTÍNEZ ORTIZ: SI CON SU 

AUTORIZACIÓN SEÑORA PRESIDENTA LA RESPUESTA SERÍA LA MISMA LO 

QUE SE TENDRÍA QUE HACER ES NO CONTABILIZAR TRES CASILLAS QUE 

ESTÁN RELACIONADAS CON UN ILÍCITO NO PODRÍAMOS INTRODUCIR 

VOTOS QUE DERIVAN DE UN HECHO ILÍCITO A UNA ELECCIÓN QUE DEBE DE 

CONTAR CON TODOS LOS ATRIBUTOS DE CERTEZA Y LEGALIDAD.--------------- 

- - - EL REPRESENTANTE DEL PARTIDO DE LA REVOLUCIÓN DEMOCRÁTICA, 

RAMIRO ALONSO DE JESÚS: LOS VOTOS QUE TENGO ASENTADOS EN MI 

ACTA DE ESCRUTINIO Y CÓMPUTO SON VOTOS REALES DE CARNE HUESO, 

SON ACTAS DE ESCRUTINIO Y CÓMPUTO EXPEDIDAS POR LA AUTORIDAD 

ELECTORAL QUE SON LOS FUNCIONARIOS DE CASILLA NO, NO ME PUEDE 

DECIR ESO QUE NUESTRAS ACTAS SON DERIVADAS DE UN HECHO ILÍCITO, 

NO, EL ILÍCITO SUCEDIÓ EN SUS MANOS ES COMO SI VOY A UN BANCO Y 

HAGO UN DEPÓSITO Y AHÍ UN ROBO, PUES NO TE PUEDO RESPETAR TU 

DINERO QUE DEPOSITASTE POR QUE HUBO UN ROBO, TU DEPOSITO 

DERIVA DE UN HECHO ILÍCITO, POR FAVOR ESE ES EL PROBLEMA 

FINALMENTE YO GANO LA ELECCIÓN AUN APRETADA, PERO NO VOY A 

PERMITIR QUE ME APLIQUEN ESE CRITERIO, PORQUE NO ME VAS A 

RECONOCER MIS ACTAS DE ESCRUTINIO Y CÓMPUTO CUANDO LA CASILLA 

SE INSTALÓ, SE VOTÓ,  HUBO EL COMPUTO DE ESCRUTINIO HUBO EN 

RECUENTO DE ESCRUTINIO Y CÓMPUTO EN LA CASILLA QUE SE ROBARON 

LA CASILLA PUES ESE ES PROBLEMA DE LA AUTORIDAD ELECTORAL Y 

TENDRÁN QUE RESOLVER ESE PROBLEMA, PERO INSISTO NO TAN SOLO VA 

HACER EN CUTZAMALA ESTO VA A ESTAR VINCULADO A OTROS CASOS DE 

OTROS MUNICIPIOS Y DE OTROS DISTRITOS Y TAL VEZ TENGA QUE VER 

CON ROBO DE URNAS TAMBIÉN DE LA ELECCIÓN A GOBERNADOR,  PIDAN 

UN RECESO SI SE NECESITAN PONER DE ACUERDO POR FAVOR, PORQUE 

YO NECESITO QUE ME DÉ UNA RESPUESTA PUNTUAL, CONTUNDENTE CON 

TODA CLARIDAD.---------------------------------------------------------------------------------------- 

- - - EL REPRESENTANTE DE MORENA, RUBÉN CAYETANO GARCÍA: BUENAS 

TARDES CONSEJEROS Y CONSEJERAS, SEÑORES REPRESENTANTES 

SEÑORES DE LOS MEDIOS DE COMUNICACIÓN PUES NOSOTROS NO 

TENEMOS VOTOS DE CARNE Y HUESO, TENEMOS VOTOS GENUINOS Y 

AUTÉNTICOS, VOLUNTAD PLENA DE CIUDADANOS LIBRES QUE SE 

MANIFESTARON EN LAS URNAS POR UNA TRANSFORMACIÓN, POR UN 

CAMBIO AUTENTICO, EL INFORME NO SATISFACE O EL REPORTE DE 
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RECEPCIÓN DE PAQUETES ELECTORALES NO SATISFACE, PORQUE ES A 

TODAS LUCES MANIPULADO POR QUE REVELA UN 100% QUE 

EFECTIVAMENTE NO ES, HASTA LO PONEN EN COLOR VERDE, ENTIENDO 

QUE EL COLOR VERDE COMO EN LOS SEMÁFOROS SE OCUPA PARA DECIR 

QUE ESTA BIEN, QUE PASE PERO NO, NO DEBE PASAR POR QUE SI NADA 

MAS VEMOS LAS CASILLAS APROBADAS CON LAS QUE SE INSTALAN PUES 

SON CUENTAS ALEGRES AL FINAL DEL INFORME Y NO SOMOS NOSOTROS 

TONTOS PARA QUE NOS PRETENDAN HACER CREER QUE HAY UN 100% LAS 

CIFRAS ASÍ SE MANEJAN DESDE LOS GOBIERNOS, CIFRAS ALEGRES CIFRAS 

MANIPULADORAS LA ESTADÍSTICA ES UNA MANERA DE MAQUILLAR LO QUE 

REALMENTE SUCEDE EN EL PAÍS, ASÍ TAMBIÉN SE REPLICA AQUÍ ESTE 

INFORME O ESTE REPORTE ES FALSO POR QUE NO REVELA LO QUE 

SUCEDE EN TIXTLA POR EJEMPLO, 182 CASILLAS APROBADAS NO 

INSTALADAS 28, 4 PAQUETES ROBADOS Y DICEN RECIBIDOS 100% POR ESO 

LA DOLENCIA EN ESE SENTIDO, DE DECIR NO HAY UN 100 POR CIENTO 

AQUÍ, PORQUE SE DEBE DE MEDIR CON BASE EN LO QUE SE DEBIÓ 

INSTALAR PARA TENER ENTONCES SI UN 100 POR CIENTO Y NO MANIPULAR 

LAS CIFRAS A MODO PARA QUE NOSOTROS CREAMOS QUE NO HUBO 

INCIDENTES, NO HUBO ATROPELLOS EN LA ELECCIÓN, QUE NO SE 

PRETENDA IR EN ESA RUTA, YO CREO QUE LA SOCIEDAD LOS MEDIOS DE 

COMUNICACIÓN QUE ESTÁN MUY AL PENDIENTES DEBEN Y MERECEN 

SABER LA VERDAD EN CADA UNA DE LAS ELECCIONES MUNICIPALES 

DISTRITALES LOCALES Y DE GOBERNADOR, EL INFORME ESTÁ HECHO 

PARA LEGITIMAR SI ASÍ SON USTEDES BUENOS PARA MANIPULAR 

NOSOTROS LO DESCALIFICAMOS DESDE MORENA, POR QUE SE HACE PARA 

LEGITIMAR Y VALIDAR UNA ELECCIÓN PLAGADA DE VICIOS E 

IRREGULARIDADES, DE COMPRA DE VOTO, DE SUSTITUCIÓN DE 

FUNCIONARIOS QUE A PROPÓSITO NO LLEGARON YA SE ESTÁN 

RECABANDO TESTIMONIOS DE PERSONAS O QUE LES DIJERON QUE SE IBA 

A INSTALAR EN UN LUGAR DISTINTO LA CASILLA, QUE NO FUERON 

DEBIDAMENTE CAPACITADOS, QUE NO SE LES INFORMO, LO QUE SE LES 

DEBE DE INFORMAR PARA QUE ESTÉN PUNTUALES Y QUE LOS 

PEPENADORES DE LAS ELECCIONES, PUES PUSIERON A SUS 

INCONDICIONALES DONDE SABÍAN QUE IBA A VER ESA CIRCUNSTANCIA DE 

AUSENCIA DE QUE ORIGINALMENTE ERAN FUNCIONARIOS DE CASILLA EL 

CAMBIO DE DOMICILIO DE CASILLAS QUISIÉRAMOS QUE NOS DIERAN UN 

INFORME DE CUANTAS CASILLAS SE CAMBIARON DE DOMICILIO DONDE 

ORIGINALMENTE DEBIERON HABER SIDO INSTALADAS, ESTA SITUACIÓN 

FUE UN ACTUAR SILENCIOSO, PERO PERMANENTE EN LA ELECCIÓN DE 

GUERRERO EN ARAS DE QUE SE SIMULARA QUE HABÍA CONDICIONES PARA 

ELEGIR AL PRÓXIMO GOBERNADOR DE GUERRERO, DESDE EL ESTADO SE 
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FRAGUO ESA INSTALACIÓN DE CASILLAS HABLO DESDE EL ESTADO DEL 

GOBIERNO FEDERAL Y DESDE EL GOBIERNO DEL ESTADO LUEGO DEL 

PACTO DE CIVILIDAD YA QUE LOS APERGOLLARON EN EL INSTITUTO 

ELECTORAL Y DE PARTICIPACIÓN CIUDADANA Y AL INSTITUTO NACIONAL 

ELECTORAL PARA QUE LAS CASILLAS SE INSTALARAN A COMO DIERAN 

LUGAR CON LA COMPLICIDAD Y COLABORACIÓN DEL EJÉRCITO MEXICANO, 

FINALMENTE NADA MÁS REVISANDO EL ALTO ABSTENCIONISMO DEL 47% 

EN GUERRERO Y AQUÍ HAGO UN PARÉNTESIS DEL ASUNTO DE LOS VOTOS 

NULOS PORQUE ADEMÁS NOS TRATAN COMO SI FUÉRAMOS NIÑOS DE 

PRIMARIA DAN EL INFORME Y NO LO CIRCULAN O YA LO TIENEN USTEDES 

REPRESENTANTES DE PARTIDOS NO ESTA AQUÍ EL INFORME PARA SABER 

CUÁNTOS VOTOS NULOS HAY EN LAS DISTINTAS ELECCIONES, PERO 

PRINCIPALMENTE EN LA ELECCIÓN DE GOBERNADOR SI ASUMIMOS ESTE 

ALTO PORCENTAJES DE ABSTENCIONISMO Y LOS VOTOS NULOS QUIEN LOS 

GOBIERNE NO TIENEN NINGUNA LEGITIMIDAD PARA GOBERNAR EL ESTADO 

DE GUERRERO, SI DE HECHO FUE MUY BAJO LA PARTICIPACIÓN DEL 53% Y 

AUN QUE HUBIESE ARRASADO QUE NO ES EL CASO, ALGUIEN O ALGUNOS 

DE LOS CANDIDATOS PUES CON QUÉ PORCENTAJE DE LA DECISIÓN DE LOS 

GUERRERENSES VA A GOBERNAR EL ESTADO, NOSOTROS DESDE AHORA 

TACHAMOS LE PONEMOS UN TACHE A QUIEN VAYA A ERIGIRSE COMO 

GOBERNADOR DE GUERRERO, PORQUE CARECE DE LEGITIMIDAD Y NO LO 

RECONOCEMOS POR QUE LA ELECCIÓN NO SE DIO EN TÉRMINOS DE 

GOBERNABILIDAD DE PAZ Y DE JUSTICIA SOCIAL QUE DEMANDA EL PUEBLO 

DE GUERRERO, EL PREP SE LE ATRIBUYE LENTITUD QUE BAJO LA NUEVA 

MODALIDAD QUE LOS MISMOS PARTIDOS PACTISTAS GENERARON Y AHORA 

SE DUELEN, PERO ES UNA GRAN DECEPCIÓN, NO VALIÓ LA PENA LA 

MILLONARIA INVERSIÓN DE TANTAS COMPUTADORAS ALLÁ ABAJO Y TANTO 

PERSONAL PARA QUE EN ESTAS ALTURAS SE ESTE DANDO LOS 

RESULTADOS, UN PREP QUE DEBERÍA DE SER DE RESULTADOS 

ELECTORALES PRELIMINARES LENTO Y A MODO PARA IRNOS DOSIFICANDO 

LAS CIFRAS PARA IRSE ACOMODANDO A MODO DE UNA ELECCIÓN DE 

ESTADO, SOLICITO UN INFORME SOBRE LOS INCIDENTES PRESENTADOS 

POR MI PARTIDO EN LAS DISTINTAS CASILLAS COMO ES EL CASO DE 

PUNGARABATO DONDE DE MANERA PERMANENTE ESTUVIERON PERSONAS 

QUE NO ERAN REPRESENTANTES DE CASILLAS CON DISTINTIVOS DEL PRI Y 

TAMBIÉN ESO YO LO OBSERVE AQUÍ EN LA CASILLA ESPECIAL INSTALADA 

EN EL MERCADO CENTRAL BALTAZAR R. LEYVA MANCILLA EFECTIVAMENTE 

HABÍA GENTE FORMADA PASÁNDOSE DE UN LADO A OTRO CON 

DISTINTIVOS DEL PARTIDO REVOLUCIONARIO INSTITUCIONAL Y 

FINALMENTE MANIFESTAR A NOMBRE DEL PARTIDO QUE REPRESENTO 

PARA QUE EN DEBIDA CONSTANCIA EN ACTAS EN ESTA ELECCIÓN 
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PRIMARIA A LA QUE ASISTE MORENA, NUESTRO AGRADECIMIENTO 

PROFUNDO AGRADECIMIENTO CON LAS Y LOS GUERRERENSES QUE 

VOTARON POR LA ESPERANZA DE MÉXICO LOS VOTOS QUE OBTUVIMOS 

SON Y LO DIGO EN CARTA CABAL SON GENUINOS Y AUTÉNTICOS, NO 

COACCIONADOS NI COMPRADOS LOS VOTOS DE MORENA EN LAS CUATRO 

ELECCIONES SON UNA ELECCIÓN DE DIGNIDAD DE UN PARTIDO NUEVO, 

PERO QUE NACE GRANDE DESDE AHORA NOSOTROS NO SOMOS MÁS QUE 

NADIE PERO TAMPOCO SOMOS MENOS QUE OTROS.--------------------------------- 

- - - EL CONSEJERO ELECTORAL, RENÉ VARGAS PINEDA: CON SU PERMISO 

SEÑORA PRESIDENTA, EL INFORME QUE SE ESTÁ PONIENDO A 

CONSIDERACIÓN DEL CONSEJO GENERAL QUE TIENE QUE VER CON LA 

RECEPCIÓN DE LOS PAQUETES ELECTORALES ANTE LOS CONSEJOS 

DISTRITALES Y QUE POR TANTO TAMBIÉN TIENE QUE VER CON EL 

PROGRAMA DE RESULTADOS ELECTORALES PRELIMINARES HA SIDO 

CUESTIONADO POR REPRESENTANTES DE PARTIDOS POLÍTICOS PORQUE 

HAY LA LECTURA DE QUE NO REFLEJA LA REALIDAD IBA A INTERVENIR 

SEÑOR REPRESENTANTE? ------------------------------------------------------------------------- 

- - - LA CONSEJERA PRESIDENTA, MARISELA REYES REYES: SI PERMITIMOS 

LA EXPOSICIÓN COMO SE LE PERMITIÓ A USTED EXPONER Y CONCLUIR SU 

PARTICIPACIÓN AL MENOS QUE EL CONSEJERO RENE QUIERA ACEPTAR SU 

MOCIÓN. --------------------------------------------------------------------------------------------------- 

- - - EL CONSEJERO ELECTORAL, RENE VARGAS PINEDA: ENTONCES COMO 

SE NOS PRESENTA ESTE REPORTE, CREO SEÑORA PRESIDENTA 

COMPAÑEROS QUE HABRÍAMOS DE AGREGAR UNA COLUMNA MAS ESTE 

INSTITUTO, BUENO EL INSTITUTO NACIONAL ELECTORAL APROBÓ LA 

INSTALACIÓN DE 4806 CASILLAS LO QUE ESTE REPORTE TAMBIÉN DEBE DE 

GENERAR ES EL PORCENTAJE EFECTIVO, REAL DE LAS CASILLAS QUE 

FUERON INSTALADAS, LAS QUE SE REPORTARON DEDUCIENDO DE ESTO 

LAS 72 CASILLAS QUE SE ENCUENTRAN EN LOS SIGUIENTES SUPUESTOS 26 

CASILLAS NO INSTALADAS, 17 PAQUETES ROBADOS Y 29 PAQUETES 

PENDIENTES POR RECEPCIONARSE EN LOS 28 CONSEJOS DISTRITALES 

QUE ESTOS FINALMENTE TIENEN UNA NATURALEZA DIFERENTE PORQUE 

TODAVÍA ESTÁN EN TIEMPO PUEDEN SER CASILLAS QUE SE ENCUENTREN 

EN LUGARES DEMASIADO MUY APARTADOS Y QUE POR ESO POR LA 

GEOGRAFÍA MISMA DEL DISTRITO NO HAN LLEGADO A LAS SEDES DE LOS 

CONSEJOS DISTRITALES, ESTAMOS HABLANDO PUES DE 72 CASILLAS, 72 

CASILLAS DEL UNIVERSO QUE TENEMOS 4800 SE SIGNIFICA EL 1.49 POR 

CIENTO, ENTONCES PRESIDENTA COMPAÑEROS YO HAGO LA PROPUESTA 

DE QUE A ESTE INFORME AGREGUEMOS UNA COLUMNA MAS DONDE 

PODAMOS MOSTRAR TAMBIÉN LAS DIFERENCIAS PORQUE YA CON ESTA 

EXPLICACIÓN QUE ESTOY OFRECIENDO TENDRÍAMOS PAQUETES 
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RECIBIDOS POR 98.51% Y ESTA VA ESCLARECER TAMBIÉN EN LOS CASOS 

MUY PARTICULARES Y QUE SON YA CONOCIDOS POR TODOS COMO ES EL 

MUNICIPIO DE TIXTLA DE GUERRERO, DONDE SE TIENE POR EJEMPLO LOS 

182 CASILLAS APROBADAS 26 DE ESTAS CASILLAS NO FUERON INSTALADAS 

Y 4 CASILLAS FUERON ROBADAS, ENTONCES TENEMOS 30 CASILLAS AL 

FINAL NO PODRÍA APARECER EL CIEN POR CIENTO ESTE CIEN POR CIENTO 

QUE VEN USTEDES EN COLOR VERDE TIENE ÚNICAMENTE LA RELACIÓN 

CON TODAS AQUELLAS CASILLAS QUE FUERON INSTALADAS Y QUE CUYOS 

PAQUETES FUERON ENTREGADOS A LA SEDE CONSEJO DISTRITAL PERO 

HABRÍA QUE AGREGAR LO REPITO UNA SEGUNDA COLUMNA MAS DONDE 

ESPECIFIQUEMOS TAMBIÉN Y QUEDE CONSTANCIA DE LOS INCIDENTES 

QUE OCURRIERON DE CADA UNO DE ESOS MUNICIPIOS, ENTONCES TIXTLA 

QUEDARÍA DE LA SIGUIENTE MANERA, LA PRIMERA COLUMNA ZONAS 

APROBADAS 26 Y NO INSTALADAS Y 4 ROBADAS FINALMENTE SE 

INSTALARON 152 CASILLAS, ESAS 152 CASILLAS QUE FUERON INSTALADAS 

SUS PAQUETES FUERON RECEPCIONADOS EN EL CONSEJO DISTRITAL 

NÚMERO 24, POR ESO APARECE 100 POR CIENTO PERO HABRÍA QUE 

AGREGAR UNA ÚLTIMA COLUMNA DONDE LE TITULEMOS EL PORCENTAJE 

DE LOS PAQUETES RECIBIDOS RESPECTO AL TOTAL GENERAL DE LAS 

CASILLAS APROBADAS DE ESTA MANERA ESTARÍAMOS HABLANDO QUE 

POR EJEMPLO TIXTLA TENDRÍA FINALMENTE UN REPORTE DE RECEPCIÓN 

DE PAQUETES DIGÁMOSLE ASÍ, RESPECTO AL TOTAL DEL UNIVERSO DE 

LAS 182 CASILLAS COMO DEL 84 – 85% ENTONCES YO CREO QUE HACIENDO 

ESTA CORRECCIÓN SECRETARIO PODRÍAMOS HACER MAS CLARO ESTE 

INFORME Y QUE LOS PARTIDOS POLÍTICOS, PUES QUE PUDIERAN TENER 

MAYOR CLARIDAD Y TAMBIÉN EN LOS RESULTADOS QUE ESTA 

PRESENTANDO ESTE INFORME, POR OTRO LADO, PUES YA ESTAMOS EN EL 

PREÁMBULO DE DECLARAR CLAUSURADA ESTA SESIÓN QUE EMPEZÓ EL 

DÍA DE AYER A LAS OCHO DE LA MAÑANA EN QUE POR LEY SE EMPEZARON 

A INSTALAR LAS 4,806 CASILLAS EN EL ESTADO DE GUERRERO, ES 

IMPORTANTE SEÑALAR QUE AUN CUANDO LOS AUGURIOS SOBRE EL 

PROCESO ELECTORAL EN CUANTO A QUE NO IBAN A VER LAS 

CONDICIONES OPTIMAS PARA EL DESARROLLO DEL EJERCICIO DE LOS 

DERECHOS POLÍTICOS DE LOS GUERRERENSES, PUES FINALMENTE Y AUN 

CON EVENTOS QUE PODRÍAMOS LLAMARLOS GRAVES QUE SUCEDIERON EL 

DÍA DE AYER, LA CIUDADANÍA SALIÓ A VOTAR A EJERCER SU DERECHO Y 

HOY TENEMOS UNA PARTICIPACIÓN QUE SI BIEN NO ES LA ÓPTIMA, PERO SI 

ESTAMOS POR ENCIMA DE LA PARTICIPACIÓN DE OTROS PROCESOS 

ELECTORALES TENEMOS UNA PARTICIPACIÓN DEL 53.1%  Y TAMBIÉN 

QUISIERA RECALCAR QUE EL ÓRGANO ELECTORAL TRABAJÓ PARA 

GENERAR ESTAS CONDICIONES TÉCNICAS, LOGÍSTICAS Y QUE SE 
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INSTALARAN LAS 4806 CASILLAS DONDE IBAN A CONCURRIR LOS 

2MILLONES 404MIL 593 CIUDADANOS QUE SE ENCUENTRAN EN LA LISTA 

NOMINAL Y QUE POR TANTO TAMBIÉN SE ENCUENTRAN EN CONDICIONES 

DE EJERCER SU VOTO, LOS INCIDENTES QUE OCURRIERON EL DÍA DE AYER 

EN LA JORNADA ELECTORAL, PUES IMPIDIÓ DE QUE SE INSTALARAN 43 

CASILLAS, PERO FUERON OBJETO DE UN HECHO QUE YA ESCAPABA 

ESCAPÓ DE LAS MANOS DEL INSTITUTO ELECTORAL Y QUE TENÍA QUE VER 

PRECISAMENTE CON UNA CUESTIÓN DE SEGURIDAD QUE EL ESTADO EN 

SUS TRES NIVELES DE GOBIERNO DEBIÓ DE GARANTIZAR Y LO REPITO 

NUEVAMENTE COMO LO DIJE EL DÍA DE AYER NO SOLAMENTE EN EL 

PROCESO ELECTORAL SI NO GARANTIZAR LA SEGURIDAD DE LOS 

CIUDADANOS EN TODO MOMENTO, ENTONCES NOSOTROS TRABAJAMOS 

PUES PARA PODER GARANTIZAR EL VOTO DE LOS MÁS 2.4 MILLONES DE 

GUERRERENSES EN CONDICIONES DE EJERCER SUS DERECHOS 

POLÍTICOS ELECTORALES.------------------------------------------------------------------------- 

- - - EL CONSEJERO ELECTORAL, FELIPE ARTURO SÁNCHEZ MIRANDA: 

GRACIAS CONSEJERA PRESIDENTA ES EN EL MISMO SENTIDO DEL 

PLANTEAMIENTO QUE FORMULÓ EL CONSEJERO RENE VARGAS QUE SE 

PODRÍA INCORPORAR OTRA SEGUNDA COLUMNA PARA QUE REFLEJARA LO 

QUE ATINADAMENTE MENCIONAN LOS REPRESENTANTES DE LOS 

PARTIDOS MORENA Y DEL PRD, PARA TENER TAMBIÉN UNAS CIFRAS 

RELATIVAS EN RELACIÓN A LAS CASILLAS APROBADAS Y QUE TENGAMOS 

AHÍ UN MAYOR NIVEL DE DISCERNIMIENTO DE ESTE ASPECTO.-------------------- 

- - - EL REPRESENTANTE DEL PARTIDO DE MOVIMIENTO CIUDADANO, JESÚS 

TAPIA ITURBIDE: MUCHAS GRACIAS PRESIDENTA, PRIMERAMENTE 

COMENTAR QUE ME PARECE ACERTADA LA SOLUCIÓN DE FORMA QUE LE 

PRETENDEN DAR AL FORMATO EN CUANTO A QUE QUEDA MÁS PRECISADA 

LA INFORMACIÓN QUE SE PLASMA, SIN EMBARGO ME PREOCUPA UN 

ASUNTO MÁS DE FONDO Y EN ESE ASPECTO ME UNO A LA SOLICITUD QUE 

HACE EL COMPAÑERO DEL PARTIDO DE LA REVOLUCIÓN DEMOCRÁTICA, 

PORQUE NO NADA MÁS ES PUNGARABATO, TENEMOS EL DISTRITO 20 DE 

TELOLOAPAN DONDE TAMBIÉN FUERON ROBADOS 8 PAQUETES, EL 

DISTRITO 24 DONDE FUERON ROBADOS 4 ATIXTLAC 1 Y EL 27 DE TLAPA 

OTRO, EN ESE SENTIDO ME PREOCUPA MAS UNA SITUACIÓN DE FONDO EN 

CUANTO AL COMENTARIO O LA RESPUESTA QUE LE PRETENDIÓ A DAR EN 

SU MOMENTO EL SEÑOR SECRETARIO, DE NO TOMAR EN CUENTA LAS 

ACTAS MÁS BIEN, DE LOS PAQUETES QUE FUERON ROBADOS PORQUÉ 

PORQUE EXISTE AHÍ UN PLANTEAMIENTO DE DECLARAR LA NULIDAD DE 

ESTA VOTACIÓN SIENDO QUE ESO NO SERÍA ENTIENDO FACULTAD DE ESTE 

ÓRGANO, EL ACTUAR EN ESE SENTIDO COMO LO PLANTEA HACERLO Y NO 

PODEMOS OLVIDAR QUE LA LEY SEÑALA UN PROCEDIMIENTO PARA UN 
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CASO SIMILAR QUE HABLA POR CASO FORTUITO O FUERZA MAYOR NO SE 

PUEDE TENER ACCESO A LAS ACTAS QUE TIENE EL PAQUETE PUES SE 

PUEDE GENERAR ESTO CON LAS ACTAS DE LOS REPRESENTANTES, CLARO 

SIGUIENDO A LO MEJOR ESTE PROCEDIMIENTO QUE LA LEY SIGUE NO SÉ 

HASTA DONDE PUDIERA SERVIR ESTA PARTE NORMATIVA PARA EL CASO 

QUE NOS OCUPA, PERO SI ME PREOCUPARÍA MUCHO QUE TOMARA UNA 

DECISIÓN EN EL SENTIDO QUE HIZO EL COMENTARIO EL SECRETARIO, YO 

SE QUE LO ESTÁN CHECANDO YO CONSIDERO QUE NO ES DEFINITIVO, 

PERO SI SIENTO QUE ES IMPORTANTE HACER EL COMENTARIO EN ESTE 

SENTIDO PORQUE SI ES ALGO QUE VULNERARIA LA VOLUNTAD POPULAR 

EXPRESADA EN LAS URNAS Y DERIVADO DE UN HECHO ILÍCITO PUES ES 

OBVIO QUE UN HECHO ILÍCITO ES PROVOCADO POR ALGUIEN QUE TIENE 

ALGÚN INTERÉS ALGÚN INTERÉS Y ESA ES LA PREOCUPACIÓN QUE 

ESTEMOS INTERESADOS EN INTERESES PARTICULARES LOS RESULTADOS 

DE UNA VOTACIÓN.------------------------------------------------------------------------------------ 

- - - EL CONSEJERO ELECTORAL, JORGE VALDEZ MÉNDEZ: SI GRACIAS 

CONSEJERA PRESIDENTA REVISANDO EL CUADRO NADA MÁS PARA 

SOLICITAR SE CORRIJA EL MISMO, NO ESTA ADECUADAMENTE 

ESTRUCTURADO, UNA COSA SON CASILLAS Y OTRA COSA SON PAQUETES 

ELECTORALES, LAS CASILLAS EL PRIMER REFERENTE DE LAS CASILLAS ES 

PRECISAMENTE LAS CASILLAS QUE FUERON APROBADAS POR LOS 

CONSEJOS DISTRITALES, EL CONCEPTO DE CASILLAS NO INSTALADAS QUE 

ESTÁ EN SEGUIDA DE LAS APROBADAS DA UN TOTAL DE 26 CASILLAS NO 

INSTALADAS EN RELACIÓN A LAS 4806 APROBADAS TAL Y COMO APARECE 

AQUÍ EN EL ESTADÍSTICO, MAS DELANTE DE MANERA INADECUADA SIGUE 

UNA COLUMNA QUE DICE PAQUETES ROBADOS Y LA CUARTA ES TOTAL DE 

INSTALADAS, ENTIENDO A QUE SE REFIERE A CASILLAS INSTALADAS 

ENTONCES ASÍ EL DATO ES INCORRECTO, ES DECIR NO SON 4763 CASILLAS 

INSTALADAS, SON EXACTAMENTE 4780 ES DECIR, A LAS 4806 SE LE DEBE 

DE RESTAR SOLAMENTE LAS QUE NO SE INSTALARON, PERO TAMBIÉN AQUÍ 

LE ESTÁN RESTANDO LOS PAQUETES ROBADOS Y LOS PAQUETES QUE 

FUERON ROBADOS, PRIMERO FUERON INTEGRADOS EN UNA CASILLA YA 

INSTALADA SI EN DONDE SE DIO LA VOTACIÓN, SE DIO EL ESCRUTINIO Y 

CÓMPUTO, SE LEVANTARON LAS ACTAS CORRESPONDIENTES Y SE 

INTEGRARON LOS EXPEDIENTES, POR LO TANTO HAY QUE CORREGIR Y 

TAMBIÉN RECUERDO NO SE SI ESTÁN DENTRO DE ESTAS 26 CASILLAS NO 

INSTALADAS AQUELLAS CASILLAS O AQUELLOS PROYECTOS DE CASILLAS 

QUE ESTABAN APROBADAS Y QUE NOS INFORMARON LA NOCHE ANTES DE 

LA JORNADA ELECTORAL QUE PRECISAMENTE EN TIXTLA NO RECUERDO EL 

NOMBRE LO ESTABA BUSCANDO AQUÍ EN LA AGENDA DEL TELÉFONO EL 

NOMBRE DE ESAS DOS LOCALIDADES SON DURAZNO Y ZOQUIAPA 
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EFECTIVAMENTE DONDE NOS INFORMABAN QUE 4 PAQUETES TANTO COMO 

BÁSICA Y CONTIGUA EN LO FEDERAL COMO EN LO LOCAL HABÍAN SIDO 

SUSTRAÍDOS, POR LO TANTO ESE HECHO DELICTIVO IMPOSIBILITO QUE SE 

INSTALARAN ESTAS CASILLAS, LA PREGUNTA ES QUE SI ESTAS CASILLAS 

QUE NO SE INSTALARON ESTÁN DENTRO DE ESTAS 26 ES CORRECTO, 

QUIERE DECIR QUE SI RESTAMOS ESTAS 4 CASILLAS EL DÍA DE LA 

JORNADA ELECTORAL CUANDO LOS CIUDADANOS PRETENDÍAN 

INSTALARSE EN TIXTLA NO LO LOGRARON HACER, EN ESE CASO SOLO 22, 

ESA ES MI DUDA, PARECE SER QUE EL DIA DE LA JORNADA NO SE 

LOGRARON NI INSTALAR 26 CASILLAS SALVO QUE SE ME EXPLIQUE LO 

CONTRARIO QUE FUERON REALMENTE 22 SUMADAS A LAS 4 ENTONCES 

SERÍA 30, SI NO FUERAN ASÍ YO QUISIERA QUE SE REESTRUCTURARÁ EL 

CUADRO, QUE SE CORRIGIERA Y QUE SE REVISARA ESE DETALLE NO SI 

AQUELLOS 4 PAQUETES DE ESAS DOS CAJAS DE ESAS 4 CADA UNO 

REPRESENTA CASILLAS QUE NO FUERON POSIBLE INSTALARSE, PERO SI 

HAY QUE REVISAR HAY QUE CORREGIR ESTA MAL PLANTEADO EL 

ESTADÍSTICO.-------------------------------------------------------------------------------------------- 

- - - REPRESENTANTE DEL PARTIDO REVOLUCIONARIO INSTITUCIONAL, 

ERNESTO SANDOVAL CERVANTES: GRACIAS PRESIDENTA EN PRIMER 

TÉRMINO QUIERO DECIR ME SUMO A LOS CRITERIOS EXPUESTOS SOBRE 

EL FORMATO DEL INFORME, YA QUE NO REFLEJA LOS DATOS REALES Y 

CONFUNDE LA APRECIACIÓN FINAL DEL INFORME DE LO QUE SE PRETENDE 

DAR, DOS, EN LA PARTICIPACIÓN CIUDADANA QUE SE CONSIDERA QUE FUE 

DE 53 POR CIENTO EN ALGUNOS CASOS Y DEL 63 POR CIENTO EN OTROS, 

CREO QUE SE DEBE ANALIZAR EL CONTEXTO DONDE SE DA, A NIVEL 

HISTÓRICO EL 53 POR CIENTO VIENE SIENDO LA MEDIA DE LO QUE HA 

PARTICIPADO LOS GUERRERENSES, PERO ESTA ELECCIÓN EN ESPECIAL 

TUVO UNA SERIE DE SITUACIONES QUE HACÍAN QUE LOS AUGURIOS 

FUERAN CATASTRÓFICOS Y YO CREO QUE SI LA CIUDADANÍA A PESAR DE 

LO QUE SE DECÍA A PESAR DE LO QUE SE ESTABA HACIENDO SALIÓ A 

VOTAR UN 53% DEBEMOS FELICITAR A LOS CIUDADANOS GUERRERENSES 

QUE ANTE PONIENDO POR NO DECIRLO ASÍ SUS MIEDOS, SALIÓ A EJERCER 

SU DERECHO AL VOTO CON RELACIÓN AL ASUNTO DE LAS ACTAS QUE 

PRESENTA AQUÍ QUE TIENE NUESTRO AMIGO Y QUE HAY ALGUNOS CASOS 

DE CASILLAS QUE FUERON ROBADAS DE PAQUETES QUE FUERON 

ROBADOS, YO CREO QUE AHÍ DEBE APLICARSE EL PROCEDIMIENTO QUE 

MARCA LA LEY, NO HAY VUELTA DE HOJA TIENE QUE HACERSE LO QUE 

MARCA LA LEY EN EL SENTIDO QUE SE PRESENTAN, SE CONTABILIZA Y SE 

HACE LO QUE PROCEDA CONFORME DERECHO Y POR ULTIMO YO QUISIERA 

SI ME LO PERMITEN LEERLES UNA DEFINICIÓN QUE ENCONTRÉ DE 
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PARANOIA QUE ES UNA ENFERMEDAD PSÍQUICA QUE SE CARACTERIZA POR 

TENER IDEAS FÍSICAS Y OBSESIVAS BASADA EN HECHOS INFUNDADOS.------ 

- - - LA CONSEJERA ELECTORAL, ALMA DELIA EUGENIO ALCARAZ: GRACIAS 

PRESIDENTA BUENAS TARDES A TODOS, MUY BREVE SOBRE EL CASO 

EXPUESTO POR EL REPRESENTANTE DEL PARTIDO DE LA REVOLUCIÓN 

DEMOCRÁTICA DE LOS COMENTARIOS DEL REPRESENTANTE DE 

MOVIMIENTO CIUDADANO, LO HEMOS COMENTADO CON EL SECRETARIO Y 

REALIZAREMOS EL ANÁLISIS DEL ASUNTO NO SOLAMENTE EN LO GENERAL 

SINO TAMBIÉN EN LO PARTICULAR, EN ESTE SENTIDO REVISAREMOS 

ATRIBUCIONES LAS ATRIBUCIONES NOS LLEVARA A LA COMPETENCIA Y LA 

COMPETENCIA NOS LLEVARÁ SIN DUDA ALGUNA A UNA SOLUCIÓN, QUIERO 

COMENTAR SOLAMENTE QUE SI EXISTE PRECEDENTE YA DE UNA 

RESOLUCIÓN EN EL AÑO DOS MIL DOCE, PERO TAMBIÉN TENDRÍAMOS QUE 

VER EL CONTEXTO Y EL CASO ESPECÍFICO, EN CONSECUENCIA CONCLUYO 

SEÑALANDO QUE ATENDEREMOS LA PETICIÓN, REALIZAREMOS EL ANÁLISIS 

JURÍDICO RESPECTIVO Y POR SUPUESTO TENDRÁN USTEDES UNA 

DEFINICIÓN POR PARTE DE LOS ÓRGANOS TÉCNICOS DE ESTE INSTITUTO 

ELECTORAL.---------------------------------------------------------------------------------------------- 

- - - LA CONSEJERA PRESIDENTA, MARISELA REYES REYES: ME SUMO A LAS 

OBSERVACIONES QUE HAN HECHO DIVERSOS CONSEJEROS SOBRE 

COMPLEMENTAR ESTE CUADRO, PERO AUN QUE RESPETO LA OPINIÓN DEL 

SEÑOR REPRESENTANTE DE MORENA NO LA COMPARTO, NO SON NI 

CIFRAS MANIPULAS NI MAQUILLADAS, EN TODO CASO CIFRAS COMPLETAS 

QUE ESTÁN INCOMPLETAS O EN FUNCIÓN DE LAS INTERPRETACIONES QUE 

PODAMOS DAR, PERO BUENO SI SE HACE DE UNA MANERA MÁS 

DETALLADA, CREO QUE QUEDARA MAYOR CLARIDAD SOBRE EL CASO 

ESPECÍFICO, YO SI PEDIRÍA DE MANERA MUY RESPETUOSO QUE TODOS 

LOS ACTORES POLÍTICOS DE QUE NOS DIRIJAMOS CON EL MISMO RESPETO 

A LA CIUDADANÍA QUE HA METIDO SU SUFRAGIO EN LOS VOTOS, TENEMOS 

PARTICIPACIONES POR ARRIBA DEL 50 POR CIENTO ELECTORAL, SON 

CIFRAS HISTÓRICAS SEGÚN LOS DATOS QUE TENEMOS EN RELACIÓN A 

OTROS PROCESOS, TAMBIÉN HAY QUE DECIRLO GUERRERO SE HABÍA 

CARACTERIZADO POR LA PRÁCTICAMENTE LA INSTALACIÓN DE LA 

TOTALIDAD DE LAS CASILLAS SIEMPRE LOGRANDO EL 100 POR CIENTO DE 

LAS CASILLAS INSTALADAS, SALVO EN EL DOS MIL DOCE DONDE NO HUBO 2 

CASILLAS INSTALADAS POR CUESTIONES SOCIALES Y BUENO LOS 

PORCENTAJES DE PARTICIPACIÓN POR ARRIBA DE LA MEDIA NACIONAL 

PARA EL CASO ESPECÍFICO DEL DISTRITO FEDERAL, POR EJEMPLO EL 

PORCENTAJE DE PARTICIPACIÓN QUE DA TRIUNFO PRÁCTICAMENTE UN 

NÚMERO IMPORTANTE DE PARTIDOS INCLUYENDO MORENA ESTA POR EL 

41.40 POR CIENTO DE PARTICIPACIÓN, ENTONCES ME PARECE QUE NO ES 
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VÁLIDO DECIR QUE EN UNOS CASOS ESA PARTICIPACIÓN SI CREA 

LEGITIMIDAD SOBRE QUIENES PUDIERAN SER LOS PRÓXIMOS 

GOBERNANTES Y EN OTROS, NO AL FINAL TODOS Y TODAS SOMOS 

CIUDADANOS YO AQUÍ DEJO MIS COMENTARIOS Y ABRIRÍAMOS UNA 

SEGUNDA RONDA DE PARTICIPACIÓN ADELANTE SEÑOR REPRESENTANTE 

DEL PRD.--------------------------------------------------------------------------------------------------- 

- - - EL REPRESENTANTE DEL PARTIDO DE LA REVOLUCIÓN DEMOCRÁTICA, 

RAMIRO ALONSO DE JESÚS: PRIMERO QUISIERA EMPEZAR POR LO QUE 

MANIFIESTO EL SEÑOR REPRESENTANTE DEL PRI, PARANOIA ES UNA 

ENFERMEDAD, SI ES UNA ENFERMEDAD QUE ELLOS TIENEN LOS DEL PRI LA 

ENFERMEDAD DEL ROBO,  LO QUE ESTOY DENUNCIANDO AQUÍ NO ES UN 

HECHO INFUNDADO ES UN HECHO REAL DE ROBO, EL PRI ES SINÓNIMO DE 

ROBO Y DE MENTIRA ES UN HECHO REAL, QUIEN PERDIÓ EN CUTZAMALA, 

QUIÉN PRETENDEN TURBAR LA ELECCIÓN, ÉL DICE QUE ESTÁ MUY BIEN 

QUE SE HAGA ESO, ENTONCES ME VOY A DEDICAR A ROBAR IGUAL QUE 

ELLOS LOS PAQUETES ELECTORALES DE GOBERNADOR A VER SI ESTÁ DE 

ACUERDO, DIGO POR FAVOR, ENTONCES NO ESTOY DE ACUERDO NUNCA 

COMO AHORA, NUNCA COMO AHORA LE QUEDAMOS A DEBER A LA 

CIUDADANÍA GUERRERENSE UNA MEJOR CALIDAD DE LA DEMOCRACIA Y 

DEL CUMPLIMIENTO DE LA LEY, EL CUMPLIMIENTO DE LA LEY REFERIDA Y 

ENTENDIDA COMO LA APLICACIÓN DE LOS PRINCIPIOS RECTORES LA 

CERTEZA DESDE EL PREP, FALTO DE CERTEZA POR TANTO LA LEGALIDAD 

PLENA EL PROCESO TAMBIÉN SE VIO ENTURBIADA,  LA CERTEZA AUNADO A 

LA OBJETIVIDAD TAMBIÉN LE QUEDAMOS A DEBER, NUNCA COMO AHORA 

HUBO EL RETRASO DEL PREP, YA SE DIJO YO PEDÍ UNA INFORMACIÓN 

SOBRE LA CUESTIÓN DEL PREP FINALMENTE SE DIJO QUE TRONÓ LA 

ORGANIZACIÓN, HUBO CAMBIOS DE DOMICILIO DE LA UBICACIÓN DE 

CASILLAS Y TAMBIÉN VA A DAR PARA EL LITIGIO JURISDICCIONAL, HUBO 

CAMBIOS DE LOS FUNCIONARIOS DE LAS MESAS DIRECTIVAS DE CASILLAS, 

HUBO EL MAL LLENADO DE ACTAS QUE SE DICE Y SE JUSTIFICAN EL 

RETRASO DEL PREP Y AHORA EL SEÑOR SECRETARIO CON TODO ESTO Y 

CON EL ROBO DE LAS URNAS PLANTEA UNA SOLUCIÓN PUES SALOMÓNICA 

DECIR NO PUES ESOS NOMÁS NO SE CUENTAN, PERO CON QUE LIGEREZA 

EL JUICIO, LA OPINIÓN SEÑOR SECRETARIO, LE PIDO SER MUY 

RESPONSABLE PUES ES UN JUICIO LIGERO Y MUY IRRESPONSABLE 

DECIRLO EN EL PLENO DE UN SESIÓN FORMAL, NI SIQUIERA SE DIJO PUES 

VAMOS A ANALIZAR EL ASUNTO DÓNDE QUEDA EL RESPETO LA CERTEZA 

DE LA ELECCIÓN LA LEGALIDAD DE LA ELECCIÓN DE UNAS CASILLAS QUE 

SE INSTALARON Y NO ES EL CASO DE CUTZAMALA, ES EL CASO DE VARIOS 

MUNICIPIOS Y CON ESTE CRITERIO ESTA ANIMANDO A QUE LA GENTE 

LLEGUE A LOS CONSEJOS DISTRITALES A ROBARSE LAS URNAS AL FIN Y AL 
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CABO ESOS PAQUETES YA NO VAN A CONTAR, USTED ESTÁ PLANTEANDO 

TENER UNA ELECCIÓN MOCHA, MUTILAR DE LA ELECCIÓN LO QUE SE 

INSTALÓ TENGO MIS ACTAS EL PRI TIENE SUS ACTAS, TODOS LOS PARTIDO 

QUE TUVIERON FUNCIONARIOS DE CASILLAS TIENEN SUS ACTAS POR QUE 

LA LIGEREZA DE DECIR ESOS PAQUETES NO SE VAN A CONTAR Y AHORA 

EN VEZ DE CONSTITUIR EL 100 POR CIENTO DE LOS 222 PAQUETES AHORA 

EL 100 POR CIENTO ÚNICAMENTE SON 119 PAQUETES, PERO CON QUE 

JUICIO TAN LIGERO SE DICE ESTO Y SI A MÍ CON ESOS 3 PAQUETES 

AFORTUNADAMENTE GANO LA ELECCIÓN, PERO SI EN ESOS 3 PAQUETES 

PIERDO LA ELECCIÓN, ENTONCES YA PERDÍ LA ELECCIÓN POR EL JUICIO EL 

CRITERIO DEL SEÑOR SECRETARIO EN DECIR ESE ES EL 100 POR CIENTO 

DE LOS PAQUETES QUE SE INSTALARON, NO SEÑOR SECRETARIO LE PIDO 

MUCHÍSIMA RESPONSABILIDAD EN EMITIR SUS CRITERIOS Y SUS JUICIOS 

NUNCA COMO AHORA SE DIO LA GUERRA SUCIA ENCUBIERTA, LA COMPRA 

DEL VOTO AHÍ ESTA ES ALGO PENDIENTE DE LA AUTORIDAD ELECTORAL Y 

DE LOS ÓRGANOS JURISDICCIONALES QUE NUNCA LE HAN QUERIDO 

ENTRAR AL TEMA, QUE LA LEY NO LO ESPECÍFICA, QUE LA LEY NO ES 

CLARA, QUE ES DIFÍCIL DE DEMOSTRARLO PROGRAMAS SOCIALES A 

DIESTRA Y SINIESTRA, VIDEOS EN LA REDES SOCIALES A DIESTRA Y 

SINIESTRA, AFLORARON LOS VIEJOS VICIOS EN EL PROCESO ELECTORAL 

DE ESO HABRÍA QUE HABLAR, HAY QUE HABLAR DE LA CIVILIDAD DE LA 

CONGRUENCIA QUE TIENE LOS GUERRERENSES PARA VOTAR EJERCER SU 

DERECHO A PESAR DE SEMBRAR EL VOTO DE MIEDO A PESAR DE QUERER 

ATEMORIZAR A LA GENTE Y NO TAN SOLO ESE ASUNTO ME OCUPA SEÑOR 

SECRETARIO Y A LAS UNIDADES TÉCNICAS QUE TENDRÁN QUE DEFINIR 

LOS LINEAMIENTOS PARA LOS CÓMPUTOS DISTRITALES QUE ESTÁN 

CONTENIDOS EN LEY, ESTA ES UNA PAPELETA DE AYUNTAMIENTO ESTA ES, 

EL PRI Y EL VERDE FUERON EN CANDIDATURA COMÚN EN ALGUNOS 

AYUNTAMIENTOS, EL PRD TAMBIÉN FUE EN CANDIDATURA COMÚN EN 

ALGUNOS AYUNTAMIENTOS, PERO ME TRAJE LA PAPELETA QUE NO TIENE 

NOMBRE ES UNA MUESTRA Y DICE MUY CLARO AHÍ SIN VALIDEZ PARA QUE 

NO ME VAYAN ACUSAR DE OTRA COSA PORQUE EN EL DISTRITO 14 

TAMBIÉN HAY ALGO GRAVE COMO EN EL DISTRITO 18 LA PAPELETA DEL PRI 

EN CANDIDATURA COMÚN EN AYUTLA FUE TACHADA DE ESTA MANERA PRI 

Y VERDE, ASÍ RESULTA SER QUE HAY FUNCIONARIOS DE CASILLA CON 

AFINIDAD INCLUSO HASTA CON MILITANCIA PARTIDISTA Y NO ME ESPANTO 

EN DECIRLO QUE HAY MUCHOS PARTIDOS SON SERES HUMANOS CON 

PENSAMIENTO, CON IDEOLOGÍA, CON CONVICCIÓN NO SON 

EXTRATERRESTRES Y NO ME ESPANTAN QUE TENGAN MILITANCIA O 

AFINIDAD AL IGUAL HAY FUNCIONARIOS AQUÍ, LO QUE SE ESPANTA UNO Y 

SE CONDENA QUE NO SE PONGA LA PLAYERA DE LA INSTITUCIÓN Y 
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EJERZAN LAS FUNCIONES, ATRIBUCIONES, LAS FACULTADES QUE LES DAN 

LA LEY COMO FUNCIONARIOS DE CASILLAS, HUBO LLENADO DE ACTAS EN 

EL ESCRUTINIO Y CÓMPUTO DE LAS CASILLAS DONDE ESTE EJEMPLO DE 

PAPELETA TACHADA POR EL PRI Y VERDE EN AYUTLA CONTABILIZARON 

POR SEPARADO COMO DOS VOTOS EL PRI Y EL VERDE SON DOS VOTOS EN 

LA MISMA PAPELETA ES LO QUE ESTOY PLANTEANDO ES GRAVE EL 

ASUNTO PARA EL PARTIDO QUE SEA O PARA LA CANDIDATURA COMÚN QUE 

SEA, ESTOY PLANTEANDO QUE SE REVISE EL CASO Y HACE UN RATO EL 

LICENCIADO GRANDA ENCARGADO DEL ÁREA DE ORGANIZACIÓN Y 

CAPACITACIÓN ME DECÍA OYES PERO AQUÍ ESTA EL ACTA Y EL ACTA YA DE 

ESCRUTINIO Y CÓMPUTO PUES ESTÁ BIEN LLENADA, LE DIGO SI SI NO TE 

ESTOY DICIENDO QUE EL ACTA ESTÁ MAL ESTÁN MAL CONTABILIZADAS LAS 

PAPELETAS, ESTE ES EL ASUNTO ES EN AYUTLA HUMBERTO TAVIRA 

SERRANO ES ORIGINARIO DE PUNGARABATO GUERRERO, CIUDAD 

ALTAMIRANO, LUCHAMOS POR SU SALIDA Y CAMBIARLO DE AHÍ, LE HIZO 

FRAUDE A GUADALUPE AGUILUZ BAUTISTA EN SU PRIMER INTENTO DE QUE 

FUERA PRESIDENTE EN TLALCHAPA CUANDO EL ESPOSO DE GUADALUPE 

PLANTEO INTERVINO COMO DIPUTADO LOCAL PARA QUE FUERA 

PRESIDENTE DESPUÉS ESE QUE INTERVINO LE HIZO FRAUDE A SU ESPOSA, 

YA SABRÁN EL TIPO DE CONDUCTA QUE TIENE ES EL PRESIDENTE QUE 

ESTÁ EN AYUTLA HACIENDO ESTO CON SUS FUNCIONARIO 

CONTABILIZANDO DOBLE VOTO EN UNA MISMA PAPELETA DE UNA 

CANDIDATURA COMÚN, LO PLANTEO EN LA MESA QUE SE REVISE EL CASO 

Y NO TAN SOLO EN AYUTLA DONDE HAYA NECESIDAD DE REVISAR YA 

VIENE CHUECO, VIENE TORCIDO EL COMPUTO DE LAS CASILLAS DE LAS 

MESAS DIRECTIVA, ESTOY PLANTEANDO QUE NO SE VAYA A VALIDAR Y 

LEJOS DE VALIDARLO QUE SE REVISE Y SE CORRIJA, SE RECTIFIQUE EL 

ERROR, ESTOY PLANTEANDO Y PENSANDO QUE ES UN ERROR 

INVOLUNTARIO DE BUENA FE INGENUO, AUNQUE ES MUY DIFÍCIL PENSAR 

EN LA INGENUIDAD DEL CONSEJERO PRESIDENTE DEL DISTRITO 14 CON 

CABECERA EN AYUTLA CON EL HISTORIAL QUE NOSOTROS YA SABEMOS 

QUE HA TENIDO EN LOS ÓRGANOS DISTRITALES, SON DOS COSAS 

SECRETARIO LA PAPELETA Y LAS CASILLAS ROBADAS EN EL MUNICIPIO DE 

CUTZAMALA, PERTENECIENTE AL DISTRITO 18 ELECTORAL LOCAL.------------- 

- - - EL REPRESENTANTE DE MORENA, RUBÉN CAYETANO GARCÍA: GRACIAS 

CONSEJERA PRESIDENTA, PUES MUCHO MAS A MI FAVOR SUS PROPIOS 

ARGUMENTOS SEÑORA CONSEJERA, MIREN QUE PARA LEGITIMAR UN 

ASUNTO DE GUERRERO, TIENE QUE RECURRIR AL DISTRITO FEDERAL EL 

DF NO ES GUERRERO, NO SON LAS MISMAS CIRCUNSTANCIAS ES MAS 

NINGUNA IDENTIDAD FEDERATIVA TIENEN LAS CONDICIONES QUE TIENE EL 

PUEBLO DE GUERRERO DE AGRAVIO UN ESTADO MILITARIZADO COMO EL 
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NUESTRO, SIN CONDICIONES DE GOBERNABILIDAD, NI PAZ PARA ELEGIR A 

QUIENES VAN O A QUIENES VAN EJERCER EL PODER Y LAS 

REPRESENTACIONES, MIRE USTED CONSEJERA CON EL DEBIDO RESPETO 

QUE ME MERECE, USTEDES COMO ÓRGANO AUTÓNOMO CIUDADANO QUE 

DEFINE LA LEY COMO CUERPO INTEGRAL COLEGIADO SON EL ÁRBITRO 

ORGANIZAN LAS ELECCIONES DAN A CONOCER LOS RESULTADOS 

OTORGAN LAS CONSTANCIAS DE MAYORÍA CALIFICAN LA ELECCIÓN, PERO 

USTED NO TIENE NINGUNA FACULTAD PARA CONTRIBUIRLE LEGITIMIDAD A 

NADIE QUE RESULTE GANADOR CON UN MÍNIMO DE PORCENTAJE ES UN 

ASUNTO DE LEGALIDAD Y EN TODO CASO LA LEGITIMIDAD SE OBTIENE DE 

OTRA MANERA, PERO YA CON LOS GOBIERNOS CON LAS ENTIDADES 

PÚBLICAS NO A TRAVÉS DE LA PARTICIPACIÓN MINORITARIA QUE USTED 

DEFIENDE Y BUENO ES ENTENDIBLE PERO VERGONZOSO QUE SU 

DISCURSO SEA CONTENDIENTE Y OFICIOSO A LA PAR DE LO QUE DICE EL 

REPRESENTANTE DEL PRI A QUE DICHO SEA DE PASO PUES AQUÍ NOMBRE 

EN ESTE ÓRGANO ELECTORAL LO HIZO SU FUNCIONARIO SU SUBALTERNO 

Y AHORA AQUÍ LO TIENE INTEGRADO EN EL CONSEJO COMO 

REPRESENTANTE DEL PRI QUE SEA COMÉNTELO CONSEJERA ME ESTÁ 

INTERRUMPIENDO POR LO MENOS LLÁMELE LA ATENCIÓN A SU EX 

COMPAÑERO DE TRABAJO, PORQUE ESO ES SENCILLAMENTE PENOSO.-----  

- - - EL REPRESENTANTE DEL PARTIDO REVOLUCIONARIO INSTITUCIONAL, 

ERNESTO SANDOVAL CERVANTES: YO SOLAMENTE QUISIERA REITERARLO 

QUE PASO AQUÍ, DESGRACIADAMENTE TENGO QUE HACERLO, ME RETIRE 

VOLUNTARIAMENTE PRESENTANDO MI RENUNCIA PARA NO CREAR UN 

CONFLICTO DE LO QUE SE ME ACUSÓ PUEDE SER UN MILITANTE 

DISTINGUIDO DE UN PARTIDO Y COMO ERA YO UN MILITANTE DE UN 

PARTIDO RENUNCIE, NO OBSTANTE CUANDO SE ME INVITO A TRABAJAR 

FUE POR MI CAPACIDAD NO POR MI MILITANCIA Y AHORA ESA MILITANCIA 

RECONOCIDA AQUÍ MISMO HACE QUE MI PARTIDO ME ENVIÉ COMO SU 

REPRESENTANTE LEJOS DE QUE ESO ME MOLESTE ME ALAGA POR QUE EN 

EL PARTIDO MI PARTIDO TENEMOS MUCHAS GENTES Y NO GENTE 

AFORTUNADA QUE SOLAMENTE VIENE A ENQUISTARSE.------------------------------ 

- - - EL REPRESENTANTE DE MORENA, RUBÉN CAYETANO GARCÍA: GRACIAS 

CONSEJERA PRESIDENTA A CONFESIÓN MANIFIESTA RELEVO DE PRUEBAS, 

CON ESO TENEMOS YA, MEJOR NO HUBIERA NI HABLADO DICE QUE SE FUE 

PARA NO TENER PROBLEMAS Y LOS PROBLEMAS LOS DEJO AQUÍ EN UNA 

SESIÓN PARA QUE LO QUE LO CONTRATARON NO SIRVIÓ, REDACTO LOS 

DOCUMENTOS QUE EN CONSEJO SE PRESENTARON DICIENDO QUE HABÍA 

HABIDO UN ENFRENTAMIENTO ENTRE POLICÍAS Y ESTUDIANTES EN IGUALA 

COSA ABSOLUTAMENTE FALSO, ESO NO ES CIERTO, YO CUESTIONE ESE 
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DOCUMENTO QUE SE PRESENTÓ EN EL CONSEJO Y SE ECHÓ PARA ATRÁS 

AFORTUNADAMENTE, QUÉ SU CAPACIDAD SI IMAGÍNENSE CAPACIDAD.------  

- - - EL REPRESENTANTE DEL PARTIDO DE LA REVOLUCIÓN DEMOCRÁTICA, 

RAMIRO ALONSO DE JESÚS: ESTOY PREOCUPADO POR LAS RESPUESTA Y 

LA FORMA QUE VAN A PROCEDER EL ÓRGANO ELECTORAL POR QUE CON 

ESOS CRITERIOS QUE MENCIONÓ EL SECRETARIO PUES ESTÁN A PUNTO 

DE CONSUMAR EL ROBO DE LA GUBERNATURA Y EL SEÑOR 

REPRESENTANTE DEL PRI DICE QUE PARANOIA ES UNA ENFERMEDAD DE 

HECHOS INFUNDADOS ES LA ENFERMEDAD DEL ROBO DE ELLOS, LA 

ENFERMEDAD DE LA MENTIRA, ENTONCES ESTÁN A PUNTO DE CONSUMAR 

EL ROBO POR MUCHAS RAZONES Y AHORA ESTÁN A PUNTO DE CONSUMAR 

OTRO ROBO EN LOS AYUNTAMIENTOS ESA ES LA PARANOIA ESA ES EL 

SINÓNIMO DE LA ENFERMEDAD LA ENFERMEDAD LA TRAEN ELLOS QUE 

BIEN QUE SE HAYA DESCRITO ASÍ MISMO ME DA GUSTO QUE SE HAYA 

DESCRITO Y QUE UN MILITANTE DISTINGUIDO VINO A TRABAJAR A LABORAR 

ESTÁ BIEN, PERO DISTINGUIDO Y ORGULLOSO, PERO PUES NO SE DIO 

CUENTA QUE ESTE ÓRGANO ES APARTIDISTA, ES CIUDADANIZADO, PERO 

ESE NO ES LA LITIS DEL ASUNTO LA LITIS ES AQUÍ EL ASUNTO DE LA 

ELECCIÓN PUES ES LO QUE VIENE Y LO QUE ESTÁ AQUÍ PENDIENTE POR 

RESOLVER YO FELICITO FINALMENTE AL COMPAÑERO Y AMIGO A DON 

ERNESTO QUE TENGO MUCHOS AÑOS DE CONOCERLO Y AHÍ UNA 

ENTRAÑABLE AMISTAD NO TAN SOLO CON ÉL, CON SU SEÑORA ESPOSA, 

LOS APRECIO MUCHO LO SABE Y JUSTAMENTE LA PROTESTA A LO MEJOR 

O LA OPINIÓN CONTRARIA A SU CONTRATACIÓN ES JUSTAMENTE PUES 

TRATAR DE CUIDAR LA NATURALEZA DEL ÓRGANO DE QUIENES LO 

INTEGRAN, ESA ERA NO ERA OTRA COSA QUE DICHO SEA DE PASO LO 

VUELVO A REITERAR LA FELICITACIÓN NUNCA TUVE QUEJA EN CONTRARIO 

A ÉL SIEMPRE NOS ENCONTRAMOS NOS SALUDAMOS SIEMPRE CON 

AFECTO RECONOCIÉNDOLO ENTRAÑABLE MAS ALLÁ DE ESAS DIFERENCIA 

ERNESTO, LO ESTOY DICIENDO EN LA MESA QUE ADEMÁS ASÍ ES ASÍ LO ES 

Y LA PARTE DE PONERNOS ESA CUESTIÓN ES POR CUIDAR JUSTAMENTE LA 

NATURALEZA ES CUIDAR LA LEY, CUIDAR LA DEMOCRACIA, EL 

CUMPLIMIENTO DEL ÓRGANO ESO ES LO QUE NO OCUPA Y SIEMPRE 

VAMOS A ESTAR ATRAVESADOS EN ESE ASPECTO, ENTONCES QUE SE ME 

DÉ UNA RESPUESTA PUNTUAL SI NO AHORA DESPUÉS SECRETARIO SÉ QUE 

NO ES SENCILLO NO ES SENCILLO TOMAR UN ACUERDO DONDE HAY 

INTERESES DE ATROPELLO A LOS DERECHOS  CIUDADANOS QUE 

VOTARON, HAY UN ATROPELLO A LA LEY VIOLACIÓN A LA LEY HAY UN 

ATROPELLO A LA DEMOCRACIA QUERER MOCHAR DE TAJO NADA MAS ASÍ, 

PUES ESAS SE SEPARAN Y NO CUENTAN, NO ESE ES EL ASUNTO Y EL 

ASUNTO AHÍ ME URGE POR QUE PASADO MAÑANA ES EL CÓMPUTO 
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DISTRITAL Y ASÍ COMO AYER QUE NO HABÍA PARA MAÑANA DEL MIÉRCOLES 

NO HAY PARA MAÑANA, NO NOS INDUZCAN ANDAR LITIGANDO COSAS QUE 

NO TENEMOS QUE LITIGAR EN LOS TRIBUNALES QUE TAMBIÉN AHÍ HAY 

AFINIDADES Y HAY MILITANCIAS POR FAVOR EL PUEBLO QUE TIENE 

MILITANCIA YA VOTO RESPETEMOS ESE PODER SOBERANO DEL PUEBLO, 

AYÚDENNOS HACER UNA BUENA INTERPRETACIÓN UN BUEN EJERCICIO 

DEMOCRÁTICO UN BUEN EJERCICIO DE INTERPRETACIÓN DE LA LEY 

RESPETANDO LA VOLUNTAD POPULAR EXPRESADA HAYA EN LA URNA POR 

FAVOR NO SÉ CÓMO PEDÍRSELOS.------------------------------------------------------------ 

- - - EL REPRESENTANTE DEL PARTIDO DEL TRABAJO, MARCOS ZALAZAR 

RODRÍGUEZ: GRACIAS COMPAÑEROS SE ESTÁN HACIENDO LOS ESBOZOS, 

LOS BOSQUEJOS DE UNA INTERPRETACIÓN LO CIERTO ES QUE ESTE 

INTENTO DE LA RECUPERACIÓN DEL PODER NOS VA A SEMBRAR 

PRECEDENTES Y POR QUE NO CRITERIOS, POR QUE SE IMPLEMENTÓ Y SE 

EJECUTÓ SE EJECUTARON VARIOS ACTOS EN DONDE SE INTENTÓ APARTE 

DEL TRIUNFO, SE INTENTÓ ROBAR LA VOLUNTAD DE LOS CIUDADANOS, SI 

ES IMPORTANTE PONERLE ATENCIÓN A LOS CRITERIOS CONSEJERA 

PORQUE ESO VA HACER UNA BASE QUE NO ESTÁ, SE VA HACER UNA 

APRECIACIÓN POR UNA PARTE ESTÁ MUY ACERTADA QUE LAS BOLETAS 

QUE FUERON ROBADAS ANTES DE SER INSTALADAS ES VÁLIDO EL 

CRITERIO DE DEJARLAS FUERA DE CIRCULACIÓN, PERO DONDE ESTA 

MANIFIESTA LA VOLUNTAD Y RATIFICADA EN EL ACTA CORRESPONDIENTE 

NO ES FÁCIL Y NI CORRECTO SACARLO DE CIRCULACIÓN PUESTO QUE YA 

ESTA MANIFESTADA Y APROBADA EN UN ACTA, LA VOLUNTAD DE LOS 

CIUDADANOS Y CIUDADANAS DE ESE MUNICIPIO DONDE FUERON ROBADAS 

ESOS PAPELES ESTA YA CERTIFICADA EN EL ACTA Y SOLAMENTE ES UN 

ANTECEDENTE, PERO LO FORMAL LO QUE SE BASA ENTIENDO YO LOS 

CRITERIOS DE LA RESOLUCIÓN SON LAS ACTAS, LOS FUNCIONARIOS 

DONDE SE ASIENTAN LAS CANTIDADES NO SE VAN A IR A LAS BOLETAS EN 

CASO DE QUE FUESE QUE EL ACTA ESTÁ MAL REDACTADA ENTONCES SI SE 

REMITE A ESOS FORMATOS, PERO AQUÍ ESTÁ MUY CLARO PUDIERON 

HABER ROBADO COMO DICE EL REPRESENTANTE DEL PRD LLEGAR AL 

DISTRITO SE LLEVAN TODAS LAS BOLETAS, PERO CON MUCHO CUIDADO 

PERO NO SE LLEVARON LAS ACTAS ENTONCES AHÍ ESTÁ LA FORMALIDAD 

DE LAS COSAS Y AHÍ ESTÁ LA LEGALIDAD DE UNA ELECCIÓN, ENTONCES SI 

ES NECESARIO PONER ATENCIÓN Y EN ESA MISMA RUTA QUE PLANTEAN 

PARA EL MUNICIPIO DE AYUTLA TAMBIÉN BUSCAR EN LOS CRITERIOS QUE 

SE APROBARON EN LOS LINEAMIENTOS SI ES POSIBLE QUE SE INTENTE LO 

QUE HACE EL DISTRITO 11 Y 12 PORQUE MI REPRESENTANTE ALLÁ NO LE 

FUE POSIBLE ENTREGAR LOS NOMBRAMIENTOS A NUESTROS 

REPRESENTANTES Y POR LO CONSIGUIENTE NO PUDIERON ASISTIR A LAS 
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CASILLAS Y COMO NO ASISTIERON Y DADA LA DEFICIENTE O POCO 

ENTENDIMIENTO DE LA CAPACITACIÓN DE LOS FUNCIONARIOS DE LAS 

CASILLAS COMO NO FUE EL REPRESENTANTE DEL PT LOS VOTOS AL 

PARECER ESTOY CORROBORANDO FUERON ASIGNADOS AL PRD, 

ENTONCES SI VAMOS A PONERLE ATENCIÓN AHÍ PARA QUE SE ABRAN 

ESOS PAQUETES Y DE LOS VOTOS QUE SALGAN AHÍ LE SEAN ASIGNADOS 

AL PT ES UNA PETICIÓN QUE LO ESTOY ADELANTANDO Y MÁS ADELANTE 

LO TENEMOS QUE HACER PARA EL DÍA MIÉRCOLES PORQUE CREEMOS QUE 

AHÍ VA TAMBIÉN PARTE DEL VOTO DE LOS CIUDADANOS DEL PARTIDO DEL 

TRABAJO Y NO HAY UN FUNDAMENTO PARA QUE LOS FUNCIONARIOS A LA 

LIGERA SE LOS ASIGNEN A OTRO PARTIDO.------------------------------------------------ 

- - - EL REPRESENTANTE DE ENCUENTRO SOCIAL, BENJAMÍN RUÍZ 

GALEANA: GRACIAS PRESIDENTA PRIMERAMENTE SUMARME A LA PETICIÓN 

QUE HACEN MIS COMPAÑEROS REPRESENTANTES EN EL SENTIDO DE QUE 

SE TOMEN EN CUENTA LAS ACTAS QUE SE CUENTAN CON ELLAS PARA DAR 

MAYOR CERTEZA A LA VOTACIÓN Y YO CREO QUE SERÍA POSIBLE Y POR 

OTRO LADO PEDIR EL INFORME ME DICEN QUE EN ZITLALA MIS 

COMPAÑEROS NO SABEN CÓMO ESTÁ LA SITUACIÓN PEDIR QUE SE ME 

PUDIERA INFORMAR SI LLEGARON TODOS LOS PAQUETES CUÁL ES LA 

SITUACIÓN QUE GUARDA ZITLALA.------------------------------------------------------------- 

- - - LA CONSEJERA PRESIDENTA, MARISELA REYES REYES: GRACIAS 

SEÑOR REPRESENTANTE TENEMOS LA INFORMACIÓN DE ZITLALA, SI 

ADELANTE SEÑOR SECRETARIO ANTES DE PROCEDER A CONCEDER AL 

USO DE LA PALABRA DEL SEÑOR REPRESENTANTE DEL PARTIDO VERDE.--- 

- - - EL SECRETARIO DEL CONSEJO GENERAL, PEDRO PABLO MARTÍNEZ 

ORTIZ: SI EN EL CASO DE LOS PAQUETES ELECTORALES 

CORRESPONDIENTES AL MUNICIPIO DE ZITLALA QUE CORRESPONDE AL 

DISTRITO ELECTORAL 24 ESTA EN ESTE MOMENTO EN EL CONSEJO 

DISTRITAL TODOS, OLINALÁ ES EL MISMO CASO, OLINALÁ ES MUNICIPIO 

QUE PERTENECE DISTRITO ELECTORAL 27, NO TODAVÍA NO ESTÁ 

CAPTURADO LO QUE CORRESPONDE AL DISTRITO 27, AHÍ SE DIO UN 

INCIDENTE NO DEJABAN SALIR LOS POBLADORES DE LA COMUNIDAD LOS 

PAQUETES ELECTORALES SON RETENIDOS DESDE LA NOCHE DE AYER Y 

HASTA EL DÍA DE HOY DEL MEDIODÍA PUDIERON SER TRASLADADOS AL 

CONSEJO DISTRITAL ES POR ESO QUE TODAVÍA NO ESTÁ REPORTADO EN 

EL RESULTADO ELECTORAL PRELIMINARES Y TAMPOCO SE REFLEJARA YA 

EN ESTE MOMENTO ESTÁ CERRADO EL PROGRAMA DE RESULTADOS 

ELECTORALES PRELIMINARES ESOS VOTOS SE COMPUTARAN HASTA LA 

PRÓXIMA SESIÓN DEL CÓMPUTO DISTRITAL DEL MIÉRCOLES.--------------------- 

- - - EL REPRESENTANTE DEL PARTIDO VERDE ECOLOGISTA DE MÉXICO, 

JUAN MANUEL MACIEL MOYORIDO: EFECTIVAMENTE EN EL MUNICIPIO DE 
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AYUTLA ES UNO DE LOS TANTOS EN LOS CUALES ESTAMOS PARTICIPANDO 

EN LA FIGURA DE CANDIDATURA COMÚN CON EL PRI, YO PEDIRÍA QUE SE 

NOS DIERA UN INFORME DE CUÁL FUE LA CAPACITACIÓN O LA FORMA EN 

QUE SE EXPLICÓ CÓMO IBA HACER LA CAPACITACIÓN PARA EL MOMENTO 

DEL ESCRUTINIO Y CÓMPUTO A NOSOTROS TAMBIÉN NOS QUEDA LA DUDA 

DE ESOS DE LOS VOTOS QUE SUPUESTAMENTE QUE SE ESTÁN CONTANDO 

COMO DOBLES PUDIERA ESTAR SUCEDIENDO CON LA OTRA CANDIDATURA 

COMÚN EN EL DISTRITO 8 POR EJEMPLO FEDERAL QUE CORRESPONDE AL 

INE NOSOTROS TAMBIÉN TENEMOS PRUEBAS DE QUE HAY CASILLAS 

DONDE HABÍA VOTOS VERDES Y LOS FUNCIONARIOS NO LOS CONTARON, 

HICIERON PRECISAMENTE LO QUE SE ESTÁ MANIFESTANDO AQUÍ, ALLÁ SE 

ESTABAN SUMANDO A FAVOR DE OTRA COALICIÓN, ENTONCES SI HAY 

DUDAS SI EL PROPIO INSTITUTO TIENE DUDAS EN QUE LA CAPACITACIÓN 

FALLÓ EN CUANTO A LAS CANDIDATURAS COMUNES, PUES NO SOLO 

VAYAMOS A VER EL CASO DE AYUTLA VAYAMOS A ABRIR LOS PAQUETES 

DE TODOS LOS MUNICIPIOS DONDE PARTICIPAMOS TANTO EL PRI – VERDE 

COMO EL PRD – PT PORQUE SEGURAMENTE TAMBIÉN HABRÁ 

CONSISTENCIAS EN EL CONTEO DE VOTOS A FAVOR DE ELLOS.------------------- 

- - - LA CONSEJERA PRESIDENTA, MARISELA REYES REYES: GRACIAS 

SEÑOR REPRESENTANTE ALGUIEN MÁS TIENE ALGUNA PARTICIPACIÓN DE 

NO SER EL CASO YO PROPONGO PROCEDAMOS A LA CLAUSURA DE ESTA 

SESIÓN PERMANENTE INICIADA EL DIA DE AYER CON MOTIVO DE LA 

JORNADA ELECTORAL.  -------------------------------------------------------------------------- 

- - - EL SECRETARIO DEL CONSEJO GENERAL, PEDRO PABLO MARTÍNEZ 

ORTIZ: SI LA OPINIÓN DE ESTA SECRETARÍA ES QUE ES UN ASUNTO QUE 

NOS VA A LLEGAR ESTE UN ASUNTO PARTICULAR QUE EL QUE ESTÁ USTED 

PLANTEANDO Y QUE TENDRÍAMOS QUE PRONUNCIARLO SOBRE EL EN EL 

MOMENTO EN EL QUE TENGAMOS TODOS LOS ELEMENTOS, EN ESTE 

MOMENTO LO QUE EL REPRESENTANTE DEL PARTIDO DE LA REVOLUCIÓN 

DEMOCRÁTICA HA DADO ESA INFORMACIÓN GENERAL ACERCA DE 

EFECTIVAMENTE EL ROBO Y LAS CONSECUENCIAS JURÍDICAS QUE SE 

PUEDEN ASIGNAR EN ESTE CASO CONCRETO QUE TUVIERA USTED UN 

ACTA, TENDRÍA QUE VER EL CASO CONCRETO TENDRÍA QUE VER SI HAY 

MAS ACTAS, SI LAS ACTAS SON COINCIDENTES Y EN ESTE CASO LA 

RESPUESTA SERÍA UNA, EN EL CASO DE QUE HUBIERA INCONSISTENCIAS 

LA RESPUESTA SERÍA OTRA, HABRÍA QUE VER EL CASO CONCRETO, YO 

DESAFORTUNADAMENTE ME ADELANTE ERRÓNEAMENTE A DAR UN JUICIO 

GENERAL, LO RECONOZCO SIN EMBARGO EL PRONUNCIAMIENTO FORMAL 

Y FINAL SE TENDRÍA QUE DAR CON TODO LOS ELEMENTOS DEL CASO.------- 

- - - EL REPRESENTANTE DEL PARTIDO REVOLUCIONARIO INSTITUCIONAL, 

ERNESTO SANDOVAL CERVANTES: AQUÍ HAY UN ARTÍCULO EN LA 
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CONSTITUCIÓN EN EL SENTIDO DE QUE EN EL ARTÍCULO 132 DICE QUE LA 

FUNCIÓN DE PROTEGER LOS DERECHOS POLÍTICO ELECTORALES DE LOS 

CIUDADANOS Y GARANTIZAR LOS PRINCIPIOS DE CONSTITUCIONALIDAD Y 

LEGALIDAD DE LOS ACTOS Y RESOLUCIONES ELECTORALES SE DEPOSITA 

EN UN ÓRGANO DENOMINADO TRIBUNAL ELECTORAL DEL ESTADO DE 

GUERRERO, CREO QUE ESTÁ DEFINIDA LA FUNCIÓN DE LO QUE ES EL 

INSTITUTO Y DE LO QUE ES EL TRIBUNAL.--------------------------------------------------- 

- - - EL REPRESENTANTE DEL PARTIDO DE LA REVOLUCIÓN DEMOCRÁTICA, 

RAMIRO ALONSO DE JESÚS: SI EL ARTÍCULO QUE HA DADO CUENTA EL 

SEÑOR REPRESENTANTE DEL PRI ES UN SUPUESTO DE VIOLACIÓN QUE 

TENDRÁN QUE RECURRIR ALLÁ, PERO AQUÍ ESTAMOS EN UN SUPUESTO DE 

UN ACTO DE UNA AUTORIDAD ADMINISTRATIVA, ESE ES EL ASUNTO SI Y EL 

PAQUETE ELECTORAL FUE ENTREGADO AL FUNCIONARIO DE CASILLA EL 

FUNCIONARIO DE CASILLA O LOS FUNCIONARIOS DE CASILLA RECIBIERON 

LA VOTACIÓN DEBIÓ HABER HABIDO UNA PUBLICACIÓN DEL ENCARTE DE 

LOS RESULTADOS ELECTORALES Y LOS PARTIDOS TIENEN SUS ACTAS DE 

ESCRUTINIO Y CÓMPUTO Y VOLVIÓ A COMETER OTRO GRAVÍSIMO ERROR 

SEÑOR SECRETARIO PERDÓN ,LO QUE ACABA DE DECIR ES QUE VA A 

REVISAR LOS DOCUMENTOS PARA SI SON COINCIDENTES LE ESTÁ 

DICIENDO EL PRI ADEMÁS QUE NO NECESITA DE ESTOS CONSEJOS QUE 

ALTEREN SUS ACTAS PARA QUE NO COINCIDAN CON LAS DEMÁS DE LOS 

REPRESENTANTES, ELLOS DE POR SI SON RISUEÑOS QUIEREN ESTARSE 

RIENDO, ES GRAVE EL ASUNTO SECRETARIO AUN CON ESAS DIFERENCIAS 

DE CASILLAS GANO, SE ACORTA LA DIFERENCIA O SI DE PLANO EL ASUNTO 

QUE NO CREO QUE SEA EL CASO QUE LE QUIERAN ECHAR LA MANITA UNA 

VEZ MÁS VERDAD, NO CREO QUE SEA EL CASO CREO EN LA BUENA FE DEL 

ÓRGANO, QUE REVISEN EL CASO EN PLENITUD DE SER POSIBLE QUE EL DÍA 

DEL CÓMPUTO O ANTES EL CONSEJO DISTRITAL LLAME A COMPARECER A 

LOS FUNCIONARIOS DE CASILLA ELLOS SABEN LO QUE SUCEDIÓ EN LA 

ELECCIÓN Y SABEN QUIÉN GANO Y QUIEN PERDIÓ Y COMO QUEDO ESA 

VOTACIÓN, ELLOS LO SABEN Y EN TODO CASO QUE LEVANTEN UN ACTA 

CIRCUNSTANCIADA EL DÍA DEL COMPUTO POR ELLOS MISMOS TIENEN 

FACULTADES SON FUNCIONARIOS DE CASILLA, SON AUTORIDAD 

ELECTORAL, PERO NO ME DIGA ESO LA COMPULSA DE ACTAS DE ESA 

NATURALEZA EN TODO CASO AHÍ ESTÁN LOS TESTIGOS, LOS 

RESPONSABLES DIRECTOS QUE SON FUNCIONARIOS AUTORIZADOS POR 

LA LEY QUE LOS LLAMEN A COMPARECER Y LEVANTEN UN ACTA 

CIRCUNSTANCIADA Y SAN SE ACABÓ EL ASUNTO, LO DE AYUTLA HAY 

REVISARLO Y ESTOY DE ACUERDO CON LO QUE DICE EL VERDE, PERO MÁS 

QUE EL VOTO VERDE SE REFIERE QUE ES INMADURO MOYO.--------------------- 
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- - - LA CONSEJERA PRESIDENTA, MARISELA REYES REYES: GRACIAS 

SEÑORES REPRESENTANTES SI SE HAN CONCLUIDO LAS PARTICIPACIONES 

PROCEDEREMOS A LA CLAUSURA HACER LA ACLARACIÓN EL SEÑOR 

SECRETARIO RESPONDIÓ A PREGUNTAS EXPRESAS HECHAS DE MANERA 

DIRECTA A SU PERSONA, ESTE ES UN ÓRGANO COLEGIADO CADA UNO DE 

LOS QUE INTEGRAMOS TIENE DEFINIDAS SUS FACULTADES Y 

ATRIBUCIONES, USTEDES SON COMO REPRESENTANTES DE PARTIDOS 

POLÍTICOS ESTÁN EN SU LEGITIMO DERECHO A DIGAMOS EXPRESAR LAS 

OPINIONES AQUÍ Y NOSOTROS A VALORARLAS EN SU MOMENTO Y A 

DECIDIR EN COLEGIADO GRACIAS SEÑORES CONSEJERAS Y CONSEJEROS 

SEÑORES INTEGRANTES DE ESTE CONSEJO, SEÑORES REPRESENTANTES 

DE PARTIDOS POLÍTICOS, SIENDO LAS DIECINUEVE HORAS CON TREINTA Y 

OCHO MINUTOS DECLARO FORMALMENTE CLAUSURADOS LOS TRABAJOS 

DE ESTA TRIGÉSIMA PRIMERA SESIÓN EXTRAORDINARIA DEL CONSEJO 

GENERAL INICIADA AYER A LAS OCHO DE LA MAÑANA CON MOTIVO DE LA 

JORNADA ELECTORAL GRACIAS A TODAS Y TODOS QUIENES NOS 

ACOMPAÑARON EN ESTA ETAPA DEL PROCESO ELECTORAL, BUENAS 

TARDES. --------------------------------------------------------------------------------------------------- 

- - - AGOTADOS QUE FUERON LOS PUNTOS DEL ORDEN DEL DÍA, SE DA POR 

TERMINADA LA PRESENTE, SIENDO LAS DIECINUEVE HORAS CON TREINTA 

Y OCHO  MINUTOS DEL OCHO DE JUNIO DEL AÑO DOS MIL QUINCE, 

FORMULÁNDOSE EL ACTUAL DOCUMENTO PARA LOS EFECTOS LEGALES 

CONDUCENTES Y FIRMANDO LOS QUE EN ELLA INTERVINIERON, POR ANTE 

EL SECRETARIO DEL CONSEJO GENERAL QUIEN DA FE.----------- DOY FE ------- 

 

 

LA CONSEJERA PRESIDENTA DEL 
CONSEJO GENERAL  

 
 

C. MARISELA REYES REYES 
 
 

_________________________________ 
C. ALMA DELIA EUGENIO ALCARAZ 
CONSEJERA ELECTORAL 
 
 
 

______________________________ 
C. ROSIO CALLEJA NIÑO 
CONSEJERA ELECTORAL 

_________________________________ 
C. JORGE VALDEZ MÉNDEZ 
CONSEJERO ELECTORAL 
 
 
 

_______________________________ 
C. LETICIA MARTÍNEZ VELÁZQUEZ  
CONSEJERA ELECTORAL  
 
 
 

_________________________________ 
C. RENÉ VARGAS PINEDA 
CONSEJERO ELECTORAL 

_______________________________ 
C.  FELIPE ARTURO SÁNCHEZ MIRANDA 
CONSEJERO ELECTORAL 



158 de 158    
 

 
 
 

 
 
 

_________________________________ 
C. VALENTÍN ARELLANO ÁNGEL 
REPRESENTANTE DEL PARTIDO 
ACCIÓN NACIONAL 

______________________________ 
C. HÉCTOR APREZA PATRÓN 
REPRESENTANTE  DEL PARTIDO 
REVOLUCIONARIO INSTITUCIONAL 
 
 
 

_____________________________ 
C. RAMIRO ALONSO DE JESÚS 
REPRESENTANTE DEL PARTIDO 
DE LA REVOLUCIÓN DEMOCRÁTICA 

______________________________ 
C. MARCOS ZALAZAR RODRÍGUEZ 
REPRESENTANTE DEL PARTIDO  
DEL TRABAJO 
 
 
 

______________________________________ 
C.  JUAN MANUEL MACIEL MOYORIDO 
REPRESENTANTE DEL PARTIDO VERDE
ECOLOGISTA DE MÉXICO 
 

______________________________ 
C. JESÚS TAPIA ITURBIDE 
REPRESENTANTE DE MOVIMIENTO 
CIUDADANO 
 

 

 

________________________________ 
C. GERARDO ROBLES DÁVALOS  
REPRESENTANTE DEL PARTIDO 
NUEVA ALIANZA 

______________________________ 
C.   RUBÉN CAYETANO GARCÍA 
REPRESENTANTE DEL PARTIDO MORENA
 
 
 
 

_____________________________ 
C. JOSÉ NOÉ CONTRERAS ALANÍS  
REPRESENTANTE DEL PARTIDO 
HUMANISTA 

______________________________ 
C. BENJAMÍN RUIZ GALEANA 
REPRESENTANTE DEL PARTIDO 
ENCUENTRO SOCIAL  
 
 
 
 

______________________________ 
C. RICARDO ÁVILA VALENZO 
REPRESENTANTE DEL PARTIDO 
DE LOS POBRES DE GUERRERO 

_______________________________________ 
C.  PEDRO PABLO MARTÍNEZ ORTIZ 
SECRETARIO DEL CONSEJO 
GENERAL 
 
 
 
 
 
 
 
 

NOTA: LAS PRESENTES FIRMAS CORRESPONDEN AL ACTA DE LA 
TRIGÉSIMA PRIMERA SESIÓN EXTRAORDINARIA (PERMANENTE) DEL 
CONSEJO GENERAL DEL IEPC DE FECHA  7-8 DE JUNIO DE 2015. 
 


